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Amy Marouach
Bonjour Pierrot,
Joyeux anniversaire, et Bonne Année 2008.
Bisous - Amy.
Pierre Lacroix
Et oui, 59 ans aujourd'hui - Merci Amy
Josiane Galindo-Moder
Pierrot.... Et toute la grande famille du "LIEN"......
Les fêtes de Noël sont passées, dans la joie la plus complète, réunie avec enfants, petites filles, frère, belle
soeur et ami(e)s....Grâce a Dieu, nous étions ensembles en bonne santé pour en profiter...Je vous enverrai
des photos prises a cette occasion dans mon prochain message..
Voila il faut dire maintenant adieu a 2007,  sans larmes, car nous avons eu la chance d'en profiter et avec
un grand sourire nous accueillons 2008, que celle ci vous apporte ainsi qu'a tous les Ami(e)s du LIEN une
bonne santé, la meilleure des richesses, joie et bonheur et la réalisation de tous vos désirs.
Un "GRAND" merci tout spécial a toi, Pierrot, pour le magnifique travail que tu fais, et ce dévouement a
continuer a "nous" garder tous ensembles malgré les distances...Meilleurs voeux pour un succès sans fin
...et aussi un grand bonjour et meilleurs voeux au PADRE..
Amitiés et bisous a tous et toutes...JOSIANE GALINDO (Moder)
José Morido
Un grand Home du XXI siècle - Amis de la Famille Chrétienne - Bonne et Heureuse Année 2008
Voir son diaporama sur Nicolas dans les "pps"
Père Christobal Lopez
Cette fois avec retard. J'ai oublié de vous l'envoyer. Excusez-moi. Bonne année.
Voir le texte dans les "pps"
Marie Thrèse Galindo-Chocron
Merci Pierre ; on peut maintenant voir les photos sous la rubrique "souvenirs familiaux", mais .....car il y
a un "mais",  on ne peut pas les agrandir et lire la légende, comme on peut le faire sous les autres rubriques. 
Je n'aurais pas voulu vous ennuyer une fois de plus, mais c'est peut-être un petit problème que vous pou-
vez régler ? Merci d'avance.  Marie-Thérèse
Pierre Lacroix
j'ai dû re configurer le tout : A présent, il semble que ce soit OK
Joséphine Urso
Bonne et heureuse année à toute la famille et Gos bisous de la part de famille URSO ET HERRADA
Mercedes et Antoine Accordo
Nom et Prénom : GOMEZ  épouse ACCARDO Mercédès  Née au Maarif  (1943) et j'habitais rue du marché.. .
Ma Famille :mon mari Antoine né  à Aïn Seebaa (1941) . 3 enfants (1 garçon et 2 filles). 3 petits enfants
(1 fille et 2 garçons) et un 4ème (une fille)  au mois de mai 2008.
Mes parents sont décédés. J'ai trois frères et une soeur. Dominique (1930) dcd. Françoise (1933). Antoine
(1940).  Jean Perre (1945).
Mon lien avec le M.A.S. : Enfant de Marie, J.O.C.F. et Propagandiste.
Ma vie actuelle : Mari à la retraite, nous faisons pas mal d'activités (randonnées, gymnastique, informa-
tique, country etc...)
Mes remarques : Merci de nous faire revivre notre jeunesse au Maarif (qu'on ne peut oublier). Je profite
pour vous présenter à tous mes Meilleurs Voeux pour 2008..
Pierre Lacroix
Bienvenue au site et BONNES FETES : Je mets les photos dans Souvenirs Familiaux et Trombinoscoque A c t u e l
Roger Di Lorenzo
Nous envoie une prière : Voir les "pps"
Patricia Casano



b o n j o u r, il y avait une photo de Robert Casano jeune elle n'y est plus merci de me faire savoir pourquoi salutations
Pierre Lacroix
La photo de Robert Casano est bien dans le trombinoscope de 1965, après celle de Claudine Casano :
Bonnes Fêtes ...
Hélène et Jean François Ivars
des bisous et gentilles penséees pour vous tous  et que tous vos Voeux les plus fous se réalisent  en 2008.....
Hélène et JeanFrançois
Jeannot et Isabelle Espinar
NOUS SOUHAITONS A TOUS LES AMIS DU LIEN NOS MEILLEURS VOEUX POUR CETTE
NOUVELLE ANNÉE QUI ARRIVE.  BESITOS.
Jeannot ESPINAR et Isabelle ESTEVE
Michele Ceuppens
Bonne Année 2008
Voir les voeux de Michele dans les "pps"
Angèle Fernandez Costa
Avec toute mon amitié !
Bonne et heureuse année 2008
Arlette Thomas
Nous envoie un diaporama sur l'assurance

30/12/07
Arlette Thomas
alors on prépare la nouvelle année - bisous et bonne année - Arlette
Annie et Lucien Lopez - Tamborero
Bonjour Pierre, te voilà de retour je pense et tu dois être inondé de messages alors je vais être très brève
pour te souhaiter une excellente fin d'année et que pour toi et les tiens 2008 soit une année pleine de santé
de joie, de paix et de réussite, pour vous les "60" se sera une très belle rencontre bonne fin d'année à vous
tous amis du Lien Annie Lucien à la semaine prochaine pour les voeux de 2008
Pierre Lacroix
Voir les photos dans Souvenirs familiaux et Trombi actuel
Annie TAMBORERO est mariée à Lucien LOPEZ, cousin de Jean-Pierre LOSILLA et Ange ESCOBAR
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
De retour au travail ?  J'espère que vous avez eu une belle fête de Noël
J'essaye de consulter les Photos "souvenirs familiaux" et voyez la réponse ci-dessous. J'ai pu accéder aux
autres photos.
J'espère que c'est temporaire. Y a-t-il quelque chose que vous puissiez faire ?
Merci. Et "bonne et heureuse année". Amitiés,                       
Not Found
The requested URL /albumphoto7/index.html was not found on this server.
Pierre Lacroix
J'ai la même chose : Je relance le site
Jean-François Di Bmasi
A toutes les Casablancaises et casablancais : Françoise Alcamo et J;F. Di Blasi vous présentent leurs
MEILLEURS VOEUX pour 2008
Cécile Floro
Chers Pierre et Famille Padré et Amis CasablancaisJe vous souhaite une bonne et heureuse Année 2OO8
avec beaucoup de santé bonheur et joie -  Cécile Floro
Mario Casano
Bonjour bonne annee, mario vient de vous envoyer une carte virtuelle depuis le site http://www.chez-
maya.com/. mario vous a également écrit le message suivant : nos meilleurs voeux pour la nouvelle annee
2008 Marie-Paule Mario Pour voir votre carte, cliquez simplement sur l'adresse suivante : Et que ça pète
! Chez Maya http://www.chezmaya.com/div/bonne_annee.htm
René Carulla



Hommage à la FemmeRené
Pierre Lacroix
Voir les "pps"
Marie Thérèse Roa
B o n j o u r,Marie Thérèse ROAa créé spécialement pour vous une carte de vœux intitulée "Bonne Année 2008".
Un message vous y attend. Pour la découvrir, cliquez ici. :
Bonne Année 2008
Meilleurs voeux de tout coeur. Que cette année nous apporte à tous Paix, Santé et Prospérité  - Maïthé

29/12/07
Walter Caradona
Un message de la Caroline du Nord
Cher Pierrot, La présentation du site "LE LIEN" est superbe et je suis certain que cela prend beaucoup de
temps pour l'afficher sur l'internet. Je tire mon chapeau et je vous salut. 'Very good job". Que Dieu vous
aide dans cette emtreprise.Je n'ai pas eu l'occasion d'envoyer des messages au Lien mais j'ai toujours pensé
a tout les amie (ies) du Maarif. Ma vie personnelle a changé, Palma Helene Caradona, mon épouse de
53ans, que Dieu la protège, a décédée le 20 Juillet 2007 après une semaine a l'hospital. La vie continue
mais les souvenirs de Palma seront toujours présents dans ma mémoires. Je pourrai m'exprimer beaucoup
mieux en Englais, car ma composition en Français n'est pas de première classe. A l'occasion de la nouvel-
le Année transmettez, Pierrot, mes Meilleures Voeux a tous les membres du Lien et du MAS.
Pierre Lacroix
Nous prions pour Palma
Solange Gras-Paris
cher Pierrot
je te souhaite un joyeux noël ainsi qu'à tous les maarifiens,que la paix descende sur le monde. Je joins un
diaprama que m'a envoyé un ami de casa qui vit encore moment en Espagne. Bises à tous le monde .
Solange Gras -Paris
Marcel et Michele Gucciardi
joyeux noël a vous et votre famille sous le soleil d'Espagne
gus et miche
Marie Thérése Roa
Bonjour,
Marie Thérese ROA a créé spécialement pour vous une carte de vœux intitulée "Joyeux Noël".
Un message vous y attend. Pour la découvrir, cliquez ici.
Joyeux Noël
Avec toutes mes amitiés tous mes meilleurs souhaits
Maïthé, Roman et filles
Christiane Gonzales
A vous tous je viens souhaiter un joyeux Noel
En visionnant ce message, je me suis surprise à chanter
Et..... ça fait tellement de bien
GROS BISOUS - Christiane
Andrée Lopez
Nous envoie un diaporama sur les Chutes d'Iguazu
Sylviane Froesh, née Galindo
Bonjour amis du Lien
Et voila que Noël est passé...après tant de préparatifs...mais tout s'est très bien passe parmi les enfants,
petits enfants, famille. Nous étions bien nombreux et nous avons eu beaucoup de "fun" (comme on dit ici).
Les décorations, la musique, les blagues, les bons desserts -tant pis pour la diete- et la température était
agréable, surtout après les grands vents qui ont fait pas mal de dégâts aux alentours.
Je viens par ce message vous souhaiter une bonne et heureuse année, qu'elle soit faite de Paix, prospérité



et surtout de bonne santé pour les uns et les autres.
Merci a toi Pierre pour le travail que tu as entrepris et qui je pense prends beaucoup de ton temps mais
sans toi pas de retrouvailles parmi les anciens de chez nous.
A bientôt en ligne. J'attache a ce e mail une photo prise en Juillet lors du mariage de mon neveu Luc, fils
de Marie Therese. Sur la 1ere il y a de gauche a droite, ma fille Nadine, Marilyn (fille de MT), moi MT,Luc
et sa femme Patti, Monique (fille de MT) Dannylle (fille de Monique) et Tracy (mari de Monique).
La 2eme Marie Therese, Michel (son compagnon) et (encore) moi Sylviane.
Bises amicales.
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans la rubrique "Souvenirs"

28/12/07
De retour de vacance, je mets tous vos messages à cette date. Merci de tous vos mails, de votre amitié et
de vos voeux - Pierrot
Marcel et Michele Gucciardi
joyeux noël a vous et votre famille sous le soleil d'Espagne - gus et miche
Christiane Gonzales
Les années passent et ne se ressemblent pas.
Heureusement diront certains. Dommage répondront d'autres
L'année dernière j'écrivais tristement, seule devant mon petit bureau
Dans ces moments là, les souvenirs se bousculent
Comment ne pas se souvenir de notre enfance, de nos réunions en famille. De la joie d'être entourés des siens
Il est vrai que le Père Noel était beaucoup moins généreux qu'aujourd'hui.
Et pour cause.!!!
Et malgré la petitesse de la pièce, la créche trônait majestueuse.
La confection de la créche était un moment attendu et très délicat
Le jour sacré arrivant
Nos petites mains allaient et venaient frôlant cette fameuse boite de chaussures
Qui , en se transformant en grotte, devait rendre ce lieu sacré.
Une grande feuille de papier kraf "froissée" l'entourait imitant à nos yeux d'enfants,
à merveille les montagnes.
Attention, il ne fallait pas oublier la mousse que nous allions chercher dans le champs
En face de l'école du Maarif. Le petit miroir aussi était de la fête. Nous avions là un lac qui attirait
Immanquablement le  cygne.
puis les santons arrivaient. Mais attention le petit Jésus ainsi que les rois mages devaient
attendre. Rien ne se faisait au hasard.
Quelques branches de lierre et ....pour sublimer le tout, la farine était répandue allègrement par dessus
monts et montagnes. La, c'était l'admiration totale.
Le temps a passé. Le présent se veut heureux.
Comment ne pas l'être. Depuis plus d'une vingtaine d'années mes Noel étaient devenus triste.
Ou est ma famille? ou est mon foyer? Et mon fils depuis la disparition de son frère, ne souhaitait plus le fêter.
Cette année nous l'avons passé ensemble . Notre joie était immense.
Gardons toujours espoir. Un coeur ouvert fini par trouver sa plénitude.
Je vous embrasse - Christiane
Emilie Puccini
bonjour pierre
je souhaite a toute notre equipe, de tres bonnes fetes.
Pour ma part j ai eu un joli NOEL, avec toute ma petite famille, en plus de l emotion et de la surprise.
A la fin du repas de reveillon, ma petite fille MARIE qui etait
chargee de la buche; nous l a deposee au milieu de la table,
l inscription n etait  pas un  JOYEUX NOEL, mais : dans 7 Mois  un BEBE sera la. Marie avait un souri-
re magnifique.
Voila je voulais partager  mon bonheur avec vous tous



AMICALEMENT EMILIE PUCINI
Pilar Garcia Galcon
Bonjour Pierre,
Bien que pour moi ces jours sont les plus tristes de l´années, je ne peux les les laisser passer sans te pré-
senter mes Voeux les Meilleurs de Bonne et Heureuse Année 2008 pleine de Joie, Bonheur, Santé et Paix
à toi et à ta famille, que cette Nouvelle Année soit, en tout meilleure que celle qui touche à sa fin, et qu´elle
apaise un peu la misère de Monde, et que nous soyons moins injustes et moins matérialistes en pensant un
peu plus aux autres. Gros Bisous
Marie Pili
Jennot Guerra
JAG EL GOUMIER MAROCAIN.et bonne fin d'année et meilleurs voeux pour 2008
Luis De Armas
Bonjour Pierrot Lacroix, Luis de Armas vous a envoye une carte virtuelle ! Pour consulter votre carte, il
vous suffit de cliquer sur le lien suivant ou copiez le dans la barre d'adresse de votre navigateur: http://car-
tepostalevirtuelle.com/p-071226204544cqypke.html
Salut Les Copains
De tout coeur nous vous souhaitons une année 2008 pleine de santé et bonheur et que nous puissions nous
voir tous trés bientôt. Gros bisous á tous.  Maguy et Loulou
Delia Galiana
BONSOIR  PIERROT,
JE SOUHAITE A TOUS UN JOYEUX NOEEL Y UNE  BONNE ANNEE  DE SANTE  ET SURTOUT
UN PEU DE PAIX DANS SE MONDE SI COMPLIQUE, BISOUS A TOUS.    DELIA GALIANA
André Alvarez
Salut pierre voici deux photos une de ma jeunesse et l'autre chibani  la première 1960 et l'autre
2007.J'espère que tu as avec ta famille fait un bon réveillon pour Noël et qu'il on sera de même pour le
premier de l'AN. JE  TE SOUHAITE UNE BONNE ANNEE  ET A BIENTOT - André
Jean-Louis Casano
Une carte pour émerveiller ton coeur d'enfant ! http://www.chezmaya.com/xmas/fl/noel.htm
je voudrais que cette journée soit la plus belle de l année pour vous tous
Père Christobal Lopez
Un cadeau de Noël que j'ai reçu et que je partage: entrez dans cette adresse et cliquez sur l'écran noir tant
que vous voulez
http://www.procreo.jp/labo/flower_garden.swf
Joyeux Noël encore... et bonne année.
René Carulla
Bonjour Pierrot,
Je te souhaite ainsi qu'à toute  ta famille  un joyeux Noël , pour cette belle journée de la Nativité.
Avec toutes mes plus sincères Amitiés. - René.
A la grande famille Maarifienne et du Lien ,un JOYEUX NOËL dans la Joie de la Nativité ,avec toutes
mes plus sincères Amitiés - René Carulla
Nanou et Henri Franco
Chers amis, que ces fêtes de Noël soient pleines de joies et que vous puissiez les partager avec les gens
qui comptent pour vous.
Nous espérons

* qu'en 2008 les chagrins seront rares et qu'en tout état de cause vous trouverez quelqu'un avec qui les
partager,

* que les bonheurs seront tels que vous pourrez les partager avec ceux qui vous entourent
* et surtout que vous jouirez d'une excellente santé pour en profiter pleinement.

Avec toute notre amitié - Henri et Nanou
Roger Di Lorenzo
Un Joyeux Noel et Heureuse nouvelle 2008 que l'on vous souhaite de tout coeur.  Famille Roger
Di.Lorenzo



Angèle Fernandez Costa
Un bonito día para recordar ... Besitos
Rafa Ramirez
Nous envoie un mail
Hosé Pastor
Nous a envoyé plusieurs mails avec des diaporamas. Merci José
Leonel Ven tura
Bonjour PIERROT, Leonel VENTURA vous a envoyé une carte virtuelle ! Pour consulter votre carte, il
vous suffit de cliquer sur le lien suivant ou copiez le dans la barre d'adresse de votre navigateur: http://car-
tepostalevirtuelle.com/p-071222202330fuofzj.html
CHERS COPAINS ET AMIS.
NOUS VOUS SOUHAITONS UN TRES JOYEUX NOEL ET UNE BONNE ET HEUREUSE ANNEE
2008.
NOUS VOUS EMBRASSONS BIEN FORT.
LEONEL CLAUDIA .
Maryse et Juan Duarte Martinez
Bonjour,
Maryse et Juan a créé spécialement pour vous une carte de voeux intitulée "NOEL 2007". Un message
vous y attend.
André Alvarez
JOYEUX NOEL A TOUS LES  MAARIFIENS ET AMIS
AMITIES SINCERES - ANDRE
André nous envoie sa photo de 1965 => Trombi des Copains et des Sexagénaires
Helene Cantavenera
Nous envoie un diaporama
María Teresa Mena Guerrero
Nous envoie un mail :
Feliz Navidad! Joyeux Noël! Merry Christmas!?
Annie Thomas
Bonnes fêtes _ Bises - Annie

23/12/07
Cliquez pour agrandir l'image
BONNES FETES DE NATIVITE A TOUS - QUE LE SEIGNEUR NOUS PROTEGE - JE VOUS SOU-
HAITE LA PAIX - Pierrot (à bientôt au 28/12)
Gusano Fernand Sanchez
Pierre, je te souhaites de bonnes fêtes de fin d'année ainsi qu'a ta famille. Pour nous, elles seront tristes car
mon épouse LILIANE a perdu son papa la semaine dernière. Nous allons en ALSACE auprès de sa maman
et des miens. Voila encore joyeux Noël plein de vie ,d'espoir, de chance et la santé que l'on n'oubli jamais.
GROSSES BISES à tous et joyeuse nativité . Un copain GUSANO  dit FERNAND ,
PS: je me souviens un soir de Noël a u MAARIF ,nous étions en ballade JEAMS, PICCOLO,et moi (
d'autres mais je ne me souviens plus)il pleuvait,et en pleine messe de NOEL nous nous sommes réfugiés
dans l'église pleine à craquer. El PADRE faisait son sermon ,et  il nous aperçoit, là: il dit:  "heureusement
qu'il y a la maison de Dieu pour s'abriter ",le monde qui se tourne, et Nous  petits  GUS ,bien  emm... voila
j'ai toujours ça en tête,je te racontes ceci car j'ai lu son mot pour la nativité ,et il fait la réflexion aux mar-
chands du temple (pour les PPS sur Noël) BISES  FERNAND
Josiane Gamindo Moder
Pierre...
Nous voici pratiquement au seuil de la belle Fête de Noël...Tous mes voeux a toute votre famille et celle
du LIEN, pour de Saintes Joyeuses Fêtes de Noël..
J'ai lu avec intérêt la lettre de "JESUS", très émouvant.....et combien vrai.
Je joins 2 photos, une de la famille au grand complet prise a l'occasion des 40 ans de ma fille Nathalie.,
Nov. 2007



a partir de la gauche, Taylor, Eric mon gendre, ma fille Michelle, moi, Nathalie, son mari Larry...et devant
Jesika et Tatyana.
* photo prise a la plage avec Michelle et ma petite chienne "JOLIE"...en Octobre 2007. 

Merci a toi et ta gentillesse de bien vouloir les mettre sur le site. Tous mes compliments pour ce beau tra-
vail que vous faites...J'ai reçu cette semaine le Lien - toujours autant de plaisir a lire et retourner dans l'al-
bum des souvenirs...
Bonne et Heureuse Année, que celle ci vous apporte la santé, joie, bonheur et la réalisation de tous vos
désirs....Amitiés...bisous....Josiane Galindo (Moder)
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans la rubrique Souvenirs familiaux
Manu Muñoz
Je vous souhaite un Joyeux Noël et une très Bonne Année 2008,qu elle vous vienne  avec beaucoup de
santé qui est le principal et tout le reste dépend de nous. MANU
Père Christobal Lopez
Mabrouk el aïd aujourd'hui.
Joyeux Noël. Meilleurs voeux. Bonne année.
Le Ministère des Affaires Religieux présente ses voeux à l'évêque. Voyez la lettre ci-jointe.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des diaporamas
Arlette Thomas
Nous envoie un diaporama sur Dali
José Pastor
Nous envoie un diaporama sur la Bohème
Denis Vançon
Pour 2008 prenez de la hauteur, et laissez-vous tenter par un beau voyage....
Avec tous mes voeux pour ces fêtes de fin d'année
Voir son "pps" sur les Incas
Juan Duarte Martinez
C'est la période
Bon Noël à tous
A + JUAN
Pierre Lacroix
Entendre son "pps" sur Noël
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Pour les avis de recherches :
Voici une adresse pour l'annuaire des Anciens d'Algérie, Maroc et Tunisie :
annuaire_pn@yahoo.fr
Le site : 
http://annuairepn.gsinfo.ch/
Le nom du Webmaster :  Hervé EOUZAN
J'ai pensé que celà pourrait aider certains dans leurs recherches, en particulier Isabelle Maggioni, née
Vivas, qui recherche son frère d'Algérie.
J'ai moi-même retrouvé des petits-cousins de Mostaganem. Bonne chance.  Marie-Thérèse 
Sylviane Galindo-Froesch
Merci pour le message. Pour la photo prise a Riverside Californie  il s'agit de Sylviane Galindo épouse
Froesch.
Noël approche a grands pas et je veux souhaiter de bonnes fêtes a tous ceux qui visitent le Lien et que la
Nouvelle Année vous soit prospère, joyeuse et surtout qu'elle soit faite de bonne santé.
Bien amicalement  d'une ancienne Maarifienne
Sylviane Galindo-Froesch

22/12/07
Marie-Thérèse Galindo-Chocron



A ceux qui nous sont chers et nos Amis, Michel se joint à moi pour vous adresser nos voeux les plus sin-
cères pour une très Joyeuse Fête de Noël et une bonne et heureuse année.
Que Dieu vous protège et vous garde en bonne santé ainsi que ceux qui vous entourent.
Affectueux sentiments - Marie-Thérèse
Regis Sabatier
Cher Pierre Joyeux Noël à toi et tous nos amis du Lien Amitiés Régis
Sylviane Froesch
Bonjour amis du Lien
Juste un petit mot pour vous saluer et vous laisser savoir que le problème a disparu et que je peux visiter le site.
Les travaux de la maison sont enfin achevés et maintenant il ne reste qu'a faire le nettoyage, remettre
chaque chose a sa place et préparer les décorations pour fêter Noel. Quel changement pour le mieux et cela
fait plaisir a voir, bien sur cela n'est pas sans fatigue mais c'est le résultat qui compte.
J'a bien reçu le Lien par courrier régulier et comme toujours cela fait plaisir a lire et a y retrouver des noms familiers.
Je vous laisse pour ce soir (ce matin puisqu'il est déjà minuit passées) et vous dis a la prochaine et vous
souhaite un bon week-end.
Amicalement a tous.  Sylviane
Voir la Photo prise a Riverside dans la rubrique souvenirs familiaux

21/12/07
Jean-François Di Blasi
Bonsoir PIERRE !  Puis je émettre une idée ? ( je t' entends dire : oui ! )
Je pense qu' il serait sympa de rajouter une rubrique : "Avis de recherche"
Qu' en pensez vous ?
Passe de bonnes fêtes avec les tiens et longue vie au M.A.S !!!
Et bien voilà, à vous de jouer / Qui recherche Qui dans la nouvelle rubrique
Andrée Lopez
nous envoie un mail pour les Voeux 2008
Angèle Fernandez Costa
Je te souhaite un Joyeux Noël entouré de toute ta famille.
Avec toute mon amitié. - Angèle
Robert Sanchez
Bonjour Pierre et une amicale pensée à toutes et à tous. J'ai trouvé de circonstance la citation ci-jointe.
Robert SANCHEZ.
Pierre Lacroix
Voir la carte dans les "pps"

20/12/07
Thérèse et Réné Valette
Cher Pierrot je te souhaite ainsi qu'à toute ta famille
Une Bonne Santé, de joyeuse Fêtes de Noël et une Bonne Année 2008
et par cette pièce jointe de Bonnes Fêtes à tous ...René
Joséphine Urso
Cher Pierrot - Joyeux Noël et bonne fin d'année à toute votre famille
Un petit sapin pour égayer ce message avec plein de bisous maarifiens de ma part et celle de mon fils -
Joséphine

19/12/07
René Carulla
Joyeux Noël à vous tous. - René Carulla
Voir le "pps" sur Noël des Internautes
Arlette Thomas
Nous envoie des "pps"
José Pastor



Bonjour Pierrot
Je ne vais pas passer cette occasion pour te souhaiter de bonnes fêtes de Noël et surtout un bon réveillon
avec tous ceux qui t' aiment et qui te sont chers à votre coeur.Surtout pas d'excès..Réserve-toi pour la Saint
Sylvestre...AMITIES JOSE....
Pierre Lacroix
Voir les souhaits de José pour 2008
Juan et Isabel Espinar Esteve
JOYEUX NOEL A TOUS NOS AMIS.
Christiane Krumeich née Galiana
BONJOUR PIERROT, UN JOYEUX NOEL, ET UNE BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2008. A TOUS
NOS AMIS "DU LIEN" AINSI QUE NOS PRETES ET PT SOEURS DU MAROC,ET D AFRIQUE QUI
SETROUVE LOIN DE NOUS .ET BIEN SUR " NOTRE PADRE" QUE DIEU VOUSBENISSE BISES
A TOUS CHRISTIANE KRUMEICH NEE GALIANA
Voir son pps sur nos jeunes années
Angèle Fernandez-Costa
Avic les tôtes mi zamitié !
Bon dimanche !
Josiane Galindo
Dear Pierre, Josiane has sent you an ecard from 123Greetings.com. Send free ecards from
123Greetings.com with your choice of colors, words and music. Your ecard will be available with us for
the next 30 days. If you wish to keep the ecard longer, you may save it on your computer or take a print.
To view your ecard :
http://www.123greetings.com/view/HJ11218165810584
Antoine et Emilie Corrao
bonsoir Pierre avant de nous envoler vers Malaga auprès de la famille de 20 dec au 03 jan mon épouse et moi
même te souhaitons ainsi qu a ta famille et au padre de joyeuses fêtes, voici quelques photos prises lors de la
réunion du mas le 03 juin a malaga nous souhaitons de bonnes fêtes a toute la famille maarifienne
Pierre Lacroix
Les 3 photos sont dans la rubrique du MAS
Antonio Jimenez
Nous envoie une carte pour Noël : Voir les "pps"

18/12/07
Jakye Gardey
Pierrot,
je viens de recevoir cette lettre de Jésus. J'aimerais que tu la mettes sur le site. Je te souhaite un bon Noël
à toi et à ta famille ainsi qu'à tous les amis du Mas.
Lettre de Jésus
Comme vous le savez tous, la date de mon anniversaire approche. Tous les ans, il y a une grande célébra-
tion en mon honneur et je pense que cette année encore, cette célébration aura lieu.
Pendant cette période, les gens achètent des cadeaux. Il y a beaucoup de publicités à la Télévision, sur de
grands panneaux et dans les magasins. Et tout cela augmente au fur et à mesure que mon anniversaire se
rapproche. C'est vraiment bien de savoir, qu'au moins une fois par an, certaines personnes pensent à moi.
Pourtant, je remarque que si au début les gens paraissaient comprendre et semblaient reconnaissants de
tout ce que j'ai fait pour eux, plus le temps passe, et moins ils semblent se rappeler la raison de cette célé-
bration. Les familles et les amis se rassemblent pour s'amuser, mais ils ne connaissent pas toujours le sens
de la fête. Je me souviens que l'année dernière, il y avait un grand banquet en mon honneur. La table de la
salle à manger était remplie de mets délicieux, de gâteaux, de fruits et de chocolats. La décoration était
superbe et il y avait beaucoup de cadeaux emballés de manière très spéciale.
Mais vous savez quoi ?
Je n'étais pas invité…J'étais en théorie l'Invité d'honneur , mais personne ne s'est rappelé de moi et ils ne
M'ont pas envoyé d'invitation.
La fête était en mon honneur, mais quand ce grand jour est arrivé, on M'a laissé dehors et ils M'ont fermé



la porte au nez…et pourtant moi Je voulais être avec eux et partager leur table. En réalité, Je n'étais pas
surpris de cela car depuis quelques années, toutes les portes se referment devant Moi. Comme Je n'étais
pas invité, J'ai décidé de me joindre à la fête sans faire de bruit, sans me faire remarquer. Je me suis mis
dans un coin et J'ai observé. Tout le monde buvait, certains étaient ivres, ils faisaient des farces, riaient à
propos de tout. Ils passaient un bon moment. Pour couronner le tout, ce gros bonhomme à la barbe blanche
est arrivé, vêtu d'une robe rouge et riait sans arrêt. Il s'est assis sur le sofa et tous les enfants ont couru
autour de lui, criant " Père Noël ! Père Noël ! " comme si la fête était à son honneur. A minuit, tout le
monde a commencé à s'embrasser. J'ai ouvert mes bras et J'ai attendu que quelqu'un vienne Me serrer dans
ses bras et vous savez quoi…personne n'est venu à Moi. Soudain, ils se sont mis à s'échanger des cadeaux.
Ils les ont ouverts un par un en grande excitation. Quand tout a été déballé, J'ai regardé pour voir si, peut
' être, un cadeau était resté pour Moi. Qu'auriez –vous ressenti si le jour de votre anniversaire, tout le
monde s'échangeait des cadeaux et que vous n'en receviez aucun ? J'ai enfin compris que Je n'étais pas
désiré à cette soirée et Je suis parti silencieusement.
Tous les ans, ça empire. Les gens se rappellent seulement de ce qu'ils boivent et mangent et des cadeaux
qu'ils ont reçus et plus personne ne pense à Moi.
J'aimerais bien, pour la fête de Noël, cette année, que vous Me laissiez rentrer dans votre vie. Je souhaite-
rais que vous vous rappeliez, qu'il y a plus de 2 000 ans de cela, Je suis venu au monde dans le but de don-
ner Ma vie pour vous et en définitive pour vous sauver.
Aujourd'hui, Je souhaite seulement que vous croyiez à cela de tout votre cœur. Comme nombreux sont
ceux qui ne M'ont pas invité à leur fête l'an passé, Je vais cette fois organiser Ma propre fête et J'espère
que vous serez nombreux à Me rejoindre !
En guise de réponse positive à Mon invitation, veuillez faire circuler ce message à tous ceux que vous
connaissez. Je vous en serai éternellement reconnaissant.
Je vous aime très fort. - Jésus
Hélène et Jean-François Ivars
avec toute notre amitié 
ros bisous  Hélène et Jean François
voici un mesage d un copain aux copains.
2ème mail de Jean-François
une pensée pour vous tous , nous vous souhaitons un  JOYEUX NOEL
avec plein d' amour et de joie avec ceux qui vous sont chers .
gros bisous    Hélène et Jean François
Voir  le "pps" Sur les amis
André Berenguer
Bonjour Pierre. J'ai vu dans les messages que Georges Gérondaras participerait au rendez-vous des 60 ans.
Lui et moi étions en classe ensemble au collège Ibn Toumert. Je te joins une photo de classe de 1961-1962:
je suis assis à  l'extrême droite dans la pose du penseur de Rodin et Georges est debout juste derrière moi.
Pourrais-tu la lui faire parvenir ? Merci d'avance et bonnes fêtes à  tous et à  toutes. Amitiés maarifiennes.
André Berenguer.
2ème message d'André
Voici la photo qui aurait du être jointe à mon message précédent. André Berenguer.
Lydia et Toinou  Pomares
DE LA PART DE LYDIA ET TOINOU POMARES DE MADRID : POUR TOUS LES MEMBRES DU
LIEN ET LEURS FAMILLES - UN JOYEUX NOEL PLEIN D'AMOUR
http://www.chezmaya.com/xmas/~GRAND_NOEL_D'AMOUR.pps
Andrée Lopez
Nous envoie un "pps" sur la valeur d'une femme
Jean-Antoine Guerra
nous envoie un "pps" sur la montagne
Arlette Thomas
Nous envoie un "pps" sur l'Espagne

17/12/07



Annie et Lucien Tamborero
bonjour Pierre,
avant tout un grand merci pour ton travail et j'espère avoir la joie de te rencontrer, peut-être à Toulouse
pour les Rameaux de 2008.
Alors tout simplement un joyeux Noël pour toi et ta famille sans oublier tous les Amis du Lien et surtout
à tous ceux qui malheureusement sont seuls pour de pareilles fêtes. Bisous y Besitos pour tous nos amis
espagnols Annie Lucien
Manu Muénoz
Pierrot il faut aller dans les photos des établissements scolaires et c est la première que j ai mise,  en bas
il y a un petit message de Jackie.  salut
Pierre Lacroix
Je ne compren ds pas le message ???
Maithe Roa
Nous envoie 4 photos terribles
Jacqueline Maulet
Bonjour Pierrot,
Je ne suis pas vraiment du Maarif, mais j'y avais pas mal famille et de surtout de nombreux amis. J'habitais
Mers-Sultan.
Marie-Anne, Tony et Sauveur Giangreco sont mes cousins.
Je n'ai pas de photos faciles à envoyer mais j'ai essayé de confectionner celles-ci avec les moyens du bord.
Gros bisous italo-marocains.
Jacqueline Giangreco
Jean-Antoine Guerra
Nous envoie des photos de course moto
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Merci pour ton message, j'ai eu JF. Di Blasi. Nous avons disserté sur la photo scolaire.
Voici une photo de moi, je ne sais plus de quelle année, mais il y a quelques décennies. Je te souhaite à mon tour
de très joyeuses fêtes ainsi qu'à tous les Maârifiens de par le monde, et longue vie à notre PA D R E .
Salutations maârifiennes. Amy

16/12/07
Jacqueline Maulet née Guangreco
Bonjour Mimmicco,
Comme je te l'ai dit au téléphone, cela me ferait très plaisir de me joindre à vous pour cette rencontre.
Tiens-moi au courant le moment venu.
Merci. Amitiés et bises. Jacqueline
José Pastor
nous envoie plusieurs "pps"
Angèle Fernandez Costa
Avec toute mon amitié !
Angèle nous envoie un "pps" sur les Cinémas de Casablanca
Arlette Clerq, née Mari
1er Message d'Arlette :
Bonjour PIERRE
j'ai vu sur le site que tu organisais une rencontre pour les personnes qui ont la soixante dont j'en fais par-
tie car je vais les avoir si DIEU VEUT le 30 NOVEMBRE 2008 et cela m'intéresse car j'ai vu des amis
d'enfance que je n'ai pas revu depuis un demi siècle.
je te donnerais une réponse mais je trouve que vous avez eu une bonne idée et surtout ce n'est pas loin de
NANT pour le rassemblement annuel. AMITIES
2ème message d'Arlette :
Rebonjour Pierre, 
Je viens de lire les messages que tu as reçus de diverses personnes.



Entre autre, les amis que j'aimerais revoir et que je n'ai pas revu depuis des années sont MANU MUNOZ
et ANDRE ALVAREZ qui habitait à la rue du mont blanc dans l'immeuble ou habitait ma tante Mme
LORENZO Louise et mes cousines NINI et RENEE, ainsi que ma grand mère Mme MARI.
ANDRE venait très souvent chez ma tante et c'est là que je le voyais j'avais à l'époque 10 ANS. Je ne sais
pas si ANDRE se souvient de moi mais je sais qu'il venait souvent ainsi que sa maman et je me rappelle
très bien de lui car on riait beaucoup.
Je te donnerai une réponse pour le rassemblement. (des sexagénaires de 2008)
Tu peux faire passer ce message peut être qu'ANDRE se souviendra t-il de cette époque.
MERCI PIERROT - Ah j'oubliais, je te remercie pour la belle rose que tu m'as envoyée à moi et aux autres
cela m'a fait plaisir.
Je te félicite pour le site que tu gères avec maestria.
ARLETTE CLERCQ née MARI
Jean-Antoine Guerra
paix à vous tous.JAG EL GOUMIER MAROCAIN.
Pierre Lacroix
Voir son  "pps" sur l'organisation d'une fête par le RH
Arlette Thomas
PROFITONS  DE LA VIE  ..............
POEME DU BONHEUR
On se persuade souvent soi-même que la vie sera meilleure après s'être marié, après avoir eu un enfant, et
ensuite, après en avoir eu un autre...
Plus tard, on se sent frustré, parce que nos enfants ne sont pas encore assez grands et on pense que l'on
sera mieux quand ils le seront.
On est alors convaincu que l'on sera plus heureux quand ils auront passé cette étape.
On se dit que notre vie sera complète quand les choses iront mieux pour notre conjoint, quand on possé-
dera une plus belle voiture ou une plus grande maison, quand on pourra aller en vacances, quand on sera
à la retraite...
La vérité est qu'il n'y a pas de meilleur moment pour être heureux que le  moment présent.
Si ce n'est pas maintenant, quand serait-ce?
La vie sera toujours pleine de défis à atteindre et de projets à terminer.
Il est préférable de l'admettre et de décider d'être heureux maintenant  qu'il est encore temps.

Pendant longtemps, j'ai pensé que ma vie allait enfin commencer, 'La Vraie Vie! 'Mais il y avait toujours
un obstacle sur le chemin, un problème qu'il fallait résoudre en premier, un thème non terminé, un temps
à passer, une  dette à payer.
Et alors la vie allait commencer ! ! ! !
Jusqu'à ce que je me rende compte que ces obstacles étaient justement ma  vie.
Cette perspective m'a aidé à comprendre qu'il n'y a pas un chemin qui mène  au bonheur.
Le bonheur est le chemin.
Ainsi passe chaque moment que nous avons et plus encore : quand on partage ce moment avec quelqu'un de spé-
cial, suffisamment spécial pour partager notre temps et, que l'on se rappelle que le temps n'attend pas.
Alors, il faut arrêter d'attendre de terminer ses études, d'augmenter son salaire, de se marier, d'avoir des
enfants,  que ses enfants partent de la maison ou, simplement, le vendredi
soir, le dimanche matin, le printemps, l'été, l'automne ou l'hiver, pour décider qu'il n'y a pas de meilleur
moment que maintenant pour être heureux.
LE BONHEUR EST UNE TRAJECTOIRE ET NON PAS UNE DESTINATION !
Il n'en faut pas beaucoup pour être heureux.
Il suffit juste d'apprécier chaque petit moment et de le sacrer comme l'un des meilleurs moments de sa vie.
La source de ce poème est inconnue, il apporte de la chance à qui le transmet.
Ne le garde pas....
Donne-le simplement à tes amis à qui tu souhaites de la chance
15/12/0
Nany Tore



Pierre Lacroix, au sujet du rassemblement des Sexagénaires
Coucou Pierre
Je ne sais pas encore, parce que je me présente aux Municipales et aux Cantonales. Si je suis élue, tout
dépendra de mon agenda. Autrement, je suis tentée bien sûr. Je vous tiens au courant - Bises - Nany
Bernard Paris
Salut Pierrot!!!
je pense qu'il y a de grandes chances pour que je vienne au rassemblement  (des Sexagénaires) avec ma
compagne Lisa. Pour l'instant je ne peux confirmer à 100 %!!! Je te confirmerai en début d'année.
Dans le pire des cas je participerai au moins à une journée.(si cela est possible)
Amitiés a tous et bravo pour l'idée de ce rassemblement. BERNARD
Pierre Lacroix
Bravo Bernard, on pourra se revoir ainsi au mois de Mai 2008
Manu Muñoz
Pierro excuses moi, avec l habitude de mes courriers en Espagne qui sont hotmail.com. J'ai mis aussi celui
de ma soeur .com. Donc il faut changer et mettre .fr pour l'Email d'Angèle - MANU
Marie-Ange Giangreco
MARIE-ANNE GIANGRECO-  née le 30 avril 1951 Casablanca (Ferme Blanche)

* fille de GIANGRECO Nunzio (Nino) et COVATO Angèle (tous deux décédés)
* 2 Frères ANTOINE (Tony) né en 1949 et SAUVEUR né en 1950

Nous habitions rue Saintonge et ensuite rue des Faucilles .
* Mariée  depuis le 18 Septembre 1971 à Francisco (Paco)  IGLESIAS né le 11 Avril 1947 à TANGER.

Il était gardien de but de l'équipe de Foot du CDI. Nous avons quitté le Maarif fin 1979 pour la FRANCE
(Marignane) et depuis 5 ans nous sommes installés en ESPAGNE près de SANTANDER. (En attendant la
retraite  en 2008 pour retourner en France).

* Nous avons 3 enfants , 2 petits enfants et un 3ème prévu fin Mars début Avril 2008.
Merci pour nous faire revivre toutes ces bonnes années inoubliables au sein du Patronage - Basket - colonie.
Amitiés à tous les Maarifiens.
Pierre Lacroix
Bienvenue dans le site -  L'E-mail se trouvera dans la rubrique "Nos contacts"
Pere Cristobal Lopez
Cette semaine nous sommes un peu en avance.
Salutations à tous. Ici nous nous préparons pour célébrer Noël, bien sûr, mais avant l'Aïd el Adha, la fête
du sacrifice, avec nos frères musulmans.
Bon week-end.
Cristóbal López, sdb
17, rue Mohammed Abdouh 14000 KENITRA - MAROC
00 212 37 37 99 56
www.donbosco-kenitra.org
Josiane Tarrago née Portalier
Bonjour pas oublié du tout mais je sais pas si mes finances seront d'accord peux tu me rappeler le coût de
ce séjour par ailleurs dans la liste des inscrits il me semble avoir retrouvé trois connaissances entre autre
guy cantavenera, jean pierre gomez (sa sœur doit s'appeler carmen et son père faisait de la laque pour les
cheveux avec de la bière, elle était coiffeuse de mémoire) et nano picione de prénom jeannot il était copain
avec francis navarro. Si ce sont bien eux peux tu me donner leur adresse mail pour que je les contacte
merci par avance enfin me donner le lieu de rassemblement que je vois la distance de chez moi à plus et
si je le peux je serai des vôtres faut que je contacte les frangines aussi pour leur dire est ce que ça tombe
en même temps que Pentecôte ou pas ? Bon week et bonnes fêtes de fin d'année à vous tous. Josiane TAR-
RAGO née PORTALLIER
André Ruiz
Si vous recevez un mail qui propose d'actualiser ton MSN en  version 8.0 N'ACCEPTES PAS, car c'est
UN VIRUS.
Pierre Lacroix



Non, c'est un faux message : voir http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2006/virus_msn_8.htm 
José Pastor
Histoire : A Jérusalem une journaliste de CNN ayant entendu parler d'un très vieux juif orthodoxe qui prie
très longuement tous les jours (voire deux ou trois fois par jour) au Mur des Lamentations décide de ten-
ter de l'interviewer.
Dès qu'elle arrive au Mur des Lamentations elle aperçoit dans la foule le vieil homme.
Elle ressent la ferveur de ses prières et elle attend près d'une heure qu'il ait terminé avant de l'aborder.
'Monsieur, je suis Rebecca LEVY" de CNN et je voudrais savoir depuis combien de temps vous venez
prier au Mur des Lamentations".
"Je viens prier ici depuis près de 60 ans" répondit le vieil homme
"60 ans ? C'est assez extraordinaire ! Et pour quelle raison particulière venez vous prier aussi longuement
plusieurs fois par jour, m'a t'on dit ?"
"Je prie pour que vienne enfin la paix entre les Chrétiens, les Juifs et les Musulmans.
«Je prie aussi pour que tous nos enfants vivent et grandissent ensemble dans la paix l'amitié et la fraternité"
"Et que ressentez vous après avoir prié avec tant de ferveur depuis près de soixante ans ?"
"C'est un peu comme si je parlais à un mur !!!"

14/12/07
Le Padre
Le 14 XII 07
Chers amis lecteurs du Site " Le Lien-maarif ".
Nous avons été gâtés en messages de valeur ces derniers jours.
Je voudrais vous faire part d'une de mes réactions.
Face à tous les préparatifs pour fêter NOËL 2007 : guirlandes, lumières, sapins géants, vitrines débor-
dantes de jouets de toutes sortes : je n'ose plus parler de NOËL ;
Car j'ai peur qu'autour de moi, il y ait de moins en moins de personnes qui sachent ce que veut dire NOËL :
Et s'ils en ont un vague souvenir, l'événement dont nous fêtons l'anniversaire vient loin, loin dans leurs
préoccupations quotidiennes.
Car il s'agit bien pour nous de célébrer la naissance de notre Sauveur.
Noël : Dieu vient chez nous, chez les hommes.
Il accepte - en la personne de son FILS - de quitter le Ciel, pour venir dans nos maisons.
Un petit sondage - que restera le secret de chacun : " te souvenais-tu de ce que tu vas célébrer ce 25
décembre ?
Et si oui ! Est-ce que cela va changer un tout petit peu de ta vie avec les autres ?
A bientôt. Et Joyeuses fêtes ….. de la NATIVITE.
Le Padre
André Alvarez
Salut Lydia et Toinou cantiflas oui je t'ai envoyé un message ce matin et il n'est pas passé. Qu'est-ce que je suis
content d'être de nouveau on contact avec toi ça fait combien d'année,si tu as la webcam tu me le dit et je te donne
mon Hotmail pour que l'on puisse  se voir et surtout couscouiller un peu. J'attends de tes nouvelles.
Gros bisous à vous  Un ami heureux comme tout de t'avoir retrouvé. - Dédé
Jean-François Di Blasi
Pierre bonjour ! Je viens de recevoir le LIEN  No 186 , que je dévore a plusieurs reprises !
Un nom , a attirè mon attention : LAMONICAMario , il me semble etre un bon copain de ( feu mon père ) .
Pourrai je avoir ses coordonnées téléphoniques ? Merci d' avance !
Pierre Lacroix
Et voilà l'utilité du Lien
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonjour Pierre,
Un peu à retardement je vous renvoie votre belle rose ; simple raison pour expliquer ce retard, j'ai été souf-
frante pendant quelques jours et je me remets tout doucement, mais sûrement.
Avant cela, nous avons quand même pu assister à l'illumination de l'Arbre de Noël de la Ville d'Orange ;
c'est un évènement que nous essayons de ne pas manquer ; cette année nous avons été gâtés par une belle



température ; le spectacle a lieu sur une grande place, les sièges pour les spectateurs y sont installés, fai-
sant face aux gradins où viennent chanter, ensemble,  350 choristes, de tout âge, venant de différentes
églises et écoles - accompagnés par  60 musiciens de l'Orchestre Philharmonique de la Ville d'Orange.
Tout au long de la présentation le Mystère de la Nativité est narré par un invité important, Congressman
ou autre. Très très beau spectacle. 
J'ai constaté sur votre site comme il est maintenant plus facile de voir les photos, elles défilent toutes sur
la même page, c'est beaucoup mieux. Vraiment vous vous donnez beaucoup de mal, mais je vois que vous
avez un bon résultat compte tenu de tous les messages que vous recevez.
Et bien sûr, cette belle rose est pour tous nos amis. Amitié - Marie-Thérèse Galindo-Chocron                    
Manu Munoz
Salut Pierrot je viens de jetter un coup d oeil sur trombinoscope les copains et la je crois que la photo que
tu as mise ne correspond pas a cette periode la,je suis le plus vieux la dedans.Je pense que cette photo
devrait ê tre dans trombinoscope 65 et prendre une des 2 qui sont la bas,plutot celle ou je suis plus jeune
(bleu) et la mettre sur trombinoscope les copains..
En ce qui concerne la photo de maternelle ou se trouve la fille Gardey (Jackye), j ai encore quelques
noms,mais il me semble les avoir déjà envoyés.
1 dany jacquet, 2 medina gerard, 5 marquez, 7 guerra, 8 lemarquant ghyslain, 17 montecatine.
salut Pierrot.
René Carulla
Bonsoir Pierrot sur nos contacts via les E.Mails je te redonne le bon E.Mail  .....@wanadoo.fr        -
Cordialement René
Nicole Riglio
Nous demande de faire suivre les photos terribles des phoques
Pierre Lacroix
Nous venons de passer les 17'OOO visites de notre site.

13/12/07
André Alvarez
SUPER SYMPA PIERRE DE ME DONNER LES ADRESSES DE COPAINS.DE GUYGUY JE L'AVAIS
PAR CONTRE CELLE DE TOINOU NON MERCI BIEN.DIS-MOI AU MAARIF EST-CE QUE L'ON
SE CONNAISSAIT. A PLUS André
Lydia et Toinou Pomares
Bonsoir Pierre, 
Ici Lydia Di Gregorio et Toinou Pomares de Madrid, pour répondre à André Alvarez qui vient de s'inscri-
re. Merci pour tout...
"Salut Dédé : te souviens tu de nous? Sûr que oui.
Nous nous sommes revus il y a déjà si longtemps chez Denis et Annie à Nantes.
Nous sommes toujours en contact avec eux et aussi bien sûr avec Guy Barbara et sa femme qui habitent
La Rochelle - 
Pierre peut te donner nos coordonnées ainsi que celles de Guy sans problèmes.. En attendant de te lire ou
t'entendre bientôt"
Nous profitons de l'occasion pour saluer tous les amis du Lien et leur souhaiter plein de bonnes choses
pour ces prochaines fêtes, surtout santé.
Pierre Lacroix
Vous voyez que le téléphone arabe fonctionne toujours aussi bien !
Amy Marouach
Bonjour Pierrot,
J'ai reconnu sur la photo de JF. Di Blazi (photo4è primaire école du Maârif).
1er rangée à gauche c'est Abdelkrim El Younessi (décédé)  il habitait rue MontAmpignini 2è rangée, à droi-
te près de l'instituteur Abdelkrim  Sagheg aussi habitait la même rue, son père était marchand des quatre
saisons au passage Gabezon.
3è rangée, c'est le seul Noir de la classe apparemment, et c'est Ben Barek quelqu'un de très courageux car
il est arrivé du bled et a rattrapé son retard puis devenu un exemple pour tous les copains, il a travaillé à



l'OCE, longtemps.
Il y a aussi une petite tête que je crois reconnaître c'est Dany, peut être seul JF. peut le confirmer, il était
très besogneux, il a beaucoup travaillé très jeune au marché du maârif (portefaix)
Salutations maârifiennes. Amy
2ème message d'Amy :
Bonsoir Pierrot,
J'ai compté cinq photos envoyées par JF Di Blasi, de l'école F. d'Eglantine, c'est la N°4 intitulée d'ailleurs
(4è primaire) et c'est la seule où l'on voit un palmier.
J'ai aussi reconnu quelques élèves sur la photos de Cécile Floro, c'est les mêmes camarades  qui se trou-
vent dans la photo de Hélène et ausi la mienne avec Mme Guigui.
Salut. Amy.
Andrée Lopez
nous envoie une belle chanson d'Yves Duteil

12/12/07
José Pastor
noys envoie un  diaporama sur la Chine
Juan Duarte Martinez
Nous envoie un "pps" sur les histoires de Nains
Denis Vançon
Concerne Ashley Flores - Avec toutes mes excuses pour ce message,  c'est la seule solution que j'ai trou-
vée pour soulager l'angoisse des parents- 2ni
Pierre Lacroix
C'est un faux message : voir 
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/disparition_ashley_flores.htm
Réponse de Denis :
Merci Pierre
J'aurais dû vérifier mille excuses ! Quel intérêt ont-ils donc à émettre de tels appels, je me perds en conjec-
tures ??
Bonnes fêtes de Noël - bien amicalement - 2ni
Arlette Thomas
A propos d'un virus "Invitation" : c'est un faux message voir 
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2005/virus_invitation.htm
Pierre Lacroix
Je continue à agrandir la liste des photos des Trombinoscoques. J'espère que cela vous plait - Chao - A +

11/12/07
Georges Caparros
Formidable : Georges vient de me téléphoner : Nous étions ensemble au Petit Lycée (Ibn Toumert). Que
de souvenirs ensemble, sa cousine Christine Caparros, le sport, les copains  ... J'ai demandé à Georges de
nous envoyer des photos d'époque et actuelle.
Malheureusement, il ne pourra pas venir à la rencontre des Sexagénaires / il sera en Guadeloupe !!
Si des Caparros nous lisent, Georges veut créer une "Cousinade" : Bon courage
Roger Di Lorenzo
Cadeau de Noël : Voir la rubrique des "pps"
Michel Morales
je suis Michel Morales le frère de robert décédé ,ancien joueur de l équipe  senior et responsable des pous-
sins(basket ) ancien joueur de pétanque ,j ai vécu rue du marche  et rue de l Esterel ,parent avec la famil-
le Ynesta rue d Auvergne,j ai 65 ans, je suis a Bassens Gironde 3,3 depuis 1960.
Pierre Lacroix
Bienvenue Michel : On vous envoie notre mail de bienvenue du MAS
Julien Correia
Bonjour Pierre,  jaguerra@free.fr n'existe plus c'est  = jean-antoine.guerra.....



la bonne adresse, comme le mentionne lui même.  julien Correia
Merci Julien
André Alvarez
Bonjour je suis le frère de Marcel ALVAREZ, mon nom et André ALVAREZ j'ai habité le Maarif pendant
trente ans,mon domicile 4 rue du Mont Blanc j'ai quitté le Maarif en 1972 pour rentrer dans la police en
FRANCE. J'écrit ces quelques mots car j'ai l'ordinateur que depuis peu de temps et bien sur mon frère ma
enregistré le Lien. En le parcourant j'ai retrouvé plein de mes copains,pour cela que j'aimerai avoir leur
mail. S' il y a une inscription dite-le moi. Les copains savent qui je suis et d'autres aussi car je tenais la
salle de musculation rue du Canigou au Maarif.  Merci d'avance. J'habite à Olonne en Vendée.
Pierre Lacroix
Bienvenue au site
C'est beau l'Informatique : Réponse presque immédiate d'André :
Merci pour la réponse si rapide. Justement c'est un peu pour ça que je voulais prendre contacte avec vous
pour justement cette sortie des trois jours car j'aimerais avoir le Mail de Mimico. La bande de copains que
nous étions: M.RUBIO, A.COMITO G.BARBARA J POPS AZIZ  .ETC...ETC. et bien sur tant d'autres.
D'ailleurs je vais commander l'annuaire des copains à Md  BERNABEU.      Encore merci  à plus    André
Germaine Bernabeu
Merci pour cette belle rose de l'amitié. A mon tour je te l'envoie pour te redire toute mon amitié. Bisous.
GERMAINE
André Lopez
nous envoie des photos d'Asie et d'Afrique
Pierre Lacroix
Je vous met un "pps" sur la technologie des pièces détachées de la voiture

10/12/07
Mico Iacopino
salut Pierrot ajoute s'il te plait;
Nano Piccione Pops Jardin, Marcel Alvarez, G. Gerondaras (Zorba), Jean-Pierre Gomez. Merci a + Domi
Pierre Lacroix
pour la rencontre des sexagénaires des 10, 11 et 12 mai 2008 : Nous aimerions que tous les Copains puis-
sent être là. Voici la liste des inscrits actuels :
Le Padre (1), Pascal Agnello (2), Joseph Alba (2), André Alvarez (1), Marcel Alvarez (2), Guy Barbara(1),
Guy, Hélène Cantavenera (2), Mario, Marie-Paule Casano (2), Sylvio Caucigh (2), Augustin, Jocelyne
Comito (2), Jo Cuchiara (1), Michel Dargent (2), Canario + Canarette (Pilou Maguy) De Armas - Jean
Louis Diaz (2), Juan, Isabel Espinar-Esteve (2), Jeannot Don Giovani (2), Pierre Don Giovani (2), Sauveur
Don Giovani (2), Zorba Gerondaras (1), Jean-Pierre Gomez (1), Jean Guerra (2), Mimico, Babette
Iacopino (2), Pops Jardina (2), Jean-Pierre, Michèle Losilla (2), Pierrot, Martine Lacroix (2), Richard
Lopez (2), Max Ludice (2), Manu Muñoz (2), Eddy Olmo (2) mais qu'un jour,  Nano Piccione (1), Aziz,
Eliane Rafaï (2), Michel Huguette Rubio (2), Raphaël Suné (2), Leonel, Claude Ventura  (2)
Sylviane Galindo Froesch
Juste un petit mot pour ce soir. Je vous écris car j'ai essaye toute la journée d'entrer dans la rubrique du
courrier et pas moyen, cela me dit que la page n'est pas disponible alors que je peux tout de même visiter
les autres pages. Je ne sais ce qui se passe et si le problème est général.
A part cela je vous avais dit que Samedi j'allais faire une promenade a San Diego a l'occasion des fêtes qui
approchent , cela se passait dans le beau Balboa Park ou se trouvent de nombreux musées. Il y avait plu-
sieurs stands représentant différents pays, nous avons eu le plaisir de manger de bonnes crêpes mais ce qui
m'a fait le plus de plaisir c'est qu'une dame travaillant a cet endroit et qui parlait le français m'a dit qu'el-
le venait de Casablanca!! imaginez ma surprise  j'en ai eu le frisson. Le monde est petit.
Bon assez parler pour ce soir. A la prochaine et merci pour le bon travail que vous faites avec le site.
Sylviane Galindo Froesch - EarthLink Revolves Around You.
Christiaane Krumeich née Galiana
BONJOUR PIERROT, JE T ENVOIE "UN PEU DE DOUCEUR DANS CE MONDE"DONC NOUS
AVONS TOUS BESOINS ENVOI A TOUS NOS AMIS " DU LIEN" DEMA PART . PEUX TU ME



DONNER TON NUMERO DE TELEPHONE JE TE REMERCIEJE T EMBRASSE AINSI QUE NOS
AMIS "DU LIEN" MERCI ENCORE AUXPERSONNES QUI ON ECRIT A MA MAMAN FIBY
GALIANA A LA MAISONDE RETRAITE D ALBI . ET MERCI ENCORE A L ACCUEIL DE LAN-
TENNE DE BORDEAUX ET TOUS CES GENS QUE JE NE CONNAISSAISPAS . MAIS J AI REN-
CONTREE DES PERSONNES DE MON ENFANCE ET DAUTRES QUI ON TRAVAILLER AVEC
MON PAPA "LOUIS GALIANA" ET QUI ONCONNU MES GRANDS PARENTS PATERNEL QUI
HABITE ( RUE DES PYRENEES )ET OUI PADRE C EST GRACE A VOUS , QUE J AI RENCON-
TREE ETCOMPRIS CE QUE C ETAIT LAMOUR MERCI AL ANTENNE DE BORDEAUX .ET HATE
DE REFAIRE L ESPERIENCE D ECHANGES AVEC D AUTRES ANTENNES - CHRISTIANE KRU-
MEICH (NEE GALIANA)
José Pastor
Nous envoie de très belles photos d'Andalousie

9/12/07
Roger Di Lorenzo
Notre Père                       
HOMME: "Notre Père qui es aux cieux...
DIEU: Oui... Me voici...
HOMME: S'il vous plait, ne m'interrompez pas... je prie!
DIEU: Mais, tu m'as appelé... !
H: Appelé? Je n'ai appelé personne. Je prie... "Notre Père qui es aux cieux..."
D: Ah!!! C'est encore toi?
H: Comment?
D: Tu m'as appelé! Tu as dit: "Notre Père qui es aux cieux". Me voici. Que puis-je faire pour toi?
H: Je n'ai pas voulu appeler. Je prie. Je dis le Notre Père tous les jours, je me sens bien de le faire. C'est
comme accomplir un devoir. Et je ne me sens pas bien si je ne le fais pas...
D: Mais comment peux-tu dire Notre Père, sans penser que tous sont tes frères? Comment peux-tu dire
"Qui es aux cieux" si tu ne sais pas que le ciel c'est la paix, que le ciel c'est l'amour pour tous? 
H: C'est que réellement je n'y avais pas pensé.
D: Mais... Continue ta prière.
H: Que ton Nom soit sanctifié...
D: Attends un peu! Que veux-tu dire par là?
H: Je veux dire... Je veux dire... ce que ça veut dire, comment puis-je le savoir? C'est simplement une par-
tie de la prière! 
D: "Sanctifié" veut dire reconnu comme vrai père, qui donne vie à tout être, qui est digne de respect, saint,
sacré..., qui met toute sa confiance en moi et non dans les compagnies d'assurance du monde. 
H: Maintenant, je comprends. Mais je n'avais jamais pensé au sens du mot SANCTIFIÉ.
H: Que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel..."
D: Es-ce que tu parles sérieusement? 
H: Bien sûr! Pourquoi pas?
D: Et que fais-tu pour que cela se fasse?
H: Comment, qu'est-ce que je fais? Rien! C'est une partie de la prière... Mais, à propos, ce serait bien que
tu aies un peu le contrôle de ce qui arrive au  ciel et sur la terre aussi.
D: Est-ce que j'ai un peu le contrôle de ta vie?
H: Eh bien... je vais à l'église!
: Ce n'est pas cela que je demande! Et la façon dont tu traites tes frères humains, la façon dont tu  dépenses
ton argent, le temps que tu accordes à la télévision, à Internet, les publicités que tu poursuis, et le peu de
temps que tu me consacres?
H: S'il te plait, arrête tes critiques!
D: Excuse-moi. Je pensais que tu me demandais que ma volonté s'accomplisse. Si cela devait se faire...que faire
avec ceux qui prient et acceptent ma volonté, le froid, la chaleur, la pluie, la nature, la communauté...
H: C'est vrai, tu as raison. Je n'accepte pas ta volonté, puisque je me plains de tout: si tu envois la pluie,
je veux le soleil, si j'ai le soleil, je me plains de la chaleur; s'il fait froid, je continue de me plaindre; je



demande la santé, et je n'en prends pas soin, je me nourris mal, je mange peu ou je mange trop...
D: C'est bien de le reconnaître. On va travailler ensemble, toi et moi. On va avoir des victoires et des
défaites. J'aime ta nouvelle attitude.
H: Écoute, Seigneur... Il faut que je finisse maintenant. Cette prière prend beaucoup plus de temps que
d'habitude... Je continue: "Donne-nous notre pain de ce jour..."
D: Arrête! Me demandes-tu du pain matériel? L'homme ne vit pas de pain seulement, il vit aussi de Ma
Parole. Quand tu me demandes du pain, souviens-toi de tous ceux qui n'en ont pas. Tu peux me demander
ce que tu veux, considère-moi comme un Père aimant! Maintenant, je m'intéresse à la suite de ta prière...
H: "Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensé..."
D: Et le frère (ou la soeur) que tu méprises?
H: Seigneur! Il m'a trop critiqué, et ce n'était pas vrai. Maintenant, je n'arrive plus à lui pardonner. J'ai
besoin de me venger...
D: Mais... que veux-tu dire alors dans ta prière Tu m'as appelé et je suis à toi. Je désire que tu sortes d'ici
transformé. J'aimerais que tu sois honnête. Mais ce n'est pas bon de porter le poids de la colère dans ton
coeur. Tu comprends?
H: Je comprends que je me sentirais mieux si je pouvais me venger...
D: Non! Tu vas te sentir moins bien. La vengeance n'est pas si bonne qu'elle le paraît. Pense à la tristesse que tu
vas provoquer, pense à ta tristesse actuelle. Je peux changer tout pour toi. Il suffit que tu le désires vraiment...
H:Tu peux? Et comment?
D: Pardonne à ton frère; et tu pourras goûter à mon pardon. Tu seras soulagé...
H: Mais, Seigneur! J'en suis incapable!
D: Alors, ne dis pas cette prière...!
H: Tu as raison! Je voulais simplement me venger, mais ce que je veux vraiment c'est la paix!  Alors, ça
va, je pardonne à tout le monde, mais viens à mon aide! Montre-moi le chemin à suivre.
D: Ce que tu demandes est merveilleux ! Je suis heureux avec toi... Et toi, comment te sens-tu maintenant?
H: Bien, vraiment bien! Avrai dire, je ne m'étais jamais senti aussi bien... Cela fait du bien de parler avec Dieu...
D: Maintenant, finissons la prière. Continue...
H: "Et ne nous soumets pas à la tentation, mais délivre nous du mal..."
D: Excellent ! Je vais le faire, mais ne te mets pas dans des situations où tu peux être tenté.
H: Et maintenant, que veux-tu dire par là?
D: Cesse de marcher en compagnie de personnes qui te conduisent à participer à des affaires sales,
cachées... Abandonne la méchanceté, la haine. Tout cela conduit vers des chemins trompeurs... N'utilise
pas tout cela comme des sorties d'urgence...
H: Je ne te comprends pas!
D: Bien sûr que tu comprends! Tu as fait cela plusieurs fois avec moi. Tu prends des chemins erronés et
puis tu cries au secours.
H: J'en suis honteux, Seigneur, pardonne-moi!
D: Évidemment, je te pardonne! Je pardonne toujours à celui qui est disposé à pardonner aussi. Mais quand
tu m'appelleras de nouveau, souviens-toi de notre conversation, pense aux paroles que tu me dis ! Finis ta
prière maintenant.
H: Finir? Ah, oui, "AMEN!"
D: Et que veut dire. "Amen"?
H: Je ne sais pas. C'est la fin de la prière.
D: Tu diras AMEN quand tu acceptes ce que je veux, quand tu es en accord avec ma volonté, quand tu suis
mes commandements, car AMEN veut dire AINSI Soit-il, d'accord avec ce que l'on vient de dire... 
H: Merci, Seigneur de m'apprendre cette prière, et maintenant, merci aussi de m'en donner l'explication...
D: J'aime tous mes enfants, et je préfère ceux qui veulent sortir de l'erreur, qui veulent se libérer du  péché.
Je te bénis ! Reste dans ma paix !
H: Merci, Seigneur! Je suis heureux de savoir que tu es mon AMI !
LIS ATTENTIVEMENT CE QUI SUIT: Pierre a renié Jésus à trois reprises. Durant 60 secondes, laisse de
côté ce que tu fais et profite de cette occasion. Tout ce que tu as à faire est ceci:
1. Simplement, prie pour la personne qui t'a envoyé ce courrier



2. Puis, renvoie-le aux personnes que tu connais.
3. D'ici peu, des personnes prieront pour toi, et tu auras obtenu que plusieurs prient Dieu pour d'autres personnes.
4. Puis, médite quelques instants et apprécie la présence de Dieu dans ta vie, la joie de faire ce qu'Il attend de
n o u s . .
Oui, j'aime Dieu! Il est la source de ma vie, il est mon Sauveur. Il me maintient en vie jour et nuit. Sans
Lui, je ne suis rien. Avec Lui, je peux tout en Christ qui est ma force. (Philippiens). Voici un test simple.
Si tu aimes Dieu et n'as pas peur de témoigner de toutes les choses merveilleuses qu'Il a faites dans ta vie,
envoie ceci aux personnes que tu connais... y compris à la personne qui te l'a envoyé.
Sylviane Galindo-Froesch
bonsoir Pierre et amis du Lien
Si je n'ai pas répondu de suite a l'envoi de cette belle rose c'est que depuis quelques jours je suis (enfin) retour-
née chez moi malgré que les travaux ne soient pas encore termines mais au moins j'ai "retrouve" mon lit!! par
contre mon ordinateur n'est pas encore rebranché et c'est de chez Nadine que je vous écris à nouveau.
Comme je le dis plus haut les travaux -tout doucement mais sûrement- arrivent a leur fin et j'espère que
tout sera en place pour fêter Noël en famille dans ma nouvelle maison. Cette semaine en particulier est très
occupée et je n'ai pas vu les journées passer. En effet cela a commence par Mardi soir ou avec une amie
j'ai  assiste a un magnifique concert donne par Andre Rieu et son fameux orchestre Viennois. Ce concert
nous l'avions réservé depuis le début de l'année (les mois passent a une allure..) et a eu lieu tout près de la
maison au Honda Center qui est aussi la place ou les "Ducks de Disney" ont leur match de Hockey. Inutile
de vous dire, car je pense que vous avez tous entendu -ou vu- parler de A. Rieu. Le programme est inou-
bliable. la mise en scène magnifique pour célébrer les fêtes de Noël. D'ailleurs lorsqu'ils ont joue White
Christmas il y a même eu de la neige qui est tombée sur l'assistance. C'était amusant de voir -sur les grands
écrans- les spectateurs enlever cette neige de leurs cheveux et épaules.  Certains ont aussi valse sur l'air de Blue
Danube. Enfin une soirée inoubliable et qu'il faut faire au moins une fois dans sa vie. Andre Rieu est natif de
Maestrick, ville que j'ai eu le plaisir de visiter avec Nico mon mari et ma belle famille il y a plusieurs années
Après ce concert, hier, une autre sortie en soirée ou l'on nous a fait visiter de beaux coins qui, a l'occasion
des fêtes, ont plusieurs quartiers qui décorent leurs maisons de mille et une lumière avec personnages
animes, de toute beauté et demain un autre petit voyage direction San Diego pour aussi assister aux déco-
rations et activités de la saison, et enfin Dimanche Noël de déjeuner entre amis/ies. ...cela fait plaisir de
changer un peu nos activités et de nous mettre dans l'ambiance de la saison.
Et sur ce je crois avoir été assez bavarde pour ce soir donc  je vous quitte en vous remerciant encore une
fois pour la jolie rose et, si je ne reviens pas de sitôt sur le site, j'espère que tous vous passerez be bonnes
fêtes de fin d'année en bonne compagnie et surtout en bonne santé.
chaleureusement de Syylviane Galindo-Froesch
Polo du Maarif
Un petit coup de pompe? Vite n petit hoax:
http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=28117
http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax_message.php?idArticle=28117
Claudio Ocana
Bonsoir PIERRE ,
Je veux aussi participer à mettre des noms sur les photos des Etablissements Scolaires .
Sur la photo " Ecole des filles du Mâarif 02 " à la première  Rangée , la 5 ème en partant de la gauche :
Ma cousine BERMEJO Luisa elle habitait rue de la Mayenne en face de notre ami René CARULLA .
Sur la photo " Ecole Camille DESMOULINS 1954 ou 1955 " mon cousin FERNANDEZ Pépito
c'est le N° 3 .
Il  habitait au 44 ou 46 rue des Pyrénées tout près de la famille GALINDO qui elle était au 48.
Ma cousine et mon cousin vivent en Espagne .
J' en ai encore bien d'autres mais je fractionnerai petit à petit .
Bonne continuation à toi PIERRE .
CLAUDIO
Jean-Louis Casano
Nous envoie un "pps" sur Sainte Thérèse



André Ruiz
Bonjours Pierrot, comme prévu je te transmet les archives que le Padré maenvoyé (4 par 4), ceci avec un
peut de retard, nous avons eu quelques imprévus à la maison. Dis moi ci tu reçoit correctement les pho-
tos, car celles que tu m'a envoyé,je ne peut pas les visionnés correctement. Affectueusement et
Amicalement un Jeune Ancien Maarifien. Dédé.
Pierre Lacroix
André, Voilà, je vais mettre les photos sur le site dans la rubrique "MAS"
Que veut-dire : Escalquens avec la date du 8/12/07 ?
Concernant les photos, comme je te l'ai dit, il faut récupérer que la photo
et écrire via un logiciel tel que Photoshop
les noms que le Padre t'a écrit, en oubliant les Numéros où il n'y a pas de nom
Chaque photo doit être enregistrée avec un nom et une année (Ex : École des filles du Maarif 1940)
Il ne faut mettre qu'une photo par fichier
Autrement, cela devient illisible
Pour exemple, regardes sur le site, comment nous avons déjà fait pour les autres photos
Merci de ton travail - Chao - A +
BONNES FETES  - Pierrot 
Jean Bologna
Salut Pierrot
Ma tante souhaiterait apparaître en photo sur le lien. Merci pour elle
Son nom Isabelle MAGGIONI née VIVAS le 24/06/1930.
Elle est toujours à la recherche de son frère Pierre V I VAS perdu de vue en 63 à Oran. Téléphone 04 93 67 46 66
Amicalement - Bon week end
Pierre Lacroix
Je mets la photo dans le rubrique des souvenirs familiaux
Amy Marouach
Nous envoie un "pps" sur les bisous

8/12/07
Cliquez pour agrandir l'image
FETE DES LUMIERES
Aujourd'hui, 8 décembre, c'est la Fête des Lumières et de la Vierge Marie.
Amis du M.A.S., faites comme les Lyonnais, ce soir : Allumez un photophore (une bougie allumée sur son
socle) et placez ces Lumières sur vos balcons, fenêtres, portes, afin d'illuminer la Vierge Marie et que la
PAIX soit sur notre Terre.
Père Cristobal Lopez
"Convertissez-vous", "préparez le chemin au Seigneur"
José Pastor
Attention : VOIR D'ABORD LA VIDEO ET LIRE ENSUITE INFO SHELL Ce n'est pas une plaisanterie !
A+ JOSE
Pierre Lacroix
Je mets les 2 diaporamas dans la rubrique pps
Mario Casano
Nous envoie un avis de recherche pour une petite fille.
Cette recherche de petite fille est un faux. Regardes le site : 
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/disparition_ashley_flores.htm
Emilie Puccini, née Gonzales
Cher Pierre, Je suis heureuse d'avoir pris contact avec vous grâce à l'intermédiaire d'Internet. J'espère faire
quelques progrès sur le fonctionnement de cet appareil magique et de participer un peu plus à la vie du MAS.
Comme convenu, je vous adresse des photos, par courrier, une des années 60 et une deuxième, prise aux
Bories (Les 30 ans du Lien en 1995) où nous nous sommes retrouvés après plus de 40 ans, 6 copines de
classe, toutes les classes primaires à l'École de la Présentation avec soeur Michele : de gauche à droite :
Yolande Lurportuna, Solange Lepersonic, Angèle Terranova, Emilie Gonzales, Marguerite Martinez et



Marguerite Sanmartere
Je me permets de vous demander de me retourner ces photos SVP.
Vous en remerciant par avance, Bien Amicalement - Emilie
Pierre Lacroix
J'espère n'avoir pas trop écorché les noms de vos copines de classe - Bien sûr, je vous retourne ces pho-
tos. J'ai donc mis ces photos dans le trombinoscope 65, toutes les copines dans le trombi Actuel et l'en-
semble, dans le  MAS. Merci Emilie
Lettre du Père Christobal de Kénitra AVENT-091207

7/12/07
Manu Munoz
salut Pierrot j espère que tu vas bien,ici ca va on continue  a avoir un temps tellement agréable qu on trouve enco-
re du monde a la plage et dans l eau. Le soleil est tellement fort qu on peut jusqu a présent bronzer.
Hier j ai rencontre un bon copain du maarif et qui est a Fuengirola, mais on se voyait tres peu,car il est
parti vivre a la campagne. Ce copain est bien connu des maarifiens,c'est Joseph Alba ,on l appelait le fou
du Peugeot,et il m a dit de vous saluer tous de sa part surtout les copains de sa bande,et si  Dieu veut il
sera présent ,si j y vais bien sur,car il m a dit que seul il n irait pas,a la réunion des copains. Amicalement
MANU
Eddy Olmo
Pierrot,
Je pense tout à coup à une autre possibilité:
Je donne un concert le samedi 10 et le dimanche 11 à CAZILHAC dans l'AUDE en soirée.
Je pourrais peut être vous rejoindre le dimanche pour le déjeuner et passer une partie de l'après midi.
Je devrais être de retour à CAZILHAC vers 18/19h.
J'ai regardé sur MAPPY, je suis à 165 kms de CASTRIES, environ 1h40 de route...çà me parait jouable!
Je ne pense pas être bien réveillé le lundi matin pour prendre le petit dej' avec vous...
Si cette solution vous parait envisageable, merci de me communiquer le coût afin que je vous envoie le
règlement par retour.
A p'luche - Eddy
OK , Eddy, à  Bientôt - Jean Bologna
Pierre Lacroix
je demande à Jean des photos de lui
Ok Pierrot - Je vais rechercher dans mes archives et je t'envoie les photos
Merci - Amitiés - Jean
Andrée Lopez
Nous envoie un "pps" sur les photos uniques
José Pastor
Nous envoie des photos du désert
Arlette Thomas
Nous envoie un diaporama sur Petra en Jordanie

6/12/07
Jean Bologna
Salut Pierrot
Voici les photos de mes parents, ils voudraient que tu les publies sur Le Lien (Pl : Il s'agit de Gaspard
Bologna et de Marie Bologna née Bellavia
Ils ont maintenant un ordinateur, leur adresse e-mail        bologna.gaspard@......
Pierre Lacroix
Voir le fichier confidentiel des mails::) - Amitiés - Cordialement  - Jean BOLOGNA
Cécile Floro née Guerreo
Bonjour Pierre, je vous envoie quelques photos de moi :
la photo d'identité date du 18 août 1969 (19ans)
la photo de classse date de 1964 à l'école du maarif chez madame Biguou : je suis à la deuxième rangée



4ème en partant de gauche
la dernière photo date de décembre 2007 - Merci
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans le Trombi 65, Trombi actuel et Etablissements scolaires
Hélène Polizzi, épouse Montes
Salut Pierrot, Je reçois tes messages et je t'en remercie,
Voici 2 photos de moi, que TU pourras placer dans Le Lien,
Je suis allée à l'école de la Présentation puis l'école du Maarif. 
Ci-joint une photo de l'école du maarif, de 1964 , je n'y suis pas sur la photo elle a été découpée. 
Je suis née Le 06 janvier 1950, j'habité au maarif extention, mais j'étais souvent au maarif, rue de l'Esterel,
puis rue Des Fauçilles chez mes grand-parents maternels,
Ma grand-mère tenait un petit magasin de couture, rue Des Faucilles "Noël couture", - Bien amicalement,
HELENE POLIZZI, épouse MONTES
Ammy Marouach
Bonjour Pierrot,
Je remercie Hélène pour sa photo, c'est la classe de Mme Corbières, en effet de l'année 1964, on retrouve
presque les mêmes élèves que celles  de  l'année précédente avec Mme Guigui.
Je me revoie sur cette photo à la 3è rangée, la première en partant de gauche. Bonne journée à tous. Amy.
Eddy Olmo
Salut Pierrot,
J'ai bien reçu ta lettre aujourd'hui, super! Quelle surprise...!
çà faisait un bon moment que je rêvais de revoir mes amis d'enfance.
Le problème est que je ne suis libre que le lundi 12, Jean Pierre te l'a peut être dit, je fais de la musique et
je donne beaucoup de concerts, entre autre les 10 & 11 Mai dans l'Aude.
Je ne pourrais vous rejoindre que le Lundi, si c'est possible pour vous...
J'attends que tu me dises comment tu vois la chose.
Je suis content d'avoir repris le contact
Bien amicalement -  Eddy
Pierre Lacroix
Bien sur que tu peux venir le lundi seulement, mais seulement, notre dernier repas sera le petit dejeuner du matin
: On verra bien si tu viens de bonne heure - Nous attendons ce moment de retrouvaille avec impatience
Claudio Ocana
Merci Pierre , Pour cette rose de l'amitié  c ' est trés aimable à toi , c' est çà le Mâarif .
En retour 5 Mâarifiens lors de la paella à Gardane le samedi 20/10/2007
Sur cette photo en partant de la gauche  Marcel RODRIGUEZ rue des Alpes - Giovani BUSCEMA rue
du Jura - Claudio OCANA rue des Faucilles - Gaby MALLART rue des Alpes - Toinou SANTOS rue
du Mt Dore ( petit cousin ) - Chapeau bas pour l'excellent travail que tu fais
Salutations Mâarifiennes
Marc Razaire
Nous envoie la Rose de l'amitié

5/12/07
Le Padre
Je t'adresse la dernière page de notre Lien de Décembre.
Tu constateras que la rencontre du MAS pour Pentecôte 2008, se déroulera les 13, 14 et 15 Mai, à NANT
dans l'Aveyron.
Je suis donc disponible pour votre rassemblement des SEXAGENAIRES qui aura lieu à Castrie, pour les
10, 11 et 12 Mai.
Formidable : Le Padre va retrouver toute sa jeunesse avec les Copains d'Abord : On t'ajoute sur notre liste
Journée mondiale de l'Amitié
Josiane Galindo
Juste un petit bonjour de Californie, Pierrot..
Et surtout merci pour cette belle rose, l'amitié... ça fait du bien ..je te l'ai renvoyée et aussi a tous mes



ami(e)s...quel beau bouquet avec tous ces roses qui voyagent aux quatre coins du monde...
Tous ces messages d'amitié sur le Lien qui nous rapprochent les uns des autres, ça fait du bien pour le
moral..n'est ce pas??
Hier soir, je suis allée a Bakersfield, a peu près 3 heures de Los Angeles, (sans bouchon...hum!hum!) a un
concert donne par ANDRE RIEU, je suis sure que beaucoup d'entres vous devez le connaître...quelle mer-
veilleuse soirée, cette musique, ce décor, ces ténors et sopranos...une soirée inoubliable...Si vous avez la
chance de le voir sur scène, n'hésitez pas, vous ne le regretterez pas, c'est promis !..je suis d'ailleurs prête
a retourner le voir...
Voila, je voulais juste partager avec vous mes ami(e)s du Lien, ma soirée d'hier.
Amitiés a tous et toutes...a bientôt...Josiane Galindo.
René Carulla
Bonsoir Pierre , sur la page des noms avec E.Mail il y à une erreur ,je te le redonne  @wanadoo    et non
orange ,merci .  Avec toutes mes Amitiés .  René
Roger Di Lorenzo
Merci Pierre et que le Seigneur bénisse tous les Frères Maarifiens du monde.
Cécile Floro, Jean Lacroix,  Manu Muñoz, Marc Razaire, Maïté Roa
nous renvoient le message de l'Amitié
Juan Duarte Martinez
Nous envoie un "pps" sur la danse
Michele Alberola
Nous envoie un message sur le 'pti_bout_de_chou@hotmail.com' C'EST UN VIRUS!!!! 
Pierre Lacroix
Non, c'est un hoax : voir http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/virus_pti_bout_de_chou.htm
Bob Oliver
Bonjour Pierre. Aurais-tu la bonté de me renseigner sur Victor  LASCALA. Lui aussi, depuis notre départ
du Maarif , je n'ai plus de nouvelles!. Merci . Amicalement Bob
Pierre Lacroix
Non je n'ai rien sur ce Victor / si quelqu'un peut aider Bob ..

4/12/07
Journée mondiale de l'Amitié
José Pastor
Aujourd'hui, c'est la journée mondiale de l'amitié ... envoyez cette rose à vos amis (et aussi à moi si j'en
fais partie) et voyez combien vous en recevrez
En espérant que vous en recevrez.................BISOUS
Pierre Lacroix
Je renvoie cette rose aux membres de notre site
Christiane Gonzales
Magnifique et douce journée - Christiane
Anne Marie Lopez
merci beaucoup de ton message et bonne journée avec ce temps gris cela met un peu de soleil pour la jour-
née Annie Lucien
Jean Bologna
Merci Pierre - Amitiés à toi - Jean BOLOGNA
Robert Sanchez
C'est réconfortant de savoir que des amis pensent à vous. Robert
Juan et Isabel Espinar Esteve
Merci Pierre.
Si tout va bien, nous participerons à la rencontre des 10. 11 et 12 mai 2008.
Bonne Journée.
Julian Correa
B o n j o u r, Merci pour la ROSE d'amitié. mets = www.youtube.com/anniscombr  Amitiés maarifiennes   julien C
Josephine URSO



Bonjour Pierre. Merci pour cette belle rose je te le retourne avec toute mon amitié. Bises marifiennes
Andrée Nota
merci pour la rose _ des bisous , des bisous
qui c'est JOSE ?
Pierre Lacroix
José Pastor. C'est pas celui qui s'occupe de l'organisation lors des rencontres parisiennes ?
j'ai été très touchée .. le Padre a souhaité ma fête, le 30 novembre : Saint ANDRE !
Sur le coup , je me suis mise à chercher très vite qui était cette voix ...
Il a été aussi très content que je le reconnaisse;
Il m'a dit que pour lui, l'anniversaire serait le 6 Janvier et qu'il aurait 80 ans. - A bientôt
Geneviève Di Lorenzo
Grand merci de Miami pour la belle rose.....Genevieve
Jean-Antoine Guerra
j'ai changé opérateur et depuis je n'ai plus de contact avec toi je serai heureux d'en avoir de nouveau, j'ai reçu une
gentille carte du padré cette semaine qui m'annonce qu'il va mettre une petite histoire que je lui avais raconté sur
un noël au maarif cela me fais^plaisir car ce fut avec le temps un merveilleux noël au maarif.
paix à vous tous. JAG EL GOUMIER MAROCAIN.
María Teresa Mena Guerrero.
Cher Pierre, Merci de penser à moi pour la journée mondiale de l' amitié. Malheureusement, je n' ai pu
ouvrir la rose parce que le document était “corrompu” (je ne sais pas si ça se dit comme ça en Français,
mais c' est ce que m' a indiqué mon ordinateur). Je vous le signale comme information, au cas où il y en
aurait d' autres. De toutes façons, c' est le geste qui compte! Merci. Bonne journée, María Teresa.
André Agosta, Jean-Pierre Barbat, Maité Bounakoff , Jean-Louis Casano Maryse et Juan  Duarte, Andrée
Lopez, Michel Maiquez, Hélène Montes, Laurent Claude Pedemonte, Rafa Ramirez , Nicole Ruglio,
Arlette Thomas, Eliane Timsit
nous renvoient le message de l'Amitié
Jackye Gardey
Pierrot,
Lourdes s'apprête à vivre, dès vendredi, une Année Jubilaire riche en évènements. En effet, le 8 décembre
prochain, fête de l'Immaculée Conception de la Bienheureuse Vierge Marie, marquera l'ouverture des célé-
brations pour le 150° anniversaire des apparitions de la Vierge Immaculée à Lourdes.
Notre évêque de Tarbes et de Lourdes, Mgr Jacques Perrier, a annoncé qu'il était prévu, pour les pèlerins,
" un Chemin du Jubilé ", marqué par 4 étapes, du baptême à l'Eucharistie :
Le Baptistère paroissial où a été baptisée Bernadette
Le " Cachot ", pauvre habitation de la famille Soubirous
Le chemin vers la Grotte
La Chapelle de l'HOSPICE où Bernadette reçut la Première Communion
Le 07 décembre,l' ouverture du Jubilé se fera en présence de Mgr Jacques Perrier et commencera avec
deux des quatre étapes du Chemin du Jubilé, puis on inaugurera les mosaïques qui représentent les
Mystères Lumineux du Rosaire. Processions et Messe seront également prévues suivies d'un feu d'artifice
aux couleurs mariales.
Du 9 au 11décembre se tiendra le Colloque. du Jubilé 2008 qui traitera le Message de Lourdes : " d'hier à
aujourd'hui et d'aujourd'hui à demain "
Comme la Vierge nous l'a recommandé, n'oublions pas de prier le Chapelet.
Enfin, sachons, tous ensemble, fleurir notre chemin pour accueillir l'arrivée de Jésus.
P.S. Vous trouverez tout le programme 2008 sur le site : www.lourdes2008.com

3/12/07
André Ruiz
Bonsoir, Pierre.
J'ai reçu une enveloppe du Padré contenant des photos, je sais que je dois les Scanner et te les envoyer.
Pourrais-tu me dire, en m'envoyant un exemple de ce que tu fais, de façon à ce que tu n'ais pas à faire de retouche.
Par la même occasion peut-tu me transmettre tes coordonnées téléphonique, merci. Amicalement Dédé.



Pierre Lacroix
Salut Dédé
Je te joins 2 exemples en annexe : si c'est un portait, écrire en bas au milieu son prénom et son nom, mais
l'extension du fichier doit être en 'jpg" et le nom du fichier doit commencer par le nom de famille afin de
je puisse vite faire le classement, car il y a des milliers de photos.
Si la photo est un groupe, mettre en bas de la photo, les noms et prénoms de gauche à droite, avec si pos-
sible un Numéro de référence dans la photo. Le nom sauvegardé (en .jpg) du fichier, doit être parlant : Ex
MAS-Lyon 04.03.2006-A , B, etc...
Ainsi cela va m'aider, car cela devient de plus en plus lourd à gérer, vu les quantités de documents.
Ensuite, il suffit d'envoyer les photos 4 par 4, vu les problèmes de messagerie
Merci de ton aide.
Fraternellement Maarifien 
José Pastor
Nous envoie un "pps" sur l'Avenue des F.A.R.

2/12/07
Jean-Pierre Losilla
Jean-Pierre vient de me téléphoner : Vous vous rendez compte : 42 ans après !!! Beaucoup d'émotions. Il
me parle d'Eddy Olmo qui est chef d'orchestre Country à Mazamet.
Jean-Pierre vient avec nous au rassemblement des Copains des 10,11 et 12 mai 2008
Bob Oliver
Pierre, merci pour les renseignements que je t'ai demandé. Ma vie au Maarif: OLIVER Robert né le 2
Janvier 1946 au 138 rue du Mont blanc "Garage FRUTOSO".Je suis le frere de Danielle MENCHON.J'ai
quitté le Maroc en 60 pour le nord de la France.Comme pas mal de Maarifiens j'ai pratiqué Le basket au
MAS,le foot(bien évidement),le patronage et les colos. Depuis 99 Je suis en retraite. J'ai eu le plaisir
d'avoir à la maison ,avec son épouse, Fernand SANCHEZ dit " el Gusano ". Mon épouse Annie  c'est une
"patos" Qui est née à Paris en 45. Voila je pense que les renseignements te satisferons. Autre chose tu
aurais l'adresse de Georges PEREZ dit Coco , merci. En te remerciant encore une fois . Amicalement Bob
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonjour Pierre,
Je vais faire de mon mieux pour répondre à votre demande. Un vrai roman - que je vous permets de rac-
courcir, si vous le trouvez trop long.
* Nom et prénoms :  Marie-Thérèse (Marinette) Galindo-Chocron
née au Maarif, le 31 Octobre 1933 - numéro deux dans une famille de quatre enfants
* Adresse : 48 rue des Pyrénées - nos voisins : familles Vinco, Strina, Cicchero.
* Mes parents : Antoine Galindo (1907-1997) et Isabelle Riso (1909-1999) - se sont connus en Algérie,
Oran et se sont retrouvés à Casablanca ; je crois que Papa y est arrivé avec les siens en 1925 et Maman en
1927. Se sont mariés à Saint-Antoine de Padoue (Août 1930).
Je me suis moi-même mariée dans la nouvelle Eglise de St-Antoine, 1er Juin 1955, avec Marc Chocron
(1929-1998).
En 1956 nous quittions le Maroc, bref séjour à Paris et en Mars 1957, arrivions à Montréal où nos deux
filles sont nées, Marilyn (1/1/58) et Monique (17/12/59). Nous avons quitté Montréal en Mai 1966 pour la
Californie, où notre fils Luc est né (11/09/69).
Mes parents, ne voulant pas être séparés de leurs enfants, nous ont suivis et reposent maintenant à Santa A n a .
Mes enfants sont mariés et j'ai une petite-fille de 22 ans, Dannylle.
* Mon lien avec le MAS : c'est en 1968 que j'ai appris l'existence du "Lien" que Père Aubert avait lancé
et auquel je suis toujours très fidèle. Nous avons eu l'occasion de le rencontrer, en 1975 lors de notre pas-
sage à Nice. Nous avons assisté à deux rassemblements de Pentecôte aux Bories, en 1994 et 1996 ; nous
avons manqué 1998. Je l'ai revu en 1999 à Toulon. Et plus récemment, quelques jours à Samoens en 2003.
A ces occasions j'ai eu le plaisir de revoir des amis. 
Nous avons eu la grande joie de recevoir Père Aubert pendant quelques jours en 1981.
* Le Maarif : nous y avons été heureux, nous n'avions pas encore affronté les problèmes de la vie d'adultes.
Et s'il en reste une certaine nostalgie, c'est que, à mon avis on a tendance à idéaliser ce qui fut notre



passé.... et notre jeunesse.
* Mes souvenirs : Tout en vrac : 
le dimanche, une voisine adolescente - Thérèse Bertolino (maintenant en Floride) venait me chercher pour
aller à la messe (car j'étais "petite" !!).
Le dispensaire où Soeur Françoise prenait soin de nous. Et puis, les "Ames Vaillantes", le catéchisme,
Communion, processions, Soeur Michelle, Soeur Louis-Dominique, Soeur Pierre.
Mais aussi les Petites Soeurs de l'Assomption, qui avaient une si jolie petite chapelle où j'assistais parfois à la
m e s s e .
Soeur Alix, si dévouée, qui venait soigner ma grand'mère à la maison.
Plus tard, après mes études au Lycée de Jeunes Filles, un an à l'Ecole de la Présentation, de cours com-
merciaux, comptabilité, dactylo et sténo avec Mademoiselle Ranouille. (1948-1949).
Quelquefois, le samedi après-midi, avec Maman, nous allions sur la Place de l'Eglise admirer les mariages
; nous n'étions pas les seules. Tout le monde connaissait tout le monde, ne serait-ce que de vue
* Ma vie actuelle : petite routine de retraités ; excursions d'un ou plusieurs jours avec les Centres de
Seniors ;  nous y faisons aussi des exercices physiques. 
Michel, mon compagnon, et moi aimons voyager, surtout en croisière.
Nos enfants (3 pour chacun de nous) nous entourent et, à la maison, notre petit chien Milou nous tient occupés.
* Mes remarques : il me semble qu'il n'y a pas beaucoup de membres de ma génération dans ce site  ; une
dizaine d'années d'écart, (il y a aussi ceux qui sont nés après notre départ), plus le fait que certains ont quit-
té le Maroc bien après nous, et l'ont vu changer, font que nous n'avons pas la même vision du passé. 
* Remarque finale : vous avez entrepris un travail colossal et qui doit prendre bien de votre temps ; je vous
admire, vous félicite et vous remercie.  Longue vie au site (que je consulte tous les jours). 
Amitiés, Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Christian Benedic
Voilà en pièce jointe une photo de 62 ou 63? J'en chercherai une actuelle ces jours ci - Amitiés - Christian
Pierre Lacroix
Voir le trombi des copains
Andrée Lopez
Je t envoie quelques photos et un autre mail avec d autres voir si tu peux les faire passer dans le trombi-
noscope des copains et les autres afin de voir si d anciens maarifiens nous reconnaissent.
Merci d avance.
Pierre Lacroix
voir les différentes rubriques des photos
Jean-Louis Casano
Nous envoie un diaporama sur l'Alhambra

1/12/07
Manu Muñoz
salut Pierrot, j'espère que tout va bien, et si DIEU le veut j essaierais d être au rendez vous des COPAINS
D ABORD. Je t'envoie un PPS  assez gentil, ou ça ne dit que la vérité "La Sagesse". AMICALEMENT
Andrée Lopez
Je suis née le 14/10/1945 , j habitais rue de Foix à côté de l Église juste en face de la fleuriste  Madame
Goussard. (mes parents ont tenu la droguerie qu il y avait boulevard Jean Courtin à côté du fondouk et pas
loin de Ray Sport)
(Danièle Bolgile vivait en haut de chez moi.)
Je suis allée à l école de la Présentation de 1951 jusqu à 1958, Après Lycée de Jeunes filles , l Institution
Maintenon, et ensuite j ai appris la sténodactylographie chez Madame Collet près de la rue de l Aviation
Française, j ai travaillé à la banque Commerciale du Maroc.
Nous allions danser à  LAS VEGAS, LA GAMBILLE, LE COQ HARDI, LA ROSE DES VENTS, l ABP
(provinces de France)
Mon mari  Noël  LETANNEUR né le 24/12/1942 habitait rue du Mont Dore juste à côté de chez Mme
Bianca qui faisait pension de famille.- (près de la place où se trouvait le photographe BLAS) et fréquen-
tait Albert Martinez, Jean Claude Mugnesi, Gilbert Galvez, Michel Lucido, Antoine Campoy et encore pas



mal d autres du même coin)
Il a eu comme professeur Denis Vançon à l école professionnelle du Maarif.
Voilà de tout un peu.....
Pl : Merrci Andrée :: Alors Denis Vançon Professeur à l école professionnelle du Maarif : tu vois le télé-
phone arabe fonctionne
Juan Duarte-Martinez
Nous envoie des photos des stades de Chine
José Pastor
Pierrot, je te remercie infiniment de ta gentillesse.
Pour les 4 photos insérées dans le trombinoscope des copains la première c'est José PASTOR. La deuxiè-
me il s'agit de SANTARELLI, la troisième c'est Jean SANCHEZ et la quatrième DOMINGO du
Beauséjour.
Merci encore....AMITIES JOSE
Denis Vancon
Indigeste à lire et ca vaut ce que ca vaut. j'avoue ne pas avoir vérifié l'exactitude du contenu de ce docu-
ment mais vous vous serez au moins posé la question - 2ni
Nous envoie un texte sur l'arnaque de la privatisation de l'électricité
René Valette
Bon soir je te remercie d'avoir répondu à mon mail aussi vite avec tous le boulot que tu dois avoir cha-
peau, pour les photos c'est difficile je t'ai envoyé une des seul ou je suis car en principe c'est  moi qui prend
les photos et comme tu me demandes des photos de 1965 ,à cette époque j'étais en Allemagne au service
militaire dur..dur....- 25 ° je m'en souviens comme si c'était hier,
Ma Famille : Ma mère et mon frère Roger habitaient rue du Jura au dessus du Sphinx " la papeterie"
maman travaillait au tribunal, moi ,j'ai été élevé par mes grands parents Mr et Mme MUNOZ  rue du bal-
lon d'alsace en face de la BSM le club de boule
Nous étions peut-être des renégats avec mon Frère, nous allions à l'école Gabriel Roch et en plus nous fai-
sions partie de la BUS en Basket, ce qui n'empêchait pas mon frère de servir la messe tout les Dimanche
et souvent 2 fois à la 1er et à 11h 30 dans la famille ils le surnommaient "le curé" et un peu plus tard le
maire du Maarif
Il partait en déplacement et lorsqu'il était de retour il savait tout se qui c'était passé.
Ma vie actuelle : Je suis actuellement retraité de l'Aéronautique je suis marié avec une Toulousaine j'ai
deux filles une de 34 ans mariée 2 enfants Manon 8 ans Valentin 7 ans et ma seconde qui se trouve actuel-
lement en Afrique du sud ce qui m'a un peu obligé à me mettre sur Internet pour avoir des nouvelles" elle
travaille dans l'Aéronautique "
Pour conclure je vous remercie  beaucoup à tous pour le temps que vous nous  consacrez
Amicalement rené
PS : Je revoie Elise TORRES  et son Frère CHARLY qui habitaient rue du ballon d'alsace aussi.  Encore
merci Pierrot @+
Pierre Lacroix
Merci de toutes ces informations. Ah des nouvelles de Charly Torres : Que devient-il Chicho ?
Andrée Lopez
Raoul Vidal est décédé il y a bientôt trois ans (200') c'était comme un frère pour moi il habitait rue Wagram
près de chez Meffre et était très ami avec Karsenty qui habitait en haut du café de la Presse.(il avait une
soeur Nicole et un frère Jean Pierre qui jouait dans l orchestre des Déchaînés)
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans le trombi 65 et souvenirs familiaux
Père Cristobal Lopez
Bon commencement de l'Avent, bon dimanche.
Samedi 1: Soeur Saint-Charles, 82 ans  soeutstcharles@yahoo.fr et, en plus, fête du Bienheureux Charles
de Foucauld

30/11/07
José Pastor



Bonsoir Pierrot
Je viens de visionner le lien, et sur le trombinoscope actuel, je ne vois pas encore apparaître la photo que
je t'avais adressé.
As-tu un problème pour l'insérer????
Dans l'attente de te lire et à bientôt de se voir.... AMITIES JOSE
Pierre Lacroix
Désolé, je corrige l'erreur
René Valette
Bonjour Pierrot, je passe par toi et je m'en excuse, car j'ai eu au téléphone une adorable personne qui vou-
lait me contacter ,mais obligations obligent "grèves qui entraînent la garde des petits enfants" elle n'a eu
que mon répondeur et ne m'a pas laissé d'adresse, alors par le biais de ce message je donne la mienne valet-
te.rene@.... ( Skype valettere )je profite en même temps d'envoyer des millions de Poutous Toulousains à
tous les maarifiens sans oublier et souhaiter à tous une bonne santé  Amitié René
Marie-Angèle Fernandez-Costa
Avec ce diaporama je vous souhaite une bonne soirée ! Boussas - Angèle 

29/11/07
Roger Di Lorenzo
NEUVAINE A LA TRES SAINTE TRINITE, POUR OBTENIR DES GRACES, PAR  L'INTERCES-
SION DE SAINTE THERESE DE L'ENFANT JESUS.
Père Eternel qui êtes aux cieux, où vous couronnez les mérites de ceux qui en ce monde, vous servent avec
fidélité, par l'amour si pur que vous porta votre petite enfant, Sainte Thérèse de l'enfant Jésus, jusqu'à espé-
rer dans sa filiale confiance " que vous feriez sa volonté au ciel ayant elle-même toujours fait la votre sur
la terre", montrez vous propice à ses supplications et par elle, daignez exaucer mes prières.
Notre Père- Je vous salue Marie- Gloire-Fils Eternel du Père, qui avez promis de récompenser les plus
légers services rendus au prochain en votre nom, jetez un regard de complaisance sur votre petite épouse.
Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, qui eut à coeur avec tant de zèle, le salut des âmes, pour tout ce
Qu'elle a fait et souffert ici bas, daignez sans cesse
Incliner votre oreille à son voeu de passer son
Ciel à faire du bien sur la terre, et par ce voeu,
Accordez moi les grâces que je souhaite ardemment.
Notre Père- je vous salue Marie- Gloire.
Esprit Saint et Eternel qui, partant de grâces d'amour
Avez perfectionné l'âme bénie de Sainte  Thérèse de
L'Enfant Jésus, je vous conjure, par la fidélité
Avec laquelle elle y correspondit, d'ètre propice Aux supplications qu'elle vous adresse pour moi,
Et, vous souvenant de sa promesse de "faire tomber Du ciel une pluie de roses", accordez lui en ma Faveur
"O divin esprit, la réalisation de cette
Promesse.
Notre Père-Je vous salue Marie- Gloire
O Sainte Thérèse de l'enfant  Jésus, qui dans votre courte Existence  avez été un miroir d'angélique pure-
té D'amour fort et de  si généreux  abandon à Dieu,
Maintenant que vous jouissez du prix de vos vertus, Jetez un regard de compassion sur moi qui me confie
Pleinement en vous. Faites votres mes intentions, dites Pour moi une parole à cette Vierge Immaculée dont
Vous fûtes la fleur privilégiée à la Reine du ciel qui Vous sourit au matin de la vie, suppliez la, elle est Si
puissante sur le coeur de Jésus, de m'obtenir la grâce
Que je désire tant à cette heure, et de l'accompagner
D'une bénédiction qui me fortifie durant ma vie, me défende
Au moment de la mort et me conduise à la bienheureuse Eternité.
José Pastor
Nous envoie un "pps" sur de magnifiques arbres dans le monde
Jackye Gardey
Me donne les coordonnées de Nano Piccione : Que de souvenirs avec Nano, Charly, Jeannot, Michel, etc...



Sylviane Galindo ép. Froesch
Re-bonjour Pierre,
Merci d'avoir fait paraître mon message sur le Lien aussi vite après son envoi mais sur la page de nos sou-
venirs je m'aperçois d'une erreur car  la  partie ou je parle de mes 9 petits enfants cela a paru sous le nom
de Josiane Galindo. Je comprends qu'avec tout le courrier que vous devez recevoir ce n'est pas toujours
facile et  je vous félicite d'entreprendre tout ce travail. Si cela vous est possible pourriez vous rectifier ce
problème. Vu que la page des souvenirs est sous ordre alphabétique peut être que mon courrier devrait
paraitre sous le nom de Sylviane Galindo-Froesch.  Encore une fois je comprends comment ces erreurs
peuvent arriver et ne vous en veux pas du tout.
Les photos que je vous ai fait parvenir ont été prises lors de ma croisière Mexicaine de Los Angeles a
Acapulco en passant par Puerto Vallarta, Ixtapa et Cabos San Lucas. La photo ou je suis en compagnie
d'une camarade, de ma soeur Marie Therese Galindo-Chocron et son compagnon Michel alors que nous
fêtions l'anniversaire de ma soeur dans un restaurant francais "Le Bistro" a bord du bateau.  Et sur ce je
vous quitte a nouveau et vous souhaite une bonne journée. Encore merci pour tout le travail dont vous avez
pris l'initiative.
A la prochaine avec toute mon amitié.
Je joints une autre photo, celle ci prise avec Mia  la dernière de mes petits enfants.
Pierre Lacroix
Désolé de l'erreur : je corrige le + plus vite possible
Isabelle Espinar
Bonjour Pierre, je suis en train de faire une "enquête" pour voir si je peux savoir qui sont les deux qui sont
à nos côtés. Je t'enverrais l'information dès que je l'aurais. OK ?
Quand à l'autre Isabelle Estève, effectivement c'est ma cousine (nous avons le même prénom pour notre
grand mère) ; j'ai perdu sa trace, ce que je sais c'est qu'elle était en France.  Besitos.    Isabelle
Pierre Lacroix
Isabelle répondais à mon message : Je suis allé en classe avec une ISABELLE ESTEVE, à l'école primai-
re Ernest Renan à Casa : Elle avait un frère Jean-Pierre. Est-ce de ta famille ?

28/11/07
Hélène Ivars
bonsoir  Pierrot, tu m'as demandé une photo de ma jeunesse (20  ans ) , et je te la fais suivre , mais c'est
un peu démoralisant de voir la différence . Mais que faire c'est la vie , il parait que le changement c'est
pour tout le monde.....  en attendant et pour oublier les dégâts on prépare les valises pour partir à la
Martinique , nous partons jeudi pour 15 jours  on pensera à tous ceux qui seront au frais , allez à bientôt ,
on vous ramènera un peu de chaleur et de soleil.
gros bisous et  A+ Hélène et Jean François 
Pierre Lacroix
Bonne vacances. Ramènes-nous de belles photos. Voir le trombi des Copains
Sylviane Galindo ép. Froesch
Bonjour Pierre et les amis du Lien Juste un petit mot pour vous saluer et vous donner de mes nouvelles.
J'essaye de faire un tour sur le site aussi souvent que je le peux car je suis encore en "camping" chez ma
fille. Les travaux de la maison tirent a leur fin et demain on doit venir remplacer les moquettes et j'espère
que d'ici la fin de semaine je pourrais retrouver mon lit et mes habitudes. Ma chienne "Belle" elle aussi est
assez dépaysée et son fauteuil lui manque. Même si cela occasionne beaucoup de travail et de remue ména-
ge je dois dire que je suis très contente du résultat, c'est l'essentiel. En visitant le Lien j'y retrouve parfois
des noms connus mais cela fait si longtemps que j'ai quitte le pays que parfois la mémoire fait défaut. Le
temps passe si vite et bientôt déjà les fêtes de fin d'année qui approchent. Pour ce qui est du nouveau site
j'ai vu que vous avez mis un de mes anciens messages. En effet depuis celui ci ma famille s'est agrandie
avec l'arrivée d'une autre petite fille, cela me fait 9 petits enfants, 5 garçons et 4 filles. L'aînée va avoir 20
ans en Décembre et la plus jeune a maintenant 3 mois. Toute cette "petite" famille me rend très heureuse
d'être grand mère. Pour ce qui est de mes souvenirs maarifiens, je suis née le 31 décembre 41 et avec mes
parents ai quitte Casa en 1958 direction Montreal, Canada. J'ai fréquenté comme beaucoup d'entre vous
l'école du Maarif, le patronnage, le Collège Mers Sultan. Les noms de Carmen Sanchez, famille Molla



,Gardey, Ocana, Bentivegna, Sylvestre me sont familiers parmi tant d'autres. Les dimanches après la messe
j'accompagnais Marie Montois pour la livraison de la Vie Catholique et je me souviens qu'au mois de Mai
nous allions porter la statue de la Vierge chez certains voisins. Enfin je crois avoir été un peu trop bavar-
de ce soir aussi je vous quitte a tous et vous envoie mon bon souvenir. Je vous joints une photo prise en
croisière. Bye bye
Pierre Lacroix
Nous nous ne connaissons pas, mais, j'essaye via ce site, faire correspondre chaque Maarifien avec les autres.
Notre "téléphone arabe" fonctionne bien, vu le nombre de messages échangés
Isabel Espinar
Voilá Pierre 2 photos de cette journée (15.08) que nous aimions tellement.
Besitos.  Isabelle     
Pierre Lacroix
Voir le trombi des Copains et les souvenirs familiaux
Voir la rubrique "Notre Vie / MAS"
Therese Maiquez
N'a pas reçu notre mail No 05 du Site : Je m'en occupe.
Pierre Lacroix
Christian Benedic Viens-tu au rassemblement des Copains les 10, 11 et 12 Mai 2008 ?
Christian Benedic
Salut Pierrot, Non malheureusement.
J'ai des  soucis de santé qui rendent assez difficiles mes déplacements.
Mais je penserai bien à vous tous ces jours là.
Amitiés - Christian
PS J'ai passé 8 ans à Narbonne. Dommage que tu sois arrivé quand je venais d'en partir.
Arlette Thomas
Nous envoie un diaporama superbes sur les couleurs

27/11/07
Jacky Gardey
Bonjour Pierrot,
A mon tour de compléter la rubrique "NOTRE VIE / MAS" et de me replonger dans mes souvenirs.
Amitiés.
REMARQUES : Je trouve que les Maârifiens ne sont pas pressés de répondre à cette nouvelle rubrique.
Leur mémoire leur ferait-elle défaut ? J'espère qu'ils vont se réveiller bien vite ! Pierrot, bravo pour toutes
ces nouvelles qui font vivre notre site.
Isabelle Espinar née Estéve
Bonjour Pierre, voilà 2 photos récentes. Celles de 65 je vais les chercher et je les enverrais.  Amicalement.
Isabelle
Pierre Lacroix
Voir les photos dans le trombinoscope actuel et dans les Souvenirs familiaux
Georges Espinar Guerra
Nous demande le mail No 5 du site :
Impossible de l'ouvrir veuillez le renvoyer. Salutaions. JoJodeparici
Christian Benedic
Bonjour Pierrot Bravo pour toutes ces nouvelles photos des copains. J'ai bien connu Jojo le chanteur et je
crois qu'il y a une inversion dans ces photos entre Jojo Frisca et Jojo Barisien. Cordialement. Christian
Marie thérèse Galindo
nous envoie des réalisations extraordinaires en boites de biére
Architect and engineers compete to see whose team can build the most spectacular structure using little
more than cans of food at Canstruction, the 13th annual NYC Design and Build competition in New York 
All these cans will go to the food bank afterwards
José Pastor
Nous envoie un diaporama sur Casablanca d'avant



POUR LES ANCIENS DE CASA....AMITIES JOSE

26/11/07
Pierrot
Je viens de mettre beaucoup de photos dans le Trombinoscoque des Copains.
Isabelle Espinar-Estève
Bonsoir Pierre, j'aimerais bien envoyer 2 photos récentes de Jeannot et moi même pour les insérer.
Comment dois je faire ?  Amicalement.  Isabelle
Pierre Lacroix
Salut Isabelle,Il suffit que tu m'envoies un autre mail, avec tes 2 photos attachées ou jointes selon les pro-
pos de ta messagerie; Ce doit être des photos de type "jpg" (dont l'extension du fichier = jpg)
Le bonjour à Jeannot et gros bisous maarifiens
Si tu as des photos de vous des années 1965 ...
Hélène Ivars
bonjour Pierrot,  en réponse à ton petit message je voulais te dire que Jean François et moi même avons
fait partie des copains , nous étions toujours campés au coin du Familia et Jean François avec le basket et
moi avec les ados et  soeur Bernadette, la chorale du padré. Bref on y a bien trempé et c'était la super
époque...  d'ailleurs nous avons déjà participé à plusieurs réunions d'ados à Sète il y a plus de 15 ans et 2
fois aux bories, c'est  Trapani et Giangreco qui avaient organisé si mes souvenirs sont bons ...
Enfin c'est super de vouloir réunir les copains c'est sympa et nous essaierons d'être des vôtres - Grosi
bisous et A+ Hélène et Jean François 
Marie-Angèle Fernandez Costa
nous envoie un diaporama sur le port de Larache
Walter S Caradona
Nous envoie un message sur un virus via la messagerie de gwend@hotmail : ceci est un canular : Voir
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/virus_gwenda.htm
Polo du Maarif
Dont je n'ai toujours pas l'identité, nous envoie à propos des vols de voitures,  ceci :
"Un petit hoax pour la route? (suite)"  polo@maarif.com pense que vous pouvez être intéressé par les
informations qui se trouvent a l'adresse suivante: 
http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax_message.php?idArticle=24411
et un autre :
http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=24411
Cordialement
José Pastor
Nous envoie un diaporama sur les stars des années 60 :
Salut à tous , 
Je viens de recevoir ce pps et je vous  le renvoie pour le partager avec ceux qui ne l' auraient pas encore
vu. - Saludos. JOSE

25/11/07
Arlette Thomas
Nous envoie un diaporama sur Pablo Neruda
Jean-François Ivars
salut Pierre, juste pour te dire la photo (sans nom No 1) Trombinoscope 65  son  nom est Robert
MORALES, il habitait rue du marché
J.F  IVARS - AMITIÉ
José Pastor
Nous mets en garde à propos des vols de voiture
Michel Maiquez
Nous redemande le texte du mail No 05, sur la nouvelle rubrique : Notre Vie par rapport au M.A.S.
Maria Teresa Mena Guerrero
Nous envoie un "pps" sur les transports



Yves Bourely
Veuillez noter ma nouvelle adresse internet: " yvesbourely@..... "
A bientôt -    Yves
Andrée Lopez
Bonsoir, Je suis Andrée Lopez-Letanneur (cousine de René Cardot).
Je vis en Espagne depuis près de 10 ans (depuis la retraite de mon mari), avant nous étions dans l Hérault.
Je vous écris car j ai retrouvé  (avant hier) sur le site "les Copains d Avant" une ancienne maarifienne :
Claude Lorenzi qui a fréquenté toute l équipe de jeunes du Padre dans les années soixante.
Elle serait ravie de recevoir "Le Lien "surtout de retrouver deux amies :  Rose Marie RUIZ et  Evelyne
DE BARBARIN
Et aussi tous ceux  et celles qu elle a fréquentés à cette période là.
Comment faut il faire pour pouvoir passer des messages sur le site du Lien et pour les photos comment s
y prendre pour les faire parvenir ??? Je suppose que c'est par votre intermédiaire.
Merci de me donner une réponse.
Cordialement. - Slama - Andrée - Merci d'avance
Pierre Lacroix
Bienvenue. Je vos envoie l'adresse du Padre
Marie-Claude Derosier
Ancienne habitante (et native) de Casablanca, pourriez-vous m'indiquer comment je puis m'abonner au
journal "Le Lien" des anciens du Maarif ? Je vous en remercie vivement par avance
Pierre Lacroix
Bienvenue. Je vos envoie l'adresse du Padre
Jean-Pierre Barbat
Nous envoie un diaporama sur l'Arizona
Helène Cantavenera
Va nous envoyé un "pps"
24/11/7
Le Padre
Toulon le 17 Novembre 2007
Bien chers amis,
Heureusement que notre webmaster, Pierrot, veille à la bonne marche de notre site.
Dernièrement encore, il me rappelait à l'ordre : " Padre ! N'oubliez pas : Noël approche : Nous attendons
votre message " Merci Pierrot d'être là.
Cette année, je vous confierai ce conte de Noël, que Jean Guerra, 1946 - Rue du Pelvoux - nous a adres-
sé, il y a quelque temps déjà. Il paraîtra dans le prochain " Lien ", N) 186, celui de Noël.
Je vous invite à le décortiquer, phrase par phrase ; Il est plein d'enseignement ; Par exemple, l'Enfant Jésus
est venu dans une crèche, là, il est venu dans une maison où le " drapeau noir flottait sur la marmite ".
Une poupée et un habit de cow-boy, suffisaient alors, pour le bonheur des deux enfants. A la crèche, il n'y
avait  que des bergers avec leurs moutons. Ah : j'oubliais le bœuf et l'âne ;
Peu après les mages sont venus apporter la myrte et l'encens… Là, c'est un marocain qui apporte à des
Chrétiens, des sacs de blé, etc …
Sans oublier la conclusion de Jean : " Dieu n'abandonne jamais personne "
Merci Jean - Joyeux et Saint Noël à tous
Le Padre
UN VRAI CONTE DE NOËL
Par Jean Guerra
Noël 1954. Papa vient d'abandonner son garage, à la suite d'un attentat au cours duquel il a été blessé.
Le drapeau noir a flotté sur la marmite pendant plus de deux mois.
Dans notre maison, il ne restait que la dignité.
Le 24 décembre 1954, le Trésor français envoie un chèque à la maison.
Le 25 décembre, en se levant, ma sœur avait une poupée posée sur la table et moi, un habit de cow-boy.
La veille au soir, nous étions couchés sans fête, juste des pâtes à l'eau, achetées à crédit chez l'épicier marocain.



Ce 25, pendant que je courrais en tenue de cow-boy dans la rue du Pelvoux, un camion s'est arrêté devant le 54.
Un marocain, client de mon père, ayant appris notre misère, nous a offert une dizaine de sacs de blé. Nous
les avons échanges auprès d'un boulanger italien, de la rue de l'Esterel ou du Canigou, contre du Pain.
La vie est repartie.
Ce reste pour moi, un merveilleux Noël.
Dieu n'abandonne jamais personne.
Marie Angèle Fernandez-Costa
Avec toute mon amitié !
Voir son diaporama sur le Centre de Casablanca
André Agosta
nous envoie un "pps" sur le Maroc
Le Pére Crostobal Lopez
Nous souhaite Bon dimanche. Vous serez des nôtres, au moins spirituellement, demain pour notre fête
paroissiale.
Pierre Lacroix
Voir le bulletin paroissial dans les "pps"

23/11/07
Hélène Ivars
bonsoir Pierrot,
je t'envoie les photos d'identité de l'antenne de Grenoble  pour le trombinoscope , je t'envoie en plusieurs
fois , car ça risque d'être un peu lourd .
bien amicalement  Hélène  Ivars
... encore des photos  ..tu vas être inondé , est ce qu tu sais nager ??  - bisous  Hélène
Pierre Lacroix
Merci Hélène pour ce gros boulot : Ces photos seront dans le trombinoscope actuel dés que possible; Je
pense à cette remarque que j'avais entendue d'une personne âgée dans une maison de retraite : Mon Dieu,
les gens n'ont pas de photo de moi, étant jeune ...  /

22/11/07
Josiane Galindo
Pierre.,
Ici la Californie encore....besoin d'un renseignement....je ne peux accéder a la rubrique "nos contacts", le
mot de passe??? je n'ai aucune idée.. Ton aide est appréciée....Je t'espère ainsi qu'aux tiens en pleine santé...
un grand "MERCI" pour ton aide...Amitiés et bisous...Josiane
Hélène et Jean-François Ivars
bonsoir pierrot ,
suite à ta demande nous te faisons suivre nos coordonnés 
Pierre Lacroix
Voir le texte d'Hélène et Jean-François dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Allez assez parlé - gros bisous  et A+
Maithe Roa
Nous envoie un "pps"
José Pastor
Nous envoie un "pps"
Marie Celeste et Jean-Pierre Barbat
bonjour à tous l'ARIZONA pour rêver et peut-être avoir envie d'y aller. Nous sommes partants et vous?
Denis Vancon
nous envoie un pb à résoudre

21/11/07
Oyez, Oyez !
Les "Copains d'Abord"



Nous allons fêter nos soixantaines les 10, 11 et 12 Mai 2008.
C'est lancé : le rassemblement des Copains d'abord : ce sera une organisation Guy Cantavenera, Mimico
Iacopino et Pierrot Lacroix à CASTRIES (34) à l'Auberge Berange.
Autoroute Montpellier, Sortie 28 (Alés-Nimes) - N113 - D65 - N110.
Le prix des 3 jours est fixé à 250 Eur pour le couple ou 160 Eur pour une personne seule. Prestations :
Repas Samedi 10/5, midi, repas Samedi soir, couché du Samedi, petit déjeuner du Dimanche 11/5, repas
du midi, repas du soir, couché du Dimanche, petit déjeuner du Lundi 12/5.
Pour le moment, nous avons :
Pascal Agnello (2), Silvio Alvarez (2), Guy, Marie Barbara(2), Guy, Hélène Cantavenera (2), Mario, Marie-
Paule Casano (2), Augustin, Jocelyne Comito (2), Jo Cuchiara (2), Michel Dargent (2), Canario + Canarette
(Pilou Maguy) De Armas - Jean Louis Diaz (2), Juan, Isabel Espiner-Esteve (2), Jeannot Don Giovani (2),
Pierre Don Giovani (2), Sauveur Don Giovani (2), Jean Guerra (2), Mimico, Josiane Iacopino (2), Jean-
Pierre, Michèle Losilla (2), Pierrot, Martine Lacroix (2), Richard Lopez (2), Max Ludice (2), Manu Muñoz
(2), Aziz, Eliane Rafaï (2), Michel Huguette Rubio (2), Raphaël Suné (2), Leonel, Claude Ventura (2)
Nous attendons tous les Copains d'Abord.
Pour participer à ce grand anniversaire, il faut donc nous contacter au plus tôt, car il y a un maximum et
les prestations sont à payer au plus tard, le 15 avril 2008, afin de bloquer les réservations. 

20/11/2007
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
J'ai eu le Padré  tout à l'heure, il m'a chargée  de te dire, qu'il faut mettre sur le site :
Demain, c'est la fête des" Petites Soeurs de la Présentation", qui ont tant fait au Maroc.
Nous aurons donc  une pensée reconnaissante envers elles.
Bonne fête de la Présentation de Marie. - Bisous à tous Amy.
Gaëtan Piccione
Bonjour Pierrot, je voudrais te remercier pour tout ce beau site que tu nous a concocté, il permet à beau-
coup de monde de se retrouver et de communiquer plus facilement. Pour cela, je vais en profiter, et te
demander si tu peux passer le message qui suit.
Beaucoup de monde s'est manifesté pour avoir de mes nouvelles et je n'ai vraiment pas pu répondre à tous
pour les remercier.
Je te remercie par avance et te redis mon amitié. Bonjour à toute ta petite famille. Gaëtan
Voilà le message de Gaëtan Piccione
Chers amis du LIEN,
Vive internet ! Il me permet de vous remercier à toutes et à tous de vos appels, de votre soutien, de votre
réconfort et surtout de votre amitié et de vos prières lors de mon hospitalisation. Cela m'a aidé dans ces
jours d'incertitude.
Comme il est bon de sentir la force de cette amitié, dans ces moments là où on a le plus besoin !
Aujourd'hui tout va très bien, les examens se révèlent négatifs et je me porte à merveille.
Je vous embrasse à tous et vous redis ma fraternelle amitié - Gaëtan
Emilie Puccini
Bonsoir.
D'accord pour  faire passer ma photo, pour le moment, ça ne fait pas partie de mes compétences, mais cela
va venir. - Amitiée    -  Emilie
Sylvie Angé
bonjour à la demande du Padre , ci joint la correction de l'annuaire des bureaux d'antennes 2007 2008 cor-
dialement Sylvie Angé
Pierre Lacroix
Je mets tous ces noms et adresses dans la rubriques "Nos contacts" avec le mot de passe que vous connaissez
Antoine - Emilie Corrao
bonsoir pierrot, nos remerciements pour avoir intégré nos photos dans le site, simplement une rectification
concernant le nom de mon épouse : Emilie Corrao plus connue sous le nom de Lily Guérrero  de la rue
des alpes et non pas Carrao..merci pour la réctification.  A+bisous de nous deux



Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 16'000 visites de notre site. Merci de votre fidélité.
Anne-Marie Lopez
Bonjour, voici un bien joli message pour illustrer l'amitié "maarifienne" certains diront, elle n'est pas du
Maarif, mais à travers tous les récits entendus des uns et des autres, je suis presque "de là-bas" bisous
Annie et Lucien
On va voir si tu lis tes courriers.
À toutes les personnes spéciales dans ma vie, je fais parvenir ceci afin de voir si vous lisez bien vos cour-
riels. Ta réponse sera intéressante ! Lis avec toute ton attention
Lorsque tu auras fini de lire tu sauras pourquoi ce Message t'es parvenu !
Alors voici :Les gens se présentent dans ta vie pour une RAISON, une SAISON, ou pour la VIE.
Lorsque tu sauras laquelle s'applique pour une personne, tu sauras ce qu'il faut faire pour cette personne.
Lorsqu'une personne est dans ta vie pour une RAISON, c'est habituellement pour combler un besoin que
tu as manifesté.
Elle est venue pour t'assister à travers une épreuve, pour t'offrir son aide et support, pour t'aider physique-
ment, émotionnellement ou encore spirituellement. Cette personne est là pour la raison pour laquelle tu
veux bien qu'elle soit. Alors, sans aucune mauvaise action par toi-même ou à un moment inopportun cette
personne dira ou fera quelque chose pour briser cette relation. Quelques fois, elle meure.
Quelques fois elle quitte. Quelques fois, elle agira de façon à te faire prendre une position ferme. Ce que
tu devras réaliser, c'est que ton besoin a été comblé, ton désir est réalisé, son travail est terminé. Ta prière
a été exaucée et maintenant il est temps de passer à autre chose.
Certaines personnes viennent dans ta vie pour une SAISON parce que ton tour est venu pour partager,gran-
dir et apprendre.
Elles t'amènent une expérience de paix ou te font jouir de la vie.
Elles pourraient te montrer quelque chose que tu n'as jamais fait.
Elles te donnent habituellement une joie inhabituelle et incroyable. Crois-le c'est réel, mais simplement
pour une saison.
Les amitiés à VIE te montrent des leçons de vie : des choses sur lesquelles tu dois bâtir afin d'avoir une
fondation solide en émotions. Ton travail est d'accepter la leçon : aimer la personne et mettre en valeur tout
ce que tu as  appris d'elle afin d'aider d'autre dans ta vie personnelle.
Il est dit que l'amour est aveugle mais que l'amitié voit loin.
Merci de faire partie de ma vie !
Envoie ce message à tous tes amis internautes incluant celui qui te l'a fait parvenir.
José Pastor
Nous envoie des "pps"

19/11/07
Hélène Ivars
les plus belles fleurs, c'est vous
bisous  Hélène : Voir son diaporama sur les Fleurs
Nicole Ruglio
bonjour à tous et bonne semaine, Amitiés et bise : Voir son diaporama sur le Monde
Père Cristobal Lopez
Bonjour à tous!
Je me suis vu obligé à re-faire la liste des personnes qui reçoivent par internet chaque semaine la feuille
paroissiale de Kénitra.
Si vous ne voulez pas être dans cette lista, il suffit de me le dire en répondant à ce message.
En revanche, si vous ne dites rien, vous recevrez nos messages... Une réponse de votre part, avec des nou-
velles si possible, nous encouragera pour continuer. Merci.
Pierre Lacroix
Voila la possibilité de recevoir des nouvelles de Kénitra par la feuille paroissiale du Père Christobal Lopez
: N'hésitez pas à lui écrire
Emilie Puccini



Bonjour Pierre, je vous remercie de la réponse rapide a mon petit message. Heureuse de faire votre
connaissance. Amicalement    Emilie
Arlette Thomas
Sujet :  Visite autour du monde
C'est dommage ce site ne semble pas considérer le Canada comme une place intéressante à visiter
Ce site est une merveille!!! Quand tous les drapeaux s'inscrivent  sur l'écran, vous pouvez en profiter, faites
un tour du monde...
Vous aurez  une distraction assurée pour plusieurs heures... Vous pouvez cliquer sur la langue de votre choix.
Il suffit de cliquer sur le drapeau de votre choix : une carte apparaîtra, avec des tas de lumières scintillantes
où vous pouvez faire votre choix.  Vous connaîtrez des lieux enchanteurs.
Cliquez sur le site, ci-dessous... Et commencez à profiter de votre> voyage !
http://www.alovelyworld.com/index2.html
Roger Di Lorenzo
Si vous en avez assez des grèves, lisez le "pps" de Roger

18/11/07
RaymondGimilio
Un kenitréen au pays des maarifiens ? Merci infiniment. Je suis allé sur le site ce matin.
Pierre Lacroix
Voir le texte de Raymond dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Jean-Claude Thomas
bsr pierre, merci pour l'appréciation du blog. je n'ai rien pour l'instant de Jean. Si je pouvais l'avoir au tel
ou par emails , je pourrai développer son parcours il me reste un Lacroix sans prénom né entre 41 et 43 en
56/5 en 4i4 et  en 57/58  en 3i3 c'est peut être lui ? Pas de photo de ces 2 classes mais il faut patienter. ça
bouge !  A+++ - Thomas JC
Robert Sanchez
Bonsoir Pierre.
La 3ème page de la rubrique citée en objet est blanche. Bon Dimanche. Robert.
Pierre Lacroix
Je le constate aussi : je vais modifier : Ah l'informatique !!!
Cécile Floro née Guerrero
Pierre Lacroix
Voir le texte de Cécile dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Josiane Galindo
Pierre Lacroix : Voir le texte de Josiane dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Lynda Locato
Merci beaucoup pour les photos de Kenitra. Avec mon amitié. Lynda
Lynda est la maquettiste du Lien
Amy Marouach
Merci Pierrot,
J'ai été sensibilisée par ce message, et c'est la première fois que je fais suivre car, c'est une amie Marie-
France qui nous gave de ce genre de chaîne.
Merci pour le conseil  pour ma messagerie yahoo. Ce matin j'arrive à envoyer, mais impossible d'ouvrir
les pps. Bisous
Pierre Lacroix
Avant de diffuser ce genre de texte, pensons à vérifier via http://www.hoaxkiller.fr/ si ce n'est pas un faux
message : Un hoax est une information fausse, périmée ou invérifiable propagée spontanément par les
internautes. Egalement, pensez à "cacher" vos destinataires d'E-mail, car il suffit d'un clic de droite, pour
obtenir l'adresse internet de tous vos amis.
Jean-Claude Thomas
Pierre Lacroix
Je reviens sur le travail formidable de Jean-Claude : Il a repris toutes les photos du collège ou lycée tech-
nique rue E Barathon  à Casablanca, entre les années 1952 à 1970. Vous pouvez accéder à son  blog via



Google en tapant  cmtcasa
Je vois qu'il y a Jean-François Ivars, mon frère Georges, etc....
Bonne découverte et encore BRAVO pour ce travail de titan./
Titre 1 : valeur 1
Titre 2 : valeur 2
Titre 3 : valeur 3

17/11/07
Jean-Francois.Di-Blasi
Merci Pierre ; je viens d' écrire à Simon au sujet de l'orchestre des Diavolos !
Emilie Puccini née Gonzales
bonjour, je n ai pas le plaisir de vous connaître, je suis une ancienne du Maarif, donc une nouvelle du mas,
je suis tombée par hasard sur votre site , je ne connais pratiquement rien sur internet, pour moi c est un
premier essai mon nom  PUCCINI  Emilie née GONZALES, de la rue de l Esterel. Amicalement      Emilie
Jackie Gardey
Pierrot, je t'envoie quelques photos, pour le trombinoscope ancien, des prêtres qui sont passés au Maârif.
Bisous à tous - Jackie
2ème message de Jackie :
Pierrot, je t'envoie les 5 dernières photos des Prêtres. Sur 42 prêtres salésiens de notre Paroisse STAntoine
de Padoue, nous n'avons que 25 photos. Si des Maârifiens sont en possession de photos d'autres prêtres (
voir liste sur le lien  n°173 de septembre 2004 ) qu'ils te les envoient pour les mettre sur le site.
Bon dimanche et à bientôt - Bisous
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans le trombinoscoque  65 Père Vial, Père Boggy, Père Fuchs, Monsieur Raymond
Arrighoni, Père Anfossi, etc ...
Fernand Sanchez
Fernand nous envoie un "pps" sur le souvenir
Pierre Lacroix
Voir le texte de Fernand dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Henri Aubert
Bien cher Pierre, En regardant la corbeille de mon "anti-spam", j'ai vu un message intitulé mas que je ne
puis récupérer, il a été rejeté vraisemblablement parce qu'il n'y avait pas de destinataire, il y en a d'autres
venant de toi qui ont subis le même sort. (Voir pièce jointe).
Alors si tu pouvais me les ré-expédier avec surtout mon adresse de destinataire, le sujet même si ce n'est
marqué : Pas de sujet ou No subject, il faut que la ligne soit remplie absolument, sinon c'est rejeté systé-
matiquement.
Je te souhaite un bon week-end, un bon dimanche, Henri.
Pierre Lacroix
Henri je mets ton message, car cela pourrais arriver à d'autres. Chao
Père Jean Baptiste Beraud
Reçu en trois exemplaires. Un suffit. Merci de tout ce travail et bonjour à tous. Notre Famille salésienne
du Cameroun est en deuil d'une petite soeur de Don Variara ( pauvres et lépreux ). Merci de toutes vos
aides et de vos prières. En attache, nouvelles,
Pierre Lacroix
Désolé, mais, comme je l'ai expliqué, j'ai eu un grave problème avec ma messagerie. Np
ous prions pour la Petite  de Don Variara
Emilie Corrao
bonsoir Pierrot, nous avons eu un petit problème hier, heureusement il existe une solution grâce a mon petit
fils qui a récupéré la photo ,on t'embrasse
Pierre Lacroix
Voir la photo d'Emilie te d'Antoine
FamilleCasano Robert
Nous avons eu le plaisir de revoir le padre au mariage de la fille Martinico , quelle vitalité et dévouement



ça été très encourageant pour nous.
Amy Marouach
nous envoie un mail sur la leucemie de Noémie : ceci est faux : Voir
 http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/leucemie_noelie.htm
2ème message d'Amy :
Bonsoir Pierrot, J'aimerais savoir si quelqu'un a déjà eu cette fenêtre (pour les internautes de "yahoo").
Le code de la réponse http est incorrect
Etat http 12152 _ Texte d'état Unknown. La réponse du serveur http ne contenait pas de données htlml
(problème au niveau du serveur).
J'ai tenté plusieurs astuces et demandé autour de moi personne ne sait me renseigner. Même les questions-
réponses de yahoo ne donnent aucune explication.
Pouvez-vous m'aider merci à l'avance.
(Je ne peux plus ni ouvrir ma messagerie ni envoyer de messages)Amy.
Juan Duarte-Martinez
Pierre Lacroix
Voir le texte de José dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Roland Galiana
Ma mère GALIANA, Fiby née AFLALO et GALIANA Louis ANSTETTE René et Germaine (soeur de
Louis) - Merci pour la mise à jour de votre site et ce que vous faites pour ce groupe que je ne connais pas.
une photo des amis de mon père qui travaillaient au port de CASABLANCA ....qui se reconnaît ? je ne
sais si vous pouvez mettre cette photo mais je vous l envoie.
la bise à mes cousins...j ai d'autres photos pour vous.......
Le bonjour au Padré - Roland
Voir les rubriques Souvenirs familiaux et Trombinoscoque actuel - José Pastor
Pierre Lacroix
Voir le texte de José dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Jran-Pierre Navarro
salut Pierre ! !
Desolé , il m'est impossible d'ouvrir ton lien ?  a mon avis il manque quelque chose a ton adresse HTTP
voila ce que l'ont obtient en cliquant sur ton lien (voir pièce jointe ) amitiés 
Le lien est
www.le-lien-maarif.com
Germaine Bernabeu
Merci, cher Pierre, pour tes messages. Je prends bonne note de tout et j'espère bientot te faire passer un
petit mot pour NOEL.
et à diffuser. D'avance Merci. Grosses bises à tous deux.    Germaine BERNABEU
Arlette Thomas
Nous envoie un "pps" afin de réfléchir sur le temps qui passe
Pierre Lacroix
A propos de l'orchestre les Diavolos, pour Jean-François Di Blasi, j'ai retrouvé ce texte, dans les mails de
2006 : Bonjour, Je suis Simon Benazeraf. J'ai habité le Maarif jusqu'en 1979 , date à laquelle je suis ren-
tré en France à Nice. Mon frère Albert (EDDY) était le chanteur de l'orchestre LES DIAVOLOS, dans
lequel jouaient également Robert LO CICERO , les frères PROVENZANO et RICKY.
Journal ATEM N°76 du Père Jean-Baptiste Beraud 

16/11/07
Pierre Lacroix
Suite à l'envoi d'hier, je pense que j'ai eu un problème dans ma messagerie. Aussi, je renvoie le document.
Désolé.
De plus, plusieurs adresses E-Mail sont retournées fausses :
denise.casano@wanadoo.fr - garciafranhil@cs.com - dangelbravo@msn.com - gonzelcasapa@aol.com -
jaguerra@free.fr - Pouvez-vous m'aider SVP ?
Jean-François Di Blasi



Pierre bonsoir !  a insérer dans la nouvelle rubrique avec tous mes remerciements !
Bravo pour cette idée !
Pierre Lacroix
Voir le texte de Jean-François dans la nouvelle rubrique "Notre vie / MAS
Huguette Martins épouse Dos Santos
Bonsoir,
Je me présente,je suis Huguette Martins épouse Dos Santos.
J'ai accédé au site du lien, mais comment fait-on pour avoir un code d'accès pour "plus de contact"!
J'ai vu votre adresse mail et j'ai supposé qu'il fallait vous contacter!Est ce bien çà!
Par ailleurs je cherche les coordonnées de Danielle Belmonte qui habitait rue du Pelvoux.
Je ne vais pas vous ennuyer avec plus de questions...............ne sachant pas si j'ai "frappé " à la bonne porte.
Merci de bien vouloir m'indiquer la marche à suivre,si c'est dans vos cordes,sinon mille excuses. Huguette.
Bob Oliver
Bonjour, je suis Bob OLIVER.J'ai eu l'adresse du lien par l'intermédiaire de Fernand Sanchez. Aussi,
aurais-tu l'amabilité et l'obligeance de me communiquer l'adresse postale ou Mail de Aziz. Il habitait rue
du Mont Blanc!!.Par avance Merci et j'espère avoir des nouvelles très prochainement . Amicalement Bob
Mireille Bonnaud
Pierrre Bonjour ,
Je te remercie de tes mails .et je voudrais savoir si tu as les adresses MAILS de ces 3 personnes  et si tu
pouvias me les communiquer. d'Avance mille mercis .
ARANCIO  de l'antenne de Nice
Pierre Lacroix
Quel prénom : je n'ai pas d'E-mail
Nanou FRANCO de l'antenne de Bordeaux  qui a changé récement je crois d'adresse mails
Pierre Lacroix
OK
et  Denise SANCHEZ de l'antenne de Marseille .
Pierre Lacroix
Je n'ai son E-Mail
Milles mercis d'avance et bonne continuation. milles bises de Mireille BONNAUD de l'antenne de TO U L O N
Amy Marouach
C'est pour rire.!!!!!! - Bisous à tous.
Pierre Lacroix : Voir son "pps" sur Peugeot
Annie et Lucien Mopez-Tamborero
bonsoir Pierre,
tout d'abord un grand merci pour ton excellent travail, c'est toujours très agréable d'avoir des nouvelles de
notre petit monde, et puisque l'année 2007 du MAS est l'année de l'Amour, voilà un très joli diaporama
que je viens de recevoir et, qui je le pense, illustre très bien l'oeuvre si grande de notre très Cher Padre, je
pense que tu seras de mon avis.
bisous toulousains - Annie et Lucien  

15/11/07
Nous venons de créer une nouvelle rubrique : Notre Vie / MAS.
Notre Vie et notre Lien au M.A.S. (Maroc Association Salésienne)
Pour notre site www.le-lien-maarif.com,  nous aimerions que vous puissiez nous écrire vos sentiments, vos
témoignages, vos émotions, que vous aviez au contact du M.A.S. (Messe, Prêtres, Patronage, Colonie,
JOC, Ecoles, etc…)
Ceci afin de faire connaître autour de vous,  vos souvenirs et ce que vous faites actuellement pour les
autres.
Au départ, je suis parti de tous vos écrits au site. Bien sûr, vous pouvez les compléter.
Merci de votre amitié au M.A.S.
L'ordre, sera l'ordre alphabétique des noms actuels
Maquette :



Nom et Prénom :
Ma Famille :
Mon lien avec le M.A.S. :
Ma vie actuelle :
Mes remarques :
Allez-y : lancez-vous à l'eau. Dites vos souvenirs. Je reprendrais vos écrits au fur et à mesure. Chao - A +
Rose-Marie Guillano
B o n j o u r, Je reviens de Marseille où j'ai été invitée pour les 60 ans de Maïté TORRES épouse BOUNAKOFF,
(Je suis une amie d'enfance de Maïté.) et nous avons évoqué les souvenirs d'enfance et elle m'a signalé que
sur le trombinoscope figure ma photo sans nom.
Je vous transmet donc mon nom; C'est sur le trombinoscope (3) et c'est Pas de nom 03 sous Pierre NOGUES.
Je suis donc Rose-Marie RUIZ je suis mariée à Edouard GUILLIANO qui vient de Casablanca, mais lui
n'était pas du Maarif mais du quartier Mers Sultan.
Je suis restée à Casablanca de 5ans à 17 ans, j'habitais rue du Canigou au départ, puis rue du Bourbonnais
j'ai retrouvé Maïté environ vers 1983 soit 20 ans après!!! elle avait 3 filles et moi également du même âge.
Et depuis nous nous voyons tous les ans. C'est super de se retrouver après une si longue absence.
Faites moi savoir si vous venez sur Paris je pourrai me déplacer pour essayer de retrouver d'autres anciens.
Amitiés au Padre qui je pense se souvient de moi en lui montrant la photo.  Rose Marie
Pierre Lacroix
J'ai remis la photo de Rose Marie dans l'ordre alphabétique en dessus de Réné Ruglio. Je profite du mail,
pour souhaiter un très bon anniversaire à Maïté
Roland Galiana
Je vous remercie pour ce petit mot Pierre que vous avez voulu faire suivre et je salue Mme GALINDO que
je dois connaître et qui doit se souvenir peut être de moi. Je me souviens vaguement de la familel GALIN-
DO lorsque nous nous trouvions à Rangeuil ou sur LA FAOURETTE.
Je vois que vous avez connu ma grand mère paternel et j en suis content, moi je n ai que quelques photos, par
contre, je recherche des traces des parents de ma mère, AFLALO, Jacob et OHAYON, Esther dont je n ai pas
l'identité complète. Je sais que ma mère Fiby avait deux soeurs Sultane et Alice (Pas certain pour ce dernier pré-
nom), cette dernière serait dcd et ma grand mère maternelle serait repartie avec Sultane en Israel.
Avez vous quelques renseignements à ce sujet...les avez-vous connus aussi ?
Pierre, Pouvez vous faire passer le message sur LE LIEN, afin de voir si qq un peut m'aider dans cette
recherche. Amicalement et au plaisir
Si vous voulez joindre ma mère, utilisez ma messagerie - Je pense que vous avez l adresse du blog où vous
pouvez voir ma mère et retrouver son adresse actuelle.... dans le cas contraire, dites le moi.) - Roland
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur le verre de lait : Très belles paroles.
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, J'envoie deux photos scolaires de Marouach Mahjoub, celle-ci est du groupe scolaire et
photo de l'école Gabriel Roch. Je donnerai plus d'information. Bisous Amy

14/11/07
José Pastor
Salut Pierrot, je te joins ci-dessous des adresses messagerie de copains originaires du Maârif ou qui ont
fréquenté ce quartier. BOURELY, Guy - DUARTE Jean : Est-ce notre Jean  Duarte ? ou une autre personne
HIRECHE, Kamel - MAARIF, Guido : Nous l'avions déjà - TAPIA, Isidore TREMBLEAU, Marie-Claude
Je te joins une photo récente et ancienne.  Photo 014 : Je suis le premier à gauche.
Te souhaitant une très bonne journée et à bientôt de se lire ou peut être se voir. Bien amicalement JOSE
José  envoie des "pps" sur les artistes de notre époque
Andrée Noto
Nous informe qu'elle a changé son adresse E-Mail : Vous pouvez la retrouver dans la rubrique "Nos contacts"
Arlette Thomas
Nous envoie 2 diaporamas : un rigolo et un que tous nous devons faire voir à nos "jeunes" : "PLUS
JAMAIS CA" Merci Arlette



13/11/07
Amy Marouach
Nous envoie de très belles photos sur le Vietnam : Si vous avez la possibilité de visiter l'Asie, allez-y : Le
Vietnam est SUPER
Nanou Franco
Bonjour Pierre, Je t'envoie 2 photos de cette réunion. A toi de choisir. Bonne réception - A Bientôt - Nanou
Merci Nanou : Voir les photos dans la rubrique du MAS
Jean-François Di Blasi
le trombinoscope , apparaît la photo de Sylvianne ( épouse de Vincent ALCAMO ) aujourd' hui DCD tous les 2.
C'est une tante de mon épouse. Le père de mon épouse (Salvatore ALCAMO) était le frère de Vincent .
Amitiées !              J-F  DI BLASI
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'ai lu le message de Roland Galiana dont je connais la Maman, Fiby ; j'ai aussi connu la grand'maman,
Madame Galiana, qui était une voisine, très amie de ma grand-mère (Mme Riso) et de ma Maman (Mme
Galindo). Nous habitions rue des Pyrénées.
Pourriez-vous me communiquer son adresse électronique ? je ne l'ai pas trouvée dans votre carnet d'adresses.
Merci d'avance.
Je vois par le nombre d'entrées que votre Lien se porte très bien - C'est vous qu'il faut remercier -.
Je lui souhaite une longue vie .Amitiés,    Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Pierre Lacroix
Merci Marie-Thérèse. Et voilà l'utilité de ce site - Continuons à nous retrouver
Jean-Claude Thomas
bjr, vous pouvez accéder au blog  ""  cmtcasa  "  par google
pour + de 90 photos de classes de 52 à 70 sur le collège ou lycée technique rue E Barathon et une liste de
3500 lignes sur les parcours scolaires des anciens eleves de ce lycée une liste de retrouvés  et....
une liste de ceux qui n'ont pas encore répondu aux emails.. a++++++ Thomas jc  et Gouttebel yvon
Pierre Lacroix
Supers photos de classes : Encore BRAVO
Rafa Ramirez
Nous envoie un "pps" tout en Espagnol
Message à Nanou
Le Padre te fait dire, si tu peux envoyer, pour le site, des photos du Bureau des Antennes du Lien des 10
et 11 Novembre STP - Merci d'avance.

12/11/07
Angèle Fernandez Costa
Avec toute mon amitié !
Con mucho cariño !
Pierre Lacroix
Voir son diaporama sur le port de  Casablanca
Arlette Thomas
Nous envoie des "pps"

11/11/07
Pierre Lacroix
Si tous les mois, vous avez un problème pour joindre les 2 bouts, voyez le diaporama sur la retraite des élus.
Jacques Bondurand
Nous annonce qu'il a changé d'opérateur pur son adresse E-mail : de Wanadoo.fr vers Orange.fr
Nicole Ruglio
Que le monde est beau, quand même.  amitiés
Voir son pps sur le Monde
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,



Je crois reconnaître la photo de  René Valette, (La photo de René Valette se trouve dans le trombi-actuel,
cependant, son message du 25 septembre a attiré mon attention, d'autant plus qu'il parle de Casano Mario
copain de mon frère Mahjoub) car ses grands-parents habitaient à côté de chez moi. Mr et Mme Munoz
ont beaucoup compté dans mon enfance. Nous allions souvent chez eux avec maman. Mais surtout ce qui
me reste de cette époque, ce sont nos petites escalades dans le jardin de Mr. Munoz, il y avait des arbres
fruitiers(abricotiers et figuiers) nous faisions le mur mon frère et moi pour cueillir des fruits bien mûrs, ce
qui faisait rire au éclat Mr. Munoz qui finissait par aller lui même nous en chercher. Mais c'était moins
drôle. Car le plaisir était de franchir l'interdit. Voilà une tranche de vie d'enfance Maarifienne. J'aimerai
savoir si la maman de René est toujours là et que devient Roger son frère qui était je crois chez "OTIS",
il s'occupait des montes-charge à l'époque je travaillais à l'UAP". C'est comme cela que le l'ai rencontré.
Merci Pierrot, bon week end - Bisous à tous Amy

10/11/07
Hélène Ivars
salut Pierrot,  j'ai oublié de te dire tout à l'heure que je me suis attardée sur le site du Maarif, d'habitude
c'est Jean-François qui passe du temps dessus. Je voulais te dire que tu fais un travail extraordinaire , c'est
vraiment super !! et bravo encore c'est bien et un grand merci pour tous ceux qui profitent de toutes ces
photos souvenirs.
gros bisous  A+  Hélène
Pierre Lacroix
Suite au mail d'Hélène, je viens de mettre 5 photos dans le trombinoscope actuel (Familles Arellano,
Aznard, Bravo)
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, Après cinq semaines à Casa, me voici de retour à la vie parisienne. J'ai déniché ces photos d'une
époque révolue, la mienne devant la mobylette, c'est pour ceux qui se souviennent de "Meffre" (les bois) et sur-
tout, pour retrouver Rose-Marie qui a habité la rue Marceau, son papa travaillait chez les Ets. Meff r e .
Aussi, je t'envoie des photos de mon jeune frère, Hassan (en ce moment très dépressif), il cherche à retrou-
ver la famille "FERRANDO", Eric et Marc, ils ont habité le Maarif et pour Hassan cela lui ferait du bien
de les retrouver. Merci Pierrot - Bises à tous les Maarifiens. Amy
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
José Pastor
Regrets...Souvenirs ..GAMBILLE.....LA NOTE ........etc.....AMITIES JOSE
Pierre Lacroix
Voir son pps sur le Boogie : A vous de danser
Antoine - Emilie Corrao
Bonsoir Pierre, comment ça va? les travaux sont terminés et nous voila enfin dans notre maison après 6
mois de camping dans notre jardin,maintenant nous fignolons l intérieur a notre rythme ,maintenant nous
pouvons a nouveau communiquer ,les grosses bises de mon épouse et moi même - A bientôt -A tu
Josiane Galindo
Bonjour Pierre et merci pour ta réponse...je suis retournée sur le forum juste a l'instant et ça marche a nou-
veau....ah! le progrès...
Passe un bon week end auprès de ceux que tu aimes et qui t'aiment...amitiés a tous et toutes...Josiane
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un diaporama sur Soeur Thérèse
Roland Galiana
Je suis le fils de Fiby GALIANA et feu mon père Louis GALIANA.
Je tiens à remercier tous ce qui ont écrit et écrivent à ma mère qui se trouve en Maison de retraite à ALBI
81000, La Maison du Boutge.
Si cela est possible, je désirerais que tous ceux qui ont conu mes parents,  puissent aller sur le blog de ma
mère où des photos sont disponibles ainsi que plusieurs liens.
Je vous remercie à l'avance pour mettre sur le site du Padré, ce message ainsi que le site web (blog) et
adresse de ma maman.



M. GALIANA, Roland
blog :
http://slidertarn81.skyrock.com
Merci encore
Sylviane Froesch
Bonjour tout le monde,
C'est encore de chez ma fille Nadine que je viens vous donner de mes nouvelles.  Me voila revenue de ma
croisière Mexicaine ou j'ai passe de très bonnes vacances et visite beaucoup de jolis coins. Nous avons eu
une belle température et la mer était "d'huile" tant mieux car ainsi pas de mal de mer. Au retour le travail
avec la maison que je fais "remodeler" ce qui veut dire la maison en branle bas de combat! mais le résul-
tat sera plaisant et apprécié.
Cela me fait plaisir de pouvoir vous rendre visite de temps en temps grâce a l'ordinateur de ma fille. Le
mien toujours en réparation mais vu les travaux de la maison je ne peux qu'entrer dans le garage...et enco-
re !! car toutes mes affaires y y sont logées. Si tout va comme prévu la semaine prochaine je pourrais
reprendre "possession" et petit a petit remettre les choses a leurs places respectives.
Ce mois de Novembre nous avons fêté quelques anniversaires de mes petits enfants.  Vous ai je dit que
depuis 2 mois je suis de nouveau grand mère d'une petite fille? le numéro 9, 5 garçons et 4 filles. Je suis
bien gâtée de ce coté.
Et voila pour les dernières nouvelles. Au fait j'ai eu la bonne surprise de recevoir un message de Claude Ocana.
Sur ce je vous quitte en vous souhaitant un bon week end et vous envoie toute mon amitié. Sylviane
Froesch (Galindo).
PS: des que je le pourrais je vous enverrais des photos de la croisière.

09/11/07
Nicole Ruglio
Je trouve ce PPS trés joli, ça change
Voir son diaporama dans la rubrique des pps
2ème message de Nicole :
Bonjour PIERROT, depuis hier je n arrive plus à rentrer dans ton site, est-ce normal ? ou cela provient-il
de chez moi ? je n ai qu une page blanche qui me dit "terminé". si tu as un moment, tiens moi au courant.
merci et amitiés
Pierre Lacroix
Salut Nicole,
Ce n'est pas mon site, mais le site de tous les lecteurs du Lien.
En effet, ce soir, je n'ai trouvé qu'une page blanche.
Je viens de recharger et c'est OK, pour moi. Peux-tu me dire si c'est OK pour toi. Merci pour le pps des
fleurs
Gros bisous Maarifiens
Josiane Galindo
Bonjour Pierre,
J'espère que tout va bien pour toi et chez toi - ainsi que chez la grande famille du LIEN.....je suis très
ennuyée car je ne peux pas entrer dans le forum du "LIEN"...je clique, et rien absolument rien ne se pré-
sente...que se passe t il?? que vais je faire sans ma lecture quotidienne du LIEN???
Peux tu m'aider?? merci d'avance...Amitiés - Maarifiennes... Josiane
Tout semble OK, ce soir, à 20HOO - Merci de ta fidélité  quotidienne - Un jour j'avais demandé au Padre
comment faire pour "moderniser" le contact du Lien et je lui avais proposé ce site : je ne pensais pas avoir
autant de visites : plus de 15'OOO à ce jour : Nous avançons dans notre vie Chrétienne actuelle, mais nous
avons besoin de nos racines, via les messages, le téléphones, les photos. Merci à tous. C'est super
Brigitte Garrette
Bonjour Quelle ne fut pas ma surprise de trouver ma photo dans le trombinoscope En effet je suis Brigitte
GArrette et je cherche à joindre Lina Giacalone qui elle aussi s'y trouve bien sur peut être par votre inter-
médiaire y arriverais-je merci pour votre aide dans l'attente de recevoir le moyen adéquate pour la contac-
ter?? merci et bonne journée. Brigitte Garrette



Mimico Iacopino
salut pour les Divolos voir avec Locisero
Hélène Ivars
bonsoir pierrot,
j'essaie de t'envoyer qq photos d'identité pour le trombi, tu me diras si tu peux les exploiter et je t'en enver-
rais d'autres , ce sont principalement des personnes du MAS GRENOBLE , pour les personnes de LACA-
NAU  ça sera plus difficile vu qu'on ne se voit pas souvent à part Nanou et Gaetan .
En ce qui concerne le blog, il faut rechercher  http://skyrock.com  - en haut à droite tu as une case : ton
compte mot de passe -  il faut s'inscrire  : prendre un pseudo  - lorsque le pseudo est accepté  - crée ton
compte et remplir les cases  ensuite tu te laisses guider ... tu reçois sur ton mail le feu vert et ensuite tu
peux configurer ton blog .  si tu as besoin d'aide tu peux appeler au 04 76 .......
Voilà je te laisse car il se fait tard. bisous  A+ Hélène 
Pierre Lacroix
Merci Hélène : Pour ceux que cela intéresse, voici, comment faire son blog - Chao

08/11/07
Père Henri Derouet
Bonjour, Parmi les sites amis, tu avais celui que je fabrique pour mon école. Or il a changé d'URL ; c'est
désormais :
http://www.giel-don-bosco.org/
(au lieu de perso.orange.fr/giel24) Merci de bien vouloir rectifier. Je te mets en pièce jointe une photo du
camp de Ksiba 1953 ;j'espère que tu y reconnaîtras tout le monde. Henri Derouet
Pierre Lacroix
Merci, Père. la photo se trouve dans la rubrique du MAS
Hélène et Jean-François Ivars
nous ont envoyé des photos de la rencontre du MAS à Lacanau :
cher Pierrot,
désolée de n'avoir pu écrire avant car nous avons eu les enfants et petits enfants à la maison , donc nous
étions bien occupés ...  à présent ça va mieux et comme promis j t'envoie quelques photos de cette belle
réunion du MAS  BORDEAUX .  je te fais passer le reportage de notre week end du 13 octobre à LACA-
NAU pour cela il te suffit de taper l'adresse suivante
http://lacanau-mas.skyrock.com
J'espère que  le padré pourra le voir en attendant  gros bisous et amicales pensées
Hélène et Jean françois Ivars
Nicole Ruglio
Bonjour PIERROT, je viens te demander un renseignement, est-ce normal que je ne puisse pas agrandir ,
à part la première, les photos du Père Cristobal LOPEZ, cela vient-il de chez moi, peut-être ?  merci de
me renseigner. Amitiés
Pierre Lacroix
J'ai le même problème : Je vais me renseigner auprès du constructeur du logiciel qui gère ce site.
Désolé. Cela arrive depuis hier soir !!!!
Youpie !!!
Tout est en ordre ce soir, mais j'ai dû recharger tout le site complètement, soit 4 heures de téléchargement
: Il y a beaucoup d'informations et de photos .... Chao - A +
Arlette Thomas
nous envoie des "pps"
José Pastor
nous envoie un "pps"

07/11/07
Pére Cristobal Lopez
Nous envoie des photos : Elles correspondent à l'acte commémoratif des 70 ans de l'École Don Bosco de
Kénitra. Merci. Père Cristóbal. Dont le Directeur était le Père Pierre Richer (1917-1992)



Pierre Lacroix
J'ai mis toutes ces photos dans la rubrique du M.A.S
Josiane Galindo (Moder)
une bonne nouvelle, Pierre....
Et ce grâce a toi et au "LIEN" ..J'ai téléphoné à Amelie Gutierrez-Martinez ce matin..quelle surprise pour
elle, je l'ai taquine un peu et finalement donne la "langue au chat"..car elle ne savait vraiment qui lui télé-
phonait et de si loin en plus!
Nous avons bien papote et avons échangé nos souvenirs de jeunesse, il y avait de quoi dire après 50 ans
presque de silence..Inutile de vous dire que nous allons rester en contact a présent., nous avons encore
beaucoup de choses a se dire.
Voila je voulais juste vous faire part de cette bonne nouvelle...ah! ce merveilleux "LIEN" qui est le notre
et qui nous rapproche - Merci beaucoup pour votre dévouement et longue vie au "LIEN"...
Amitiés au Père Aubert, a  tous et toutes et bisous de ma lointaine Californie... Josiane Galindo (Moder)
Arlette Thomas
Nous envoie des diaporamas.

06/11/07
Le Padre
Lucien nous envoie une carte postale de Lourdes : Le Padre a prié la Sainte Vi e rge pour nous tous. Merci Padre.
José Pastor
nous envoie un joli diaporama des curiosités du monde

05/11/07
Marie-Thérèse Laurenson
Bonjour et merci d'avoir fait passer mon petit message, je rentre de CASABLANCA et j'ai eu vraiment le
coeur serré de revoir l'église Saint Antoine de Padoue, ce n'est plu ce qui était resté gravé dans ma mémoi-
re, aussi ma déception a été immense, ainsi que ma maison qui n'existe plus, rue d'Annam. Enfin au bout
de 46 ans.......Amitiés. Marie-Thérèse 

04/11/07
Jean-François Di-Blasi
Bonsoir Pierre !  Pourrai je avoir les coordonnées d' Albert BENAZERAF ( Eddy ) lui , je pense , pourra
me renseigner au sujet de l' Orchestre LES DIAVOLOS !
Merci d' avance !
Pierre Lacroix
Je n'ai pas les coordonnées d'Eddy : Si quelqu'un peut aider Jean-François; Merci d'avance
15'000 visites
Nous venons de franchir les 15'000 visites du site. Merci de votre fidélité.

03/11/07
Denis.Vancon
Cela paraît logique mais je ne le savais pas, ou je l'ai oublié...
Je n'ai pas ça sur ma voiture, mais bon à savoir quand même ne fut-ce que pour ma prochaine ???
Attention :  Bon à rappeler :
Une femme de 36 ans a eu un accident il y a quelques semaines et a      démoli son auto. Il pleuvait légè-
rement lorsque son auto est      littéralement partie dans les airs ? Vol plané. Elle ne fut pas blessée grave-
ment, mais sidérée par cette expérience. Lorsqu'elle a expliqué ce qui est arrivé au policier il lui a expli-
qué ce que tous les conducteurs devraient savoir. ?
NE JAMAIS ACTIVER LE RÉGULATEUR DE VITESSE (CRUISE CONTROL) POUR CONDUIRE
LORSQU'IL PLEUT.
Elle croyait être prudente en activant le régulateur de vitesse pour maintenir une vitesse constante sécuri-
taire sous la pluie. Mais le  policier lui a expliqué que lorsque le régulateur de vitesse est en fonction et
que l'auto commence à faire de l'aqua-planing alors que les pneus perdent le contact avec la chaussée, l'au-
to commence à accélérer  vers une vitesse plus élevée, et vous partez comme un  avion. Elle a confirmé



au policier que c'est exactement ce qui est arrivé.
Le policier a mentionné qu'un avertissement devrait être affiché sur la visière du conducteur ? NE JAMAIS
UTILISER LE RÉGULATEUR DE VITESSE LORSQUE LA CHAUSSÉE EST MOUILLÉE OU
VERGLACÉE. ? Conjointement à l'avis sur le sac gonflable. Nous avertissons nos adolescents d'utiliser
le régulateur de vitesse et de conduire à une vitesse sécuritaire ? Mais nous ne les avertissons jamais de
l'utiliser      uniquement lorsque la chaussée est sèche. La seule personne rencontrée, qui était au courant
de ce phénomène (en plus du  policier), était un homme victime d'un accident semblable, a démoli  son
auto et a subi des blessures graves.
Si vous expédiez ceci à 15 personnes et ne fut-ce qu'une seule qui  ignore ce phénomène, alors ça a valu
la peine. Vous avez peut-être  sauvé une vie.
À NOTER  :  Sur certains véhicules ,  tel la Toyota Sienna Limited XLE ,  vous ne pouvez pas activer le
régulateur de vitesse lorsque les essuie-glaces sont en fonction.

02/11/07
Manu Muñoz
Nous envoie un diaporama sur le Maroc et sur la fraternité entre animaux

01/11/07
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Nous voulons vous rassurer.
A tous ceux qui se sont manifestés à la suite des terribles incendies qui continuent de ravager la Californie
du Sud - (apparemment ils seront contenus prochainement) -.
Nous sommes très touchés de votre inquiétude à notre sujet et vous disons un grand MERCI.
Les feux avaient commencé avant notre départ en voyage (croisière sur la Riviera Mexicaine) et à notre
retour nous avions quantité de messages téléphoniques, électroniques et postaux auxquels je ne peux
répondre en particulier. Vous voudrez bien excuser ce message collectif pour ce faire et vous rassurer sur
notre situation. Tout va très bien pour nous, bien sûr nous pouvions voir et sentir la fumée (mon fils voyait
les flammes de son balcon) et recevoir les cendres, mais grâce à Dieu nous avons été épargnés.
Malheureusement, certains n'en ont pas réchappé et tant d'autres ont tout perdu. Leur avenir est bien sombre.
Aux dernières nouvelles ma petite cabine en montagne est encore debout ; les habitants de ce petit villa-
ge (environ 4800 habitants) avaient été évacués et environ 300 d'entre eux ont tout perdu.
C'est un désastre.
Et maintenant, que nous réserve l'hiver ?
Encore MERCI - avec l'espoir de nouvelles plus réjouissantes la prochaine fois.
Affectueusement  - Marie-Thérèse Galindo-Chocron
María Teresa Mena Guerrero
Nous envoie un diaporama sur une famille nombreuse : 17 enfants !

31/10/07
Manu Muñoz
nous envoie un "pps" sur le partage via un paquet de biscuit
Julian Correia
nous envoie un  diaporama sur la Traviata
Jean-Louis Casano
nous envoie un "pps" sur l'amitié

30/10/07
Jean-François Di-Blasi
Bonsoir Pierre et amis de Casa !
Je recherche une ( ou plus ) photo de l' orchestre des DIAVOLOS !
Sauf erreur de ma part , mon petit  cousin : Aldo CASSARINO , était batteur dans cet orchestre ? Je vous
remercie d' avance :
jean-francois.di-blasi@club-internet.fr
Pierre , est ce possible de faire paraître le message ci-dessus . Merci 



29/10/07
Amy Marouach
Bonjours Pierrot,
Une pensée Maarifienne  avec ce pps plein de fraîcheur et de beauté.
Bisous à tous depuis notre quartier. - Amy
Pierre Lacroix
Voir le diaporama d'Amy sur l'Islande
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un  diaporama sur la double vision.
Merci Roger de ta fidélité

27/10/07
Roger Di Lorenzo
nous envoie une histoire  : A lire dans les "pps"
Jean-Claude Thomas
bjr Pierre, as tu le tel de Maneveau Michel ?
J'ai visite ton site , il est bien renseigné , que de souvenir pour les Maarifiens ! je n'ai pas pu accéder a la
liste des noms des inscrits sur ce site !cause P W ! !! puis je avoir ds un premier temps un liste de noms -
prénoms ? je la comparerai avec celle du lycée technique ! - pour en déduire ceux qui ont pu  aller  au
lycée afin de te demander si tu as leur contact ! si je trouve des personnes du Maarif qui ne sont pas ins-
crit sur ton site , je te les enverrai ! -  A bientôt -Thomas J.C.
Pierre Lacroix
Salut, Je t'ai déjà envoyé le mail de bienvenue avec les accès au site.
Notre site est celui du M.A.S. Maroc Association Salésienne
Nous échangeons des informations entre anciens du Maarif, de Kénitra.
Dans le site, se trouve la liste de tous nos lecteurs du journal du "Lien" dont le rédacteur est le Père Aubert Lucien.
Si tu veux recevoir notre Lien, contactes le Padre au :
BP 1414 - 83056 TOULON CEDEX - FRANCE -
Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91
Je te fais copie de ton mail à Michel Maneveau, qui prendra contact avec toi. - Chao - A +  - Pierrot Lacroix

26/10/07
Jean-Claude Thomas
bjr Pierre, tant pis pour le tel. , c'était en cas, bref, as-tu été au Lycée Tech., rue Barathon ?
Si tu as une liste de personnes du Maarif qui étaient au Lycée ,  je suis preneur , par contre si tu es d'ac-
cord je t'enverrai ceux que je retrouverai du Maarif !
Ceux qui sont déjà sur ma liste, je n'en ai pas pris note pour ça !
A + Thomas J.C.
Pierre Lacroix
Dans le site www.le-lien-maarif.com, avec le mot de passe que je t'ai envoyé, tu pourras obtenir la liste de
tous les Maarifiens qui correspondent pour notre journal "Le Lien"
Mais je n'ai pas la liste des gens, triée par établissement scolaire
Il suffit de mettre un message sur le site, en espérant que des lecteurs puissent te répondre
Pour ma part, je suis né en 1948 et j'étais au Petit Lycée (Ibn Toumert)
Chao - A +
Henri Trabuc
Hello,
This is to inform you of my new email addresses.
Ceci est pour vous avertir de ma nouvelle adresse
Discontinuez
Discontinue henrit.....
Ma nouvelle adresse est:
My new email address is: henritrabuc... aussi vous pouvez utiliser l'autre adresse:



You also may use my other address: henritrabuc....
Thanks - Have a good day

25/10/07
Josiane Galindo Moder
un mot, Mes Amis,
Pour vous remercier de vos gentilles pensées et pour vous rassurer que je vais bien...
Les feux ne sont pas loin derrière chez moi, mais Grâce a Dieu, encore assez loin...j'avais par précaution,
prépare une petite valise avec les papiers importants, car a la vitesse que le feu a pris et le vent en plus, on
ne sait jamais...Nous sommes entoures de fumée et malheureusement de "flocons de cendre" il y en a de
partout, en plus cette odeur de fumée, les picotements aux yeux et un ciel gris et lourd...c'est une véritable
catastrophe.  Il a fait très chaud jusqu'a plus de 100 degrés farenheit, ce qui n'arrange rien, mais cela devrait
se rafraîchir dans quelques jours.
Je vous espère en bonne santé ainsi qu'a vos familles.  Encore un Grand Merci pour votre délicate atten-
tion...Je vous envoie mes amitiés et bisous a tous que vous partagerez avec les vôtres..
A bientôt avec de meilleures nouvelles...Josiane
Pierre Lacroix
Merci Josiane et Merci Mon Dieu
Nanou Franco
Bonjour Pierre,
Oui les nouvelles de Gaétan Picione sont très bonnes. Plus question d'opération ni d'interventions lourdes.
En fait il s'agissait d'un problème de traitement anticoagulant qu'il prend pour le coeur et qui petit à petit
a fait saigner une petite ulcération de l'oesophage.
Au fil du temps les saignements sont devenus plus importants. Il n'en avait jamais souffert c'est pourquoi
à la longue cela a pris cette proportion. - Amitiés - Nanou
Jacky Gardey
Bonjour Pierrot,
Après quelques semaines d'absence ( j'avais un problème avec Internet ) je peux enfin relire les messages
du lien. Cela m'a beaucoup manqué de ne pouvoir me mettre sur le site.
Je me suis reconnue sur une photo de classe envoyée par Manu Munoz. C'est la photo n°1. J'ai demandé
confirmation à mon frère. Nous sommes très surpris, car nous n'avions jamais vu cette photo, de plus nous
ne reconnaissons aucun autre élève ! Nous avions toutes les photos de l'école maternelle et C.P., puisque
Maman était institutrice. Elle avait à ce moment là, une classe maternelle.
C'est une photo de la maternelle. J'avais eu comme maîtresse, Madame Cance. Cela doit dater de 1951-1952.
Je suis assise, première rangée du bas, la 4ième à partir de la gauche.
Amitiés à tous - Jackie
P.S. Pierrot, pour les photos du trombinoscope, Le Padre m'a demandé d'en faire, comme à d'autres
antennes, à partir des photos de groupe.
Christiane Gonzales
Très bonne journée - Bisous
Pierre Lacroix
Christiane nous envoie un diaporama sur la sagesse du papillon
Jean-Claude Thomas
bsr Pierre, le temps passe trop vite
j'ai eu  Georges hier soir j'étais content  - donc tout va bien de ce coté.
Merci a la personne qui a envoyé le hoax !
José Pastor
nous envoie un "pps" sur les jardins de Montreal

24/10/07
Robert Sanchez
Bonjour Pierre.
Prions pour les sinistrés de CALIFORNIE. Une pensée particulière pour les Maarifiens qui y vivent.



Robert Sanchez
Pierre Lacroix
J'ai des copains qui sont à Los Angeles à 50 Km de Malibu : Ils ont déjà 2 amis à eux, qui ont perdu leurs
maisons dans les flammes !!! Que la pluie vienne sur ces régions ....
2ème message de Robert :
Bonjour à tous. J'ai essayé d'envoyer une message électronique à Josiane GALINDO MODER en
Californie sans succès. D'autres tentatives de communication ont-elles été tentées par des membres du
Lien et avec quels résultats. Merci.
Amicalement. Robert Sanchez
Pierre Lacroix
je n'ai pas eu de difficulté : Recommençons
Juan Duarte-Martinez
Padre,
Voici qq infos pour le lien
Armand et Nicole de Rognac abonnés du lien pourraient Padre si tu le souhaites compléter télé : 04.42.--
-- ou son ami d'enfance Carlos Martin Garcia de l'antenne de Malaga Tél  0034.952.30.02.27
Lionel a habité le 15 rue des Pyrénées avant sont mariage
Lionel DUARTE MARTINEZ et Angèle BRAVO MENDEZ Mariés en Avril 1958 à l'église Espagnole au
jardin public Casablanca
Papa (avec Angèle bien sur) de 3 enfants Serge (Salamanca) Patricia (Barcelona) Cecilia (Malaga) et 2
petits enfants chez chaque enfant soit 6 composition de ses frères et soeurs : Lionel 75 ans, Juan 74 ans
,Mario 71ans, Sylvia 67 ans, et Armand 61 ans
Un homme plein de vie, très près de sa famille, pleins de projets pour réunir la famille, d'ailleurs 4 jours
avant de décéder, qu'il avait changé de voiture pour le confort d'Angèle et faire un tour de France pour voir
familles et amis
Excuse moi Padre mais je suis tellement bouleversé que j'ai écris les idées en vrac
Je t'embrasse très fraternellement
A + Juan (chino)
Pierre Lacroix
Est-ce Lionel Duarte qui est décédé ?
Réponse immédiate de Juan
Oui, C'est mon frère il est décédé le 21 Septembre 2007 C'est le Padre qui m'a demandé les renseignements
pour faire un mot et les photos sur le lien voit avec lui  comme je sais que tu es correspondant, je t'ai mis
en copie mais voit avec le Padre car il m'a téléphoné pour les renseignements
d'avance Merci. Juan (chino)
Pierre Lacroix
J'ai mis les photos dans la rubrique des souvenirs familiaux
Amina Marouach
Cher Pierrot,
Je suis depuis le mois de septembre à Casa où la chaleur est étouffante, mais le plaisir de chercher des pho-
tos qui nous réjouissent ne manque pas. En voici quelques unes, intermédiaires  des années soixante dix.
Pierre Lacroix
Merci Amy pour ces photos
Regardes chaque chose de Casablanca et penses à tous les Maarifiens qui ont le coeur qui saigne de sou-
venirs de chaleur et d'Amitié. Bises maarifiennes
Voir les photos dans la Rubrique Casablanca
Jean-Claude Thomas
bsr. Merci du transfert vers Georges qui a envoyé un email , mais qui ne repond plus aux 2 envois, que j'ai
fait hier , il est peut être en voyage ? Merci? Thomas jc

23/10/07
Juan et Maryse Duarte-Martinez
Padre,



Voici 3 photos de Lionel en famille en Juillet 2007 - Photo 7  : Lionel + Jean Marie mon fils et filleul de
Lionel - Photo 10 : Lionel et Juan - Photo 55 : Syl ma belle fille épouse de jean Marie, Lionel, Adeline fille de
Syl et Jean Marie notre 3 ième fils. - Photo 192 : j'ai bricolé pour faire une photo d'identité ?
J'ai aussi envoyé en même temps à Pit.
Dis moi si cela te convient
Merci Je t'embrasse très fraternellement - Juan et Maryse
José Pastor
nous envoie des photos des fêtes de Pamplona.

22/10/07
Angèle Fernandez-Costa
Bonne journée et bonne promenade !
Buenos días y feliz paseo !
Bisous
Pierre Lacroix
Angèle nous envoie des photos de Casablanca
Rafa ramirez
Envoie un mail pour sauver
Rafa Ramirez,
Nous envoie un mail afin de sauver Noelie, atteinte de leucemie.
Pierre Lacroix
Attention, ceci est un faux message : ne pas faire circuler. Voyez le site du hoaxkiller :
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/leucemie_noelie.htm
Réponse de Jean-Claude Thomas
Bsr, c bien un hoax
Autre chose, par hasard, je cherche un copain d'école Lacroix Georges, né en 44, 43 ou 45, qui a été au
collège Tech. à Casa ds les années 60 : ds votre famille ou cousin peut être ? Merci - J-C Thomas
Pierre Lacroix
Et oui, c'est mon frangin

21/10/07
André Ruiz
Bonjours Pierre, j'ai oublié de t'envoyer quelques photos je les renommais ainsi tu as les dates et les per-
sonnages. A bientôt Dédé.
Pierre Lacroix
Voir les photos dans la Rubrique des souvenirs familiaux

20/10/07
Jean-François Di Blasi
Pierre bonsoir !
J' ai perdu le mot de passe qui nous permet d' accéder a certaines rubriques du LIEN. Peux tu par retour
de mail , me le communiquer . Merci d' avance !  Bonne soirée !
Pierre Lacroix
Pas de problème, je te l'envoie
André Ruiz
Petit historique Familiale. Mon Père: Il s'agit de RUIZ Joseph né le 25 février 1922 à MEKHNÈS (Maroc)
Il était transporteur, il travaillait souvent pour les Américains à la basede Nouaceur (Maroc), aujourd'hui
c'est l'aéroport de CASABLANCA. Ma Mère: Son nom de jeune fille MACEIRAS PESTONIT Maria Del
Carmen, née le 4janvier 1932 à NOYA à côté de Saint Jacques de Compostelle (Espagne).
Mes parents on eu trois enfants que des garçons, le premier il s'agit Roger Alain né le 14 août 1950 à
CASABLANCA (Maroc), le second c'est moi et le troisième c'est le Patos de la famille Dominique,Jean
Jacques né le 2 mars 1961 à TOULOUSE (France).  Je te transmet ma filiation, celle de mon épouse et de
mes enfants. Moi :RUIZ André, Edmond Né le : 10 novembre 1952 à CASABLANCA (Maroc) au Front



de mer. Nous avons habité rue Émile Augier, les quartiers étaient Cuba et Bourgogne. Dernier Domicile à
CASA: rue du Canigou derrière le cinéma REX. Pour infos: Les GALLIANA sont de notre famille, la
grand mère paternel GALLIANA et mon grand père paternel étaient Frère et Sœur.
Nos amis: Les famille GARCIA GALDON, CANCATTI, GIMENEZ, ESCOBAR, et tant d'autre. J'ai un
service à te demander, par hasard et Dieu sait ci le hasard est bien fait pourrais-tu me dire si quelqu'un a
gardé un lien avec Madame CERVERA Charlotte, son nom de jeune fille RIOS, elle était institutrice.
Mon épouse : PRECIADO Marie Christine Née le: 27 mars 1954 à GAILLAC (81) France.
Nos enfants: Sébastien, Richard, Benjamin.Né le : 11 septembre 1977 à TOULOUSE. Puis Laëtitia, Marie
José, née le: 22 mars 1980 à TOULOUSE. Elle nous a fait le plaisir de devenir Grand Parent (Titre
Honorifique), d'une petite fille qui se prénomme Loréna son Nom BARDET.
Le compagnon de ma fille se nomme BARDET et se prénomme Jean François. Un garçon très agréable et
sympathique. Notre domicile: 31750 ESCALQUENS, Sébastien vit encore chez nous (il est Trisomique
21), sûrement pour pas bien longtemps car il a demandé son autonomie.
Pierre Lacroix
Merci André pour tous ces renseignements très précis. Je vais à l'occasion,, saisir tout ceci dans la base de données.
Concernant Mme CERV E R A Charlotte, je n'ai rien sur elle, mais je mets ton message sur le site : In Challah !

19/10/07
Arlette Thomas-Gonzales
je suis Arlette Thomas de Toulouse .je voudrais pouvoir lire les i-mail du lien et j'ignore le mot de passe.
peut-tu me l'envoyer svp. bisous à bientôt .Arlette
Héléne Ivars
Nous envoie plus de 20 conseils pour se sentir heureux chaque jour.
Sylviane Galindo
Bonjour/Hello
For those who do not speak French just to let you know that my computer is AGAIN having problems and
not working at all. I am writing to you from Nadine's computer and hopefully the problem will be fixed
soon. Love to all..
Je vous envoie ce message de l'ordinateur de ma fille Nadine car le mien est encore en panne, une fois de
plus! Je me demande pourquoi il m'arrive tant de problèmes d'autant plus que mon ordinateur est nou-
veau....enfin j'ai tout de même la possibilité de venir de temps en temps lire mon courrier chez Nadine, Je
voulais tout simplement vous expliquer pourquoi je n'ai répondu a aucun de vos messages. Je vous espè-
re a tous en bonne santé et avant que je n'oublie je dois aussi vous avertir qu'a partir du 23 Octobre jus-
qu'au 31 je serais en vacances. Je pars faire une croisière dans la Riviera Mexicaine, de Long Beach a
Acapulco avec d'autres escales sur le retour vers la Californie, avec une amie. Ma soeur Marinette et
Michel font aussi partie de cette croisière. Nous espérons et sommes sures que nous allons bien nous amu-
ser et en profiter le plus possible. En ce moment a la maison je suis aussi en plein "boum" car je refais tout
l'intérieur de la maison et inutile de vous dire le travail que cela donne!! c'est pourquoi cette petite esca-
pade en mer me fera du bien et au retour je reprendrais le travail. Petit message pour Pierre -Le Lien- j'ai
jeté un coup d'oeil sur le site et bien sur cela me manque de ne pas avoir la possibilité de lui rendre visite
plus souvent...en tout cas mon bon souvenir a tous, A Bientôt. Sylviane

18/10/07
José Pastor
Nous envoie un diaporama sur l'Ouzbekistan
Josoiane Galindo (Moder)
Bonjour Pierre....
J'ai lu les derniers messages sur le Lien et c'est avec plaisir que j'ai vu le nom d'Amelie Gutierrez....avec
qui je suis allée a l'école du Maarif.. Décidément, ces derniers jours je suis gâtée en retrouvant tous ces
noms familiers qui aident a retourner dans l'album des souvenirs...
J'aimerai si possible avoir son adresse pour correspondre...Je compte sur vous Pierre pour faire le "facteur"
....merci de votre aide et patience..
Bonjour a toute la grande famille Maarifienne - Casablancaise....et amitiés à tous...Josiane Galindo



(Moder)
Pierre Lacroix
Avec plaisir, mais il suffit de demander au Padre l'annuaire des anciens du Maarif et de Kénitra
2ème mail de Josiane :
Une note Pierre, pour vous remercier de m'avoir si vite envoyé l'adresse d'Amelie Gutierrez-Martinez..ah!
le progrès! dans le bon vieux temps, le "facteur" aurait mis 3 semaines avant de délivrer la réponse .....je
vais lui téléphoner dans la journée et je suis sure qu'elle sera bien surprise....surtout après un silence de 50
ans...je vous en donnerai des nouvelles...
A vous un grand merci pour votre dévouement et BRAVO au LIEN qui permet de retrouver et rassembler
(malgré les distances) la grande famille Maarifienne....
Amitiés et bisous....Josiane Galindo (Moder)

17/10/07
Josoiane Galindo
Bonjour Pierre...
Encore moi, Josiane...juste un mot pour vous dire que je me souviens bien de la famille "OCANA" qui
tenait la boucherie, rue des Faucilles...Maman allait bien souvent chez eux...
Cela fait plaisir de voir des noms qui apparaissent  sur le 'Lien" et qui font remonter beaucoup de souve-
nirs qui étaient restés en "veilleuse" pendant tant d'années. Amitiés et bisous...Josiane
Pierre Lacroix
Je transmets le mail à Claudio Ocana

16/10/07
Marie-Angèle Fernandez-Costa
Avec toute mon amitié ...
Bon dimanche  Angèle
Pierre Lacroix
Angèle nous envoie un diaporama sur les transports au Maroc
Marie-Angèle Fernandez-Costa
Cher Pierre,
Je t'envoie quelques photos de la rencontre Toledo 2007.
La photo de famille suivra ...
1) Antoinette Flores - 2) Dolores et Pedro Rodea qui tenait le salon de coiffure "Madrid" en face du ciné-
ma Rex - 3) Marie Rose Ivorra - 4) Le padre - 5) Santiago Ochoa, André (mon mari qui n'est pas du Maroc
mais suisse), Agustín (guitare) Elena Morino (chanteuse). - 6) La tarte qui était délicieuse !!!
Amitiés
Voir la rubrique du MAS et le trombinoscope actuel
Jean-François Di Blasi
Jean-François nous prévient de ne pas accepter de mail de : gwendal@hotmail.fr
Pierre Lacroix
C'est un canular : Voir www.hoaxkiller.fr

15/10/07
Nanou Franco
Nanou vient de nous téléphoner (15/10/07) pour annoncer que Gaëtan est à l'hôpital de Bordeaux : Pas
d'affolement, mais en attente de diagnostic.
Pierre Lacroix
Bon courage Gaëtan
Confirmation via un mail :
Nanou nous envoie des photos du M.A.S. de Lacanau - Bordeaux des 12 et 13 Octobre.
Nanou
Bonjour Pierrot,
Comme convenu au téléphone je t'envoie des photos de la rencontre de l'antenne de Bordeaux.



Cette année nous nous sommes réunis pour un week end à Lacanau à quelques 80 Km de Bordeaux dans
un Village de Vacances.
La rencontre a été très réussie. Samedi nous nous retrouvions à 78 personne pour le séjour complet et
Dimanche à 101 personnes.
Le Padré a animé une causerie sur le thème de l'Amour. Il s'est, et nous nous sommes inspirés de la lettre
de Benoît XVI sur ce thème. Quelques 70 personnes assistaient à cette causerie. Dimanche nous étions une
centaine à partager  l'Eucharistie.  La soirée festive du Samedi soir nous a permis de voir le couple Gutierez
Amélie et Martinez Robert remporter un concours de Paso Doble mais.......avec des palmes au pieds.  Un
moment de fou rire. Mais en plus de l'animation il y a eu de vrai moments de bonheurs et de partage avec
nos amis de Kénitra, les membres d'autre antennes et tous ont eu, comme d'habitude, trop peu de temps
pour évoquer les souvenirs et certains à se retrouver.
Merci Pierrot d'animer ce site. Je t'envoie 2 autres mail tu mettras les photos que tu pourras.
Bisous - Nanou
Pierre Lacroix
Voir les photos dans la Rubrique du MAS

14/10/07
Mimico Iacopino
Avec Mimico, nous essayons par téléphone, de compléter les noms des photos des copains : Ah la
Mémoire et  l'Informatique .....
Josiane Galindo (Moder)
Bonjour Pierre....
Merci pour votre gentillesse d'avoir déjà placé les photos...mais il y a une petite erreur....je ne sais pas si
vous pouvez la rectifier....
la photo prise près de l'arbre de Noël 2006....je suis entre mes filles Nathalie et Michelle...
et l'autre photo prise en Mai 2007, au jardin je suis avec ma fille Michelle et Jesika ma petite fille...
Ce n'est pas grave..mais peut être vous pouvez joindre ce message aux autres et la correction sera faite...
Une fois de plus merci pour votre aide...et longue vie au "LIEN"....Amitiés et bisous ...Josiane
Pierre Lacroix
Je corrige dès que possible : Désolé

13/10/07
Marie-Thérèse Laurenson
Bonjour, je viens de découvrir sur le site du lien, une photo de l'église St Antoine de Padoue où je suis à
peu près sûre de reconnaître la voiture de mon père. j'aimerais savoir en quelle année a été prise cette
photo, à mon avis elle daterait de 1957 ou 1958. Je m'appelle Marie-Thérèse LAURENSON, je suis née à
CASABLANCA en 1948, et j'ai vécu rue d'Annam. J'ai quité le Maroc en 1961 et je suis actuellement à
CLERMONT-FERRAND. A bientôt peut être amitiés.
Claudio OCANA
Cher Monsieur ,
Je suis à la recherche du livre d'or chevauchant l'année 2004 et 2005
"  Site MORIDO José Maria  "
Je me suis adressé à mon ami d'enfance René CARULLA qui lui m'a dit de voir avec Madame Germaine
BERNABEU qui me dit de voir avec vous. Voilà l'objet de ma démarche .
Salutations sincères d' un Mâarifien. Claudio OCANA
Pierre Lacroix
J'ai transmis le lien de Jose Morido :  http://livredor.quick-web.com/?id=morido2
José Pastor
nous envoie un diaporama sur le Maroc
Jean-Pierre Navarro
Merci pour votre info. A la réponse à votre question , NON je n'étais pas du Maarif  , mais je suis né a
Mers Sultan ou j'ai vécu jusqu'a l'age de 12 ans date a laquelle je suis parti habiter au Belvédére en même
temps que je rentrais au collège technique , rue E. Barathon .



Mais j'ai une partie de ma famille qui était du Maarif , rue du Marché , la famille Lobello , si ça vous dis
quelque chose , on ne sait jamais. Cordialement 

12/10/07
Jean-Pierre Navarro
Bonjour, j'ai repéré dans vos photos du trombinoscope actuel , un dénommé Jean Scotto . Il me semble que
nous étions ensemble a l'école d'Horlogerie et de Mécanique de Précision , au quartier Beausejour .
serait il possible d'avoir ses coordonnées , pour que je puisse entrer en contact avec lui .
D'autre part j'aurais une photo de classe à lui faire passer pour voir s'il va se reconnaître . Merci par avance 

11/10/07
Marie-Angèle Fernandez-Costa
Cher Pierre,
La réunion à Toledo: magnifique !
Bonne ambiance, beaucoup de souvenirs partagés et des rencontres surprises,
( des amis que je ne voyais plus depuis 35 ans ... ia latif !).
Nous avons prié pour ceux qui sont partis et qui sans aucun doute sont avec le Seigneur Jésus.
Notre Padre nous a guidés une fois de plus dans la spiritualité et l'amour du prochain.
Je t'envoie deux vieilles photos de l'église Saint-Antoine de Padoue (Maârif).
Elle vont te faire plaisir ainsi qu'à tous nos amis/es.
Pierre Lacroix
Voir les photos dans la rubrique "Maarif - Casablanca " et Trombinoscoque actuel
Josiane Galindo Moder
Merci Pierre...pour votre dévouement pour LE LIEN..à placer toutes ces photos - c'est un gros travail...je
vous en félicite.
Merci encore et bisous...bien de chez nous...JOSIANE

10/10/07
Josiane Galindo Moder
Bonjour Pierre..........
Enfin je me décide a vous envoyer les photos que vous pourrez rajouter a la longue liste qui est déjà sur
le Lien....quel plaisir de voir toutes ces photos.
1) photo de ma communion: 10 Mai 1956, entourée de notre Maman (Isabelle Galindo) ma cousine
Michèle Riso et de mes soeurs M.T. Chocron avec son mari Marc et Sylviane devant notre chère Eglise -
2) photo d'identité prise chez Blas en 1957....j'avais 13 ans...Quelques années ont passé....(hum...hum...) -
3) Août 2006 - avec ma fille Nathalie, son mari et mes petites filles Taylor et Tatyana - 4) Décembre 2006
- avec mes filles Nathalie et Michelle - 5) Mai 2007 - avec ma fille Michelle et ma petite fille Jesika. - 6)
photo..prise en Californie en 1965, j'avais 20 ans...
Toujours un immense plaisir à lire le "Lien" qui nous apporte de bonnes nouvelles des 4 coins du monde,
mais aussi des peines....La vie est ainsi faite.
Merci Père Aubert pour votre beau travail....ainsi qu'aux personnes qui vous aident a garder notre "LIEN"
bien vivant...
Amitiés à tous et toutes d'une Californie lointaine....Amities..Bisous...Josiane Galindo (Moder)
José Pastor
Un petit voyage au dessus du pont de Millau.... Magnifique...
AMITIES A TOUS JOSE

08/10/07
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 14'000 visites de notre site : Merci de votre fidélité
Toinou et Lydia Pomares
Salut Pierre,
Nous avons assisté, heureux, à la réunion du Père Aubert organisée par l'Antenne de Madrid, et les
Morido.. Ravis.. nous sommes tout simplement ravis.



Nous n'étions pas énormément nombreux mais les moments de rigolade, de diversion et d'émotion ont été
là à tout moment. Et les musiciens : Santiago, André, Augustin (?) impayables!
Vive l'Antenne de Madrid!! - Et à bientôt
Julian Correia
Salut Pierre,  Garcia François habitait Rue des Gobelins (derriere les TAC) actuellement a Deltona
(Floride). Il est agé de 85/86 ans, il ne voit presque pas, avec quelques problèmes respiratoires. Il ne se
sert plus de son ordinateur. Je le contacte que par téléphone de temps à autre. Amitiés Maarifiennes. Julien
Pierre Lacroix
Pour un mail à François Garcia, j'avais eu le message: Delivery to the following recipients failed : garciafra...
Rafa Ramirez
Bonjour Pierre,
Je te facilite. Les noms des personnes des photos  suivantes (Ramirez Rafa 01 à 05 dans la rubrique
Souvenirs Familiaux): Photo. (1) 1 Rafa Ramirez ( Rami ) 2 Maura Kavanagh (épouse Rafa) 3 Georges
Livolsi, 4 Manu Montes, 5 Hélène Montes ( Polizzi), 6 François Garcia Diaz ( EL Rubio ), 7 Elisabeth
Basciano ( épouse François ) 8 Patricia Livolsi ( D´Antini ) - Photo. (2) 1 Rafa Ramirez, 2 Georges Livolsi,
3 François Garcia, 4 Georges Leixas. - Photo. (3) 1 François, 2 Elisabeth, 3 Maura et 4 Rafa
Photo. (4) 1 ????, 2 Georges Livolsi, 3 Elisabeth Basciano - Photo. (5) 1 Patricia Livolsi et 2 Hélène
Montes. - Merci bien Pierre
Nota : .Pierre ta tête aussi ne m´est pas inconnue, mais quand tu devrais avoir 10 ans à peu prés, je  crois
que je suis un peu plus agé que toi. et comme je suis parti du Maroc en 1964, je ne crois pas t´avoir vu
après cet age.
Si jamais tu voyages prés de Barcelona ou Girona, j´habite entre ces deux villes, à Breda concrètement, dans une
maison de campagne typique catalane et tu seras mon invité. Si tu le veux, je peux t´envoyer des photographies.
Salut et à bientôt - Rafa et Maura.
José Pastor
Nous envoie des "pps"

07/10/07
Le Padre
Cher pierrot, voici la correspondance que Julien Correia m'a demandé de te faire parvenir. C'est du bon
boulot. A Bientôt, j'espère - Grosses bises à vous deux
Julien Correia
Cher Père Aubert,
Je m'excuse du retard que j'apporte à vous envoyer la liste (avec corrections) des lecteurs du Lien aux U.S.A.
J'ai envoyé à chacun d'eux, un petit mot de remerciements de votre part, au sujet des dons envoyés
ensemble, ceci afin d'éviter les frais bancaires et en même temps de faire les corrections des adresses,
numéro de téléphone, noms des époux, etc...
En remerciant Mr Vincent Di Lorenzo, pour cette faveur qu'il nous fait, afin de continuer à faire les ver-
sements vers la fin de l'année.
J'ai envoyé avec les les formulaires de correction, une enveloppe timbrée avec mon adresse, pour simpli-
fier les choses.
Après quelques semaines d'attente, j'ai reçu plusieurs réponses de la Floride et des autres Etats d'Amérique,
sauf la Califonie. J'ai laissé ce soin, à Marie-Thérèse Chocron-Galindo.
Il me reste qu'à vous féliciter et souhaiter beaucoup de courage pour votre labeur.
Sincères Amitiés Maarifiennes - Julian Correia
Pierre Lacroix
Je mets ici la liste des lecteurs du Lien aux USA : Les adresses sont à récupérer à Lucien, notre Padre et
les E-Mail, dans notre site : les mises à jour seront faites au fur et à mesure, vu le nombre d'informations
Bellassai John, né en 1924, Rue du Jura - Epouse Antoinette Locicero (+), née en 1928, Rue des Faucilles
(Kansas City MO)
Beteille-Kahn Anne-Marie (Santa Cruz CA) - Caradona Walter Sebastian, né en 1931, Rue du Mt Blanc -
Epouse Di Petro Pama (+) née en 1935 à New-York (Rutherfordton NC) - Caradona William, né en 1928
Rue Mt Blanc - Epouse Mc.Affrey Patricia (+) née en 1930 à New-York (E.Bright Water N-Y) -



Chassegneux Yves (Arlington VA) - Chocron-Galindo Marie-Thérèse, née en 1933 Rue des Pyrénées
(Santa Ana CA) - Correia Julian, né en 1931 Rue du Canigou - Epouse Menau Marie-Louise née en 1934
Rue Wagram (Lakeland FLA) - Da Rosa Robert, né en 1945 Rue des Pyrénées - Epouse Lou Ana, née en
1952 Louisiana (Claremore OK) - Di Lorenzo Gilbert (+) né en 1932 Rue des Pyrénées - Epouse
Bentivegna Claudia, née en 1941 Rue du Mt Dore (Hollywood (FLA) - Di Lorenzo Roger, né en 1927 Rue
des Pyrénées - Epouse Immormino Paulette, née en 1931 Louis Gentil (Hollywood (FLA) - Di Lorenzo
Vincent, né en 1923, Rue des Alpes - Epouse Domalain Georgette, née en 1922 Quartier Bourgogne
(Hallendale FLA) - Ferrara Richard, né en 1960 - Epouse Di Lorenzo Geneviève, née en 1960 Quartier
Bourgogne - Miami FLA) - Froesh-Galindo Sylviane, Rue des Pyrénées (Orange CA) - Garcia François,
né en 1921, Rue des Goblins - Epouse Giota Hilda Floride (Deltona FLA) - Houel Jacques (+) né en 1924
Rue Do-Hu - Epouse Oncina Carmen, née en 1924 Rue d'Annam (Lexington MI) - Mancuso Vincent Rue
de Rouen - Epouse Sciacca Graciella Roches Noires - Moder-Galindo Josiane, née en 1944, Rue des
Pyrénées (Lake Forest CA) - Ogden-Sauer Lucienne, née en 1935 Rue le Mousquet (Rochester (NY) -
Panattoni Umberto, USA - Epouse Battaglini Vera Giuletta, née en 1932 Rue du Jura (Daly City CA) -
Strahsburg David, né en 1945 - Epouse Messina Lidia, née en 1940 Franceville (North-Port FLA) - Ters
Vernon (+), né en 1922 USA - Epouse Buscema Juliette, née en 1923 Rue du Mt Dore (Lake forest CA) -
Tort Henry, né en 1921 Kenitra (Ruskin FLA) - Tuiccillio-Bertolino Theresa, née en 1922 Place du Cantal
(Chandler AR) - Woodward-Perez Anna Rue de l'Esterel (Crestview FLA)

06/10/07
Hélène et Jean François Ivars
bonsoir Pierrot, pour info, nous avons réservé notre week end prochain pour assister à la réunion du MAS BOR-
DEAUX, qui se déroulera les 13 et 14 octobre 2007 à LACANAU, nous nous réjouissons à l'avance de retrou-
ver tous nos amis du Maarif qui se trouvent  dans la région bordelaise et ses environs et que nous n'avons pas
vu depuis très longtemps . Auparavant, nous ferons des haltes, Montpellier, Toulouse pour voir les copains ...
Ce déplacement de Grenoble nous permettra de revoir un cousin JO A R D I TO que nous n'avons  pas vu depuis
son départ du Maroc , voilà 50 ans . C'est cela qui est merveilleux avec le MAS  et le LIEN , il permet aux
gens de se retrouver et se rassembler , ça rejoint la mission de DON BOSCO et du Padré .
Voilà, si DIEU le veut , à notre retour , je vous ferais un compte rendu détaillé de cette rencontre .... ok??
en attendant je vous transmets toute mon amitié et ma joie d'appartenir au MAS - A+ - Hélène et Jean François
Pierre Lacroix
Merci Jean-François pour ton mail
En effet, tu pourras mettre tous tes commentaires pour les diffuser sur le site
Si tu penses, fais des photos des groupes, avec le nom et prénom de chaque personne, afin d'enrichir le
trombinoscope actuel et les photos du Mas. Passe le bonjour aux Bordelais - Amitiés Maarifiennes - A +

05/10/07
Rafa Ramirez
Bonjour Pierre, Je suis Rafa Ramirez, je te joins quelques photos. D´abord la mienne en 1963, puis une actuelle.
Puis ensuite quelques photos, lors de la réunion des anciens de La Foncière de fin Septembre à L Estartit
( Costa Brava). Dans un prochain mail et une fois insérées dans le lien, je pourrai décrire le nom de cha-
cun de nous. (qui d´ailleurs sommes aussi des anciens du Maarif). Salut à bientôt.
Pierre Lacroix
Je vais mettre ces photos au fur et à mesure dans les rubriques photos ...
Hélène Ivars
une petite histoire sympa!... pour vous tous - Gros bisous et A+ - Hélène 
"Une petite pièce de 20 centimes vient de mourir.
Après une vie exemplaire, elle monte au paradis, un peu inquiète du sort que lui réserve Saint Pierre. En arrivant,
elle est accueillie chaleureusement par tous les anges et Saint Pierre en personne l'embrasse et l'installe sur le plus
beau nuage du Paradis. On la traite comme une reine, elle-même ne comprend pas ce qui lui arrive......
Peu de temps après, c'est un billet de 500 qui passe l'arme à gauche. Le voilà aussi au paradis. Mais l'accueil est
nettement plus froid et Saint Pierre lui montre un discret petit nuage en lui disant que sa place est là.
Lui le billet de 500 est laissé de côté et personne ne s'occupe de lui, alors que pour la pièce de 20 centimes,



tout le monde se met en 4.
Quelques temps plus tard, le billet de 500 n'y tenant plus, demande à parler à Saint Pierre : " Saint Pierre,
comment se fait-il que la pièce de 20 centimes soit traitée comme une reine et que moi, le billet de 500, je
sois mis de côté ?"
Et Saint Pierre lui répond : " Toi, ta gueule, ... On t'a pas vu souvent à la messe !"... "

04/10/07
Walter S. Caradona
I hope that you will whitelist me, so we can continue to communicate safely via email in the future. Best regards

03/10/07
José Pastor
Amitiés à tous : Voir son remaniement ministeriel dans les "pps"
Julian Correia
Bonjour Pierre,  j'ai envoyé la semaine dernière au Père Aubert, une liste des lecteurs du LE LIEN aux USA.
Une liste pour le Père Aubert et une copie pour toi. Attends d'avoir cette liste pour faire la correction =
FERRARA RICHARD  Né en 1961  a Brooklyn (USA)
DILORENZO Genevieve - née en 1961 - 70,Rue Mt Cinto (l'adresse et le numéro de téléphone en Floride
sont justes) faut ajouter e-mail = gfeXXXX
Amitiés Maarifiennes. Julien Correia

02/10/07
Marie-Angèle Fernandez-Costa
Souvenirs ... souvenirs !!!
"La place de France" - Casablanca - Besitos - Angèle
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"

01/10/07
Jeannot Espinar et Isabelle Estève
Nos plus sincères condoléances à toute la famille du Lien et particulièrement à la famille DUARTE pour
la perte de notre ami LIONEL. Reposes en paix.  Jeannot Espinar et Isabelle Estève.
Jean-François Di Blasi
Bonsoir Pierre
Voici une photo de communion faite en l' Église Notre-Dame de Casa ( année ??? )
De gauche a droite : La seconde : Marie-Therèse ALCAMO ( 08/1951 ) - La troisième :  Françoise ALCA-
MO ( 12/1949 soeur de M.Therèse ) - La septième :  Marie-Jo  CALVINO ( 07/1951 )
A mettre dans la rubrique de notre LIEN ! - Merci pour tout !   
Pierre Lacroix
J'ai mis la photo dans la rubrique des souvenirs familiaux
Denis Vançon
Bonsoir Pierre. Je devais dormir à moitié quand je t'ai envoyé le dernier message, j'avais pourtant  prépa-
ré nos deux photos pour te les joindre, force est de constater qu'elles ont été omises...
Avec toutes mes excuses, bien amicalement - 2ni
Pierre Lacroix
Les photos sont dans le trombinoscope actuel
José Pastor
Nous envoie un diaporama avec les églises de Casa.
Pierre Lacroix
Le temps commence à changer : Brrrr.. Meilleure chaleur à tous. De toute façon, nos coeurs sont pleins de
chaleur pour tous ceux qui en ont besoin.

30/09/07
Jacques Marly



Cher Pierrot, suite à ta demande, tu trouveras en pièces jointes les mêmes photos, mais cette fois sous for-
mat JPG. Je pense que maintenant  tu as tout pour nous faire des chefs-d'oeuvre...il faut dire que les
modèles sont déjà de qualité! - Bon courage et bon travail. - Amitiés
Jean-François Di Blasi
Bonjour Pierre !  Merci d' avoir mis en ligne mes photos d' école et photos perso !
Un grand bravo pour les morceaux de chansons des années 60 ! cela fait très plaisir a ré-écouter !
Un grand MERCI a notre PADRE pour avoir eu l' idée de créer le LIEN !
Longue vie au LIEN  et à tous ceux qui y participent pour sa réalisation et sur le temps que vous prenez
sur vous !  A bientôt    J-F  DI  BLASI
Pierre Lacroix
Salut Jean-François
C'est avec plaisir que j'essaye de rapprocher encore un peu plus les lecteurs du Lien.
Le Padre n'a plus de boite e-Mail : Donc, je ne peux pas transmettre ton message, si ce n'est sur le site.
Ecris au Padre, cela lui fera plaisir.
Chao - A +

29/09/07
Mario Casano
Salut Pierrot, le nom de jeune fille de ma femme est Viola Marie Paule est : elle est née à Oran, Algerie.
Je t'envoie une photo de nous deux prise sur la plage d'Agadir. Amitiés à plus. Mario
Pierre Lacroix
Les photos sont dans la rubrique Souvenirs familiaux et dans le trombinoscope actuel
René Carulla
Bonjour Pierre une photo de Noël au Maarif devant la maison j'avais 5 ans Papa et mon grand Père
Cayeulas il avait une boucherie charcuterie rue d'Auvergne - Amitiés,  René

28/09/07
2ème message de Juan Duarte Martinez
Pierre,
Merci de ton message, j'ai enfin réussi à rentrer dans contact :
C'était pour prévenir l'antenne de Malaga du Décès de Mon frère Lionel Duarte Martinez, Le padre a fait
le nécessaire
Pierre Lacroix
Sincères condoléances
Mario Casano
Bonjour les copains et les copines les cousins les cousines bonjour à tous. Un petit mot pour te féliciter du
travail que tu fais et pour te remercier de ton message au sujet de notre ami René Valette avec qui je suis
rentre en contact. Je visite régulièrement le site et c'est toujours avec un grand plaisir que je revois des
noms et des amis du Maarif. Bonjour à vous tous et à plus -  Mario
Juan Duarte Martinez
Pierre,
Peux-tu me donner le nom du ou des responsables de l'antenne de Malaga , ainsi que l'adresse Internet et
le N° de téléphone. d'avance merci - Amicalement Juan
Pierre Lacroix
OK, mais, la liste des responsables des antennes se trouve dans la rubrique "Nos contacts" : Malaga :
Antoine Balboa - Luis Gonzales Garcia - Carlos Martin Garcia
Manu Muñoz
Les adresses dans l'annuaire des anciens du Maarif
Pierre Lacroix
Voilà le cheminement du principe du téléphone "arabe" :
Question de Denis Vançon Bonsoir Amis du Maarif
Seriez vous en mesure de me dire à quels noms correspondent ces deux photos ?  Pierre LACROIX sou-
haite mettre à jour le trombinoscope du site du MAS, nous  avons rencontrés ces deux personnes à la ren-



contre du MAS organisée par Pierre Castex le 07 juin 2007 à Nancy,  mais ma mémoire m'abandonne
...Une chose est certaine, ce n'est moi ni sur l'une ni sur l'autre...
Merci d'avance - Bien amicalement -
Réponse de Carmen Cuny :
Hello,
La première photo correspond à François AVIVAL qui habite Metz et la seconde photo c'est Robert
LOPEZ  qui habite dans la région parisienne et qui était invité par mes soins et le photographe c'était toi.
J'avais remarqué l'erreur en regardant le trombinoscope, je voulais rectifier le tir auprès de Pierrot mais je
n'ai pas eu le temps.
Voilà maintenant ce sera fait. - Bisous - Carmen
Réponse de Denis Vançon :
Bonjour Pierre
L'internet c'est merveilleux, question posée tôt ce matin, j'ai la réponse avant 10 H 00. Je te la transmets
intégralement pour éviter une inversion.
Bien amicalement - 2ni

27/09/07
Jacques Marly
Cher Pierrot,
Suite à ton courriel du 22/09/07, mail du site MAS (n°4) et pour compléter ton/notre trombinoscope, tu
trouveras en pièces jointes nos binettes à 20 ans et ...aujourd'hui. C'est fou comme nous pouvons changer.
Consolons-nous comme nous pouvons car si le physique a évolué, notre coeur est resté encore jeune, du
moins c'est notre pensée et consolation.
Bon travail.
Cordialement et amitiés maarifiennes.
P.S.: Responsable de l'antenne de Paris avec les Gagnepain, comme nous devons nous voir prochainement
et comme je n'ai pas aperçu "leurs têtes", je vais les inciter à en faire de même.
Julien Correia
Bonjour,  je vois que l'on cherche le e-mail de Leonel Ventura. voici celle que j'ai = leonel.venturaXXXX
= Amitiés 
Pierre Lacroix
Merci Julian, c'était celle que j'avais, mais qui est revenue en erreur  !!!
José Pastor
Nous envoie un message afin de ne pas répondre au no de téléphone :  06 07 74 52 41 . Ceci est un hoax 
Pierre Lacroix
Voir le site :  http://www.hoaxkiller.fr/
Manu Muñoz
Belles et tendres années .  MANU
Pierre Lacroix
Pour les nostalgique : voir la rubrique des "pps"
Maria Angèle Fernandez Costa
Feliz paseo !
Bonne promenade !
Angèle nous envoie un diaporama sur Mazagan
Pierre Lacroix
Mazagan : cela me rappelle mon Père et Zazie Combasson : une histoire de patisserie ...

26/09/07
Pierre Lacroix
De belles photos sur la Laponie
René Carulla
Bonjour Pierre je te fais parvenir une photo  pour remplacer celle ou je suis sur le lit d'hôpital ,merci
J'ai été contacté par Claude Ocana ,un copain de longue date et sur le dernier Lien il a écrit au Padre , je



suis très heureux qu'il rejoint la famille Maarifienne. Amitiés ,René Carulla

25/09/07
René Valette
Cela ne fait pas longtemps que je manipule le clavier et j'ai eu la joie de tomber sur les photos de la famil-
le CASANO. Nous étions voisin. J'ai appris le décès de TITO qui m'a bouleversé nous étions comme deux
frères et il est décédé à Toulouse où je réside, sans que je le sache . Je vous joins une  photo je suppose
que Robert et Pinou vont avoir du mal à me reconnaître René Valette le petit fils de Mr et Mme MUNOZ
SALUTATIONS
Pierre Lacroix
Bienvenue à René - voir le Trombinoscoque Actuel
Jean-François Di Blasi
Bonjour PIERRE ! Voici quelques unes de mes  photos d' école , pour mettre en ligne sur le lien .,     
Dans l' ordre :
1ere année de maternelle ( rue Fabre d' Eglantine au Maarif )
2e      "      de primaire                    ""
3e      "              "                            "
4e      "              "                            "
Lycèe Technique ( rue Eugene Barathon ) sur cette dernière photo , sur la rangèe du haut , on reconnait ,
de gauche à droite : Adolphe CENZANO, Diego GARCIA, Richard HIGUERO et moi même : DI  BLASI
Jean-François  etc  etc 
Sur le groupe de photos , on reconnaît surtout Mr et Mme SALAS , couple qui tenait le bar du " COIN
FLEURI " a l' angle du bd  d' ANTON et de la rue des Faucilles . Cette photo a été prise chez nous ( 15
bd  d' ANTON ) par mes parents ! 
Pierre Lacroix
Merci - J'ai mis les photos dans les rubriques Établissements Scolaires et Souvenirs Familiaux

24/09/07
Antoine Jimenez
Bonjour Pierre,
Ce matin en regardant nos anciennes Photos je me suis ému. C'est fou ce que l'on a changé.
Toutes les récentes photos dont je dispose sont avec ma femme Marielo.
Je vous embrasse a vous tous ainsi qu'au Padre.
Ps. Je viens d'être grand-père, elle s'appelle Patricia. - Antoine Jiménez
Pierre Lacroix
TOUTES NOS FELECITATIONS AUX GRAND-PARENTS
Jean-Francois Di-Blasi
Bonjour PIERRE !  nouvel essai avec 2 photos type identité !  Me dire si tout est OK - merci d' avance
Pierre Lacroix : 2 photos  : Une des années 1965 dans le trombinoscope et une dans le trombinoscope
actuel
Nanou Franco
Bonjour Pierre,
Je réponds aussi vite que possible. Nous rentrons de Grèce et j'envoie une des dernières photos de nous deux.
Pour info, Henri FRANCO mon époux vivait Bd. Guerrero dans les villas Schneider et moi 26 rue du
Ballon d'Alsace. Mon nom est TORE Incarnation. A + - Nanou
Marie-Thérèse Galindo-Chocron  Marinette
Bonjour Pierre,
Je suis allée sur le "Trombinoscope actuel"............... compliments, vous avez fait un beau travail. Même si je ne
connais, ou ne reconnais, pas grand monde. Seuls certains noms ne sont pas inconnus.
J'ai pu voir la photo de ma soeur Sylviane Galindo-Froesch.  Pour ma part, vous avez une photo d'identité datant
de 1955, et une photo plus récente (avec mon compagnon Michel Juif) lors de notre croisière en Polynésie en Mai
2007. Comme vous le suggérait J-F. di Blasi, ce serait curieux de voir les photos "avant et après"  côte-à-côte.
Mais quel travail !!!.....



Il ne faut pas être exigeant et apprécier ce que vous faîtes.
Je regrette beaucoup de ne pouvoir être des vôtres à Tolède et je souhaite un grand succès pour ce rassemblement.
Je vous rappelle mon nom Marie-Thérèse Galindo-Chocron  (pour les intimes : "Marinette").
A vous lire sur votre site et celui de J. Morido. Amitiés,  Marie-Thérèse
Pierre Lacroix
A départ, nous avions lancé l'idée d'une rubrique "Avant-Après", mais nous n'avions reçu qu'une photo !...
Christiane Gonzalez - Casanova
Christiane nous envoie un gentil mail

23/09/07
Jean-Francois Di-Blasi
Pour le Trombinoscope, serait peut-être mieux, de mettre en ligne les deux photos cote à cote pour mieux
reconnaître :  Avant  /  Après !
Merci à vous ! et bien le bonjour a tous les amis du LIEN !

22/9/07
Anne-Marie Pradier
J'ai reçu la visite du Padre, et je me sens apaisée, c'est fou l'amour Des autres qu'il porte en lui et je pense
que cet amour IL veut qu'on Le partage. C'est la première fois que je reçois Le Padre chez moi et ça a été
un plaisir que je renouvellerai avec joie quand IL Le désirera. Aussi grâce à lui je dis tout haut ce que je
pensais tout bas "JE VOUS AIME" pour l'amour que vous avez su me donner quand je me suis retrouvé
dans la peine quand Mon fils a eu son accident. Des personnes que je NE connaissais pas et d'autres que
je connaissais on su me dire on t'aime et on pense à toi et moi je me suis enfermé dans cet amour sans leur
dire à Mon tour merci et JE VOUS AIME.
Christiane Fernandez
BONJOUR,
nous étions des fidèles de Père AUBERT (quand nous étions dans le Var,) avons déménagé en Haute
Garonne (mon époux qui était de CASA est décédé cette année. Je vous demanderais svp de nous enlever
de vos fichiers. Merci beaucoup.
Pierre Lacroix
Christiane répond à notre mail no 04 :
Hello,
Et voici le mail du site, (no 04).
Nous voudrions profiter du rassemblement à venir de Toledo les 6 et 7 octobre, pour vos demander un ser-
vice et ce pour tous les lecteurs du monde entier.
En effet, vos savez que sur notre site du MAS (www.le-lien-maarif.com), nous avons mis une nouvelle
rubrique dans les Trombinoscopes (photo d'identité) : Le trombinoscope actuel.
Aussi, à l'heure actuelle, sur le site, nous avons 2'799 noms de lecteurs du Lien du M.A.S. (Maroc
Association Salésienne) et 178 adresses E-Mail.
Nous sommes à 13'340 visites du site, depuis Juillet 2006.
Merci de votre fidélité.
Nous voudrions compléter, sur le site, nos mémoires, avec vos photos dans le trombinoscope actuel.
Pouvez-vous nous transmettre vos photos actuelles, par mail, sur vous et sur les amis du M.A.S.  (En indiquant,
le nom, prénom et lien de parenté, si jamais) : voici l'adresse du mail du site : pit.Lacroix@hotmail.fr.
Nous vous en remercions d'avance.
Nous vous rappelons les coordonnées du Padre : Père Lucien Aubert - BP 1414 - 83056 TOULON CEDEX
- FRANCE - Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91 ou en cas d'urgence au 0033 (0)6.60.50.76.56.
Chao - A + - Chaleureuse Amitié Maarifienne - Pierrot
Pierre Lacroix
Voici la liste des lecteurs du MAS que nous n'avons pas pu contacter (adresse mail fausse ??) : Yvon
Bourely, Denise Casano-Garcia, Angèle Munoz, Leonel Ventura et polo@maarif.com  

21/09/07



Maria Angèle Fernadez-Costa
Merci Pierre !
Choukrane ... ouf !!! 
J'ai eue chaud !
Tu viens à la réunion de Toledo le 06 et 07 octobre ??? Amitiés
Pierre Lacroix
Et non, dommage, par contre, je demande à Marie Angèle de faire si possible, des photos afin de complé-
ter notre rubrique du trombinoscope actuel
Maria Angèle répond :
Bonjour ! La prochaine fois incha'allah ! Je ferais une photo d'identité à chacun d'entre eux avec leur nom.
Promis ! - Amitiés
José Pastor
Nous envoie des "pps"

20/09/07
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Je t'envoie ces quelques vieilles cartes postales de notre chère ville Casa.
Tu me diras si cela mérite d'être mis sur le site, ce sont mes cartes personnelles. J'ai cherché en vain dans
le site du Morido "Chantauvent et Ker-Maria".  Bisous Amy
Pierre Lacroix
Pour les photos OK, mais attention s'il elles existent déjà sur le  site
José Pastor
Amitiés à tous.
Anne-Marie Pradier
Avec Le son c'est mieux bisous à tous
José et Anne-Marie nous envoient un "pps" sur un mur.

19/09/07
Maria Angèle Fernadez-Costa
Nous envoie un gentil mail avec toutes ses amitiés aux Maarifiens.
Anne-Marie Pradier
Gros bisous à vous tous et nous envoie aussi le texte suivant, sur l'ange du matin ...
Manu Muñoz
c'est vraiment réel, moi ya déjà hacienda qui m a appelée et avec de l' avance.  MANU
Ce matin, en ouvrant une fenêtre dans le ciel, un ange m'a vue et m'a demandé :
Quel est ton meilleur souhait pour aujourd'hui ?
Je lui ai répondu, s'il te plaît, prends soin de la personne qui est en train de lire ce message, et de sa famil-
le, parce qu'ils le méritent et que je les apprécie beaucoup.
L'amour de l'ange est comme la mer: tu peux voir le début mais pas la fin. Ceci fonctionne le jour que tu
le reçois... peut-être cela te semblera ridicule, mais la personne qui me l'a envoyé était impressionnée par
le timing. On verra si c'est vrai.
Les anges existent mais parfois, lorsqu'ils n'ont pas d'ailes, on les appelle simplement amis. A ton tour,
envoies-le aux personnes que tu apprécies...
Quelque chose de bien t'arrivera ce soir à 20h25. Quelque chose que tu espérais entendre. Ceci n'est pas une
blague, quelqu'un t'appellera ou te parlera. Ne coupe pas cette chaîne, envoie-la à au moins 7 personnes... 

18/09/07
José Pastor
nous envoie un diaporama sur l'île de Madagascar
Maria Angèle Fernadez-Costa
NE JAMAIS OUVRIR AT R AVERS MSN UN MESSAGE DE QUICONQUE INCONNU OU CONNU (MOI
INCLUS) OU ON T'INVITE AACCEPTER DES PHOTOS, DOSSIER ZIP ... VIRUS ASSURÉ  !!!!



DES TROYENS ONT SU COPIER BEAUCOUPS D'ADRESSE ET S'AMUSE A FAIRE "EMBETER" LE
MONDE !
Pierre Lacroix
Merci Maria-Angèle de tes conseils très précieux. Je pense que tu as dû avoir un virus, d'où ton conseil
judicieux.
Je profite de ce conseil informatique pour en ajouter un autre, vu le nombre de messages par mail que je
reçois de vous tous. Ce dont, je vous remercie.
Oui, ce conseil concerne vos mails que vous recevez et que vous faites ensuite  passer (Transmettre) à vos
amis : Bien souvent, vos messages qui nous arrivent ont la liste de tous vos correspondants, mais
"visibles".
Si visible, cela veut dire que tout le monde peut capter les adresses de vos amis.
Lors d'un envoi, le système de messagerie vous demande à qui vous l'envoyez . Il faudrait éviter de mettre
une grande liste dans le rectangle des adresses qui se nomme "A". Il vaut mieux les mettre dans le rec-
tangle "CCi". CCI veut dire Copie Cachée et secrète
Ceci est un simple conseil. Amitiés Maarifiennes à tous - Pierrot

17/09/07
Julian Correia
Bonjour, sur le website du LIEN, on demandait si Mario Casano était familier avec Robert Casano. je viens
d'avoir la réponse : Mario Casano né en 1946, habite a St Vincent de Paul, a coté de DAX. (il a 2 enfants
et 2 petits enfants)
Il est le frère de Robert Casano (coiffeur rue Wagram, Maarif) habitant actuellement La Rochelle. ....
Amitiés Maarifiennes ... Julien Correia
Je pense qu'il s'agit du mail du 21 et 22/8/07 de José Pastor. Mais, le 5/12/06, Mario avait envoyé  une
photo de famille Mario Casano :
Pierrot, je t'envoie une photo de la famille Casano, à l'occasion des 70 ans de ma soeur Nenette : à gauche
Joseph (Pinou), Sauveur, Robert, Mario. En bas, Geneviève, Jeannine, Antoinette.
Pierre Lacroix
Merci Julian de ton mail de ce jour

15/09/07
Jose Pastor
nous envoie deux "pps"

14/09/07
Anne Marie Lopez
Merci de ta rapide réponse, je viens d'écrire à Pili bonne journée Poutous toulousains - Annie
Amina Marouach
nous envoie un "pps" sur une balade en Roumanie

13/09/07
Pierre Lacroix
Voyez les "pps" sur les photos du monde, une photo exceptionnelle d'Australie et la manière de transpor-
ter dans notre monde ... Amitiés à tous - Pierrot
Amina Marouach
Bonjour Pierrot, C'est toujours hallucinant !! Amitiés maârifiennes
Voir le "pps" sur les transports d'Amy
2ème message d'Amy
Bonsoir Pierrot,
Je souhaiterais savoir si des anciens maârifiens de mon époque, qui ont fréquenté le patronage posséde-
raient des photos de "Ker-Maria et Chantauvent".) J'ai oublié l'endroit, j'ai un faible souvenir, c'était dans
la forêt pas loin de la mer. Est ce la plage qu'on appelle Dar Bouazza ?
Merci de me donner quelques informations, je compte sur vous Maârifiens Maârifiennes.!
(Le Padré m'avait dit que soeur Bernadette détenait des archives de cette époque..) - Bises Amy



Robert Sanchez
Salut Pierre. En effet il y a une autre façon d'accéder à l'ancien livre d'or; c'est d'aller sur le nouveau site :
http://livredor.quick-web.com/?id=morido2 et sur la première page cliquer sur "RETOUR AU SITE" .
Bonne lecture. @ + Robert.
PS Tous les chapitres sont intéressants.
Merci Robert ce ces précisions
Annie Tambero
Bonjour à toute notre famille d'Amis Maarifiens,
Le temps des vacances est terminé alors nous reprenons contact, et je vois en consultant les messages de
cet été que Pili Garcia à Zaragossa a une adresse électronique, pourrais-tu me la donner ? elle a tellement
besoin de se sentir aimée et soutenue par ce grand sentiment pour elle qu'est l'AMITIE.
BISOUS à vous tous Annie TAMBORERO LOPEZ à Cugnaux
J'ai eu le Père le 26 juillet dernier qui s'est souvenu que c'était ma fête, cela m'a fait doublement plaisir
puisqu'il m'a appris que la grande fête des Rameaux, qui pour beaucoup comprendront combien elle comp-
te pour moi, aura lieu à nouveau à Toulouse. Merci Padre.

12/09/07
Jacky Gardey
Pierre, je t'envoie un extrait d'un texte concernant le Padre. Les Juifs du Maroc lui rendent un très bel hom-
mage. A toi de voir si tu veux bien le mettre sur le site.
Amitiés - Jackie
Extrait :
* 1918/1939= 40% en 21 ans. -1945/1956= 70% en 11 ans. -1956/1975=100% en 19 ans. Il n´y a pas eu
d´arrêt après 1956, bien au contraire, les Maarifiens Européens partis aux environs de 1960 (année pointe
des départs) et qui y sont revenus après 1975 ont tous été surpris par la poussée des immeubles de quatre
étages et plus, il n´y a plus de petites villas de plein-pied que nous avons connues, le quartier est très
vivant, sa population à 90% musulmane a augmenté, et s´est multipliée par cinq. Au crédit de la France,
la transformation d´un pays pauvre et arriéré, en un pays moderne, qui fait face à une poussée démogra-
phique sans précédent. Mais le Maroc n´a jamais été "pacifié" il existait des zones d´insécurité pour les
Européens, les Maarifiens se souviennent de la chaîne ou barrière d´insécurité à Ksiba, aujourd´hui nous
pouvons la visiter sans risques. Nous n´avons pas parlé d´Abdelkrim, la bête noire des Espagnols, de la
Guerre du Rif, dans les années vingts, le désastre d´Annual où l´armée Espagnole en échec et le dos à la
mer, battue est sur le point d´une grande défaite,(15.000 morts)le Général Lyautey accoure pour éviter un
plus grand désastre aux Espagnols, sans y parvenir, il bat en retraite également, ce qui lui coûte son rap-
pel en Métropole en 1925, la République du Rif est proclamée 1921-1926.Lorsque le Marechal Pétain,
dépêché par le Gouvernement Français, depuis Taza prend Abdelkrim entre deux feux et l´oblige à se
rendre. Maroc En 1921, un soulèvement populaire apparaît dans la zone espagnole, puis dans la zone fran-
çaise, du Maroc, dans la montagne du Rif. Le chef de guerre est Abd-El Krim, un chef de tribu, qui contes-
te la colonisation par les Européens. Il menace Fez et met en danger un moment tout le protectorat. En
1925 et 1926, le gouvernement met à l'écart le général Lyautey, le résident général et envoie au Maroc le
Maréchal Pétain avec 100.000 hommes, qui mène assez rapidement la France à la Victoire dans cette "
Guerre du Rif ". Le protectorat est sauvé, mais l'alerte a été chaude. La vision anti arabe et anti musulma-
ne propre de la mentalité colonialiste de l'époque est toujours présente tout au long du roman "L'aventure
de Florinda". À cet égard, la préface du roman, écrite par le maréchal Lyautey, de l'Académie Française,
est un manifeste doctrinaire et frappant, qui met en rapport le roman de Segonzac avec le centenaire de la
conquête française d'Alger par les soldats du maréchal de Bourmont. L'aventure de Florinda, la fille du
Comte Julien, dernier exarque byzantin et gouverneur de la ville-forteresse de Septem Fratres, est le noyau
même du drame formidable où va se jouer le sort de la Chrétienté. Trois continents y sont aux prises:
l'Asie, l'Afrique et l'Europe; quatre nations s'y affrontent: les Berbères, les Byzantins, les Visigoths et les
Arabes. L'aventure tragique de Florinda est conçue, aux yeux de M. Lyautey, comme le premier chapitre
de l'épopée française (bien entendu) en Afrique. Monsieur le maréchal souligne d'une façon assez explici-
te: "Quatre cents ans de colonisation romaine et carthaginoise, un siècle d'orgie vandale, deux cents ans de
raffinements byzantins, onze siècles de ténèbres musulmanes...et puis, voici la France!". Sans commen-



taires. Florinda la Byzantine est une récréation d'un sujet littéraire bien connu: la perte d'un royaume soit
à cause de la trahison et de la violence sur une femme, dans la mentalité antique; soit à cause des péchés
des vaincus, dans la mentalité médiévale. A mon avis si les troupes du Margzem, soldats du Sultan,seraient
entrées en scène en 1925 en renfort de El Jatami (le bien aimé) nom que les Berbaires ou Amazigens, ont
donnés à Abdel Krim, ¿ le Maroc se serait libéré du Colonialisme? cette hypothèse est encore avancée
aujourd´hui par les détracteurs de la Dynastie Alaouite, de là que le corps d'Abdel Krim n'ait été rapatrié
au Maroc par le refus de la Famille Krim. Nous avons sous estimé le Nationalisme Marocain, nous l´avons
souvent bafoué, mais détrompons nous le Pays est une réalité nationale, qui doit être prise au sérieux. Bien
nous arrivons à notre Diaspora, et nous allons faire un essai pour la décrire depuis le départ dans un der-
nier chapitre. DIASPORA OU EXODE ? J´ai choisi Diaspora, car l´Exode est une fuite en masse sem-
blable à celle des Français d´Algérie, dans un seul sens, et avec une destination précise, tandis qu´au Maroc
ce fût plutôt des départs organisés et pluridirectionels,éparpillés, clairsemés de part le monde, comme une
diaspora juive, après leurs expulsion d´Espagne, rien de semblable à l´Algérie. Mais à partir d´ici, nous
devons expliquer l´idée de nous rencontrer autour d´un guide spirituel le Padre Lucien Aubert, je dois dire
qu´il s´agit d´une inspiration Divine, révélée à notre guide aumônier. Dans les obligations de son Pastorat,
le "Padre" a su comprendre notre diaspora, que des familles entières allaient se séparer, et que certains pou-
vaient perdre leurs identité, leurs racines, les uns s´intégreront facilement, d´autres lentement ou jamais,
mais tout Homme a besoin pour vivre d´un passé et d´un futur, les âmes de ces êtres humains doivent étre
conduites sans heurts, pour ne pas se sentir abandonnés de Dieu, et conserver la Foi. Certains de ses col-
lègues de la paroisse m´ont dit, dans un sens critique, que le "Padre" alimentait une nostalgie pernicieuse
du passé; ils n´ont rien compris de même que les peuples qui n´ont pas appris les leçons de leur histoire
sont condamnés à la revivre, les catholiques du Maroc, quand bien même leur intégration se soit complé-
tée avec satisfaction dans leurs nouveaux milieux, ne doivent pas oublier leur passé leur culture oecumé-
nique et pluraliste, ni ce beau et accueillant Pays qu´est le Maroc. Il est indéniable que cette diaspora peut
s´estomper avec les derniers survivants, au prochain siècle si proche, aussi dépêchons nous à en écrire
l´histoire, à en donner des derniers témoignages. Notre peine et sacrifice auront servi à quelque chose
d´exemplaire pour nos descendants, car la pureté de nos sentiments de fraternité est admirable sans aucun
doute. Mektoub "le destin en Arabe", Dieu seul sait de notre avenir, ses pensées sont insondables, nous
nous avons choisi le bon Berger, le "Padre" nous a compris. Pour finir, aujourd´hui les Marocains sont plus
nombreux chez nous, que nous ne l´étions chez eux, aussi offrons leur, la même hospitalité et générosité
dont nous jouissions au Maroc dans leur Pays. Nous pouvons le faire car nous sommes plus riches.
Précision de Robert Sanchez
Bonjour Pierre et mon salut à toutes et à tous.
Je visite journellement le site et je lis attentivement tous les messages. Au sujet du texte envoyé par Jacky
G a r d e y, il fallait préciser qu'il est tiré du site du MAS de Morido José ( ancien livre d'or : http://wanadooadsl.net
) très riche sur l'histoire du Maroc et du Maarif en particulier ( chapitre 10 de 1943 à nos jours) avec de nom-
breuses photos. La lecture des différents chapitres est passionnante. - Amicales pensées maarifiennes. - Robert.
Pierre Lacroix
voici ma réponse  à Robert :
Salut Robert
Merci de ton mail et de tes précisions, que je vais mettre sur le site dès que possible.
Par contre le site ancien livre d'or : http://wanadooadsl.net me renvoie une erreur : Error 404 No se encon-
tró la página solicitada
Donc, je pense qu'il y a une autre entrée au site de José Morido, afin d'accéder à ces pages du chapitre 10
... Amitiés maarifiennes - Pierrot
Correction de Robert : site : http://livredor.quick-web.com/?id=morido2

11/09/07
11 Septembre 2001
6 ans déjà : Seigneur, donnes-nous la Paix. : Voir le "pps" sur les photos inédites de ce jour là.
Jean-Louis Casano
nous envoie un "pps" sur les peintures transformées
Manu Muñoz



nous envoie un "pps" sur les Pompiers

10/09/07
Manu Muñoz
Cette amitié, c'est celle qu'on traîne avec plaisir avec nous depuis des années. Aujourd'hui, ce n'est que de
l'amitié virtuelle, passagère, de la merde quoi...    MANU

09/09/07
Nicole Ruglio
Bonjour PIERROT je te souhaite un bon week end et ce PPS
Pour les amoureux de la nature !!
Manu Muñoz
A vous de voir. BONNE FIN DE SEMAINE.    MANU
Pierre Lacroix
Voir le "pps" de Manu
Julian Correia
Salut, pour ceux qui aimeraient voir la statue du CHRIST de 38 mètres de haut, située au sommet de la
montagne CORCOVADO (du bossu) à Rio de Janeiro.  Sugar loaf "pain de sucre".  amitiés .......  julien
Correia
QUERIDOS AMIGOS,
PARA OS QUE JÁ CONHECEM, PARAOS QUE AINDA NÃO CONHECEM E PARAAQUELES QUE
GOSTARIAM DE CONHECER!
É LINDO DE TIRAR O FOLEGO, FICAR SEM PALAVRAS E FICAR PARADO PENSANDO QUE
CHEGOU AO PARAÍSO!
QUANTAS SAUDADES DESTE PEDAÇO DO MUNDO E DOS AMIGOS QUE LÁ VIVEM!!!
UM GRANDE ABRAÇO COM MUITA AMIZADE PARA TODOS VÓS.
José Pastor
Nous envoie un "pps" sur un chef ...
Roger Di Lorenzo
nous envoie le certificat de l'amitié
Anne-Marie Pradier
nous envoie un "pps" sur l'amitie : Les 3 choses les plus difficile à dire : "Je t'aime, Excuse-moi et Aide-
moi".
Son mail : Merci Pierrot mais mon courrier pour Marie-Thérèse est parti avant hier. Je conserve néanmoins
son adresse mail. Bonne continuation Amicalement A-M
Anne-Marie Beteille
Merci pour vos renseignements et votre intervention auprès d'Henri Aubert. Des noms échappés depuis 40
ans??quelle jeunesse !! pour ma part c'est du 60 ans!!!Il est vrai que j'ai continué mes études sur Fez et
Alger en FAC. Je transmettrai vos salutations á M-T.Chocron Galindo (que je ne connais que par lettre
d'ailleurs) elle ne semble pas avoir d'adresse E Mail ??Votre initiative semble excellente mais je pense que
ma génération n'est plus ds.le "coup "?Amicale Salutations d'A-M
Amy Marouach
Salut Pierrot, mon frère Mahjoub : photos d'un ancien maârifien nostalgique de l'époque du patronage et
de l'école D. Savio.
Il a fréquenté l'école du groupe scolaire et souhaiterait retrouvé d'anciens du maârif. Merci pour lui. Amy
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans les trombinoscopes 

08/09/07
Anne-Marie Beteille
Recevant une lettre de Marie-Thérése Chocron Galindo ( Californie) précisant votre adresse e Mail et étant
une ancienne de Port-Lyautey Marocj'ai la curiosité de savoir si vous avez un lien avec les Lacroix de cette
ville dont je me souviens vaguement du nom et de Michel ??ou Michéle ?? Les classes primaires á la



Ste.Famille j'ai connu Simone Aubert et sa famille mais les années ont passées et la mémoire flanche.
Soyez assez aimable pour la rafraîchir selon vos possibilités. Sincéres salutations d'Anne-Marie
BETEILLE (Californie)
Pierre Lacroix
Je transmets votre mail à Henri Aubert pour Port Lyauty. Concernant ma famille, nous étions à Casablanca.
Bisous du M.A.S.
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, Voici une belle rencontre d'anciennes maârifiennes, que d'émotion !
Quelle belle journée de partage et de souvenirs.
Josette Deschamps-Gonzalvez et Aimée sa cousine, nous nous sommes retrouvées à Paris pour un excel-
lent déjeuner. Voyez le résultat. Mille merci au Padré et à vous Pierrot "le chef d'orchestre."  - Bisous. Amy 
P.S Cela s'est passé le vendredi 31 Août à Paris
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans "Souvenirs familiaux"
Manu Muñoz
Salut Pierrot, je ne savais que  je devais mettre les noms des élèves qui sont sur les photos d école ,mais
je peux essayer de m en rappeler.
Photo MANU 03 : 1-Mareschi, 6-Morane, 8-Frasca, 10-Montecatine, 17-Bendjia, 19-Passanisi, 25-Michel
Urso, 26-Gaetan Piccione, 27- Robert Conde (tito), 29-Medina Gérard, 30-Bouchaib, 35-Manu Munoz.
Photo MANU 04 : en haut de G a D : Alvarez, X, X, X, Bernabe Ventura, Jose Perez (fanfan), X, Victor
Lascala, Blasco, X, Jojo Galvez, Christian  Sanchez, X, X, Bouchaib, Hervé Cabot, X, François Gallego,
X, Rafaël Ggallego, X,  X, Toinou Pomares,  X,  X, Paul Bohi, Manu Munoz,    Vasquez, Guarino, Ivorra
Photo 1956 : le 8 c'est bien DUPUIS, ma mémoire me dit qu'il était le fils du directeur de la maternelle, le
4, Toinou Pomares, le 25 Mareschi
Pierre Lacroix
Je n'arrive pas à identifier cette photo ..

07/09/07
Hélène et Jean François Ivars
bonjour Pierre,
Je voulais faire une annonce très importante surtout à nos yeux de grand parents, Jean François et moi
même  , le week end dernier, nous avons eu  beaucoup de joie et de bonheur , car en effet, notre petite fille
STELLA a reçu le sacrement du baptême , (ça devient de plus en plus rare de nos jours ) et pour couron-
ner cet évènement , je dois dire qu'il a été fait avec plein d'amour  et de recueillement  par notre Padré que
tout le monde adore, respecte et adopte sur le champ  même ceux qui n'ont pas la foi.  Nous les petits maa-
rifiens perdus dans notre bled, nous avons eu une chance inouïe de l'avoir sur notre route et avec nous
durant 50 ANS, il nous a permis de garder la foi et de la transmettre à nos enfants.  nous demandons que
DIEU nous le garde longtemps, longtemps encore .
Nous avons crée, un blog sur internet  pour montrer ce beau jour , et si tu le désire tu pourras le consulter
et peut être prendre qq photos pour le Padré , voici  l'adresse  http://stella720.skyrock.com
Amitiés et A+ - Hélène et Jean François IVARS
Pierre Lacroix
Toutes nos félicitations - Merci pour toutes ces belles photos "On Line" : Gros bisous Maarifiens

06/09/07
Pierrot : Nous venons de franchir les 13'000 Visiteurs de notre site ...
José Pastor
Nous envoie un mail sur le code secret de notre carte bancaire à saisir à l'envers, en cas de vol : Ceci est
erroné : Voir www.hoaxkiller.fr
Amy Marouach
Salut Pierrot, Je t'adresse ce pps Japon car tu n'as pas dû le recevoir. C'est par ma messagerie "orange" que je
l'avais envoyé, puisque je m'aperçois qu'il ne figure pas dans la rubrique concernée, je te le renvoie. Merci.
Amy. P.S : (Ce pps. est en dehors des photos personnelles de mon séjour au Japon. Pas de confusion.)



Le Japon en image

05/09/07
Manu Muñoz
EPOUSTOUFLANT.    MANU
Pierre Lacroix
Voir le pps du billard ...l
Amy Marouach
Pierrot, J'ai envoyé hier des billets, hélas, même avec "orange", cela n'a pas fonctionné. Je réessaye enco-
re une fois avec des pièces. Et je retente l'envoi des billets.
A propos, as-tu reçu le pps Japon envoyé avec orange ?.
Bisous Amy
(je n'ai pas de photo d'identité pour le moment, j'irai faire une, chez photomathon bientôt).
Pierre Lacroix
Je mets les photos des pièces et billets dans la rubrique "Divers"
André Berenguer
Bonjour Pierre.J'ai déjà envoyé une photo de moi en 1965:elle se trouve dans le trombinoscope-les
copains. Je te joins une photo de moi en 2007 avec mon petit-fils Marcus Berenguer.Je n'ai hélas aucune
info sur JP Losilla.Amitiés maarifiennes. André Berenguer (et non Berenger !).
Pilar Garcia Galdon
Bonjour, Pierre, mercredi dernier, j´ai eu la joie de recevoir jusqu´à vendredi matin Claude Magister et sa
femme Elyette, nous n´avons fait que parler et revivre le passé, notre passé, si important pour tous les
Maarifiens.J´espère que tu vas bien. Gros bisous à bientôt.
Pierre Lacroix
Merci - Est-ce que Claude aurait une adresse E-Mail ?
Réponse de Pilar :
Bonjour Pierre pour ta réponse, non Claude Magister n´a pas d´adresse E-Mail, mais cela va venir, tout au
moins j´ai essayé de le convaincre, mais...Gros bisous

04/09/07
André Berenguer
Bonjour Pierre. Voici quelques souvenirs de l'école Dominique Savio.Photo 1: juin 1956, le tant aimé et
tant regretté directeur,le père Renaud, remettant les prix à la fin de l'année sur la scène du cinéma Familia.
Photo 2: mars 1957: fète de l'école également au Familia (à l'extrème droite André Berenguer et Jean-
Pierre Losilla). Photo 3: le carnet de notes de l'école. Photo 4:  un bulletin des prix de fin d'année. Amitiés
maarifiennes. André Berenguer.
Pierre Lacroix
je mets les photos dans la rubrique "Etablissements scolaires"
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Je te joins deux billets de banque de 5dh et 10dh, aussi je t'ai envoyé un pps sur le Japon en complément
de ces photos qui sont d'un voyage effectué, il y a quatre ans. C'est pour cela que j'ai pris soin de te dire :
(est ce que cela intéressera quelqu'un. ? Mon voyage de cette année, s'est passé à
"Prague". Dis-moi, si je dois t'envoyer quelques photos ou bien laisser la place aux autres.
(Ce sont les jeux à Osaka qui m'ont fait penser à ces photos).
Bonne réception
Bisous, Amy.

03/09/07
Manu Muñoz
salut Pierrot, voici une photo de moi actuelle,une de maternelle,et les autres de primaire.Je pense qu il y
en a qui se reconnaitront. Salut
Pierre Lacroix



Voir les photos dans le trombinoscope actuel et les photos des établissements scolaires

02/09/07
Andrée Noto
Non, cette année, je n'y suis pas encore allée .....
mon charmant  "father" , m'en a dégouté pour longtemps, je pense !
Mais dès que son âme aura gravi les échelles du Seigneur ... je pense y retourner ...
Pour oeuvrer le mieux du monde, pour la charité, certes, mais aussi  pour la charité que l'on désigne : "
bien ordonnée ! - à bientôt. des bisous
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur le chant

01/09/07
Jose Morido
“RENCONTRE” el 6 y 7 de Octubre de 2007.
Celebraremos los 50 años de sacerdocio del Padre Lucien Aubert y del Padre José Luis MENA.
Con alegría y satisfacción os anunciamos una nueva “RENCONTRE” que tendrá lugar el sábado 6 y el
domingo 7 de Octubre próximo, en la Casa de Ejercicios “EL BUEN PASTOR” de TOLEDO, Ronda de
Buenavista, nº 5 (teléfono: 925 251050).
En esta “Rencontre” celebraremos las bodas de oro del Padre Lucien, que ha sido nuestro amigo y Pastor
en la Iglesia del Maarif de Casablanca y ha procurado seguir siéndolo, después de nuestra salida de
Marruecos, por medio del “LIEN” y de los encuentros anuales que con regularidad se celebran en Francia
y en España.
También festejaremos a nuestro amigo el Padre José Luis MENA, salesiano nacido en Marruecos, que
cumple igualmente 50 años de sacerdote.
La finalidad de estos encuentros la conocemos muy bien todos; cultivar la AMISTAD y la FRATERNI-
DAD, nacidas o alentadas a la luz de nuestros buenos recuerdos de Marruecos.
El programa previsto se desarrollará como de costumbre, con alguna novedad,
El SÁBADO, a partir de las cinco de la tarde:
Acogida gozosa por parte de l' “ Antenne” de Madrid de los participantes.
Aperitivo y cena.
Después de la cena reunión con el Padre y a continuación FIESTA DE LA AMISTAD, corrillos de ami-
gos, música, baile, “vals musette” con el virtuoso del acordeón Andrés y alegría… mucha alegría aunque
nos duelan la espalda, los riñones o el alma.
El DOMINGO:
Hacia las 9h.30, después del desayuno CONCURSO DE PETANCA.
A las 13 h. MISA DE GRACIAS.
A las 14 h. Almuerzo. (Couscous?... Peut être.)
Y a continuación de la sobremesa la RIFA TRADICIONAL. Contamos, desde luego, con vuestros gene-
rosos regalos para esta tómbola.
P R E C I O S. Pensión completa (por persona y día) con alojamiento: 50 .
Sólo comida del domingo: 20  - sólo cena del sábado: 16 .
Os rogamos hagáis las reservas antes del próximo 30 de Septiembre, comunicándolo de preferencia por
escrito a cualquiera de las señas siguientes:
Gabriel Rivero: calle Dr. Agudo, 15. Pozuelo de Alarcón – 28224 Madrid.
Tel.: 91 7155956 – 657671901 - e-mail: gabriel.rivero3@telefonica.net
José María Morido: calle Almería,19. Pozuelo de Alarcón – 28223 Madrid.
Tel.: 91 5183595 - e-mail: morido@morido.jazztel.es
Santiago Ochoa: e-mail: sochoasr@telefonica.net - Tel.: 91 8902170.
Gracias a todos y un fuerte abrazo de “l'Antenne de Madrid”.
CHERS AMIS DE FRANCE: Bien sûr, vous êtes aussi invités de tout coeur à cette nouvelle Rencontre. Si vous vou-
lez venir un jour avant et/ou partir un ou deux jours après, vous pouvez le faire, au prix de 20  par personne et jour
(logement et petit déjeuner). Faîtes-nous le savoir le plus rapidement possible. Au plaisir de vous revoir bientôt.



Bien cordialement à vous tous, l'Antenne de Madrid.

31/8/07
Manu Muñoz
Je pense que beaucoup de monde le sait, mais ca fait rien on continue a boire du coca.    MANU
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, C'est d'actualité, le Japon, n'est ce pas ?
Je t'envoie quelques photos de ce pays très intéressant, à toi de juger, si cela va intéresser nos maârifiens ou pas.
Je ne t'en ferai pas grief si tu ne les mets pas dans le site. Néanmoins un joli pps. du dit pays.
Amitiés maârifiennes - Amy
Pierre Lacroix
Voir les photos du Japon, dans la rubrique des vacances de 2007
Le Japon

30/8/07
Amy Marouach
Bonjour Pierrot,
Un petit coucou comme clin d'oeil.
Bisous - Amy
P.S : J'ai un problème avec ma messagerie yahoo, en ce moment, j'ai fait une restauration de mon ordina-
teur, mes les problèmes continuent. C'est pourquoi je tente l'envoi avec orange.
Lorsque j'ouvre le site "lien" on nous annonce systématiquement risque de virus... Est qu'il y a d'autres
Maârifiens qui ont subi cette annonce ? Merci de la réponse .
Pierre Lacroix 
Je travaille tous les jours avec et je n'ai pas de problème de virus. Seul, il y a 6 mois, Henri Aubert m'avait
signalé un message analogue au tien : Bon courage. - Merci pour les photos de l'Inde : J'y étais en Mai :
c'est très beau...

29/8/07
Sylviane Froesch
Bonjour Pierre
Après plusieurs semaines sans pouvoir visiter le web a cause de nombreux problèmes d'ordinateur  voila
qu'enfin je peux  entrer dans le site du Lien. Me voila a nouveau grand-mère pour la 9eme fois depuis
Vendredi 24 Août.  Mon fils Luc (jumeau avec Nadine) et sa femme Irene sont  les heureux parents d'une
petite fille -la seconde pour eux- Mia, Isabelle. La famille s'est bien agrandie en l'espace d'un an. Inutile
de vous dire que je suis très heureuse et fière d'avoir tous ces petits enfants.
Tout va bien ici et je profite de faire des sorties avec  mes  amies. Nous sommes d'ailleurs allées, avec un
tour organisé, manger dans un restaurant marocain nomme "Babouch" dans la ville de San Pedro. Les ser-
veurs sont marocains de la ville de Casablanca et aussi d'Ain Seba.
Je joints a ce message quelques photos que j'espère vous pourrez peut être mettre sur le site. Sur ce tou-
jours plaisir de lire les nouvelles des uns et des autres sur le Lien.
La 1ere photo au restaurant Babouch, la seconde avec ma petite fille Mia le jour de sa naissance et la 3eme
avec l'aînée de mes petites filles, Brittanie qui aura bientôt 20 ans et la dernière des petites filles.
Recevez toute mon amitié de même pour les visiteurs du site.
Labelledesi
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "Souvenirs Familiaux"

28/8/07
Julien Correia
Bonjour,  Les stades en Chine pour les Jeux Olympiques de 2008.
Pierre Lacroix



Voir la rubrique des "pps"

27/8/07
Pierre Lacroix
je viens de changer d'opérateur : plus d'accès à Internet : Soyons patient ....

25/8/07
Manu Muñoz
nous envoie un "pps"

23/8/07
Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, je voudrais rectifier le prénom, dans la rubrique trombinoscope actuel, de Senent Corinne.
Si ma mémoire est bonne s est plutôt  Huguette SENENT - ESCOBAR. Je ne pense pas me tromper.
Amitiés.
Amy Marouach
Salut, Pour qui aime l'aventure !
Amitiés maârifiennes. Amy
2ème message :
Bonjour Pierrot, J'ai reçu un petit mot de Nicole, auquel j'ai répondu hier. Merci pour le lien. Ce pps est
une merveille.
Bisous à toutes et tous. Amy.
Pierre Lacroix
Voir les 2 "pps" d'Amy

22/8/07
Le Padre
vient de nous téléphoner pour nous informer sur l'identité de Soeur Bernadette afin de corriger le texte que
j'ai mis le 17/8/07 : En fait, Lucien m'apprend qu'il y avait 2 soeurs Bernadette au Maarif ...
1) Soeur Bernadette, née Yvonne Sabatier, qui s'occupait du Patronage des filles .... (celle que je connais-
sais), née en 1915, qui est décédée le 13 mars 2006
et 2) Soeur Bernadette, institutrice, née Liliane DELGADO, issue du Maarif qui est toujours vivante et qui
vit à Marseillle : Désolée ma Soeur. Je ne vous connais pas, mais, Merci de votre travail.
Je tiens à remercier particulièrement Marie Thérèse Galindo Chocron qui m'a corrigé d'une belle erreur de
personne, dans mon texte ...
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur l'Italie : THIS IS A BIGGEE...............BUT WORTH THE WAIT
Jose Pastor
Pierrot, je m'excuse. J'ai complètement oublié de mètre les noms sur les photos transmises hier :
Il s'agit de Tony CRIADO, le chanteur qui avait crée un orchestre au Maârif avec Robert CASANO, le
coiffeur dont le salon se trouvait rue Wagram.
Une photo de deux couples en train de danser, il s'agit d'Henri IMMORMINO, fils du tailleur qui se trou-
vait dans la même rue, Rue Wagram avec son épouse Italienne et l'autre couple Robert CASANO avec une
cliente d'Henri IMMORMINO qui tenait un salon de coiffure dames également dans la même rue. et la
troisième c'est Robert CASANO en train de chanter lors du mariage de Raymond IMMORMINO.
Avec tous mes remerciements.
AMITIES JOSE

21/8/07
Jose Pastor - Robert Casano
Bonjour Pierre
Deux photos m'ont été remises dernièrement par Robert CASANO, ancien coiffeur du Maârif, son salon
se trouvait rue Wagram.
Je n'arrive pas à trouver les manipulations nécessaires pour insérer ses photos sur le site. Je te serais recon-



naissant de bien vouloir
me donner des conseils pour les mettre sur le site. En te remerciant d'avance.
Mille fois merci. AMITIES JOSE.
Pierre Lacroix
José, peux-tu me dire pour chaque photo, quels noms (de gauche à droite) je dois mettre pour que les lec-
teurs du site puisse s'y retrouver.
Concernant la manipulation pour les mettre sur le site, tu l'as déjà fait : M'envoyer les photos et ensuite, je
les insère dans le site.
Merci d'avance. Je vais mettre ces photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
Chao - A + - Pierrot
Gaby Cook
Bonjour Pierrot,
Je m'appelle Gaby Cook, née Abitan, originaire du Maroc,  je recherche depuis très longtemps une amie
qui m'était très chère, Eliane Mancuso.
En faisant des recherches je suis tombée sur le site du Lien et j'ai trouve un message qui vous a été adres-
sé par Eliane Mancuso le 25/10/06 ou elle vous disait qu'elle allait habiter a Sidi Rahal avec son ami Aziz
Rafai.
Je vous serais reconnaissante soit de me donner son e-mail , soit de lui donner mon mail. Merci. Gaby
Pierre Lacroix
Bonjour Gaby
Merci de votre mail.
Je vais transmettre votre message à Eliane et Aziz
Depuis leur départ au Maroc, je n'ai pas eu de nouvelle
J'espère que l'adresse Email est encore OK
Gros bisous Maarifiens. Je vous joins la lettre de bienvenue au site. Pierrot

20/8/07
Georges CAPARROS
Salut Pierre,
Tout d'abord, je suis tombé par hasard sur ton site, félicitations en tant que Webmaster. Toi et moi avons
pas mal fait de compétitions d'athlé au collège Ibn Toumert, t'en souviens-tu?
Le Padre a dû peut-être te parler de moi. J'étais un bon copain de Bernard PARIS (nous sommes nés le
même jour), de Jean-Jacques ROMBI, de PEREZ, de la soeur de CANARIO et bien d'autres.... Ci-joint
mes coordonnées et une photo de mon épouse et de ma fille en Guadeloupe. A très bientôt je l'espère.
Georges et Françoise CAPARROS
Pierre Lacroix
Bien sûr que je me souviens bien de Georges et de la bande de Copains et du Collège Ibn Toumert (petit
Lycée) avec ce prof de français Guelficchi (bof !) et du meilleur prof de math que je n'ai jamais eu, Mr
Lamy - Je mets ta photo de famille dans la rubrique "Souvenirs familiaux")

19/8/07
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Nous envoie un gentil mail de Californie.

18/8/07
Création d'une nouvelle rubrique : Le trombinoscope actuel avec vos photos découpées

17/8/07
Roger Sanchez
un pps sur les coraux : A bientôt - Roger
Pierre Lacroix
Certaines filles vont se retrouver dans la dernière photo de 1952 ... (et des garçons)
C'est là que je découvre que l'institutrice Liliane DELGADO est devenue Soeur BERNADETTE qui était
aimée de tous les Maarifiens. Merci ma Soeur qui est là haut, pour tout votre travail : vous êtes notre sou-



rire du Maarif (Voir le lien no 181)
Correction : En fait, il faut voir le message su 22/8/07 pour corriger ce mail .... Désolée Liliane Delgado,
maarifienne, qui est devenue Soeur Bernadette, mais qui est elle, bien vivante : En fait, il y avait 2 soeurs
Bernadette au Maarif ....

16/8/07
Un "pps" de Roger Di Lorenzo sur notre Bon Pape Jean-Paul II
Un autre de Pierrot sur le rôle de l'Homme et de la Femme... et je continue les photos avec les noms ...Voir
le MAS et les Copains

15/8/07
De Pierrot
BONNE FETE DE MARIE A TOUS
Pierre Lacroix
De superbes photos dans la rubrique des "pps"

Manu Muñoz
Salut Pierre,j espère que tout va bien. Pourrais tu m'envoyer quelques photos de ce jour si important pour
nous, qu'était  le 15 août, si tu en as bien sur. amitiés.    MANU
Je mets les photos que j'ai au début du site

14/8/07
Yves  et Sylvie Angé
Bonjour  Pierre,  pour  la  mise  à jour  des  noms  sous  la rubrique  photos  voici mes notes  :
1° communion du 04 05 1954  n° 9 Yves Angé  - 2° 18 04 2007  MAS REZE avec  le  Padre, n° 15  Sylvie
et Yves Angé, N° 16 Colette et André Gucciardi, N°18 Jacques et Yolande  Guichard, N°21 Jean et Maryse
Duarte, N° 22 Jean Sacquin.  Amicalement  

13/8/07
Josiane Portallier-Tarrago
Bonsoir je viens de tomber par hasard sur cette antenne des anciens du Maarif, il y a en photo d'identité
Guy Cantavenera que j'ai connu : comment entrer en contact avec lui ? Je rappelle à ses souvenirs mon
adresse rue Pétion et mon nom Josiane Portallier, je pense avoir compris qu'il serait de la fête pour
Pentecôte 2008, j'espère y être aussi ce sera une première pour moi à ce jour je n'ai assisté qu'aux réunions
de Lyon rue des Minimes et c'est toujours en mars un dimanche après midi j'habite Roanne dans le 42. Au
niveau copains je ne me rappelle que de quelques noms dont Jeannot Piccionne, Francis Navarro, Guy
Rombi, Jean Pierre Gomez, Joachim Gonzales. Pour les filles ma meilleure amie est Suzy el Fassy ,sa mère
était vendeuse à la pâtisserie la Couronne. Autrement j'ai des cartes de communion. Sur le site les copains
d'avant j'ai pris contact avec Anne Marie Heredia dite Nena qui vit à Malaga elle est plus âgée que moi,
de ma classe je n'ai retrouvé personne à ce jour, j'espère lors de Pentecôte 2008 retrouver quelques uns ou
unes car en plus on ne sortait pas beaucoup car un père très sévère nous empêchait de mettre le nez dehors
mon échappatoire a été les colos de sœur Bernadette à Immouzer, le patronage du jeudi après midi et les
journées de détentes dite maintenant centre social des petites vacances scolaires à Tamaris avec le Padre.
Bon j'espère à bientôt sur le net avec de bonnes nouvelles vive le Maarif ses cinémas, ses glaces napoli-
taines et ses pépites. Josiane

12/8/07
Christiane Gonzales-Casanova
nous envoie un certficat  "pps" .

11/8/07
Franco Nanou
Bonjour Pierre,
Une pensée pour Monseigneur LUSTIGER.
C'est un grand humaniste qui nous a quitté.



Comme cette année, nous célébrons au MAS l'année de l'Amour, je voulais lui rendre hommage en citant
une de ses phrases :
"Pour nous chrétiens, le plus important n'est pas d'être aimé mais d'aimer"  Il s'adressait au Président
Mittérand.
Bonne journée et même si je ne manifeste pas très souvent, je pense à tous nos amis du MAS et à toi qui
fait un boulot super en tenant à jour ce sîte.
Nanou
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, merci pour le message.
Merci à Nicole, pour l'info. Je ne savais pas qu'on vendait ce délicieux breuvage à la rue du Jura. Peut-elle
me dire la date. Car pour moi la période de la Barraca, ce situe entre 1965 et 68. Mr. Esquierdo avait cédé
son affaire et par la suite, c'est devenu un vulgaire kiosque à glaces.
J'ai peut- être oublié de signaler l'emplacement, c'est à coté de la piscine "Kontiki".
Bisous. Amy
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur l'amitié

10/7/07
Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je voudrai dire à AMY que l'Agua Limon se vendait aussi au MAARIF à l'Alicantina - rue
du Jura près des Cinémas - la chufa je ne m en souviens pas, mais l Agua Limon oui, car tous les soirs en
sortant de la CTM, nous nous arrêtions pour en boire un verre, et c est vrai que c 'était un délice. Amitiés
Roger Di Lorenzo
Nous envoie des photos du pont de Minneapolis : voir la rubrique des pps

9/8/07
Caroline Iacopino
Bonjour,
Je suis la fille de Mimico Iacopino, il m'a demandé de vous transmettre des photos qu'il a retrouvé du
Maroc pour votre site.
Photo n° 1 : Guy Barbara, Joseph Alba, Jacky Dargent - Photo n°2 : Jacky Dargent, Tony Valera, Georgy
Lopez - Photo n° 3 : Joseph Alba, Ripol Arronno, Jacky Dargent - Photo n° 4 : Jean Louis Diaz dit:
"Cacahettero", Nano Puccione - Photo n° 5 : En partant de la droite : Jojo le chanteur, Jean Louis Diaz dit:
"Cacahettero", Nano Puccione, Jp Cilia, Jojo Barizien - Photo n° 6 :Cristina, françois Barnal, Toni Valera
- Photo n° 7 :Mimico Iacopino, Marcel Cello - Photo n° 8 :Suné Raphi avec mimico dans ses bras
Photo n° 9 :Jo le grec, Suné, Dedi Fuentès, Nano - Photo n° 10 :Nano, Guyguy, Fernand Sanchez, Suné
Raphi, Comito, Gilbert Herredia, Armada Lionel et le dernier ? - Photo n° 11 : A la guitare Farid Raffai,
au chant Suné Raphi
Pierre Lacroix
Je mets ces nouvelles photos sur le site dans la rubrique des "Copains"

8/8/07
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
La "Barraca" se trouvait sur la côte, seul endroit de Casa où l'on vendait de la "Chufa" et le fameux jus de
citron"agua lemon" c'est de  la glace pilée avec des zestes de citron. Délicieux.
Mais pour moi c'est les graines de l'horchata, ce jus à goût de noisettes que j'adore.
C'est la boisson de Valence dont les Espagnoles peuvent nous en parler. Merci. Amy
Joséphine Galia-Urso
nous envoie un "pps", mais impossible de le lire : dommage.
Christiane Gonzalez-Casanova
Merci pour la photo que j'avais envoyé il y a de cela........... un certain temps au Padré, afin d'essayer de
retrouver une amie (27)  (Les indiennes)



Dans le désordre, je te donne les noms de quelques indiennes.
* 20 ? BLANCHARD - * 27 Yolande DUBOIS - * 23 DenIise GARCIA - * 13 Yvette CERDAN - * 26
Christiane GONZALES non Gonzalves
Je t'en souhaite bonne réception, Bizzzzzzzzz - Christiane Gonzalez-Casanova

7/8/07
Christiane Gonzales-Casanova
nous envoie un "pps" sur l'amitié.
Christiane, vois les dernières photos du MAS : Les Indiennes !

6/8/07
Le Padre et Jackye Gardey
Le Padre m'a demandé que tu fasses paraître cet article sur le site. Bises maarifiennes
http://www.lagazettedumaroc.com/articles.php?r=7&sr=971&n=513&id_artl=12760
Patrimoine architectural de Casablanca : Quartier Maârif (3) Le melting pot
F.E.J. 26 Février 2007
Dans les deux précédents numéros, la Gazette du Maroc a publié deux articles sur les origines de ce quar-
tier phare de la ville de Casablanca, de sa naissance aux premiers plans d'aménagement. Dans cet article,
nous nous penchons sur la vie du quartier, le volet social et humain, les religions qui y ont cohabité et qui
y cohabitent toujours. Décrit comme un exemple d'intégration et de tolérance, le quartier réussit son pari
de melting pot culturel.
C'est en somme une colonie d'immigrés qui est à l'origine du quartier Maârif. Comme on l'a vu dans les
précédents numéros, le tissu social était composé d'Italiens, d'Espagnols et de Français.
Les Marocains ont élu domicile à la périphérie, dans le quartier connu aujourd'hui sous le nom de Derb
Ghallef. Ce qui a étonné les analystes de l'époque fut le brassage immédiat et surtout la spontanéité avec
laquelle les différentes populations ont pu cohabiter dans une entente quasi idéaliste. Certains sociologues
français, appuyés par les travaux de grands urbanistes, ont affirmé que " c'est l'origine sociale des immi-
grés qui a favorisé le métissage du tissu urbain du quartier ".
Tous pauvres, la vie dans une communauté en construction a favorisé, entre eux, l'entraide et l'entente.
L'autre point important à prendre en considération, c'est la loi française de l'époque. En effet, les lois fran-
çaises du Protectorat tendaient à favoriser et intégrer les ressortissants des pays européens du fait que les
Français de souche étaient peu nombreux, ainsi les petits-fils d'émigrés, nés au Maroc, avaient le droit
automatiquement à la nationalité Française et sans aucune démarche ni formalité.
Ce qui était un privilège considérable à l'époque dans ce sens que les flux vers le quartier ont été ordon-
nés, et surtout soumis à un plan de peuplement voulu par les autorités françaises. Par contre, il n y avait
pas de lois sociales ni de retraite obligatoire car seuls les fonctionnaires et employés Français de grandes
sociétés y avaient droit. La Sécurité Sociale Marocaine fût instaurée en 1961, après l'indépendance du
royaume en 1956.
La Caisse d´Aide Social était embryonnaire, et les patrons pouvaient faire la loi, avec les travailleurs
Marocains et étrangers.
Aux sources de la tolérance
Le Père Le Caer fit construire une nouvelle église dans les années 50. Le paroissien était une figure très
importante de l'époque. La construction coïncidait avec l'effervescence occasionnée par les grands tour-
nois de Football dont le quartier fut le terrain de jeu. Les équipes qui s'illustraient à cette période étaient :
l´Atlas, le Tajarapis, Canigoux, etc... ensuite arrive le Galia Sport Maârifien. Les équipes étaient mixtes et
le sens de la tolérance prenait ici tout son sens. L'amour du jeu unissait les sportifs faisant fi des distinc-
tions de confession, de rang social ou de nationalité. L'autre lieu de fraternité entre les populations étaient
les écoles. Toutes construites en bois et baptisées " Ecole des Babalouches " (Bappouch veut dire escargot
en Arabe). L'un des sites majeurs de cette époque fut derrière l'église, qui fût remplacée par l'école du
Maârif, rue Fabre d´Eglantine.
L'autre grande école de l'histoire du quartier fut l'école Dominique Savio tenue par les Salésiens, que Mme la
Maréchale Lyautey a honoré de son Parrainage en posant la première pierre. L'histoire retient que la cour de cette
école fut le cadre de joyeuses kermesses et patronages où la fête réunissait toutes les souches sociales.



La religion a joué un rôle capital
Quand on se penche sur les statistiques de l'époque, de la naissance du quartier Maârif à l'indépendance et
même plus tard dans les années 60, on se rend compte que la population du Maârif était à 90% Catholique,
et plus des 2/3 pratiquante, les fêtes religieuses, Nöel, Pâques etc... étaient très pompeusement célébrées,
mais surtout la Saint Jean qui concernait la population d'origine Alicantine, venue d'Espagne et qui était
parmi les premières à s'installer au Maârif. Il y avait aussi la fête de Notre Dame de Trapani, célébrée tous
les 15 Août par la population sicilienne. Sans oublier les feux de Saint Jean et les Processions du 15 Août
au Maârif qui méritent à elles seule un chapitre complet pour les décrire. Il existe d'ailleurs dans les
archives françaises de l'église de nombreux documents sur les festivités religieuses qui marquaient les évè-
nements les plus importants de la vie sociale de l'époque. "Aujourd'hui, les premiers Maârifiens se sou-
viennent certainement des marmites de fèves au cumin, et des feux de la Saint Jean où la joie et les débor-
dements battaient tous les records. Mais aussi les chants des grandes processions où l'on sortait la Vierge
avec clairons et fanfares, enfants et pénitents qui suivent, des trottoirs bondés de monde sans la moindre
discordance." Par ailleurs, on apprend aussi, selon les mêmes archives que les fagots de chardons étaient
cueillis dès le début du mois de mai et bien gardés. Ce qu'il faut signaler ici, c'est que les prêtres étaient
des Autorités notables, avec leurs soutanes noires, bien reçus et respectés, bien que dans l'après-guerre les
troubles sociaux firent progresser quelques groupes anti-cléricaux et certains plaisantins les taquinaient en
sifflant le fer à leur passage. ("pitaferro" est une expression italienne qui désignait bien ce geste et les véri-
tables Maârifiens connaissent l'expression). 

5/8/07
Helena - Jose Morido
Bonjour Pierre,
Je vous serais reconnaissante de bien vouloir transmettre ce message au Père AUBERT.
CHER PADRE,
Depuis notre seconde résidence nous pensons bien à vous et vous adressons notre bon souvenir tout en vous sou-
haitant une bonne santé.
Pour José le séjour au bord de la mer lui sied à merveille et chaque jour il se sent mieux, tout doucement, et sans
faire trop d'eff o r t s .
Nous profitons d'une bonne température et de bons bains nous font du bien à tous les deux.
Nous avons  eu le plaisir d'avoir les RIVERO avec nous et Gabriel est en train de subir une situation très dou-
loureuse avec Fantina…
Le 21 Aout nous aurons une réunion (des jeunes) AVEC DES ANCIENS  de CASA, qui ont organisé un repas,
mais rien à voir avec ANTENNE D'ALICANTE.
Bon, j'espère que ce message vous arrivera et vous embrassons affectueusement. A se voir à Tolède…où José
pourra peu faire mais nous serons présents.
Bisous, HELENA ET JOSE. 
Pierre Lacroix
Hello Helena et Jose, comme vous le savez, je n'ai pas de contact direct avec le Padre, si ce n'est par cour-
rier ou téléphone, mais une personne lui imprime régulièrement les messages du site.
Donc, le Padre devrait recevoir votre message par voie indirecte.
Je suis heureux pour vous que Jose se remette de son opération
Bonnes vacances - Bises Maarifiennes-_ Pierrot
Nous venons de passer la barre des 12'000 visiteurs ! ...

4/8/07
Amina Marouach
Bonsoir Pierre,
J'ai déniché cette photo dans mes archives, je souhaiterais qu'elle soit mise sur notre site et si quelqu'un se
souvient de l'époque où nous allions boire une "orchata de chufa" ou manger une bonne glace (esquimau
le pingouin), c'est mon ami Mr. Esquierdos Vincent qui était le patron de cette maison connue des
Casablancais du nom de la "Barraca" Aussi tous les ans nous fêtions l'été en organisant le corso fleuri
comme celui de Nice. Je pense que je vais pouvoir retrouver quelques photos de cette époque qui n'est pas



si lointaine (1967-68). Si quelqu'un peut me dire
si, à Casa il y a eu le carnaval. J'ai entendu mes parents parler du feu d'artifice du Carnaval.
Merci Pierrot, ravie aussi de découvrir les photos de l'Inde, magnifique !!
Bisous maarifiens. - Amy.
Pierre Lacroix
Je mets la photo dans les souvenirs

3/8/07
Robert Sanchez
Bonjour à toutes et à tous.
Je ne me suis pas manifesté pendant quelques semaines pour raison de santé. Je suis en convalescence à
la maison et j'ai repris la consultation de vos messages. Je me réjouis de la pérennité de ce site grâce à
l'Association Salésienne de notre cher Maarif (M.A.S). J'ai vu que certains avaient changé d'adresse et j'au-
rais voulu consulter les adresses Emails; mais ce fichier "Word" ne peut-pas être ouvert par mon pro-
gramme par défaut ( Open Office ) . Il me semble ne pas avoir eu ce problème il y a 2 mois; mais peut-
être le fichier était-il réalisé autrement.
Amicales pensées Maarifiennes. - Robert Sanchez
Pierre Lacroix
Rien n'a été changé pour récupérer les fichiers des E-Mails - Voir la remarque de Jackie Gardey sur la lec-
ture de Word.
Manu Muñoz
Quelques années  en arrière, si vous vous en souvenez,bien sur.  MANU
Voir la rubrique "pps" pour la chanson fétiche//

2/8/07
Pierre Lacroix
Je suis en train de continuer le scannage des photos du Padre. C'est très long, car il faut, pour chaque photo,
ajouter les noms des personnes que le Padre a noté. Vous allez découvrir beaucoup de visages sur des pho-
tos prises en 1960 pendant nos lundis de Pâques. Je les ai mises dans la rubrique "Les Photos - MAS".

1/8/07
Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, J'ai essayé de reconstituer le groupe en entier. Comme la photo est trop grande, je n'ai pas
mis de bandeau. Voici donc les noms de toutes les personnes lors du rassemblement de Lourdes le 24 juin
2007.
1 Le Padre - 2 Pili Garcia-Galdon - 3 Loli Rodea-Garcia - 4 Pedro Rodea - 5 Sauveur Mellado - 6 Isabelle
Piccione - 7 Mr bussio - 8 Henri Bertomeu - 9 Léon Rominger - 10 Andrée Santoro - 11 Lina Palustran(
Giacalone) - 12 Antoinette Rominger - 13 Hélène Mellado - 14 Therèse Bertomeu  - 15.Mme Mercier -
16.Thérèse Giacalone - 17 Mme Gonzalez - 18 Mr Santoro - 19 Rosario Giacalone - 20 Emile Gonzalez -
21 Maryse Nouvel - 22 Hélène Aubert - 23 Mme bussio - 24 Gaétan Piccione
Tout en haut à gauche et de profil Simone Aubert - A+
La photo est dans la rubrique du MAS
Pierre Lacroix
Regardez cette diaporama (dans la rubrique des "pps") où Dieu était vraiment avec ce pilote de moto !!! 

31/7/07
Jackie Gardey
Bonjour Pierre, me voilà revenue de Zaragoza. Chez Pili j'ai essayé de réduire les photos mais je n'y suis
pas arrivée. J'ai essayé de les scanner sans résultat. Pili venait de acheter son imprimante. Elle ne la
connaissait pas et tout étant écrit en espagnol, je ne comprenais pas grand chose. Enfin, j'ai pu scanner les
photos chez moi et je te les envoie. Nous les avons choisies avec le Padre. Nous avons passé durant ces 3
jours des moments très forts avec lui; amitié, partage prière et réflexion. Quel enrichissement sur la foi !
Amitiés à tous - Jackie
Ps : Photos : pour mémoire de gauche à droite :  n°41 Jackie Gardey, Pili Garcia Galdon, le Padre, Loli et



Pedro Rodeas
n° 42 idem à part Dédé Ruiz qui remplace le Padre 
Pierre Lacroix
Je mets ces photos dans la rubrique du MAS

30/7/07
Régis Sabatier
sitôt dit,sitôt fait!!
Merci pierrot pour ta promptitude , c'est très sympa de ta part.
Amitiés - Régis

29/7/07
Régis Sabatier
Salut Pierrot, l'adresse E-mail  tiobueno..., je ne l'utilise plus depuis presque 2 ans, en effet, un"ami" de
Casa avec qui j'ai eu quelques différents a réussi à trouver le mot de passe et s'en est emparé.
Tu pourras même le signaler, c'est une adresse obsolète pour moi!
J'ai déjà prévenu tous mes amis, mais il semblerait d'après ton message, que certains l'utilisent encore.
Quant à mes recherches:
Manuel Pastor et Paulette Licari, les parents de Géraldine et Patricia, nous habitions le même immeuble
24 rue de Montmartre au Bélvé, je sais qu'ils sont membres du lien et j'aurai des photos de l'époque à leur
communiquer.
Ensuite,Mr et Mme CAMPO, ils ont signalés leurs 50 ans de mariage dans un "Lien "récent, leur fils Jean-
Charles était un copain  de classe et j'aimerais leur envoyer la photo de leur maison au Bélvé.
Pour les pubs ,je te les enverrai au fur et à mesure et tu jugeras bon de celles qui doivent être publiées.
Merci de m'avoir répondu aussi vite. Amitiés "bidaouies". Régis
Pierre Lacroix
Voir la Rubrique "Plaisir de se retrouver" - " Divers" : Régis nous a envoyé pleins de Pub de notre enfance !!!

27/7/07
Régis Sabatier
Bonjour, je souhaiterais passer un avis de recherches et éventuellement agrémenter la rubrique pubs de
Casa,j'en possède de nombreuses de l'époque. Malheureusement, je n'ai pas trouvé comment accéder à ces
rubriques , je ne peux que les lire. Pourrais-tu m'expliquer comment faire? Merci d'avance.
Pierre Lacroix 
Régis,
Tout d'abord, j'ai une autre adresse E-Mail pour toi : Quelle est la bonne ?
tiobueno92... ou sabatier.regis.. ?
Ceci dit, pour passer un avis de recherche, il suffit que tu m'envoie un mail avec le texte et je le mettrai
sur le site : Par mesure de sécurité, je ne laisse pas l'accès d'écriture sur le site.
Pour la rubrique Pubs, tu peux les envoyer : Idem, je les mettrais ensuite sur le site
Amitiés Maarifiennes. Pierre Lacroix

26/7/07
André Berenguer
Bonjour Nicole (Ruglio) et merci pour votre réponse. Ainsi,nous étions vous et moi parmi les Maarifiens
assistant au tournage de cette scène ! Il me semblait bien en effet que l'intérieur de l'église de ce film ne
correspondait pas au souvenir que je gardais de la notre,merci de me le confirmer. Amitiés maarifiennes.
André Berenguer.

24/7/07
Roger Di Lorenzo
Une photo d'une réunion du MAS chez moi en Floride en 1986, amitiés
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des photos du MAS



22/7/07
Mari Pili Garcia Galdon
Je suis Mari Pili Garcia Galdon. J´ai la grande joie d´avoir avec moi, à Zaragoza Le Padre, Jackie Gardey
et Dédé Ruiz qui habite Toulouse pour commémorer, demain, le premier anniversaire du décès de maman.
Nous sommes allés aujourd´hui à Belchite, une ville détruite lors d´un bombardement de la guerre Civile
Españole. Voici quelques photos qui, d´une part témoigne de la cruauté humaine,(photo des ruines), et
d´autre part de l´amitié toujours vivante. Pierrot, peux-tu faire paraître mon premier message à tous les
amis du Site Le Lien photo nº 41 de gauche à droite Jackie Gardey, Mari Pili Garcia, Le Padre, Loli et
Pedro Rodea. Photo nº 39 idem sauf que Dédé Ruiz remplace Le Padre. J´ai deux de mes photos sur le
trombinoscope. Bisous.
Pierre Lacroix
Mari Pili, je peux insérer ton texte, mais les photos sont impossible à récupérer : Peux-tu me renvoyer ces
3 photos sous formats "JPG" afin que je les mettent sur le site. Merci d'avance

21/7/07
Roger Di Lorenzo
Belles réflexions -  c'est magnifique.
Pierre Lacroix
la rubrique des "pps"

20/7/07
Je viens vous informer de mon changement d adresse e-mail  : nicole.ruglio ...
Pierre Lacroix
Voir les adresses E-Mails dans la Rubrique "Plaisir de se retrouver et Nos contacts"

19/7/07
Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je voudrai dire à André BERENGUER que j ai assisté au tournage du film "Vers l'Extase"
(la partie qui s 'est déroulée devant l église) et lorsque j ai vu ce film à Paris je me suis aperçu que l inté-
rieur de notre église n 'était pas le même, je ne sais ou cela à été tourné . Le prêtre de ce film s 'était l'ac-
teur Michel ETCHEVERRY. voilà c 'est tout ce que je peux dire.  Amités

18/7/07
Andre Berenguer
Bonjour Pierre. Voici des photos pour la rubrique divers. Il s'agit d'extraits d'un roman photo résumant le
film « vers l'extase »avec Pascale Petit et Giani Esposito tourné à Casa en 1959 ou 1960,et particulière-
ment une scène au Maarif devant notre église. J'ai assisté au tournage car à cette époque j'habitais en face
au 97 rue du Jura. Peut-être que quelqu ‘un pourra-t-il préciser si la scène à l'intérieur est aussi dans notre
église ou dans une autre. Pourrais-tu passer une petite annonce dans le Lien et sur le site ? Je cherche des
infos sur une famille franco-italienne, les GORDINI, ayant vécu à Casa dans les années 50-60 et qui avait
2 filles prénommées Thérèse et Mireille. Merci. Amitiés maarifiennes. André Berenguer
Pierre Lacroix
Voir les photos citées dans la rubrique "Divers"
Michele Ceuppens
Un petit bonjour en passant ,Ici beau temps .Bonne journée a vous tous
Amitie du Quebec.
Michéle et Marcel Gucciardi

17/7/07
Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je t envoie ce PPS car je crois qu'il y a beaucoup de vérité.  Amitiés
Pierre Lacroix
Merci. Voir la rubrique des diaporamas

16/7/07



Manu Muñoz
Pour ceux qui peut-être ne pourront pas venir en Espagne cette année, écoutez-moi un peu cette musique
qui est jouée par l'orchestre philharmonique de Madrid mené par Luis Cobos, ça vous y mènera sans gas-
piller une Peseta, ah!! merde c est vrai qu'on est en Euros.    MANU
Je vous conseille de l'écouter bien fort : Comme ça, peut-être que vos voisins seront tentés de faire un tour par ici.
Pierre Lacroix
A écouter via la rubrique des "pps" : c'est vrai que cela décoiffe !!!

13/7/07
Le Padre
Lucien, via le MAS, nous envoie un chèque de 12O Eur, qui représente le montant annuel de l'herberge-
ment de notre site Web "Le-Lien-Maarif.com, chez INFOMANIAK.CH (herbergeur de site internet) : 1 an
déjà !!!
Merci de votre gentillesse.

12/7/07
Jean-Pierre Barbat
BONJOUR A TOUS - BISOUS ET A BIENTOT.
Roger Di Lorenzo
No need for a Ford, a Chevy or a Dodge! Cheaper on the wallet
Pierre Lacroix
Jean-Pierre et Roger nous envoient un diaporama sur les 'Truks" au Vietnam.
Ce "pps" a été aussi envoyé par Roger Di Lorenzo
A voir pour ceux qui ne sont jamais allés au Vietnam : C'est un très joli pays que nous avons visité en 2006
: Les Vietnamiens sont très souriants ... 

11/7/07
Manu Munoz
La chanson d Eurovision  cette année pour la FRANCE.    MANU
Pierre Lacroix
Les paroles de cette chanson sont violentes : Je préfère la Paix à la Haine.

10/7/07
Pierre Lacroix
Subject: COMPARATIF EURO..
Déjà vu, mais pour ne pas oublier.
AIE AIE AIE... C'est parait-il moins cher.. mais quand même, ça fait mal ! et oui, c'est passé comme une
lettre à la Poste !
En 2000 et en francs, voici ce que vous coutaient vos produits courants :

* Baguette de pain : 3 francs soit 0,46 euros
* Laitue : 4 francs soit 0,69 euros
* Café : 6 francs soit 0,91 euros
* Gaz butane : 130 francs soit 19,82 euros
* Fuel pour chauffage (500 litres) : 1.200 francs soit 182,93 euros
* Litre de lait : 1,30 franc soit 0,20 euros
* Brie : 2,60 francs soit 0,40 euros
* Coulommiers : 5,20 francs soit 0,79 euros
* 5 kg de pommes de terre : 1,50 francs soit 0,23 euros
* Confiture : 9,90 francs soit 1,51 euro
* Chou vert : 5,00 francs soit 0,76 euro
* Beurre 250 grs : 3,75 francs soit 0,57 euros

= 1372,25 ff = 209,20 euros
Et maintenant, en 2006 :

* Baguette de pain : 0,85 euros soit 86 % de plus



* Laitue : 1,50 euros soit 118 % de plus
* Café : 1,50 euro soit 64 % de plus
* Gaz butane : 26 euros soit 31 % de plus
* Fuel pour chauffage (500 litres) : 315 euros soit 72 % de plus
* Litre de lait : 0,56 euros soit 183 % de plus
* Brie : 0,94 euro soit 137 % de plus
* Coulommiers : 2,07 euros soit 161 % de plus
* 5 kg de pommes de terre : 4,30 euros soit 1781 % de plus
* Confiture : 3,20 euros soit 112 % de plus
* Chou vert : 1,50 euro soit 97 % de plus
* Beurre 250 grs : 0,95 euro soit 66 % de plus

= 358, 37 euro = on a juste ajouté 71%, comme à vos revenus ........

9/7/07
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 11'000 visites du site ...
Roger Di Lorenzo
Voir les "pps"

8/7/07
Manu Muñoz
Moi,dans ces conditions je me lance depuis la lune, le temps d'arriver en bas y aurait peu être un nouveau
né. «MANU»
Pierre Lacroix
Ah! Manu, désolé, mais c'était très beau : je te comprends
María Teresa MENA GUERRERO
Pierre Lacroix : Voir la rubrique des "pps" 

7/7/07
Roger Dilorenzo
Bon matin ....
Voir son diaporama sur la fenêtre dans la rubrique des "pps"

6/7/07
François Garcia
Pierrot
J'ai lu le message et s'il faut participer tu peux compter sur moi sans problème.
Salut. François le maarifien.
Marie-Thérèse Galindo
Si cela vous intéresse. Peut-être connaissez-vous déjà. C'est nouveau pour moi. Marie-Thérèse
Subject: Dernieres nouvelles
Voici  LE PETIT MAROCAIN et  LA VIGIE MAROCAINE a=    http://www.lematin.ma

5/7/07
Bernard Paris
Merci Pierrot et merci au Padre.
Au sujet de Pierre Perez : bon dommage, il donnera peut-être signe de vie un jour!!!!
Amitiés . Bernard

4/7/07
François Garcia
Je viens juste de rentrer du Maroc et j'ai reçu un appel téléphonique relatif à un message que tu aurait insè-
re sur le site.
Je n'ai pas pu le lire car quand j'ai ouvert le site ce soir il a disparu, du moins je ne l'ai pas retrouvé.



S'il y a des problèmes avec le site il faut en parler, je pense qu'il y aura beaucoup de maarifiens prêts à t'ai-
der de la manière que tu juges la plus utile.
J'aurai bien aimé parler téléphoniquement avec toi mais n'ayant pas ton numéro cela a été impossible.
Écris moi pour me dire ce que je peux faire.
Un grand salut Maarifien et merci pour ce que tu as fait et continueras à faire pour nous tous. François. Ci
joint quelques photos
Pierre Lacroix
Merci François : Le texte concerné l'avenir du site : il se trouve encore à la date du 20/6/07 - Quand aux
photos de François, je les ai mises dans la rubrique des Photos des Vacances 2007

3/7/07
Le Padre
Salue chacun des lecteurs du site.
l'adresse E-mail du Padre lucien187.aubert@laposte.net, semble "full". Par contre, une personne bien sym-
pathique, imprime pour le Padre, tous les jours les messages du site. Merci. Donc, tous vos messages écrits
sur le site, lui parviennent.
Bien sûr, vous pouvez toujours contacter le Padre via son adresse et son téléphone : BP 1414 - 83056 TOU-
LON CEDEX - FRANCE -
Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91
ou en cas d'urgence au 0033 (0)6.60.50.76.56
Concernant Pierre Perez, que Bernard Paris recherchait, et bien, c'est problématique, car il est parti à l'Ile
de la Réunion, sans laisser d'adresse. Dommage.

2/7/07
Julian Correia
Cher Pierrot,
Site
Maintenant que c'est commencé et que ça marche bien, je ne vois pas pourquoi on doit le fermer. Si tu as
besoin d'aide financière, je crois que le MAS peut aider comme il aide d'autres.      Julien Correia

1/7/07
Décès de Lucien Mireté
Bonjour Pierre ,ce matin j'ai eu une triste nouvelle le décés samedi  de Lucien Mireté obsèques ce lundi à
14h30 à l'église de Liverdun ,Merci de le mettre sur le Lien. Cordialement.  René  Carulla
Polo du Maarif
2 Hoaxes de plus! 
A SAVOIR  Transaction au guichet automatique : CODE À L'ENVERS ... TRÈS TRÈS IMPORTANT
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2006/nip_inverse.htm
Les ambulanciers ont remarqué que très souvent lors d'accidents de la route
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/contact_ice.htm
Bernard Paris
Salut Pierrot, aurais tu le téléphone de PEREZ Pierre (Pierrot)qui est sur NICE
j'avais ce numéro mais je ne le trouve plus !! c'est le Padre qui me l'avait donné
merci par avance. Amitiés. BERNARD
Pierre Lacroix
Et non, je n'ai pas son téléphone, ni dans l'annuaire du Lien : Il faut donc contacter le Padre par courrier.
Chao - A +
Pierre Lacroix
Je vous envoie 2 diaporamas ("pps") sur Audrey Hepburn et sur l'amitié à travers Tintin.
Anne Marie Pradier
Bonjour à tous :
Les ambulanciers ont remarqué que très souvent lors d'accidents de la route, les blessés ont un téléphone
portable sur eux. Toutefois, lors des interventions, on ne sait jamais qui contacter dans ces listes intermi-



nables de contacts.
Les ambulanciers ont donc lancé l'idée que chacun d'entre nous rentre dans son répertoire, la personne à
contacter en cas d'urgence sous le même pseudonyme.
Le pseudonyme international connu est « ICE » (= In Case of Emergency = En Cas d'Urgence). C'est sous
ce nom qu'il faut entrer le numéro de la personne à contacter, utilisable par les ambulanciers, la police, les
pompiers ou les premiers secours.
Lorsque plusieurs personnes doivent être contactées on peut utiliser ICE1, ICE2, ICE3, etc.
Facile à faire, ne coûte rien et peut apporter beaucoup.
Pierre Lacroix
Voir haoxkiller : http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/contact_ice.htm

30/6/07
Jackie Gardey
Nous envoie d'autres photos sur la rencontre de lourdes du 24/6/07 : Voir la rubrique du Mas. Photos aussi
de la famille Pili.
Jean-Pierre Barbat
nous envoie une idée afin de réduire le prix de l'essence : Voir la rubrique des "pps"
et sa pensée du jour :
"L'amitié double les joies et réduit de moitié les peines"

29/6/07
María Teresa MENA GUERRERO
Cher Pierre,
Je vous souhaite une heureuse et belle journée à l' occasion de votre fête!
Site
J'espère que nous aurons l'occasion de continuer ces contacts à travers Internet pendant de longues années.
Merci de tout votre travail pour maintenir le site et maintenir les relations entre tous les anciens Maarifiens
et des ouvres salésiennes du Maroc.
La fin de semaine dernier, à Madrid, nous avons fêté l' anniversaire sacerdotal de mon frère José Luis, ses
50 ans de Sacerdoce. Samedi, le 23 juin, c' était la célébration de son Ordination, célébration privée chez
les Salésiens qui nous ont invités à la messe (frère et soeurs) suivie d' un très bon repas. Puis, dimanche,
le 24 juin, dans la même chapelle où, il y a 50 ans, José Luis avait dit sa première messe, une messe pour
toute la famille et les amis, (près de 80 personnes) suivie d' un apéritif. Chez les Salésiens, à la salle à man-
ger, il y avait une grande affiche, confectionnée en son honneur par un de ses camarades, avec des photos
de son Ordination et de ses premières messes à Madrid et à Casablanca; dans celles de Casablanca, le
Padre était présent, puisqu' il  concélébra avec mon frère tant la messe de l' église espagnole comme celle
du Maarif.  Ce fut deux très belles journées.
À la prochaine! Amitiés maarifiennes, María Teresa.
Pierre Lacroix
Merci de penser à la saint Pierre - Bon anniversaire de Sacerdoce à votre frère José Luis

28/6/07
Denis Vancon
A SAVOIR  Transaction au guichet automatique : CODE À L'ENVERS ... TRÈS TRÈS IMPORTANT
Si jamais vous vous retrouvez avec un  voleur qui vous forcerait à aller au guichet  et retirer l'argent de
votre  compte  pour le lui remettre, sachez ceci.
Si vous rentrez votre CODE a l'envers (exemple votre CODE est 1234, vous rentrez 4321), la machine
reconnaît que vous avez entré Votre CODE à
l'envers, elle vous donne l'argent que vous demandez quand même , mais en
même temps AVISE LA POLICE QUE VOUS VOUS FAITES VOLER!
Donc la police peut arriver à temps et vous aider!
Cette information a été diffusée à la TV
Peu de gens sont au courant mais cela peut un jour vous être très utile.



Je diffuse sans vérifier...Si quelqu'un en sait plus ???  En espérant que vous n'aurez jamais à taper votre
code inversé
Pierre Lacroix
Dans www.hoaxkiller.fr je n'ai rien trouvé ...
// Polo du Maarif a trouvé : A SAVOIR  Transaction au guichet automatique : CODE À L'ENVERS ...
TRÈS TRÈS IMPORTANT http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2006/nip_inverse.htm

27/6/07
Marie-Thérèse Galindo-Chocrob
Bonjour Pierre,
Je viens de recevoir le bulletin du Lien trimestriel où il est mentionné que je recherche un certain Mr.
Torres.
Je regrette mais il y a certainement erreur ; je ne connais pas cette personne, quelqu'un d'autre a dû initier
la recherche.
Pouvez-vous faire cette petite rectification ?
Merci.  A la prochaine,  Amicalement, Marie-Thérèse C. 

26/6/07
Bernard Paris
Salut Pierrot!!
Je donne signe de vie après un long silence dû à un nouveau job!!
je viens régulièrement sur le site mais que pour lire .je vais essayer de participer un peu plus (envoi de
photos de documents)comme je l'ai fait au début.
Site
Bien sûr qu'on veut que le site continue d'exister pour "échanger"encore de belles choses
bravo d'ailleurs à toi pour le boulot que tu accomplie !!!!
Car c'est du boulot de gérer un site !!!!
Pour le scan des photos je n'ai pas été destinataire de photos...a ce sujet...
je serais plus disponible début août;
et encore bravo et merci
Abrazos!!!!!à toi et à tous les maarifiens
Pierre Lacroix
Salut Bernard
Bien content de te retrouver via le mail
J'espère que ton nouveau job est sympha.
Nous allons essayer de mettre sur pied une réunion en 2008 de tous les copains qui ont à peu prés 60 ans.
J'espère qu'on pourra se revoir.
A bientôt pour l'instant par Mail
Merci pour tes encouragements pour le site. Chao - A +. Pierrot
Jackie Gardey
Bonsoir Pierrot,
Voici les dernières photos de la journée du dimanche 24 juin.
A très bientôt. Bisous. Jackie
Pierre Lacroix
J'attends avec impatience ces dernières photos ...

25/6/07
Jackie Gardey
Salut Pierre, je t'envoie 3 photos de la réunion de Lourdes. Tout s'est très bien passé. Belle journée d'ami-
tié. J'avais fait venir d'Espagne,Pili Garcia Galdon , sa soeur Loli et son beau frère Pedro ( le coiffeur du
Salon Madrid rue du Jura ). Ils passent quelques jours à la maison. Bisous à tous les Maarifiens. Jackie
Pierre Lacroix
Voir les " photos dans la rubrique du "MAS"



24/6/07
Le Padre - Jackie Gardey
Nous venons de nous quitter  après réconfortante réunion à Lourdes. Nous étions 32 amis ensemble  depuis
le samedi.
Echange, repas, petit déjeuner, messe, tombola  tout y était. Des photos ont été prises, je pense qu'elles
pourront paraître sur notre site
En  fait un très bon rassemblement. nous ne pouvons que souhaiter nous retrouver l'an prochain, dans les
mêmes conditions. Amitiés à vous partager.
Le Padre
Roger Dilorenzo
Cher Padre, voici quelques photos de l'inauguration de notre chère Église Saint-Antoine, le 3 Juillet
1954.Que Dieu bénisse tous les Maarifiens.
Pierre Lacroix
Formidables souvenirs : A voir dans la rubrique Maarif-Casablanca-Maroc
Annie et Lucien Tamborero
Bonjour, en ouvrant la page d'accueil du LIEN, je viens de prendre connaissance de ton message.
Site
Effectivement si nous pouvions conserver le site ce serait bien, mais comment faire pour t'aider, financiè-
rement jusqu'où pouvons-nous aller ? bonne fin de semaine Annie Lucien
Pierre Lacroix
Ce n'est pas un problème d'argent pour le moment, car le Padre devrait m'aider, mais une question que je
me pose sur le devenir du site :
Voulez-vous que ce site continue encore ou est-ce que la liste des adresses E-mail suffisent ? Merci de vos
réponses et de vos mails.

23/6/07
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bien reçu votre message ;
Site
j'espère que votre site aura une longue vie.
Et maintenant, je pense qu'il vous sera plus facile de publier ces photos.
Merci.  Amitiés.                    Marie-Thérèse C.
Pierre Lacroix
Ok, vous pouvez voir la rubrique "Souvenirs" avec les 3 photos de Marie-Thérèse en Polynésie Française.

22/6/07
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Site
Je viens de lire votre message et pour répondre à votre question, ce serait dommage de fermer le site. Que
faut-il faire pour vous aider à le conserver ? comment contribuer aux frais ? - s'ils sont raisonnables.
Je profite de  l'occasion pour vous faire parvenir des photos prises lors de notre croisière au mois de Mai
en Polynésie Française.
(Marie-Thérèse Galindo-Chocron et mon compagnon Michel Juif).
Vous en ferez ce que vous pourrez.
Amicalement,  Marie-Th.
Pierre Lacroix
Merci Marie-Thérèse de votre mail. Pas de problème pour l'argent, cela devrait se régler avec le Padre,
mais je parle du contact journalier entre Maarifiens via le site. Pour les photos, malheureusement, je ne
peux les insérer dans le site : il faudrait envoyer ces 3 photos sans htlm. Merci

21/6/07
Denis Vançon
Bonsoir à Pierre le webmaster



de Denis Vançon né le 23 mai 1941 à Fougerolles le Château en Haute Saône (eh oui je suis un patos )
arrivé au Maroc à Merchouch ferme Fabre en octobre 1947.
Puis mon père travaille au Paysanat de Camp Marchand (aujourd'hui Roumani ) et je me retrouve interne
en octobre 1951 à l'École Industrielle de Casa avec pour correspondants les parents de Laurent Lopez.
Mon diplôme de radio-électricien en poche en juin 1959, je travaille quatre mois aux Phosphates de
Khouribga puis je prends un poste de Maître de Travaux Manuels à l'École Professionnelle du Maârif et
c'est la rencontre avec Alain Falconnier (je logeais chez sa grand-mère ),  le Padre et les Jocistes.
Départ pour un service militaire de 22 mois en février 1961 à Istres puis Lyon Bron.
Rendu à la vie civile je travaille à Lyon puis à Nancy, Paris, et enfin Toul en Meurthe et Moselle où je crée
une boutique de dépannage et vente de télévision.
Je rencontre Jacqueline Harquin née à Commercy le 29 juin 1951 qui ne connaît rien du Maroc, je l'épou-
se le 26 juin 1971. De notre union naîtront à Toul, deux garçons, Eric le 12 aout 1972 et Yann le 5 mars
1978 qui sera lui même papa d'un petit Lucas né le 29 septembre 2003 à Nancy, mais que la mésentente
sépare de la maman...
C'est en 1994 que je retrouve par miracle les traces du Padre, première rencontre à Strasbourg, puis la ren-
contre des Bories, grosses émotions, l'amitié est intacte, ils sont tous là, retrouvailles fantastiques.
Depuis on garde le cap et même si la vie nous reprend dans son tourbillon, on n'oublie pas les copains
comme le chantait si bien Brassens.
Amitiés et au plaisir de se connaître
2ni
Merci Denis de tous ces détails : Bonne route et Amitiés Maarifiennes- Pierrot

20/6/07
Pierre Lacroix
Site
Hello à tous,
Voici une année que nous avons ouvert ce site, afin de pouvoir échanger des informations entre nous.
Nous avons été très heureux, ainsi, de pouvoir mettre à votre disposition 2794 noms, tous membres du
M.A.S. (Maroc Association Salésienne ou encore pour beaucoup Maarif Association Sportive).
Nous avons également 169 adresses E-Mail des amis du M.A.S. C'était le but premier de ce site.
Sachez que nous prenons plaisir à gérer ce site. Mais voilà, le stockage des informations coûte de l'argent.
Ma question est très simple : Voulez-vous conservez ce site pour continuer à échanger des mails ?
J'attends vos réponses. Merci - Chao - A +

19/6/07
Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je t envoie ce PPS que je trouve très émouvant. J'espère que tout va bien pour toi et ta
famille ?  quant à moi ça peut aller. Amicales  pensées. Nicole
Merci - Voir la rubrique des "pps"
María Teresa MENA GUERRERO
Un beau texte qu'on m'a offert, et que j'offre à mon tour...
Moi aussi, comme ma collègue Janine, j' ai aimé le texte et je vous l' envoie. María Teresa.
Voir la rubrique des "pps"

18/6/07
Gusano Fernand Sanchez
Pierre, la photo où nous sommes avec Mgr LEFEBVRE, le point ??  c'est ISQUIERDO Jean ,son père était
forain  (manèges) à la foire du petit Marché du Maarif. Copain d'école du Maarif. VOILA,  j'ai toujours
pas fait les photos ,patience, j'ai plus de boulot  que lorsque je travaillais. Merci    Gusano .
Pierre Lacroix
Désolé Gusano, je ne vois pas de quelle photo il s'agit. Chaque photo a un NOM unique : dans quelle
rubrique et quel nom de photo ? Merci

17/6/07



Annie Tamborero / Lopez
Bonjour, pour souhaiter une bonne fin de semaine à tous et pour vous dire que souvent malgré le silence,
nous pensons à vous tous et la meilleure façon de le dire c'est de lire ce gentil message bisous. Annie Lulu
2ème message :
Bonsoir Pierre, il n'y a pas de virus  c'est seulement un diaporama sur le rire c'est pourquoi je vous l'avais
envoyé pour que tout le monde en profite, mais peut etre la pièce jointe n'y était pas donc pas de soucis
pas DE VIRUS??????????? rebisous. Annie Lucien
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"

16/6/07
Denis Vançon
De Toul près de Nancy
Après un petit parcours nostalgique sur le site du lien...beau travail
Nous espérons que tous ont fait un bon retour...Nous, on a repris nos habitudes, marches avec les randon-
neurs et cyclo aujourd'hui avec les enfants du mercredi.
Ci joint la photo finale de la réunion de Nancy où tout le monde a posé (sauf le photographe), et la retrou-
vaille surprise du jour entre deux amis...
Ne maîtrisant pas encore parfaitement tous les prénoms, je confie au Padre le soin des légendes, je le sais
plus attaché aux photos papiers et je vais lui préparer le courrier en conséquence. Grosses bises à vous deux
Pierre Lacroix
Voir les 2 photos dans la rubrique du MAS

15/6/07
Anne-Marie Pradier
Anne-Marie nous envoie un mail sur la danger d'un certain no de téléphone, afin de nous pirater : C'est de
nouveau un canular : Voir http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2000/piratage_telephones_portables.htm

14/6/07
Annie Tamborero
Bonjour,
Quel virus, je pense que tout le MAS a été contaminé, bisous A bientôt  bonne journée à tous  Annie Lulu
Pierre Lacroix
De quel virus Annie et Lulu parlent-ils ??? 

13/6/07
Roger Di Lorenzo
The "longer" you look at this picture, the "more" you see.
Look at the lines the artist used to draw this picture of Christ..
It is of scenes from Christ's life. I have not seen anything like this
Share this with a friend or two. In the Circle of God's love,
God's waiting to use your full potential.
May God Always Bless You and Yours! 
Le Christ

12/6/07
Roger Di Lorenzo
Belle histoire :
Pour mettre un peu plus de sens à la vie
Ceci est une histoire vraie :
Il s'appelait Fleming, c'était un pauvre fermier écossais.
Un jour, alors qu'il tentait de gagner la vie de sa famille, il entendit un appel au secours provenant d'un
marécage proche.
Il laissa tomber ses outils, y courut et y trouva un jeune garçon enfoncé jusqu'à la taille dans ce marécage,



apeuré, criant et cherchant à se libérer.
Le fermier sauva le jeune homme de ce qui aurait pu être une mort lente et cruelle.
Le lendemain, un attelage élégant se présenta à la ferme.
Un noble, élégamment vêtu, en sortit et se présenta comme étant le père du garçon que le fermier avait aidé.

* Je veux vous récompenser, dit le noble. Vous avez sauvé la vie de mon fils!
* Je ne peux accepter de paiement pour ce que j'ai fait ! répondit le fermier écossais. 

Au même moment, le fils du fermier vint à la porte de la cabane.
* C'est votre fils? Demanda le noble.
* Oui, répondit fièrement le fermier.
* Alors, je vous propose un marché. Permettez-moi d'offrir à votre fils la même éducation qu'à mon fils. 

Si le fils ressemble au père, je suis sûr qu'il sera un homme duquel tous deux seront fiers. Et le fermier
accepta.
Le fils du fermier Fleming suivit les cours des meilleures écoles et à La grande finale, il fut diplômé de
l'Ecole de Médecine de l'Hôpital Sainte-Marie de Londres.
Porteur d'une grande aspiration, il continua jusqu'à être connu du monde entier.
Le fameux Dr Alexander Fleming avait en effet découvert la pénicilline
Des années plus tard, le fils du même noble qui avait été sauvé du marécage était atteint d'une pneumonie.
Qui lui sauva la vie, cette fois ?...La pénicilline.
Comment s'appelait le noble ? Sir Randolph Churchill et son fils, Sir Winston Churchill
Quelqu'un a dit un jour :
Tout ce qui s'en va revient...
Travaille comme si tu n'avais pas besoin d'argent.
Aime comme si tu n'avais jamais été blessé,
Danse comme si personne ne te regardait.
Chante comme si personne ne t'écoutait.
Vis comme si le Ciel était sur la Terre.
C'est la Semaine Internationale de l'Amitié.
Envoie ce message à tous ceux que tu considères tes amis, en incluant celui,celle, qui te l'a envoyé.
Envoie-le et tu amélioreras la journée de quelqu'un.
Il ne se passera rien si tu ne le fais pas.
Mais si tu le fais, quelqu'un sourira.

11/6/07
Hélène Ivars
A propos des 2 photos des Bories (Pentecôte 2008) :
bonsoir  Pierrot,
Désolée pour l'oubli des noms  des copains, ce sont de vedettes je croyais qu'ils étaient connus du grand
public maarifien,  je te les communique ci dessous
photo des  filles : de gauche à droite
Michèle Martin / Nogues -  Michele Urena / Giudice - Françoise Herrero / Navarro  - 
Maité Torres / Bounakoff -  Huguette Sole / Roche -  Hélène Giammarinaro / Ivars  - 
Carmen Sanchez / Cuny  -  Liliane Sanchez épouse Fernand  -
photo des garçons : de gauche à droite
Fernand Sanchez - Daniel Bounakoff  - François  Giudice  -  Antoine Santos  -
Jean François  Ivars  -  Antoine  Navarro    -  Dany  Cuny 
Amitiés et bisous  A+ -  Hélène Ivars 

10/11/07
Juan Duarte - Martinez
CERTIFICAT D'AMITIE !!!
Envoie le vite à ceux qui méritent d'être serrés dans tes bras mais aussi à celui ou celle qui te l'a envoyé,
s'il le mérite également.
Si :



Tu le reçois 1x en retour : Ouvre-toi ! Fais-toi de nouveaux amis.
Tu le reçois 2x en retour : C'est un bon début.
Tu le reçois 3x en retour : Tu es un très bon ami.
Tu le reçois 4x en retour : Tu es aimé.
Tu le reçois 5x ou plus en retour : Les anges veillent sur toi !! 

9/6/07
Hélène et Jean François  IVARS
Bonsoir  Pierre,
je voudrais passer un petit message d'amitié et de remerciement à tous nos amis qui ont participé et animé
le week end de Pentecôte, qui a été un week end de joies et de retrouvailles , je voudrais remercier la gen-
tillesse de germaine et des différentes antennes qui se sont démenées pour satisfaire tout le monde et sur-
tout remercier notre Padré pour tout l'amour qu'il nous témoigne.
Je voudrais relater une grande joie, en effet,lors du lâcher de ballons , il faut savoir que mon ballon est allé
atterrir dans un jardin de KARLSRHU,  en  ALLEMAGNE  à  1000 Kms de TOULON et c'est un petit
FELIX de 3 ans qui l'a trouvé,sa maman l'a fait suivre chez le Padré qui me l'a transmis à son tour , quel-
le merveilleuse surprise de lire ce gentil message accompagné d'une photo de FELIX avec son frère max
et sa soeur Letitia , c'est vraiment magnifique  et à mon tour je lui ai dis un grand merci  en lui envoyant
la photo de mes 3 petites filles.  elle est pas belle la vie !!!
Je profite de ce message pour te faire suivre une belle brochette de garçons et de filles du Maarif qui étaient
contents et heureux de se revoir pour les 50 ans de sacerdoce du PADRE.
gros bisous et à bientôt
Hélène et Jean François  IVARS

8/6/07
Maryse Duarte
Bonsoir,
Très beau site de diapos à visiter en français, espagnol ou anglais
http://www.ppshuguette.com
le pps 117 l'adoption a été traduit en anglais et se trouve maintenant dans la section anglais.
Les pps traduits en espagnol progressent aussi.
J'ai trouvé très beau et j'ai écris à Huguette pour lui dire adresse :huguette32@hotmail.com
Depuis elle me prévient des nouveautés
Je pense que cela vous plaira
Bisous Maryse

6/6/07
Joseph Munoz
Hola un saludo estas cuantas lineas para pedirle un favor
Nose si comprendes el Espanol, estas cuantas lineas es para pedirle un favor.
Estoy buscando ha un amigo que vivia en Casablanca este amigo se llama GERDO MACIAS ONCINA
vivia en el Mer Sultan este amigo hiso la mili en Espana Tarifa y me gustaria en contrarlo y claro me diri-
jo a huted para que me allude si es que puede hacer algo, me puede escrivir en frances, de ante mano le
doy las gracias. Joseph Munoz
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur le trouble qui règne dans l'Eglise de Sant Fee : son escalier mystérieux

5/6/07
Mario Casano
tu me demandes si robert est de ma famille oui c'est mon frère c'est bien le coiffeur qui était près de chez
immormino; J'espere que tout va bien .Bien le bonjours a tous.  Mario
Pierre Lacroix
Cela fait plaisir de se lire de temps en temps : où sont nos 20 ans de 1965 !!!!
Patricia savary-Casano



nous confirme le message de Mario.
Maryse Duarte
Coucou à tous,Voici une façon originale pour servir un melon, ou une pastèque, je pense qu'il faut beau-
coup d'entraînement. Bisous A + Maryse
Voir la rubrique des "pps"

4/6/07
Gusano Sanchez
Fernand(gusano) pour te dire que le HENRI Photo n°2 sur la planche avec frérique  paulus,c'est HENRI
TERRASSA qui est né en 1946 si mes souvenirs sont bons. Grosses bises à vous tous fernand ,dimanche
j'ai revu un copain d'enfance TOINOU SANTOS ,50 ans que nous ne nous étions pas revu ,voilà  à bien-
tôt  hermano
Pierre Lacroix
C'est la photo du Trombinoscope où nous n'avions pas de nom : Merci Gusano
Maria Angèle Fernandez-Costa
nous envoie un "pps" sur le début de l'histoire Berbère

3/6/07
Julian Correia
Salut, pour ceux qui lisent l'Anglais. Les autres devineront.
Can you just imagine seeing one of these trucks driving by you?
Here are 7 pictures of (European) semi-trucks whose trailers are decorated to look like the sides are mis-
sing and the products they are hauling are painted on the sides and back.
The first one is of a bottle of beer and looks so real, like it is coming out the side of the trailer.
The second is of canvas tote bag.
The third is of Pepsi cases and they are all stacked on the ceiling, and the bottom of the trailer is empty.
The fourth is of another truck with the windshield facing the back and there has been a driver painted in
the driver's seat looking back over his shoulder to appear like he is driving backwards.
The fifth one is of an aquarium with fish swimming in it.
The sixth one is of a bookshelf with books lined up in it and a post-it-note with an advertisement on it,
probably for the company that sells the books. (Again, in a foreign language)
The last one is for Pringles-Hot & Spicy. The "inside" of the trailer has the appearance of having been
through a fire.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"

2/6/07
Julian Correia
Bonjour Pierre, voici la photo de CASANO Robert, habitant rue d'Auvergne (Maarif). (A mettre dans la
rubrique photos) Merci
Pierre Lacroix : Voir la rubrique Trombinoscope

1/6/07
Anne Marie LOPEZ
bonjour, merci de ta réponse, je pense que tu as dû passer un excellent séjour aux Bories, ma cousine
Huguette Senent Escobar ainsi que Marice Claude Jaouen m'ont dit que le séjour avait été, comme tou-
jours, très bien organisé et le Père ravi. A bientôt poutous toulousains
Fernand Sanchez 5Gusano) 
Fernand(gusano) pour te dire que le HENRI Photo n°2 sur la planche avec frérique  paulus,c'est HENRI
TERRASSA qui est né en 1946 si mes souvenirs sont bons. Grosses bises à vous tous Fernand. Dimanche
j'ai revu un copain d'enfance TOINOU SANTOS ,50 ans que nous ne nous étions pas revu ,voilà  à bien-
tôt  hermano 

31/5/07



JEAN PIERRE BARBAT
BONJOUR LES AMISCI-JOINT LE TABLEAU QUI A ETE FAIT PAR MARIE CELESTE POUR LES
50 ANS DESACERDOCE DE LUCIEN AUBERT. BONNE RECEPTION ET A BIENTOT, JEAN PIER-
RE
André OLMO
Cher Padre,
Je vous ai plusieurs fois adressé ce message, mais en vain, je n'ai jamais reçu de réponse…
Il y a-t-il un disfonctionnement de votre ordinateur ?
Je me suis permis de mettre l'autre contact en copie afin de mettre toutes les chances de mon côté pour
vous joindre.
J'espère avoir bientôt de vos nouvelles
Bien respectueusement - André OLMO
Pierre Lacroix
Le Padre a déjà laissé un message pour ce problème : il ne peut répondre à tout le monde vu le nombre de
personne et surtout, vu son travail de Pasteur au près de toutes les personnes du MAS. Il faut donc passer
par le courrier "traditionnel" (PTT) ...
Père Lucien Aubert
BP 1414 - 83056 TOULON CEDEX - FRANCE
Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91
ou en cas d'urgence au 0033 (0)6.60.50.76.56
Alain Giroud
Prière de Sainte Thérèse:
Qu'aujourd'hui vous ayez la paix intérieure.
Que vous puissiez faire confiance à votre puissance supérieure de vous avoir  placé exactement là où vous
devez être.
Que vous n'oubliez pas les possibilités sans limite qui naissent de  la foi.
Que vous exploitiez les dons que vous avez reçus, et fassiez suivre  l'amour qui vous a été donné.
Que vous soyez serein de savoir que vous êtes un enfant de Dieu....
Laissez cette présence pénétrer vos os, et donner à l'âme la  liberté de chanter, danser, adorer et aimer!
Elle EST là pour chacun et chacune d'entre vous."
Maintenant, envoyer ceci à 9 personnes dans les cinq minutes qui  suivent et votre voeu se réalisera.
Et pensez à Le retourner à l'expéditeur...
Vous verrez pourquoi
Christiane Gonzales Casanova
Nous envoie la photo de Maddie - Madeleine Mc Cann, petite fille âgée de 4 ans qui a disparue de sa
chambre d'hôtel au Sud du Portugal.
Maryse Duarte
Je vous souhaite une bonne réception , beaux diapos avec le son, me dire si vous en souhaitez d'autres..
Bonne Journée à tous
A bientôt - Maryse
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"
Jean-Louis Casano
Nous envoie un "pps" sur l'amitié, avec les messages / Gros bisous / Il faut de la Patience - Vogue la galè-
re ..
María Teresa MENA GUERRERO
Bonjour,
Je t'envoie un petit jeu. Ne pose pas de question. Fais seulement le jeu.
Copie tout le texte et colle-le dans un nouveau Mail (Ne fais pas répondre ou transférer). Lis la liste des noms.
Si ton prénom apparaît dans la liste, met un astérisque à côté, sinon écris le tien en ordre alphabétique, et
surtout ne met pas d'astérisque! Seulement ton prénom !!!
Envoie ce message à 10 personnes ou plus ainsi qu'à celui qui te l'a envoyé. Tu verras ce qui se passe. C'est



très amusant.
STP n'interromps pas l 'envoi.
Annie Tamborero - Lucien Lopez
bonjour, pourrais-tu me donner des nouvelles de José Morido, si toutefois tu en as. J'en profite pour vous
envoyer ce joli diaporama que je viens de recevoir, et il est tellement vrai? Certains pourraient le mettre à
exécution bisous. Annie Lucien - Toulouse
Pierre Lacroix
Voir les "pps" : Le Pont

30/5/07
Pierre Lacroix
Je suis de retour de vacances et j'ai reçu beaucoup de messages : Merci à tous.
Nous venons de franchir les 10'000 visites de notre site.
Je pense que le Padre pourra encore plus se déplacer, afin de rendre visite à tous ses paroissiens avec sa
nouvelle voiture.
Gros bisous Maarifiens à tous.
Julien Correia
Bonjour Pierre,
C'est un avis de recherche d'une petite fille âgée de 4 ans qui a disparue de sa chambre d'hôtel au Sud du
Portugal.  La police Portugaise et Anglaise sont a sa recherche. Cela fait 15 jours que Madeleine  Mc Cann
a été kidnappée pour être mise dans la "pornographie", comme beaucoup d'autres enfants disparus dans le
monde.  Nous vous demandons votre aide.
La petite fille Maddie (en Anglais) est reconnaissable, blonde, aux yeux bleus, avec une tache sur son oeil
droit.    Merci.            julien Correia
Angèle Fernandez-Costa
Un petit coucou de l'Espagne !
Je ne vous oublie pas ...
Amitiés - Angèle
AIDEZ TROUVER MADDIE - HELP FIND MADDIE! AYUDAD A ENCONTRAR MADDIE - AIDEZ
TROUVER MADDIE. www.findmaddie.com !
Madeleine McCann, 4 ans, à été enlevé à Praia da Luz en Portugal le 3 mai 2007.
Si vous avez des informations concernant cette petite fille, SVP, Contacez : Intl: +44 1883 731 336 / UK:
0800 555 111 info@findmaddie.com
HELP FIND MADDIE!
www.findmaddie.com
Four-year-old Madeleine McCann was abducted from Praia da Luz, Portugal on 3 May 2007. If you have
ANY information regarding her whereabouts,
please call one of the following numbers Intl: +44 1883 731 336 / UK: 0800 555 111
Anne-MArie Pradier
Message à faire circuler :
My niece is still missing and I am asking everyone
I know to send this as a chain letter
PLEASE send it to everyone you know and ask them to do the same, as the story is only being covered in
Britain, eire and Portugal.
We don't believe that she is in Portugal anymore and need to get her picture and the story across Europe
as quickly as possible.
Suggestions are welcome. - Phil McCann
Christiane Gonzales Casanova
Il y avait un moment que je ne regardais l'ordinateur. Et, bien entendu, c'est sur le site du Maarif que je me
suis attardée. Je t'espère en pleine forme. Bisou.
Christiane Gonzalez-Casanova 129, rue de l'Esterel
Nicole Ruglio
Nous envoie un "pps" sur les pensées formidables



Jean Bologna
Avec toutes mes amitiés.
Nous partons mon épouse et moi tout le mois de Juin à l'Escala en Espagne.
Toutes mes amitiés et à bientôt. Jean BOLOGNA
María Teresa MENA GUERRERO
Objet : urgence DARFOUR
Signez et transmettez à vos contacts français et à l'étranger. Il y a urgence, avant le 1er juin, nous devons
réunir 1 million de signataires au minimum pour avoir un espoir que l'ONU fasse qqch !
Signez... http://www.europetition-darfour.fr/
Des millions de personnes sont en train de se faire torturer et massacrer au Darfour.
C'est un véritable génocide !
Nous pouvons agir en signant l'Europétition d'Urgence pour le Darfour. Cette pétition a été mise en place
au niveau européen et "il suffit" seulement de récolter 1 million de signatures en France avant le 1er juin
(idem pour les autres pays européens) pour que l'ONU soit obligée de se rendre sur place afin de faire ces-
ser les hostilités et d'amener des vivres et des médicaments aux quelques rescapés qui arrivent à échapper
aux massacres.
Prenons 2 minutes de votre temps pour signer cette pétition et sauver ainsi des milliers de personnes.
Transmettons également cette pétition à toutes les personnes de notre entourage, c'est très important !
Merci pour eux !!!
Joséphine Urso
Bonjour Pierrot
Me voilà de retour avec une nouvelle adresse : j.urso@......
Quoi de neuf depuis tout ce temps pendant lequel j'étais coupée de tous mes amis.?
Voilà 3 semaines que je suis rentrée de cure pour essayer de soulager mon dos mais comme c'est la 1ere
fois bien sûr il ne faut pas que je m'attende à être soulagée. Il faut faire au moins trois cures pour ressen-
tir les effets bénéfiques. Donne-moi des nouvelles. Plein de bisous avec mon amitié. Joséphine
Amina Marouach
Bonjour Pierrot, J'ai eu quelques problèmes avec mon appareil, enfin le contact s'est rétablit. Je suis sur-
prise de voir ou plutôt de ne plus voir notre site en marche. Que se passe-t-il ? J'espère que vous êtes en
bonne santé ainsi que votre famille. Donnez-moi de vos nouvelles. Merci beaucoup. Je vous embrasse et
salut à  tous les maarifiens. Amy.
Pierre Lacroix
Et oui j'étais en vacances en Indes / Merci à tous de vos mails : Je vais stopper là ces premiers messages
: Chao - A bientôt

06/05/07
Henri Aubert
Bonjour Pierre,
Je ne sais pas ce que ça vaut, mais je te livre toujours ce qui m'est arrivé hier en surfant sur le site du M.
A. S. à la recherche des derniers messages enregistrés. J'ai bien apprécié du reste le trombinoscope et c'est
avec plaisir que j'ai revu des visages que j'avais connu en 1958 comme celui de Magguy SERVERA et d'
HEREDIA etc... Charly SOLER.
A moment donné, j'ai mon anti-virus qui s'est mis en branle et qui m'a annoncé (alors que j'étais donc sur
le M. A. S.) : "Vous êtes sur le point d'exécuter un script malveillant. Voulez-vous continuer ?"
Naturellement, j'ai répondu que non et suis retourné à mes occupations.
Ce n'est que ce matin que je me suis dit qu'il faudrait bien que je te prévienne de cette découverte, je m'étais
dit aussi d'aller voir ce qu'est un script malveillant, car moi-même je ne sais pas ce que c'est :
Fichier : C:\Windows\System32\RECO2....
Bon je te souhaite quand même un bon dimanche, un bon vote et de bonnes vacances, Henri
Pierre Lacroix
Henri, Merci de ton mail. C'est la 1ere fois qu'une personne me signale ce problème. J'en fais part à nos
amis du site. Chez moi, j'ai l'anti virus Mac Affee qui tourne sans arrêt ! In challah que ceci n'est que tem-
poraire. Chao - A +  Pierrot



05/05/07
Anne-Marie Lopez
bonjour Jean et Amis du Maarif, un petit message bien "mignon" Amitiés. Annie Lucien
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
J'envoie un pps qui donnera une envie de voyage dans ce beau pays "l'Italie".
Bisous maarifiens à tous. AMY.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"
Christiane Gonzales-Casanova
Pour une fois que c'est un truc intelligent à faire suivre !!!!! Cela peut servir ! Prenez quelques minutes
pour lire ceci et peut-être sauver une vie ...  et contribuer à faire connaître le danger que représente
l'Accident Vasculaire Cérébral (AVC).
Pierre Lacroix
Voir Hoaxkiller : http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2006/diagnostic_avc.htm

04/05/07
Joséphine Urso
Bonjour à tous
Simplement pour vous avertir qu'à partir du 7 Mai vous ne pourrez plus me joindre à cette adresse car je
vais changer d'opérateur. Mon téléphone ne change pas c'est toujours le
04 42 ....... Je n'ai plus le téléphone illimité n°04 88 ...... A bientôt et bisous à tous et à toutes

03/05/07
Le Padre
Le Padre téléphone pour discuter des dates de la Pentecôte 2008.
Pierre Lacroix
Il semble qu'il va y avoir un problème d'organisation pour les "Ex Ados" de 60 ans (2008), ceci pour
Pentecôte 2008 !!! Ces journées sont des dates fixées et tenues depuis plus de 30 ans par le MAS. Si la volonté
de chacun est de se réunir, il faudra choisir une autre période en 2008 : J'attends vos commentaires par mail...
Yves Angé
bonjour  Pierre, je t'envoie ci joint à ce message  2 photos  transmises lors de notre dernière réunion du
MAS  à Nantes  par  Mme Jaunet Moniqueà transmettre  également au Padre amicalement
Pierre Lacroix : Voir la rubrique du MAS
Jean-Pierre Barbat
nous envoie un "pps" sur la politique
Juan Duarte-Martinez
Nous souhaite une excellente journée à tous et nous envoie le "pps" sur la prière de Sainte Thérèse : Nous
l'avions déjà mis sur le site.
Roger Di lorenzo
nous envoie un "pps" sur l'amitié

02/05/07
José Morido
Voici le couple Helena José à la rencontre du M.A.S. de Toledo.
Le trois Mai, je serais fixé sur la date de mon opération de remplacement des valvules du cœur. Salutations.
José
Pierre Lacroix
Voir la photo dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
Joséphine Urso
Une petite pensée en ce 1er jour de MAI. J'espère que ce muguet virtuel vous portera bonheur à tous et
pour rester positive même s'il ,n'est pas parfumé celui-là au moins ne se fanera pas. Gros bisous Maarifiens
à tous et à toutes. Joséphine



Anne-Marie Pradier
Que ce muguet vous apporte à tous joie et bonheur gros gros bisous
Angèle Fernandez-Costa
Beaucoup de bonheur !!!! via un beau bouquet de muguet
Maithé Roa
nous envoie une carte pour le 1er Mai. Merci.

01/05/07
Julian Correa
POUR TOUS LES MAARIFIENS EPARPILLES DANS LE MONDE : PAIX AMOUR SANTEE 
Pierre Lacroix
Une carte virtuelle du 1er Mai :
http://carte2.dromadaire.com/card/0430/165701WKpi83775190h100r181j71.shtml
Hélène Morido
UN GRAN MERCI à tous pour vos paroles d'encouragement et il n'y a aucun doute, qu'à l'Hidalgo tous
vos messages lui touchent profondément.....Tout naturellement, nous appréhendons cette intervention mais
il est vrai que tout le monde nous dit la même chose, c'est courant et l'on en fait des milliers...Dieu veuille
que tout aille bien et pourrons vous donner très vite de bonnes nouvelles. Jeudi 3 Mai 2007, nous saurons
quand aura lieu l'intervention. Encore MERCI et continuez à nous écrire. Saludos a todos. Helene Morido
Joséphine Urso
Bonjour Pierrot
Je suis rentrée hier d'une cure de 3 semaines pour essayer de soulager mes articulations ainsi que mon dos
et j'ai trouvé ton message Pascal ce matin . Merci d'y avoir pensé. Malheureusement j'ai oublié mon car-
net d'adresses ce qui fait que je ne t'ai  pas donné de mes nouvelles ainsi qu'au Padré. Je vais lui envoyé
un petit mail. J'avais pris les adresses de plusieurs parents et amis pour leur envoyer un message ce jour
là mais je n'ai pas trouvé de "Cybercafé"sur le lieu de ma cure.
Merci encore et plein de bisous. Joséphine
Christiane Gonzales Casanova
Nous envoie un gentil mail
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur la Russie.

30/04/07
Eliane Timsit
Nous envoie un "pps" sur l'aide à un enfant
Robert Sanchez
"Enfant brulé" : C'est encore un faux qui circule depuis septembre 2005. Il faut éviter de faire suivre ce
genre de message. Voir sur le site hoaxbuster au préalable.
2ème message :
Bonjour. Le message qui suit pourrait intéresser ceux dont les membres de leur famille sont nés ou ont
vécu en Tunisie au 19ème et 20ème siècle. L'Archevêché de Tunis a numérisé les mariages et les baptêmes
Catholiques en Tunisie. Mr Debono, avec l'autorisation de la Prélature de Tunis, a mis en ligne sur son site
les listings correspondants. Celui des Mariages ( 70 000 ) de 1801 à 1949 est complet ( j'ai retrouvé le
mariage religieux des grands-parents de mon épouse ). Celui des baptêmes de 1830 à 2005 s'arrête pour le
moment à la lettre F mais il se poursuit. Voici l'adresse du site : http://debono.club.fr/mariagestunisie.ht
Amicalement. Robert.
Juan et Maryse Duarte Martinez
Bien chers tous. Voici qq photos prises lors de notre réunion à REZE.
Pierrot je te mets en destinataire car le Padre nous a dit internet c'est dur dur donc je pense que tu pourras
faire le lien, pour le lien de juin d'avance merci. Gros bisous à tous. @+JUAN & MARYSE
Pierre Lacroix
Voir les photos dans la rubrique du MAS



28/04/07
Josiane Galindo
Bonjour Pierre.....
Toujours plaisir a lire les messages et regarder les photos de notre Maarif....
Les photos du 48 rue des Pyrénées, ma maison ou j'ai habite jusqu'en 58, du marche et de la rue du Jura
ont été prises par mon Oncle E. Riso (décédé le lendemain de Noël 2006) il habitait a la rue de l'Esterel et
Auvergne, (j'ai des photos de leur appartement aussi) avec mes cousins lors de leur voyage au Maroc en
2002...ma cousine m'avait envoyé les photos que j'ai d'ailleurs dans mon album, mais qui m'a fait grand
plaisir a les partager avec les ami(e)s du LIEN. Je vous espère à tous en bonne santé....et puisque nous
sommes presque au mois de Mai, "joyeux 1er Mai" a vous tous...Amicalement...

27/04/07
Pierre Lacroix
Concernant le mail d'Anne-Marie Pradier, désolé, c'est une Intox. L'éther est  un produit beaucoup trop
volatil pour pouvoir endormir ou même étourdir une personne à l'air libre et en quelques inspirations. A+
Voir comme Robert ou  Polo du Maarif le site :  www.hoaxkiller.fr/hoax/2001/parfum_ether.htm
Jean-Marie Revailler
Nous envoie un "pps" sur les élections - François Garcia
Nous envoie 2 photos à l'âge de 14 ans et 18 ans : Question : Est-ce toujours OK pour une réunion des tous
les Maarifiens qui auront environ 60 ans en 2008 ?
Pierre Lacroix
Voir souvenirs familiaux et trombinoscope des Copains
Manu Munoz
nous envoie un "pps" sur la Police et sur un danseur extraordinaire : "ça fait bizarre ,mais chapeau pour le
mec.  salut."
"Esto que acabo de recibir nos habla de superación personal, esfuerzo y mucho trabajo.
Para mí, esta situación,  lo normal era que lo hubiera llevado a caer en una depresión de graves conse-
cuencias, pero se ha convertido en un ejemplo a imitar.
A ver que les parece. Saludos, y a bailar.."

26/04/07
Roger Di Lorenzo
Cher Padre,merci pour la gentille réponse á ma lettre et comme tu le demandes,j'envoie 2 photos du jour
de notre mariage[civil et religieux] qui était le 30 avril 1952,toutes nos amitiés Marifienne a tous et que
Dieu vous bénisse. Roger et Paulette Di.Lorenzo.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique "Souvenirs familiaux"
Sylviane (Galindo) Froesch
Bonjour Pierre, 
Juste avant d'aller au "dodo" (je suis une couche tard) j'ai fait un tour sur votre page du Lien. J'ai continue
ma visite en regardant les photos du Maarif qui m'ont fait grand plaisir a voir car il y en avait quelques
unes du 48 rue des Pyrenées qui representent la maison où je suis née et que j'ai quittée avec mes parents
en 1958. Les photos du marché et de la rue du Jura aussi m'ont bien plu et m'ont rappelé de vieux souve-
nirs d'enfance.  Merci a ceux qui les ont prises et nous les offre ainsi sur le site. Merci encore Pierre pour
le travail fantastique que vous faites avec la parution de ce site. Amicalement de Californie 

25/04/07
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 9'000 visiteurs pour notre site ...
Manu Muñoz
Bonne journée à tous. Ici un temps assez irrégulier, on verra ce fin de semaine.  salut
Pierre Lacroix
Voir son "pps" sur la mort de Jésus



Robert Sanchez
Bonjour Pierre et Salut à tous.
Pierre, as-tu des directives pour la poursuite de la numérisation des photos; je suppose que tu en as parlé
avec le Padre à l'occasion d'une rencontre?
Amicales pensées. Roberto.
PS : "SENTIR UN PARFUM" est en faux qui circule depuis longtemps!!! J'ai consulté le site
HoaxBuster.com.
Pierre Lacroix
Pour l'instant, le scannage des photos est au point mort, faute de volontaires ... Merci de ton mail
Polo du Maarif
Les canulars fleurissent toujours avec le printemps : http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2001/parfum_ether.htm
Pierre Lacroix
Qui se cache sous le speudo : polo@maarif ? (dont l'adresse E-mail est fausse)

24/04/07
André Berenguer
Bonjour Pierre. Comme promis,je t'envoie des photos du Maarif,de l'église et de l'école Dominique Savio.
J'espére qu'elles passeront bien.

* image 12 : école Dominique Savio,classe de maternelle,année scolaire 1954-1955 :dernier rang du
haut,le 2em en partant de la droite André Berenguer,les autres inconnus

* image 20 :école Dominique Savio,classe de 11ème (cours préparatoire),année scolaire 1955-1956 :
2ème rang en partant du haut et 3ème en partant de la gauche Sylvestre Rodriguez,avant-dernier André
Berenguer, professeur Mme. Bernard ?,pére Renaud

* image 6 :école Dominique Savio,classe de 10 ème (CE 1),année scolaire 1956-1957 :rang du milieu,en
partant de la gauche,le 3ème André Berenguer,le 4ème Jean-Pierre Losilla ; à coté du père Renaud,Daniel
Bolufer ou Volufer et Sylvestre Rodriguez

* image 7 :école Dominique Savio,classe de 9ème (CE 2),année scolaire 1957-1978 : rang du haut à
gauche Jean-Pierre Losilla ; 3ème rang en partant du haut,6ème en partant de la gauche Sylvestre
Rodriguez ; en bas,Mme. Katz, X, père Renaud, André Berenguer, Jean-Marie Baradat et Daniel Bolufer
ou Volufer

* image 8 : école Dominique Savio,classe de 8ème (CM 1),année scolaire 1958-1959 : 3ème rang en
partant du haut à l'extrème gauche Sylvestre Rodriguez ; rang du bas,assis, Daniel Bolufer ou Volufer,Jean-
Marie Baradat, X, Mme. Bernard ?, père Renaud,X,André Berenguer,X

* image 9 :école Dominique Savio,classe de 7ème (CM 2),année scolaire 1959-1960 : 3ème rang en
partant du haut et 2ème à partir de la gauche Sylvestre Rodriguez ; rang du bas,assis,2ème en partant de
la gauche André Berenguer,dernier à droite Jean-Marie Baradat

* image 10 :rue du Jura avec l'église,le Familia,l'école Dominique Savio,le MAS ,etc
* image 11 :dessin de Dominique Savio et plan de l'école
* image 13 :ma cousine Marie Isabel Liano en communiante devant l'église
* image 27:moi (André Berenguer) en 1965 pour le trombinoscope

Amitiés maarifiennes. André Berenguer.

23/04/07
Le Padre
Bien chers amis, il y a déjà bien longtemps que je ne vous ai pas retrouvés et pourtant je pense très fort à
chacun d'entre vous, d'autant plus que vous avez été très nombreux à m'adresser vos félicitations à l'occa-
sion de mon anniversaire d'ordination sacerdotale. 50 ans, le 14 avril !
Et depuis que de bonheur d'avoir pu vivre avec vous tant de belles choses. Je veux donc profiter de ce mes-
sage pour vous dire toute ma gratitude pour vos marques de sympathie, d'affection même. Si vous saviez
combien vous êtes présents à chaque instant de mes journées, spécialement dans mes prières. A bientôt
dans un prochain courrier. Je vous embrasse. Le Padre

22/04/07



Anne-Marie Pradier
Bisous à tous à lire attentivement
ATTENTION CECI N EST PAS UNE BLAGUE  (A DIFFUSER A TOUTES ET TOUS)
Salut à tous,
Ce n'est pas une blague. Ça s'est produit sur un parking d' AUCHAN.
Message de mise en garde pour tous ;
Mon amie a été approchée hier après-midi dans le stationnement du centre Auchan par deux hommes, lui
demandant quel parfum elle portait.
Après ça, ils lui ont demandé si elle aimerait sentir un échantillon d'une nouvelle fragrance qu'ils seraient
prêt à lui vendre à un  prix très raisonnable. Elle aurait probablement essayé si elle n'avait pas reçu un e-
mail  il y a quelques semaines, l'avertissant du complot "Essayez notre nouvelle fragrance".
Les hommes ont continué à se tenir entre les voitures stationnées, probablement en attente d'une autre vic-
time.
Mon amie a arrêté une autre femme qui s'en allait dans leur  direction, les a pointés du doigt, et lui a dit comment
elle avait reçu un  e-mail au boulot l'avertissant que si quelqu'un se présentait à vous dans  un centre d'achat ou
un stationnement, en vous demandant de SENTIR UN  PARFUM qu 'ils ne vendent pas cher.
CECI N'EST PAS UN PARFUM, C'EST DE L'ETHER !!
Lorsque vous le sentez, vous perdez connaissance et ils prendront  tout ce qu'ils veulent: votre sac à main,
votre argent, vos paquets, et qui sait, quoi d'autre. Si elle ne s'était pas souciée de cet e-mail, elle aurait
probablement senti le "Parfum" !
S V P, PASSEZ CE MESSAGE À TOUTES VOS CONNAISSANCES, ET SOYEZ  ALERTES ET
AVERTIS !
CECI S'APPLIQUE AUX MAMANS, AUX FILLES, AUX GRAND-MÈRES, TANTES, SOEURS ET
AMIES.
SI VOUS ÊTES UN HOMME, PASSEZ LE MESSAGE À VOS FAMILLES ET AMIES.
Christine Bourdet
Contrats Aidés TOS
Direction des Sports, de la Jeunesse et de la Vie Associative
Hôtel de Région - 27, place Jules Guesde - 13481 Marseille Cedex 20
Tel : 04 91 57 50 57 poste 6805 - Fax : 04 91 57 54 49
cbourdet@regionpaca.fr
Pierre Lacroix
Ceci est faux : voir
www.hoaxkiller.fr/hoax/2001/parfum_ether.htm

21/04/07
Alain et M-Jeanne GIROUD
Bonjour Pierre, Merci pour ton message à l'occasion des fêtes de Pâques.
Bonne continuation et à bientôt de te lire.
Alain et M-Jeanne GIROUD
Manu Munoz
Nous envoie un "pps" sur Nicolas : si petit et déjà des déceptions.  salut

20/04/07
René Carulla
Padre  je vous Souhaite un Joyeux Anniversaire Avril 1957  Avril  2007  : 50 ans Merci et que Dieu vous
garde encore 50 ans pour nos enfants et petits enfants. René Carulla

19/04/07
María Teresa MENA GUERRERO
Incroyable, Bourvil aurait été content de voir tout ce que l'on peut réaliser avec des crayons
Pierre Lacroix : Voir les "pps"
Roger Di Lorenzo



"pps" sur Las Vegas

18/04/07
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, Je vous envoie quelques photos récentes de Casa, et, en particulier de notre très cher quar-
tier "le Maârif".
Quelqu'un avait demandé le nom où se trouve la mosquée, je pense que c'est la rue de l'Atlas car je suis
allée faire la photo de la plus vieille maison de notre quartier, elle est aussi à cette
même rue. Gros bisous maarifiens. Amy.
Pierre Lacroix
Pour les photos, voir la rubrique "Maarif"
Roger Di Lorenzo
Nous envoie des "pps" sur les élections.

17/04/07
Juan et Isabel Espinar Esteve
Toutes nos félicitations au Padre pour ses 50 ans de sacerdoce. Besitos. Isabelle et Jeannot
José Morido
Voici les deux photos de la réunion du M.A.S. Madrid le 14 Avril 2007ce message est de J.L. MENA un
autre Salésien qui en Juin aura également cinquante ans de sacerdoce.
Pierre Lacroix
Voir les photos dans la rubrique du MAS
Père José Luis Mena
Os estoy muy agradecidos por el cariño que me demostrasteis ayer, y por los obsequios. Creo que lo pasa-
mos todos fenomenal.
Aquí tenéis las dos fotos, una vez cortadas las cabezas* y demás arreglos y lifting. Ya le deben haber lle-
gado al Padre. Anoche le envié la foto de la capilla, que es la primera que trabajé hasta muy tarde, y hace
un rato salió la foto de la reunión. ¡ahora hace falta que abra su correo! No sirven para imprimir, sino sola-
mente para verlas en pantalla.
El texto que acompañaba anoche la foto de la capilla era el siguiente:
Nous sommes encore le 14 avril.
Toute l'Antenne de Madrid t'envoie une première photo prise juste après l'Eucharistie célébrée à tes inten-
tions. Nous avons bien prié pour que le Seigneur t'accompagne et te soutienne dans les (nombreuses)
années à venir.
Ensuite, quand je l'aurai préparée, il y aura une autre image pour illustrer la réunion qui suivit où nous avons trai-
té du sacerdoce (et de beaucoup, beaucoup d'autres choses). Ce sera ce même soir… ou demain !
Sois heureux, le Christ a ressuscité pour combler le bonheur de ce jour.
Nous t'embrassons tous avec effusion.
Mando también todo esto a Santiago Ochoa, a Gaby Rivero, a Lucía y a María Teresa. ¡Ya lo sabéis todo!
Un fuerte abrazo de José Luis MENA - Alcalá, 164 - 28028 MADRID
jlm@editorialccs.com
* Las que tuve que cortar fueron las de Vicky… ¡y la mía!

16/04/07
Antoine - Emilie Corrao
Bonsoir a vous tous, les travaux de notre maison débuterons ce lundi 16 avril par conséquent nous sommes
obligés de couper le contact pendant toute la durée de cette réparation. Nous en sommes désolés la repri-
se est prévue pour octobre in cha allah. Pour information nous serons a la réunion du Padré à Malaga;
bisous à vous tous
2ème message d'Antoine et Emilie :
bonjour pierre merci pour ton message, mais le contact ne sera pas couper car la soeur de mon épouse une
maarifienne aussi, mariée à Jean Michel Floro du Maarif a internet et par son intermédiaire nous pourrons
communiquer voici son adresse E-mail ce.....  Pensées et bisous à tous les marifiens et marifiennes



Pierre Lacroix
L'adresse Internet de Jean-Michel Floro se trouve dans la rubrique "Nos contacts"

Joseph Galiano
Merci des voeux que vous nous avez envoyé et mes salutations à tous les maarifiens.
Joseph Galiano, Consul honoraire de France à Curitiba
Anne-Marie Lulu Lopez
Bonsoir, merci beaucoup de ton gentil message, un petit diaporama qui donne à réfléchir bonne fin de
semaine. Annie Lulu
Pierre Lacroix
Le "pps" se trouve dans la rubrique des PPS

15/04/07
François Garcia
Pierrot, Je pense que Pentecôte 2008 est une excellente date, de plus, c'est celle que je t'aurai proposée. Cela doit
correspondre à la mi mai. Il me semble, à priori, que la réunion devrait commencer le Vendredi après-midi et ter-
miner le Lundi matin, je pense que c'est suff i s a n t .
On devrait comparer les conditions et les prix afin d'essayer de trouver le meilleur compromis qualité / prix
Comme je te l'ai dit vers la fin Mai je te dirai comment cela ce sera passé à Rozas et je leur demanderai un devis
e s t i m a t i f .
Ce qu'il faudrait c'est prendre la décision cet automne au plus tard pour pouvoir réserver dans de bonne
conditions en connaissant approximativement le nombre de personnes qui iraient.
Tu passe le bonjour à Mimico et à Guy, je ne sais pas s'ils se souviennent de moi, mais moi je me rappel-
le très bien d'eux.
Mes amitiés pour toi. François
Pierre Lacroix
Je fais copie de ton mail à Mimico et Guy. Bonne idée de réfléchir et prendre une décision en Automne.
J'espère que nous allons recevoir des réponses des "Copains" par mail.
Bon week-end _ Chao - A +

14/04/07
Josiane Galindo
Père Aubert,
Meilleurs voeux pour votre "50eme Anniversaire" de Sacerdoce...Que "Notre Seigneur" vous garde en
bonne santé pour que vous puissiez en fêter de nombreux autres... Amities ....Josiane Galindo
José Morido
14 Avril 1957- Aujourd´hui, 50 ans de Sacerdoce du Padre Lucien Aubert, l´antenne de Madrid réunie sou-
haitons que cet anniversaire soit un évènement de joie et d´espérance.
Aussi après une belle messe et un repas fraternel, nous souhaitons au Padre que Dieu éclaire et continue à
illuminer sa vie.
Pour tout ceux qui veulent se joindre à nous, prière d´envoyer vos messages ici:
web page clic ici avec votre souris pour Le Lien  L´hidalgo du Maarif. José maria Morido
Roger Di Lorenzo
Cher Padre,je m'excuse de ne pas avoir donné des nouvelles avant. Après l'ouragan Wilma, nous sommes
allés en Caroline du Nord chez nos enfants et la j'ai du renter a l'hôpital, et après encore a mon retour á
Hollywood [pneumonie] mais grâce á Dieu tout est rentré dans l'ordre. J'envoie ce message aussi, pour
annoncer nos 55 ans de mariage le 30 Avril. Je ne savais pas que tu étais de Tanger, moi même j'y
étais[1940-1944] au collège Italien. L'autre jour nous sommes allés au Rustic Inn,manger les crabes,et ça
nous a rappelé quand nous avons été tous ensemble,lors du dernier voyage en Floride des Maarifiens. Je
termine en souhaitant que Dieu bénisse et protège tous les Maarifiens du monde. Roger Di.Lorenzo.
Pierre Lacroix
Voir les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
Nanou Franco



Bonjour Pierre, Je viens d'avoir un coup de fil de l'antenne de Madrid qui nous rappelle que c'est aujourd'hui 14
Avril le 50ème anniversaire du sacerdoce du Padre. Peut être pourrait tu faire passer un mot sur le site du MAS
en lui souhaitant un JOYEUX ANNIVERSAIRE de la part de nous tous ? C'est toi le maître à bord.
Amitiés. Nanou
2ème mail :
Pierre, Je ne sais si le Padre a toujours son email mais ce message ne passe pas. Pourrait tu le lui trans-
mettre ? Merci. Nanou
Pierre Lacroix
Et oui, la boite aux lettres du Padre doit être pleine et nos messages ne lui arrivent pas correctement : Il
lui faudrait un secrétaire de mail ....
BON ANNIVERSAIRE PADRE : MERCI POUR TON TRAVAIL
François Garcia
Salut Pierrot. Je ne faisais pas partie des "copains d'abord", je suis maarifien et je t'ai connu en colonie de
vacances à Immouzer du Kandar, je pense que c'était en 1960.
Comito, les Ventura, Manu Muñoz, De Armas, Michel Rubio etc... je les connaissais du quartier et certains
un peu plus du foot car je jouais au CAFC.
Tu sais j'ai parlé au Padre d'organiser une super réunion qui permettrait de rassembler tous les anciens du Maarif,
sans limitation géographique, je crois que cela ferait plaisir à plus d'un car il y en a beaucoup qui ne se sont pas
revus depuis de nombreuses années.
En Mai je vais aller à une réunion de ce genre qui rassemblera, à Razas en Espagne (près de la frontière de
Perpignan), des joueurs du CAFC et je verrai comment ils l'ont organisé et cela pourrait nous donner des idées.
Dis moi ce que tu en penses et si cela te parait une idée réalisable tu peux sonder d'autres personnes voir
si ça peux les intéresser
Les anciens des Roches Noires l'ont fait et en Septembre ceux de la Foncière se réunissent.
Salut, Mes amitiés maarifiennes. François
Pierre Lacroix
Hello François, Merci de ton mail. En effet, je pense que ce serait bien de pouvoir réunir tous les copains,
Maarrifiens, Casablancais... Avec Mimico Iacopino et Guy Cantavenera, nous avons pensé à pentecôte
2008 à l'Auberge Berange à Castri (34). Je n'y suis jamais allé, mais Mimico a déjà réuni les Copains, il y
a quelques années. Je leur fais copie de ton mail, puis insertion sur le site www.le-lien-maarif.com. J'espère
que cela va faire avancer le schimblic... Amitiés Maarifiennes. Chao - A +. Pierrot
Amy Marouach
Bonjour Pierrot, J'ai eu la chance de retrouver mes amis d'enfance, hélas, Abdelkrim El Younessi, qui figu-
re sur la photo de classe, qui est déjà sur le site, est décédé. J'ai appris cette triste nouvelle par son frère
Hassan que j'ai retrouvé par le biais du lien des maarifiens.
Krimou était professeur à Rennes où il s'est fait connaître par son travail et son sérieux. C'est une grande
perte pour ses élèves, sa famille et ses enfants. Que tous ceux qui l'ont connu, pensent à lui.
Il a habite la rue Mont Ampignani et la rue Marceau par la suite. Je remets sur le site la photo de la clas-
se avec un petit encadré de sa propre photo. Merci Pierrot. Amy.
Pierre Lacroix
Je mets la copie de la photo dans la rubrique "Souvenirs familiaux". Ici, encore, nous voyons que ce site
permet de retrouver des copains d'enfance...
Annie et Lucien Lopez
Bonsoir, tout comme vous, nous sommes Amis du Lien, mieux pendant 10 ans nous étions membres de
l'Antenne de Toulouse : Lucien et Annie LOPEZ.
Lucien est né au Maarif en 1941  il habitait 100 Rue de l'Esterel il jouait au basket au MAS. Moi pièce
rapportée espagnole.
Voici pour la petite présentation, mais, dans la mesure du possible j'aimerais avoir le mot de passe pour
avoir accès à nos "contacts", merci beaucoup et à bientôt sur le "net". Annie Lulu

13/04/07
Anne-Marie Pradier
Nous envoie un questionnaire à faire circuler parmi tous vos amis. Voici ce texte :



Si on s'y met tous, c'est vraiment marrant. Copiez ce mail en entier
Et collez Le dans un nouveau mail que vous enverrez. Changez toutes les
réponses pour qu'elles soient les vôtres. Ensuite, envoyez ce Message à un groupe de gens que vous
connaissez, incluant LA personne qui Vous a envoyé ce courrier. En théorie vous allez apprendre plusieurs
petites choses à propos de vos amis.
N'oubliez pas d'envoyer tes réponses à l'expéditeur de ce message.
1. Quelle heure EST-IL ?
2. Prénom:
3. Ton anniversaire ?
4. Signe zodiaque
5. Age ?
6. Tatouages ?
7. As-TU déjà été amoureux ?
8. As-TU déjà aimé jusqu'au point de pleurer ?
9. Pepsi ou Coca ?
10. Café ou thé ?
11. Tasse ou bol ?
16. Numéro préféré ?
17. Type de musique préférée ?
18. Fleurs ?
19. Sujet de conversation détesté ?
20. Disney ou Warner (film) ?
21. Fast food préféré ?
22. Un problème ?
23. Couleur préférée ?
24. Comment te vois-TU dans l'avenir ?
25. Des animaux à la maison ?
26. Lequel de tes amis vit Le plus loin ?
27. Qui sera Le plus rapide à répondre à ton mail ?
28. Qui sera Le plus long ?
29. Ami(s) spécial (aux) ?
30. Que changerais-TU dans at vie ?
31. Tu as un ordinateur à la maison ?
32. CD préféré ?
33. La première chose à laquelle TU penses quand TU te réveilles ?
34. Comment vois-TU l'Amour?
35. Quelque chose que TU as toujours avec toi et que TU n'as jamais quitté?
36. Qu'y a t'il sur ton mur  ?
37. Qu'y a t IL sous ton lit ?
38. Écris quelque chose à la personne qui t'a envoyé ce mail ?
39. Nomme la personne qui NE te répondra sûrement pas ?
40. Celle don't TU es sûre qu'elle te répondra ?
41. Qui aimerais-TU voir répondre?
42. Que dirais-TU à quelqu'un en particulier mais que TU n'oses pas dire?
43. Sport favori ?
44. Timide ou extraverti(e)?
45. Ton surnom ?
46. Langues parlées?
47. Un mot que TU aimes dire ?
48. Un coucou à quelqu'un en particulier ?
49. Tu aimerais qu'on t'offre Des fleurs à ton anniversaire ?
50. Qu'est-ce que TU voudrais pour ton anniversaire ?



51. Opel ou Seat ?
52. Sucré ou salé ?
53. Lieu favori ?
54. Citation favorite
57. Heure de fin :
58. Lèche écran ou lèche vitrine?
A vous de jouer ....

12/04/07
Pierre Lacroix
Je viens de recevoir des photos inédites du 11 Septembre 2001 : Voir la rubrique des "pps"
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur "Notre Eglise"
Christiane Gonzales Casanova
Nous envoie une photo de l'anniversaire d'Alain : Voir Rubrique "Souvenirs familiaux"
François Garcia
Pierre, Je t'envoie une photo de maarifien qui a été prise il y a quelques année, début des années 60. Il y a :
Derrière : Jean Raposo - André Vasquez - François Garcia - Abdelhack Satéa - Antoine A l a m o
Devant : ??? - Henri Niquet - Carmen Puig - Raphael Quesada.
Tout cela sauf erreur de ma part. Salut. François Garcia
André Berenguer
Bonsoir Pierre. Nous avons dû nous croiser des centaines de fois dans la cour et devant Ibn Toumert ! J'ai fait
ma 6ème en 1960-1961, ma 5ème en 61-62, ma 4ème en 62-63 et ma 3ème en 63-64, avant de passer au
lycée Ly a u t e y. J'ai gardé trace de la plupart des noms de nos profs de cette époque. Le proviseur était en eff e t
un Corse M. Mattei. Il y avait comme profs de Français la charmante Rose-Marie Nicolai et M. Lescure ; en
Anglais Mme Haxaire et m. Ifrah ; en arabe M. El Kazi ; en espagnol Mme. Guyader ; en histoire-géo Mme.
O u r y, M. Ermelin et M. Salasca ; en maths M. Alberto et M. Franco ; en sciences nat Mme. Carcassonne, M.
Madon et Mme. Agel (que l'on surnommait tata Rachel !) ; en dessin l'odieux M. Ceccaldi (un sadique qui
nous malmenait) et la séduisante Mme. Bouvier ; enfin en musique la loufoque Mme. Heurtaux. Certains
noms réveilleront peut-être des souvenirs chez toi. Je vais partir une semaine en vacances en Italie et à mon
retour je t'enverrai des mails avec des photos. Amitiés maarifiennes. André Berenguer
P i e r re Lacro i x
Et oui, j'étais à la même époque à Ibn Toumert : Que de souvenirs qui reviennent ainsi, grâce à Internet :
Merci André de me rafraîchir la mémoire

11/04/07
André Berenguer
Bonjour Pierre et merci pour votre rapide réponse. A quelle époque étiez-vous à Ibn Toumert ? Pour les
photos et documents sur le Maarif que je possède,je pense les graver sur CD et vous les adresser avec une
annexe papier contenant tous les renseignements. Est-ce la bonne façon de procéder ? Voici un mail plus
explicite que j'aimerais placer sur le site. Cordialement. André Berenguer.
Bonjour. Je m'appelle André Berenguer. Je suis né à Casablanca en 1949.Ma famille a vécu au Maarif de
1955 à 1967,date de notre départ pour Toulouse,d'abord au 97 rue du Jura (un immeuble en face de l'égli-
se ou est né mon frère Jean en 1956),puis 7 rue du Morvan et enfin 22 rue du Pelvoux. Mon père,Ange,tra-
vaillait à l'ONA (à France autos,puis à la SAMPA).Ma mère, Isabel, était femme au foyer. J'ai effectué mes
études primaires à l'école Dominique Savio de 1955 à 1960 (avec Mme.Katz, Mme Bordillon, le Père
Derouet, le directeur étant le père Renaud) ; mes études secondaires au collège Ibn Toumert de 1960 à
1964,puis au lycée Lyautey de 1964 au Bac de 1967.Je possède des photos de classes de ces 3 établisse-
ments,et notamment de Dominique Savio,du Maarif,de l'église,et de nombreux documents que j'essaierai
de mettre sur le site à partir de la fin avril. Si certains d'entre vous se souviennent de moi,de mes parents,de
mes cousins et cousines (familles Liano et Ragusa),j'aimerais échanger des souvenirs ou des
photos,Actuellement,je travaille à la préfecture de Melun et je vis à Savigny-le-Temple (Seine-et-Marne)
avec femme et enfants. Cordialement. André  Berenguer. Mon adresse email est ...



Pierre Lacroix
Voir la rubrique des Contacts

10/04/07
Béatrice Fourmaut Trapani
Bonjour Padré, merci pour vos bons voeux de Pâques cela nous a fais plaisir ainsi qu'à toute la famille
TRAPANI TRENTINO on vous embrasse bien fort. A Bientôt. BEATRICE et la famille.
Patricia Casano
merci de vos bons voeux que la paix règne et vous donne de la joie.
Pour ce qui est de l'épouse de Robert Casano elle n'est pas du Maroc c'est une patos, lui est né le 24 avril
1946, il habitait rue de Wagram et était coiffeur. nous habitons Bayonne
Père Jean Baptiste Beraud
Amitiés constantes au Padre et à ses innombrables amis, Jean Baptiste

09/04/07
Andrée Noto
JOYEUSES  PAQUES  A TOI , AUSSI.
Au fait, savez-vous ce que signifie pâque , La Pâque ?
Les juifs l'ont fêtée, cette année juste ce lundi précédant notre dimanche 8 Avril, c'est-à-dire, lundi 2 Avril.
Moi, j'ai fêté Pâques , ce dimanche, en compagnie d'une amie, Claudia, seule, comme moi.(Claudia est de
confession israélite)
Une veuve ... et récemment endeuillée, de nouveau, par  la perte
de sa mère qui habitait Marseille.
Il faisait une journée magnifique, nous étions sur le bord du lac , au chalet des Isles, à Vincennes.
Beau cadeau que ce Printemps, 2006 !
J'ai bien lu le message du Padre et cela me touche beaucoup !
C'est une belle fête pour les Chrétiens , PAQUES !
ce lundi,  j'irais à la messe de ma paroisse du douzième arrondissement rue de Rendez-Vous, pour dix-huit
heures  trente, parce que le matin, je n'arrive jamais à décoller de mon appart. avant midi, voire même qua-
torze heures !  !
PS  : Concernant Casablanca, quartier Le Plateau : en face de ma villa , c'était les SICART : ma copine
s'appelait Martine, je crois je ne me souviens plus bien de son prénom ;son Papa, Monsieur SICART était
prof de français au Lycée Lyautey, dans le centre-ville.
comme il s'y rendait tous les matins avec ses enfants, en voiture (c'était une Frégate),il  klaxonnait afin que mon
frère ROBERT et ma soeur RAYMONDE  - mes deux aînés, -  descendent et montent dans sa voiture.
L'aînée de cette famille, MARYVONNE, était  très exubérante, très sympa. haute en couleurs ; elle fré-
quentait la fille ROULET, et aussi , le club des : "  PROVINCES DE FRANCE " de Casablanca .
Mais , nos fenêtres de chambre à coucher étaient face à face, juste séparées par la  fameuse  "rue" , rue
WATTEAU prolongée.
Alors le soir, pas besoin de portable, on papotait en se parlant directement: jusqu'à ce que nos parents crient
, : " ça suffit maintenant, au dodo ! ", et là, chacune, fermait sa fenêtre ! !
André Berenguer
Bonjour. Je me nomme André Berenguer. J'ai vécu au Maarif de 1955 à 1967 et j'ai fait mes études pri-
maires à l'école Dominique Savio de 1955 à 1960,mon frère Jean m'y ayant succédé de 1960 à notre départ
du Maroc en 1967.Je me souviens du père Renaud,du père Richet,du père Derouet ayant enseigné à cette
école à cette époque. J'ai découvert Le Lien par une collègue dont les parents étaient là bas aussi. Je pos-
sède de nombreuses photos de classe,du Maarif,de l'église,du collège Ibn Toumert, du lycée Lyautey,etc.
Comment les placer dans ce site ? Il me semble avoir reconnu sur celles qui s'y trouvent des garçons et des
filles qui étaient avec moi à Dominique Savio (Jean-Pierre Losilla) ou au lycée Lyautey (Maguy Abad en
classe d'Espagnol je crois vers 1966-1967), c'est très émouvant. En vous souhaitant de bonnes Fêtes de
Pàques, cordialement. André Berenguer.
Sylviane Froesch
Bonjour Pierre et amis du Lien



Merci pour les bons voeux de Pâques et jolie carte.  A mon tour je vous envoie les miens.  Cela fait tou-
jours plaisir de lire les messages des uns et des autres et de jeter un coup d'oeil sur les photos anciennes.
Pierre je vous félicite pour le bon travail que vous accomplissez en prenant soin de faire paraître messages
et photos venant pratiquement des 4 coins du monde. Merci beaucoup. Sylviane - Labelledesi
Antoine - Emilie Corrao 
Bonjour, nous sommes d accord avec toi le week end ensoleillé c'est magnifique , j'espère que cela dure-
ra, car à partir de la fin de cette semaine, nous allons intégrés la caravane pour laisser le champs libre aux
démolisseurs le lundi 16 avril. Bisous
Raymond Gimilio
A tous, merci et Joyeuses Pâques
Maithe Roa
Joyeuses et Saintes Pâques à vous tous!!!!!!!!
Yves et Sylvie Angé et leurs enfants
JOYEUSES PAQUES ATOUS NOS AMIS DU LIEN. Vous pourrez retrouver la carte virtuelle en cliquant
sur le lien suivant : http://carte2.dromadaire.com/card/0407/222755WKpi4263415h255r14j82.shtml 
Jean Bologna 
Qu'il nous accompagne pour toujours. Je l'ai connu à Paris, il était déjà immortel
Bonnes fêtes de Pâques :
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des pps

08/04/07
Jean-Pierre Barbat
Cher Pierrot, Nous nous sommes vus à Montpellier le 21 janvier et te remercions pour ton message.
Merci aussi de transmettre le message du Padre. Nous le contacterons le 14 avril anniversaire de ses 50
ans de sacerdoce. Il nous a dit aller au Maroc pour Pâques.
A tous nos amis maarifiens, à ta famille, nous vous souhaitons Plein d'Amour et Partage dans les Coeurs
en cette belle fête de Pâques. Amitiés M. Celeste et Jean Pierre BARBAT.
Marc Razaire
Que le renouveau et l'espérance de Pâques éclairent votre vie et celle des vôtres. Bonnes Fêtes de Pâques.
Marie Angèle Fernandez Costa
Que Dios os bendiga ! Angèle
Nanou Franco
Chers amis,
A toutes et à tous, l'antenne de Bordeaux vous souhaite de Joyeuses Pâques.
On dit que l'amitié se mesure à la quantité de souvenirs et de rires partagés. Grâce au MAS nous en avons
de sacrée réserves. POURVOU QUE CA DOURE comme disait une certaine Laetitia. Nanou et toute
l'équipe de Bordeaux
Georges Cerdan
JOYEUSES PÂQUES à vous aussi.
Françoise Mira d´Alicante
Merci p v/gentil détail. Bonnes fêtes de Pâques également p vs et les vôtres!!
Amicalement á vous = Françoise Mira d´Alicante
Père Cristobal Lopez
Nous avons le privilège d'avoir le Padre avec nous pendant cette Semaine Sainte!!!
Merci. Bonne fête de Pâques.
P. Cristóbal López
17, rue Mohamed Abdouh
14000 KENITRA - MAROC
Visitez nos sites: www.donbosco-kenitra.org et www.association-juk.org
Josiane Galindo
BONJOUR  PERE AUBERT.....
BONJOUR TOUTE LA FAMILLE MAARIFIENNE....AMI(E)S DU LIEN....



TO U T D'ABORD MERCI POUR VOTRE GENTIL M E S S A G E . . . " PAQUES", QUELLE MER-
VEILLEUSE FETE, NOUS CELEBRONS NOTRE "SAUVEUR".  QUE CELLE CI SOIT FETEE DANS
TOUTES LES FAMILLES, QUE LA JOIE RAYONNE AINSI QUE LA PAIX DANS CE MONDE QUI
EN A BIEN BESOIN.
JE ME SOUVIENS DE CETTE BELLE FETE CELEBREE DANS NOTRE EGLISE, ST-ANTOINE-
DE-PADOUE..DE BEAUX SOUVENIRS.
QUELLE CHANCE, NOUS AVONS DE POUVOIR NOUS RETROUVER A TRAVERS "INTERNET"
... MERCI POUR TOUT LE TRAVAIL QUE VOUS FAITES.
AMITIES AFFECTUEUSES A TOUS DE MA LOINTAINE CALIFORNIE...JOSIANE GALINDO.
Maria Teresa Mena Guerrero
A tous les amis du M.A.S.
J O Y E U S E S    P Â Q U E S !
Bien amicalement, María Teresa.
Jean Bologna
A vous tous, joyeuses Pâques aussi. Je suis à Nice. Je repars ce lundi pour Lyon où je serai opéré des yeux.
Bien proche de voustous, JB Beraud

07/04/07
René Carulla
HAVE A NICE DAY
Pierre, je te souhaite ainsi qu'à toute la Famille Maarifienne et notre Padré un Bon et JOYEUX WE de
PAQUES. Sincères Amitiés. René
Marie-Thérèse Chocron et Michel Juif
JOYEUSES PAQUES A VOS FAMILLES ET VOUS-MEMES ET A NOS AMIS DU  "M.A.S."
Marie-Thérèse de Californie

06/04/07
Nicole Ruglio
Pierre, je profite de cette occasion, pour te souhaiter de passer de bonnes fêtes de PAQUES ainsi qu'à ta
famille et à la famille MAARIFIENNE,  bises à tous
Christiane Gonzales-Casanova
Magnifique et Bon week-end de Pâques. Gros bisous. Christiane.
Amy Marouach
Bonsoir P. Un diaporama magnifique plein de douceur, Paris comme "on" l'aime. Bisous maarifiens. Amy.
Jackie Gardey
Pierre, je t'envoie quelques photos de classe. Très belles fêtes de Pâques. Bisous à tous.
Pierre Lacroix
Voir la rubriques des photos Établissements scolaires :

05/04/07
salut Pierrot,j espère que tout va bien. Je t envoie une photo de 1967 prise lors  du mariage de mon cou-
sin et j étais accompagne de Sylviane que je connus en 66 a  la salle du MAS lors de notre dernier réveillon
célèbre la bas. Ma bonne mémoire me dit que le Noël 67 nous le passâmes, je crois dans un immeuble en
construction que faisait le père de Jojo Maltese. Si quelqu un aurait des photos de ces 2 NOEL ce serait
un très bon souvenir, malgré que je doute qu a cette époque on portait sur soi un appareil a photo .  Amitiés
maarifiennes
Pierre Lacroix
Voir la photo dans la rubrique des "Copains"

04/04/07
Le Padre
nous envoie une photo de 1960 : (voir la rubrique "Photos - MAS" : une verrée au Thé marocain : Mgr
Amedéo Lefevre avec Jean Vinco, Charly Sanchez, René Favre, ?, Fernand Sanchez et souriant : Pierrot
Lacroix El Rubio.



René Carulla
Bonjour les Amis un magnifique PPS sur l'Amitié. René
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, J'ai encore eu la chance de retrouver un ami d'enfance du Maârif, merci le lien, et surtout
merci "PADRE".
Je souhaite à tous les Maarifiens de très Joyeuses Fêtes de Pâques.
Un petit pps sur les Chevaux. Amy.
Julien Correia
Bonjour,  c'est Henri Trabuc qui a envoyé cet amusant message.       
Pierre Lacroix
Voir dans les "pps"
Maryse Duarte
A TOUS
JOYEUSES FÊTES DE PÂQUES
QUE LA JOIE SOIT DANS TOUS LES COEURS
ALLÉLUIA
AVEC DE GROS BISOUS
DE JUAN & MARYSE

03/04/07
Toinou Pomares et Lydia Di.Gregotio de Madrid
Bonjour Le Lien,  Une carte postale virtuelle est à votre disposition dans mon bureau de poste virtuel.
Au Lien :
Joyeuses Fêtes de Pâques à vous Padre et à tous les membres du Lien!!
Toinou et Lydia de Madrid
Vous pouvez trouver votre carte virtuelle à cette adresse :  :http://cartes.villeronce.com/carte-
0402205204X9uPj35kQf.htm
Christiane GONZALEZ-Casanova
Vendredi je vais avec des amis à Perpignan  voir la procession qui attire chaque année beaucoup de monde
,venu de partout.
Mon recueillement me ramène infailliblement à nos processions maarifienne et, au plus profond de moi,
la larme à l'oeil mon coeur chante :
"VIVE JESUS VIVE SA CROIX A QU'IL EST BIEN JUSTE QU'ON L'AIME  PUISQU'EN EXPIRANT
SUR SA CROIX  IL NOUS AIMA PLUS QUE LUI MEME, CHRETIENS CHANTONS A HAUTE
VOIX, VIVE JESUS  VIVE SA CROIX
Et chaque année l'émotion est aussi forte.
Chacun à ses soucis, ses problèmes, mais restons attentifs à l'autre.
Ne sommes nous pas tous frères.
JESUS aurait-il donné sa vie pour voir une telle indifférence dans nos coeurs.
Que cette Semaine Sainte nous incite à ouvrir nos yeux au delà de notre petite personne. Je vous embras-
se - Christiane GONZALEZ-Casanova

02/04/07
Palma et Walter Caradona
Vous souhaites " BONNE PAQUES"
Jeannot Lacroix
Nous envoie un mail.
René Carulla
Bonjour à tous,
Je vous souhaite de joyeuses Fêtes de Pâques un pensée à notre Padré, aujourd'hui jour des rameaux ,dans
l'est nous n'avons pas d'olivier mais du buis ,je fournis La famille et mes voisins bonne semaine Sainte.
Sincères Amitiés. René Carulla 
REPERE POUR PRIER



PÂQUES
Fête de la lumière, Fête de la Vie
Sois béni ! Seigneur pour la joie que tu nous donnes.
LA JOIE DU SALUT
LA JOIE DE LA RESURRECTION
Gage de vie et d'espérance, aujourd'hui et dans l'éternité de Dieu !
La Joie de la Bonne Nouvelle, qui est message de vie.
Grande est la joie de ton peuple parce que tu l'aimes :
Tu nous aimes, nous les hommes, femme, enfants de toutes races et continents...
Enracine en nous, Seigneur, la joie de donner et de pardonner, la joie de servir et de partager !
La joie de croire et la joie d'espérer !
Aides-nous à découvrir la face ensoleillée de chacune des personnes que nous rencontrons, surtout ceux
qui sont dans la détresse, la solitude, dans l'épreuve, les mal aimés...
Donne nous, Seigneur, un coeur ensoleillé et accueillant qui soit Lumière et Réconfort, Joie de Vivre et d'Aimer.
RESURRECTION ET BONHEUR !
PARCE QUE TU NOUS AIMES ! ALLELUIA !

01/04/07
Christiane Gonzalez-Casanova
Autant faire bon usage de mon insomnie.
En tenant compte de tes conseils, voila cher Pierrot une photo du mariage de ma soeur aînée Emilie GON-
ZALEZ, 129 rue de l'Esterel.
A gauche Christiane Gonzalez - petite soeur
Notre cousine Cécile Garcia de Beni Amar
Notre Belle soeur Christiane Valero
Francine Gonzalez - ma deuxième soeur
Odette Touralbe - Maarif. "le bonheur était alors quotidien", nous ne parlions ni politique, ni violence, ni
chômage,  nous vivions entourées d'Amour et nous pensions que la VIE c'était ça. Bonne soirée. Bisous
maarifiens
Pierre Lacroix
Voir la rubrique "Souvenirs Familiaux"
2ème mail de Christiane :
Cher Pierrot, Enfin une photo de tous les frères et soeurs GONZALEZ du 129, rue de l'Esterel. A gauche
: Colette la femme de notre petit frère, René - notre frère Ainé, Emilie -la soeur Ainée, Christiane,- la plus
jeune, Francine - la 2éme soeur, Christiane la femme à notre frère ainé. En second plan, à gauche, Gilbert
le petit dernier, Jenci le mari à Francine. Bonne réception. Re bonne nuit. Christiane
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonjour Pierre, Pourriez-vous publier la photo de mon (défunt) mari Marc Chocron dans la section des
photos d'identité ? Cela me ferait plaisir. Lui aussi a travaillé et nous avons vécu quelque temps au Maarif
Extension avant notre départ en 1956. Peut-être certains se souviendront-ils de lui ?. Nous avions aussi
assisté aux réunions de Pentecôte aux Bories en 1994 et 1996, et il est malheureusement décédé subite-
ment à l'aéroport de Roissy alors que nous nous rendions à celle de 1998. Merci aussi pour le beau travail
que vous accomplissez. Amicalement. Marie-Thérèse. (J'espère que vous n'aurez pas de problème à la
recevoir).
Pierre Lacroix
La photo de Marc est donc dans le Trombinoscope. SVP, ne m'envoyer pas des photos avec des fichiers de
type "htlm", mais plutôt du type "jpg". Merci d'avance

31/03/07
Andrée Noto
Enfin, je suis bien tombée sur celui dont je me souviens très bien !  : Pierre LACROIX, du Plateau de
CASABLANCA, après le Dherb Ghaleff, c'est-à-dire, rue WATTEAU  prolongée . De ton papa aussi , j'ai
des souvenirs très précis: lorsqu'il passait devant notre villa avec sa camionnette, dont les ridelles débor-



daient d'immenses pièces de verres; car, il me semble que son métier consistait à poser des carreaux de
verre aux baies des maisons, n'est-ce-pas ?
Il nous faisait alors, de grands signes, en passant, ou bien,il klaxonnait ; nous lui répondions en souriant !
Parfois, sans doute sur un signe de mon Père qui se trouvait là, il freinait, pour bavarder quelque temps à
travers la vitre du camion.
Peut-être aussi, a-t-il gravi une ou deux fois l'escalier du perron, pour aller boire un verre d'anisette,
comme la coutume de là-bas le permettait ! Enfin, tout est très clair à présent dans ma tête ! De ton papa
... mes parents en disaient beaucoup de bien, car il était très sympathique !  toujours un mot rigolo ou une
vanne, en passant,
pour nous faire rire ou rendre le quotidien, plein de bonne humeur. J'ai été très impressionnée ce 4 Mars
(réunion du MAS à PARIS), en regardant attentivement ton frère Georges ...  il était en face de moi, un
peu de biais... et c'est vers la fin du repas que cette ressemblance m'a frappée au visage ! Ton frère Jean,
était assis à côté de moi, il n'a pas arrêté de plaisanter.
Enfin, je te parlerai la prochaine fois de mes souvenirs te concernant ! à bientôt. Des bisous. Andrée
2ème message :
Je n'ai pas répondu à ta question, excuse-moi. ( je demandais à Andrée où elle habitait au Plateau). Eh bien
! notre villa était la première à droite, après avoir dépassé ceux , déjà installés, sur la droite, bien avant
nous, qui s'appelaient la famille  "Dame" je crois.  Ils avaient cinq enfants , cinq garçons. Faut te dire que
dans ma famille, nous sommes quatre enfants, trois filles et un garçon. Tout de suite après,se tenait notre
villa , sur la droite. Toute blanche, avec les parements des bordures des fenêtres, peintes en jaune. Ensuite,
encore sur la droite, une petite rue, donnant sur une impasse  toute en cercle , les : "  Vivinus ", unique
villa dans l'impasse. Puis sur la droite encore et en suivant cette : " rue WATTEAU prolongée", il y avait
la villa de la famille " Roulet ". A bientôt .
Pour les photos, faut que je demande à mon père, ou bien à mon frère, qui habite non loin de chez lui, et
qui s'occupe, de ses papiers. Andrée  NOTO
Jojo Albérola
Salut Pierrot, tout d'abord je réponds à tes questions :  les enfants Albérola : José-louis Albérola (1947),
un frère Paul (1948)et une soeur Marie-Juliette (1953), Papa Joseph et Maman Marie-Louise. Nous habi-
tions  Bd Raphaël au 39 , je crois devenu bd Zerktouni. Les noms de nos amis et je vais sans doute en
oublier :  Colombani, Agostini, Robles, Zurfluh, Larcher, Serrantino, Shearer, Garcia, Scadutto, Heredia,
Morrachini, Susini, Schneider, de Gouveîa, Fontan, Palomares... Tu vas trouver plusieurs photos avec
qques précisions supplémentaires, dont 2 sur la communion solennelle de mon frère Paul. Il me sembles
que tu es devant lui...sur l'une d'elle,en 1960!!!  Es-tu intéressé par des photos de classe de " la Salle" ?  Je
te file du "boulot", mais "t'as signé pour en baver"...  A mon tour de me pencher sur mon inscription sur
ton site, mais auparavant il faudrait que je prenne le temps de lire vos instructions... avant mon départ pour
le Maroc le 15 avril !Je te remercie pour tout ce que tu fais et te salue très cordialement ainsi que les tiens.
A bientôt. Jojo 
Pierre Lacroix
Les photos de José sont dans les rubriques Trombinoscope, Établissements scolaires  et Souvenirs
Familiaux
Josiane Galindo
Bonsoir Pierre.... Je suis allée me "promener"  sur l'album des photos souvenirs sur le site du
"LIEN"...quelle bonne surprise de retrouver une photo de communion, postée par J. Gardey sur laquelle
on voit Jeanine Neri...qui était en quelque sorte une petite cousine éloignée...sa Maman et ma Maman
étaient "soeurs de lait"...j'allais jouer chez elles très souvent, ses Parents tenaient la marbrerie près de l'éco-
le du Maarif...Jeanine avait une soeur Daniele.... Je vais faire parvenir cette photo a son cousin germain
Jean Pierre Garcia qui habite près de Paris..il sera sûrement très heureux de la recevoir. Chaque fois que
je me promène sur le Lien...je retrouve des ami(e)s d'enfance et ça fait chaud au coeur. Merci pour tout le
travail que vous vous donnez pour garder notre "Maarif" bien vivant aux quatre coins du monde...Amitiés
a tout  le monde... Josiane Galindo
2ème message de Josiane : J'ai oublie de mentionner que sur la photo on voit Denise Penaranda...bonne
copine a moi aussi...souvenirs, souvenirs....tu ne nous lâchent pas !..amitiés...Josiane



Manu Munoz
Salut Pierre,merci pour l information ,je ne savais pas qu on pouvait contrôler si c'était du vrai ou du faux.
Il y a également Guido, que tu dois bien connaître (le coiffeur de tous les maarifiens) qui me la fait savoir
également. Salut
2ème message de Manu :
Bonne journée a tous. Et ceux qui font le pont et qui prennent la toute ce soir,faites gaffe.  Salut
Pierre Lacroix
Voir son "pps" sur les Gros CALINS
Amy Marouach
Salut Pierrot, Je suis pugnace, je reviens à ce ppsc car je crois avoir trouvé la solution. Je vous mets l'adres-
se sur laquelle, il faut cliquer : www.star28.net/snow.html. Après avoir cliqué sur l'adresse ci-dessus écri-
re son prénom et cliquer sur "submit" et attendre un petit moment le résultat.
Quand  au pps. Afrique, c'est un autre qui est  différent de celui "avec" la chanson de Rose Laurence.
Bonne réception. Amicalement. Amy.

30/03/07
Roger Di Lorenzo
Joyeuses Pâques. De la part de Roger Di.Lorenzo famille....
Pierre Lacroix
Voir le "pps" dans la rubrique Pâques 2007
Amy Marouach
Peut être l'avez-vous déjà vu, mais on ne se lasse pas de ces belles photos. Salut les Maarifiens. Amy.
Pierre Lacroix
Voir le nouveau "pps" sur l'Afrique
Manu Munoz
Nous envoie un message d'attention de virus avec le mail "La vie est belle"
Pierre Lacroix
Voir Hoax via www.hoaxkiller.fr : c'est un canular//

29/03/07
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur une prière un peu spéciale : Je n'y avais pas pensé ...
Christiane Gonzalez-Casanova 129, rue de l'Esterel
YOUPI !
Je crois enfin savoir comment il faut s'y prendre pour envoyer une photo
Gros bisou à toi Pierre -  MERCI  pour ce que tu fais, j'avoue que seule ta volonté d'arriver à faire de nous
des internautes ? m'a encouragé à me lancer.
Bisous au PADRE ainsi qu'a tous les Maarifiens. Christiane
Pierre Lacroix
Voir la photo de Christiane dans la rubrique "Souvenirs familiaux.
2ème message de Christiane :
Comme tu le sais je reste une vraie néophyte, mais tant pis je me lance.
Sur une photo
1) Geneviève Lopez d'Afourer et Christiane Gonzalez - rue de l'Esterel - Avec toute l'insouciance de nos
17 ANS - 2) Francine Hajas née Gonzalez - rue de l'Esterel - avec son mari Jenci a Budapest - 3) Francine
avec sa petite soeur Christiane  - rue de l'Esterel - Simple photo qui démontre tant d'amour
Avec toute mon amitié. Gros bisous à vous tous. Christiane
Autres photos :
École de la Présentation - La classe de Soeur Michèle  (qui était Bretonne) lors d'une kermesse.1950 -
1951. A gauche Denise Garcia - Huguette Cerdan -  Josiane Blas cachée par ? Christiane Gonzalez et ......
je ne sais plus
Et lors  d'un mariage. Aujourd'hui cette photo est tout à fait ordinaire, mais .......... en ce temps la, ouh !!!!
le photographe était venu me demander s'il pouvait faire ce genre de cliché, avec bien entendu l'accord du



grand frère !!!
voir la rubrique Trombinoscope
Pierre Lacroix
Continue Christiane, c'est formidable Internet et l'Amitié - voir dans la rubrique "Souvenirs Familiaux"
Amy Marouach
Pierrot, J'ai effectivement un petit problème avec ce "magic-sympa", sans doute le fait que, les icones
publicitaires se sont introduits avec ce message, je ne comprends pas bien. En tous les cas, moi je le vision-
ne  sans problème. Je vous envoie celui-ci, en espérant qu'il vous satisfera. Amicalement. Amy
Pierre Lacroix
Voir un "pps" super beau : Notre Terre
Anne-Marie Pradier
nous envoie un petit coucou par mail.

28/03/07
Solange Gras
BONJOUR Pierre, comment avoir le mot de passe pour les contacts ?
J'ai vu qu'Astrid Boulenger correspondait avec Josiane et j'aimerais avoir son adresse email.
Je n'écris pas souvent mais je me connecte pour avoir des nouvelles. Amitiés. Solange Gras Paris
Pierre Lacroix
Hello Solange, Merci pour ton mail. Grâce au Lien, après 40 ans, des personnes se retrouvent encore ....
C'est formidable l'Esprit du Maarif !!!
Andrée Noto
C'est toi, le Pierrot qui venait à l'école Ernest Renan avec nous, nous, "les filles du Plateau"  ? tu étais le
gentil, le très  gentil ! Andrée  NOTO, de la famille  NOTO, la première maison de la rue WATTEAU  (pro-
longée), en rentrant dans le lotissement, à droite, en face des SICART; voili  et voilà, c'est comme ça  !
Pierre Lacroix
Et oui, c'est moi ..  Que de parties de "cache-cache la boite" nous avons fait dans ce quartier du Plateau..
(Familles Combasson, Dame, Lacroix, Namiech, Noto, Pacheu, Pariente, Roulet, Sicart, Valette, Vivinus
...) Andrée, si tu as des photos de l'école Ernest Renan pour mettre sur le site... Merci d'avance
En écrivant sur les jeux du Maarif, je pense au pps de Manu Munoz sur les années 50-60 et 70 !!!  et ce
Patro où nous éclations comme de beaux diables : Mon Dieu, Faites que les jeunes qui se recherchent puis-
sent trouver, comme nous, des Salesiens de Don Bosco qui se sont défoncer sur le terrain, afin que nous
ayons de "bonnes racines"
Roger Di Lorenzo
Merci, pour le mot de passe. Par la même occasion, est-ce que tu pourrais ajouter ma photo et celle de ma
femme dans le livre du lien, merci d'avance, amitiés..    Roger
C'est fait, voir la rubrique 'Trombinoscope"
Manu Munoz
Salut Pierrot, je t'envoie celui-ci ,mais si tu vois qu il a été déjà placé ou est connu,ne le mets pas, sinon
les gens vont dire, "Purée Manu, n'envoie que des trucs d' occasion". Salut
Pierre Lacroix
Manu ne t'inquiètes pas, je fais le tri de temps en temps - Chao - A + - Voir le "pps" de Manu dans la
rubrique concernée, sur les années 50-60 et 70

27/03/07
Julian Correia
Salut.  Es-tu sur MSN messenger  ou Yahoo Messenger ?
Pierre Lacroix
Jesuis sur MSN, mais du fait que vous êtes plusieurs à envoyer vos messages, je préfère, utiliser le mail,
"par écrit" - Amitiés Maarifiennes
Antoine - Emilie Corrao
Bonjour Pierre, comment vas-tu? Quelques nouvelles de la réunion du 4 mars 2007 à Paris. Tout d abord
nos compliments aux organisateurs, bonne ambiance, excellente paella , superbe gâteau  pour les 50 ans



du sacerdoce du Padré . Nos chaleureuses et émouvantes retrouvailles après + de 30 ans avec Huguette et
Robert Gamez avec qui j ai joué au hockey a l' OHC puis le CAFC par la suite. Quelques photos de cette
magnifique journée . Bien a toi.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des photos du MAS
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur la définition de la politique

26/03/07
Le Padre
Cher Pierrot, je te redis mon merci, pour tout ce que tu nous permets de réaliser avec cet outil qu'est inter-
net; et encore je ne sais l'utiliser qu'au minimum. Petit à petit je progresserai. Un petit mot au sujet de ta
réponse à mon frère Henri. Il me semble que, pour l'instant, tu as raison. Il te faut garder la "surveillance"
de ce qui est publié; d'autant plus qu'il te suffit de faire une petite manipulation et le tour est joué. En ce
qui concerne le scann, je suis, comme tu le redis souvent, "en panne". A toi, Pierrot et à Martine, toute ma
fraternelle amitié. Je vous embrasse. Le Padre
Manu Munoz
très bonne fin de semaine a tous. Ici ,enfin on s est débarrasse du vent et nous avons un temps splendide.  Salut
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 8'000 visiteurs ...
José et Michèle Alberola
Pierrot, Je me permets de t'appeler ainsi parce que nous nous connaissons depuis très longtemps, même si
nous nous sommes perdus de vue depuis 1962... En effet nos parents se connaissaient très bien ; sur le site
j'ai bien reconnu ta maman...mais pas ton papa. Les autres "Lacroix" sont tes frères ?  J''allais à St
Dominique Savio, ainsi que mon frère Paul (paulo). J'avais une jeune soeur Minouche. Mon père était trans-
p o r t e u r, ma mère laborantine au service d'hygiène. Nous allions à la plage à Pont Blondin où nous avions
un cabanon. Toujours très attiré par l'"eau" j'ai également été scout marin, la base marine se trouvait au port,
épi Jean Bart.  Nous faisions parti du patronage au Maarif. Je te joins également une photo de classe avec
les noms qui pourrait intéresser beaucoup de monde...  Mon parcours? Prof d'EPS, marié à une Institutrice,
4 garçons, grd père et grd mère depuis 4 ans...en à la fin du mois en retraite...d'où un premier retour sur ma
terre natale fin avril ! Sur "ton site" j'ai éprouvé bcp d'émotions et de nostalgie... Ton visage est resté pro-
fondément gravé dans ma mémoire bien qu'elle soit parfois très défaillante.  J'espère ne pas me tromper, et
j'attends d'avoir de tes nouvelles.  Bien cordialement et mes amitiés à ceux qui te sont chers. Jojo
Ps : Mes parents ne sont malheureusement plus de ce monde...Ils auraient été heureux de retrouver des
amis, de la famille comme nous pouvons le faire grâce à Internet... Le progrès a du bon aussi!
Pierre Lacroix : Mon Dieu, que d'émotion !!! Deux copains d'enfance qui se retrouvent grâce au site ... Je
mets la photo d'école de 1958 sur le site sous la rubrique "Établissements scolaires"

25/03/07
Le Padre
Chers amis, sachez que je lis avec intérêt tous les messages que vous confiez à notre site, "Le Lien". Je me
réjouis des retrouvailles qui se font et qui procurent tant de joies aux uns et aux autres.
Nous avons pu suivre, aussi, notre ami René lors de ses difficultés de santé, etc... C'est important. Profitons
au maximum de cet outil que Pierrot met à notre service. Merci.  Malheureusement, je ne m'adresse pas
souvent à vous et je le regrette.  Aussi, aujourd'hui, permettez-moi de venir vous souhaiter de "JOYEUSES
ET SAINTES FETES DE PAQUES".
Pâques, cela vous rappelle-t-il quelque chose ? Pour nous, chrétiens, nous voulons célébrer la VICTOIRE
du Christ sur la mort, au matin de la Pâque juive. Le Christ n'est pas resté prisonnier du tombeau dans
lequel il avait été enfermé. IL EST RESSUSCITE. Telle est notre foi. Et nous affirmons qu'à sa suite,
entraînés par Lui, nous aussi nous ressusciterons. Oui, nous nous retrouverons tous. Nous avons déjà tant
de joie à le faire dès maintenant. Alors vous imaginez !Des retrouvailles sans fin! Quelle staffa!Voilà, chers
amis, tout heureux de vous retrouver à cette occasion. J'en profite pour vous redire ma profonde et frater-
nelle amitié. Le Padre



Amy Marouach
Salut Pierrot, Un pps. qui laisse à méditer.
Bon courage. Amy
Henri Aubert
Nous répond sur le mail de Michel Cerda.
C'est vrai, que dans notre rubrique "Liaisons Web", nous avons le lien sur le site de Port-Lyautey :
 http://aakppa.free.fr/
Roger Di Lorenzo
Pierre, pourrais-tu 'envoyer le mot de passe pour le lien Maarif, que je n'ai jamais eu. Merci d'avance et
que la paix du Seigneur soit avec toi. Roger.

24/03/07
Michel Cerda
Bonjour, Je me permets de vous faire ce petit mail j'ai appris par un ami que vous avez fait un site inter-
net au sujet des personnes venues du MAROC donc pour moi je suis né a PORT LYAUTEY (KENITRA)
aujourd'hui je voudrais bien faire parti de votre liste. J'habite sur le département 69 la ville de LYON .
Merci de me donner une réponse ainsi que le mot de passe pour pouvoir visiter votre site.
Pierre Lacroix
Bonjour Michel, Merci de votre mail. Nous sommes très heureux de retrouver un ancien du Maroc. Je me
permets de transmettre votre mail à Henri Aubert, qui est le Webmaster des anciens de Port Lyautey. Je
joins aussi notre mail de Bienvenue au Site. Sur le site, votre texte sera recopié afin que tous les lecteurs
partagent votre écrit. Bonne journée. Amitiés Maarifiennes - Marocaines. Pierrot
Manu Munoz
le froid est toujours la, malgré le soleil:Un froid qu on a pas eu en hiver.  Salut
Pierre Lacroix : voir son "pps" Church Compilation.
Robert Sanchez
Livre d'Or ?....
Bonjour Pierre; je viens de prendre connaissance du message de Henri Aubert; je comprends et partage ta
réticence à créer un Livre d'Or. En effet ce serait la porte ouverte à toutes sortes d'attaques contre ce site
à l'exemple du site de Jose Maria Morido victime régulièrement de messages malveillants et toujours ano-
nymes. Morido est vigilant et efface systématiquement  les insanités qui souillent son site mais c'est très
contraignant pour lui et nécessite une surveillance attentive et cela n'est pas toujours possible. Tu gères très
bien ce site dans sa forme actuelle et je ne lis que des compliments pour cette gestion.
Amicales pensées et @ +. Robert.
Amy Marouach
Pour les petits et les grands, amusez-vous !
Salutations. Amy
María Teresa Mena Guerrero
Pierre, C' est bizarre que vous n' ayez pas reçu mon fichier pps. En réalité il y en avait deux: “Tours du
monde” et “Au pays des gabarres”.  Personne d' autre ne s' est plaint (au moins pour l' instant). Je vous les
renvoie donc en espérant avoir plus de chance cette fois-ci. Amitiés maarifiennes
Pierre Lacroix
Alors pas de chance, car toujours pas de "pps" inclus.. Gros bisous Maarifiens
Sylviane Froesch
Bonjour Pierre et les amis du Lien. Juste un petit mot après avoir rendu visite sur le site. J'y ai lu le mes-
sage du Padre et justement aujourd'hui le 22 j'ai reçu Le Lien, par courrier, avec les nouvelles des anciens.
J'ai vu qu'on y parle de mon dernier petit fils Marc et je remercie tous ceux qui ont eu une pensée pour lui.
Parlant petits enfants, voila que je vais être grand mère une fois de plus, ce sera le No. 9. Je n'arrive pas a
le croire mais je dois dire que je suis très heureuse de cette nouvelle, la naissance est prévue pour
Septembre. La famille Froesch s'agrandit....
Ce dernier Lien nous apprend aussi, malheureusement, beaucoup de décès et quelques uns de ceux la sont
des personnes que j'ai eu l'occasion de connaître, telle que la maman de mon amie Marie Segaud-Montois.
Je suis d'ailleurs toujours en contact avec Marie, par e mail et aussi par téléphone. Enfin voila pour les der-



nières nouvelles de chez moi.  Amitiés a tous. 
PS: je joints une photo avec mes enfants. A ma droite Marianne et Luc, à gauche Nadine et Dominique. Je
ne sais pas si le Padre les reconnaîtra...ils ont bien change depuis sa visite parmi nous. Sylviane
Labelledesi

23/03/07
Henri Aubert
Bravo pour cette nouvelle couleur de fond, ça va nettement mieux. Bravo et merci pour le trombinoscope,
j'y ai reconnu certaines personnes que j'avais connues autrefois, ça m'a donc fait plaisir de revoir ces
visages, il en manque bien sûr mais c'est toujours ça. Jacky Gardey m'a indiqué en temps voulu comment
faire pour récupérer la liste sous Word, j'ai été rassuré d'apprendre que je n'étais pas le seul à rencontrer
cette difficulté. Par contre, n'étant qu'un visiteur sporadique, j'éprouve toujours quelques difficultés à trou-
ver l'endroit où écrire spontanément, comme par exemple ce petit mot. Voilà, continuez bravo, nous
aimons ce site.
Pierre Lacroix
Salut Henri, Merci pour ton mail qui réchauffe le cœur. Afin de répondre à ta question "Comment trouver
l'endroit où écrire spontanément, comme par exemple ce petit mot", j'ai réfléchi à cette question, mais
l'idée de créer un livre d'Or me bloque, car ceci sera ouvert à tous les textes qui peuvent être dangereux
pour notre site "religieux", textes que je ne contrôlerai plus. Pour l'instant, je fais un "copier-coller" de tous
vos mails que je classe selon la date, dans la rubrique "Historique 2007".
Mais si plusieurs personnes pensent comme toi, why not ? (pour info, je n'ai jamais créé de site d'échan-
ge libre de mail)
Voyons la réaction des lecteurs du site .... Chao - A +    Pierrot
María Teresa Mena Guerrero
Tant de progrès technologique, une architecture ahurissante et démesurée pendant que les relations comme
êtres humains se rapetissent chaque fois plus!...

22/03/07
Anne-Marie Pradier
Nous envoie plein de Bisous.
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, Merci encore pour le travail que vous effectuez. Voilà un pps : Rêvez sur les bords de
canaux des rives de Venise.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps"
Manu Muñoz
nous envoie un mail : peut être déjà envoyé ,mais ça vaut la peine le revoir.    Salut

21/03/07
Josiane Galindos
Pierre, Merci Marie Angele Fernandez Costa, Je suis allée voir la photo du Sacre Coeur,  mon DIEU, quel-
le solitude!.. Nous ne pouvons qu'admirer ces beaux vitraux et garder les souvenirs d'entan, lorsque nous
allions nous recueillir..ça m'a donne la chair de poule, des frissons de peine....de voir cette belle Église, si
seule....et pourtant "Elle" contient tant de souvenirs. 
Très agréable de parcourir le "LIEN" et de lire tous vos messages....Je suis très heureuse d'avoir lu celui
de René CARULLA, surtout de le savoir a la maison et en bonne santé...bonne continuation pour une
prompte guérison. Pierre, j'ai voulu voir  le forum des adresses nom de jeune fille et adresses email.......on
me demande un mot de passe?...je suis un peu perdue....ton aide, s'il te plait...merci d'avance.. Amitiés a
tous et toutes....Josiane Galindo.
Robert Sanchez
Bonjour Pierre, en consultant la rubrique photos j'ai constaté ce qui me semble une erreur : en effet les
photos intitulées " Ecole du Maarif 12 et 13 (de Bernard Paris) sont, je crois, des photos de l'Ecole
Dominique Savio sur lesquelles je reconnais  dans l'ordre les Pères Derouet et Renaud (n°12) et les pères



Richet et Renaud (13). Amicales pensées et @ +

20/03/07
Jackie Gardey
Bonjour Pierre, Je t'envoie 2 photos de l'école Camille Desmoulins. J'espère qu'elles seront nettes.
Quelques fois, il faut légèrement agrandir la photo car elle est petite. J'ai fini de scanner 74 photos de
l'Album des Copains 1964/1966. Je suis en train de scanner les photos des rencontres qui se faisaient autre-
fois à Pau. Je donnerai le CD au Padre au mois de Juin à Lourdes. Bisous. Jackie
Pierre Lacroix
Merci Jackie, je mets les photos dans la rubrique "Ecoles" 

19/03/07
Patricia Casano
Je souhaiterais avoir les coordonnés de Corréas Julien, pour Casano Robert l'ancien coiffeur du maarif, rue
Wagram.
Pierre Lacroix
J'envoie le mail de Julien Correia

18/03/07
François Garcia
Salut Pierrot, Je t'envoie quelques photos d'une plage de Kenitra (ex Port Lyautey) qui fait partie égale-
ment du Lien. La plage s'appelle BOURABA et est située près de la plage de Mehdiya et arrive jusqu'à la
plage de Salé, une vingtaine de kilomètres. C'est une plage protégée et totalement vierge. Salut et à bien-
tôt. François Garcia
Pierre Lacroix
Je mets les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux" sous le nom de Garcia François

17/03/07
René  Carulla
Bonjour tout le monde après 5 semaines d'hôpital me voici avec un coeur tout neuf , merci Padré pour vos
apels téléphonique merci à Pierre Lacroix ainsi qu'à Sylviane de Californie , RUGLIO-AGOSTA NICO-
LE, Josiane Galindo pour vos E.Mail  et à tous ceux et celles qui ont mis un petit mot sur un site merci de
votre soutien . Bisous  et encore mille Merci. René
Georges Prinzivalli
Bonjour Pierre, je trouve très bien ce site ,mais pourrais-tu me dire comment faire pour s'inscrire. Je m'ap-
pelle Georges Prinzivalli et j'ai habité 4 rue du Canigou . Merci pour ta réponse et a bientôt.

16/03/07
Maria Angèle Fernandez Costa
Un petit coucou de l'Espagne .
Je vous envoie une photo de l'intérieur du Sacré Coeur aujourd'hui. Quelle solitude !!!! La belle vitraille
est toujours là ... aussi belle où plus que jamais . Amitiés.
Voir la rubrique "Maarif-Casablanca"
Amy Marouach
Bonjour Pierrot, Me voilà de retour à l'hexagone. Et je profite pour vous envoyer ce pps. Deux mois à
Casa, ce fut trop long, mais cela m'a permis de me retremper dans l'ambiance maarifienne (nouvelle).
Bonne réception et bisous maarifiens. Amy.
Magnifique les photos de ce pps"

15/03/07
Walter Caradona
Salut, Pierre. Un problème que je ne peux pas surmonter. La liste des membres du MAS avec leur e-mail
adresses. J' ai dû faire une bêtise avec l'ordi et voilà. J'ai toujours le web du: LIEN.COM et le mot de passe
: ...'. Je clique sur le boutton ' Contacts' et pas de résultat. La première fois que tu m'as envoyé cette list
avec le "link" (lien) pour ouvrir la list des membres je n'ai pas eu de problème. Ce 'link" si je me souviens



m'a donné le programme 'Exel'. A par cela ici tout va bien en Caroline du Nord, le membre le plus proche
se trouve en Floride. Julian Correia. Pierre, merci d'avance. Amitiées Marifienne. Walter S C.
Jean-Louis Casano
nous envoie un "pps" sur l'amitié : voir la rubrique des "pps"

14/03/07
Josiane Galindo
Bonjour Pierre, Et merci beaucoup pour votre réponse...c'est gentil d'être si rapide. Je suis contente que la
réunion se soit bien passée et que le Padre va bien ainsi que toute la famille Maarifienne....oui, les années
passent l'age et le "poids" se rabattent sur nous...mais tant que nous sommes àa pour en profiter, c'est donc
bon signe, n'est ce pas? Je suis heureuse de vous dire que je corresponds maintenant avec Astrid Boulenger,
nous échangeons nos souvenirs et photos qui remontent bien loin...quel plaisir de pouvoir remonter dans
notre enfance...et ce grâce a "AU LIEN" quelle merveille !...merci encore pour votre aide. Bisous
Maarifiens à tout le monde....Josiane.
Santiago Ochoa
Hola amigos, Desde el 20 de Febrero he cambiado de e-mail como sigue : ......... Si en estos días he per-
dido algún mensaje de interés, vuelva a mandarlo porfa. Salu2 / Santiago
Salut les copains, depuis le 20 Février j´ai changé de e-mail comme ci-dessous : .... voir la rubrique nos
"Contacts"
Si pendant ces  jours j´ai perdu quelques messages intéressants, veuillez les retransmettre. Merci / Santiago

13/03/07
Josiane Galindo
Pierre, j'espère que tout va bien pour vous et chez vous.... J'essaie d'accéder à la rubrique "contact" sur le
forum du "Lien"...on me demande un mot de passe....pouvez vous m'aider?? Merci et amitiés a tout le
monde...Josiane

11/03/07
TOULOUSE
L'équipe du MAS 31 nous a reçu au Lycée de Labége pour l'année du Sacerdoce. Vous retrouverez les pho-
tos prises dans la rubrique du "MAS". Nous avons retrouvé le Padre entouré de 130 personnes avec ses
animateurs : la famille Jaouen, Guy Escobar, Henri Fennech et sa femme Martine, etc... Nous avions aussi
la présence du Marseillé Jeannot Guiterez et de la Bordelaise Nanou Franco. A la messe, la chorale
Musica'Font de Fontenilles (31) nous a enchanté avec le Gospel. Le soleil était présent à la Fête. 

10/03/07
Toulouse : Année du Sacerdoce - Rencontre à Labège (31) - Samedi 10 et Dimanche 11 Mars 2007

09/03/07
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur Discovery

08/03/07
Jackie Gardey
A l'occasion de la naissance de S.A.R. la Princesse Lalla Khadija, je partage la joie de Sa Majesté le Roi
Mohamed VI et celle de S.A.R. la Princesse Lalla Salma. Je leur présente mes chaleureuses félicitations
et je souhaîte tous mes voeux de santé et de bonheur pour la petite Princesse.
Amitiés à tous. Jackie
P.S. dans un prochain courrier, je vous ferai parvenir des articles concernant notre cher Maârif

07/03/07
TOULOUSE 2007
Année du Sacerdoce : - Rencontre à Labège (31) -Samedi 10 et Dimanche 11 Mars 2007

06/03/07
Christiane Gonzales Casanova



Pierre Lacroix, Christiane nous envoie un "pps" sur l'amitié :
QUE CETTE BELLE JOURNEE VOUS SOIT
DOUCE ET SEREINE
MERCI POUR VOTRE CONSTANTE AMITIE
BISOUS - CHRISTIANE

05/03/07
Julien Correia
Bonjour de Floride, c'est avec l'aide de Manu MUNOZ que j'ai pu contacter
SALAS François à Marbella (Espagne). son nouveau e-mail est = eliane....... (c'est le e-mail de son épou-
se) - Amitiés Maarifiennes.......                   
Pierre Lacroix
Voir son adresse dans la rubrique "Nos contacts"
Nicole Ruglio
Souvenir de la fête des mamies  2007  -  bises
Pierre Lacroix
Voir la rubriques "Souvenirs Familiaux"
Josiane Galindo-Moder
Bonjour Pierre...et toute la famille Maarifienne... 
Un grand  (sourire) dans mon coeur....j'ai écrit à Astrid Boulenger, et j'ai reçu une réponse et voilà que
presque 50 ans plus tard, nous remontons dans l'album des souvenirs au Maarif...
Imaginez notre plaisir et ce, grâce au "LIEN" qui continue de faire des merveilles...
Merci, un grand merci pour m'avoir donné cette joie, une fois de plus de retrouver une amie chère de mon enfance...
Mes amitiés et bisous à tous....Josiane Galindo (Moder)

04/03/07
Robert Sanchez
Bonsoir Pierre. J'ai réussi à numériser la photo d'une classe de l'école du Maarif envoyée au journal
"SALAM" par Denise MARIN. Elle intéressera peut-être quelques Maarifiennes ou Maarifiens. Amicales
pensées. Robert.
Pierre Lacroix
Merci Roibert, la qualité des noms inscrits dans le bandeau est super. Merci pour ton  travail, malgré que
ton ordinateur t'ait lâché, tu as pu re configuré ton PC : Bravo
Josiane Galindo
BONJOUR  PIERRE ET MERCI, UN GRAND MERCI....BISOUS...JOSIANE
Pierre Lacroix : j'ai envoyé à Josiane l'adresse E-mail d'Astrid Boulenger via José Morido

03/03/07
José Morido
nous donne l'adresse E-mail d'Astrid Boulenger
Josiane Galindo
de Californie....
J'espère que mon message trouvera toute la grande famille Maarifienne en pleine forme....surtout RENE
CARULLA qui est encore à l'hôpital, je lui souhaite une prompte guérison et bon courage....beaucoup de
patience et courage pour remonter cette épreuve...mes pensées vont vers lui et sa famille...
Quelle surprise en lisant un message d'Astrid Boulenger...je me rappelle très bien d'elle, nous allions au
patronage et a l'école dans la même classe...je suis sûre que Astrid qui vous a écrit est la même personne
que j'ai connu....Astrid si tu lis ce message, mon nom est JOSIANE GALINDO, j'habitais a la rue des
PYRENEES, près de la Place du Cantal...si tu te souviens de moi et que tu veux que nous correspondions,
laisse un message avec ton adresse sur Internet...je me ferai un plaisir de t'écrire...nous pourrons retourner
dans l'album de nos souvenirs...
Et voila grâce à ce "LIEN" qui fait qu'un autre miracle est arrive....Une autre amie d'enfance qui revient
dans mes souvenirs.



Je suis contente de lire tous les messages qui apparaissent sur le "LIEN" ainsi que les photos..j'ai reconnu
mon voisin JEAN VINCO...il habitait juste a cote de chez moi...je me souviens nos jeux et l'entendre jouer
de l'accordéon, tous les soirs...il y avait répétition obligatoire..
Ici tout va bien, santé en premier...ne nous plaignons pas...Mes enfants et famille vont bien - c'est l'essentiel....
Je vous envoie à tous sans exception un grand bonjour et toutes mes amitiés de
Californie....Bisous...Josiane Galindo-(Moder)
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur la condamnation d'un enfant pour avoir volé un morceau de pain !!!
Julian Correia
nous envoie plus de 25 photos sur la créativité de l'homme face à une mine de crayon : que c'est beau

02/03/07
Astrid Boulenger via José Morido
Je découvre votre site sur la Mâarif et de nombreux souvenirs me reviennent ! Je vais avoir 63 ans. Je suis née à
A g a d i r.
J'ai vécu, jusqu'en septembre 1959, au 86 rue du Mont Ampignani avec toute ma famille, les Boulenger
(des "francaouis" comme disaient les gens du quartier), mes parents et mes 3 grands frères : Paul, Alain et
Pierre. Les "Boulouj" comme les appelaient les copains d'école !
J'aimerais savoir si notre rue a changé de nom.
Nous étions juste en face de la boulangerie des Casado dont le fils aîné, Germinal, était devenu un grand
danseur classique. Je me souviens qu'il se faisait bronzer sur leur terrasse, un peu en contrebas de nos
fenêtres, lors de ses retours épisodiques chez ses parents. Il avait un frère plus jeune.
Dans notre immeuble habitaient aussi Madame Luna et son fils "Luisito". Et plusieurs autres familles dont
j'ai oublié les noms.
Sur le même trottoir, à gauche, à quelques maisons de là, vivaient Marcel Cerdan, sa femme et leur fils.
Mon père travaillait aux TAC.
Je me souviens de la première famille du quartier qui a eu un téléviseur (ils habitaient entre les Cerdan et nous).
Ils le sortaient sur le trottoir pour que les voisins puissent regarder les émissions. Ça attirait du monde ...
Je me souviens, toute petite, je descendais dans la rue avec ma mère acheter le lait que Monsieur Sué (je
n'ai jamais su comment son nom s'écrivait) venait vendre avec sa carriole à cheval. Comme nous avions
une voiture, nous allions parfois le dimanche le voir dans sa ferme, sur la route de Mazagan. Je l'ai revu,
plus tard, quand il est venu nous rendre visite dans le Val d'Oise. Il parlait toujours de sa participation à la
Grande Guerre car il avait fait les Dardanelles, en plein hiver ... avec des températures à crever de froid
au sens propre ... les Dardanelles où il avait eu des copains de régiment qui venaient du Nord de la France,
région d'origine de mes parents. Cela leur faisait des liens.
Je me souviens aussi des curés du Mâarif (nous nous occupions de la kermesse) et du Père Perrot (ortho-
graphe ?) que j'ai retrouvé par le plus grand des hasards à Paris, deux ou trois ans après notre rapatriement,
quand j'étais interne au Lycée Hélène Boucher (tellement différent du lycée de jeunes filles de Casa ...).
Lui aussi était rentré en France et il était arrivé dans une paroisse parisienne.
Sans doute d'autres souvenirs sont prêts à revenir à ma mémoire car je n'ai pas oublié les feux de la Saint-
Jean, sur la petite place à côté de chez nous, avec les "grands" qui sautaient au-dessus du feux, et les
"concours" pour savoir qui avait le plus grand feu du quartier ... et le bus que nous prenions pour aller à
la piscine à Anfa : nous étions des habitués du "Kon Tiki" ...
Merci de raviver mes souvenirs grâce à votre site. ¡ Hasta luego ! Cordialement. Astrid.

01/03/07
Robert Sanchez
Nous envoie un mail sur le scannage : (voir rubrique Scan)
Yves Angé
Nous envoie une photo d'école avec des corrections de visualisation. Merci Yves de ton travail pour le
scannage des photos (voir rubrique Scan)
Le message d'Yves : Bien compris, les remarques ne me gênent pas, au contraire ça fait avancer. J'ai revu
ma copie qu'en pensez-vous ? quand Robert Sanchez ou un autre du groupe pourra me donner son avis je



finirai le travail. Bien amicalement à tous  Yves Angé (p j mes 2 essais)

28/02/07
Antoine - Emilie Corrao
Bonsoir Pierre comment vas tu? nous ça va. Voici quelques noms manquants sur la photo N°9 année
1951/52 CM2:N° 2 Giacalone Antoinette, N° 3 Anna Mari, n° 15 Jeannine Bénigno, N° 16 Gisèle Conot,
N° 18 Lydia Rubio, N°26 Guérrero Emilienne, N° 30 Jeannine Héredia
Photo 1952/1953 : Fin d études N° 2 Bergoin Arlette, N° 20 Berthier, N°22 Christine Héredia, N° 23
Evelyne Perez, N°31 Anna Mari.
Nous serons au rendez vous du 4 mars à Paris. Merci pour le travail que tu fais, c'est formidable en espé-
rant te rencontrer un jour si Dieu le veut bien bien à toi.
Walter S. Caradona
Salut, Pierre. Pour une raison ou autre. il me semble que j'ai perdu la list des membres du MAS. La liste
qui nous donne les adresses électroniques.  De toute façon, j'ai une adresse de Richard Galia: >evelyne-
g.... Evelyne est l'épouse de Richard.
Pierre, keep up de wonderfull work you are doing, may God Bless you. Amitié Maarifienne. Walter S.
Caradona. North Carolina, USA

27/02/07
Yves Angé
Bonjour  Pierre, suite à ton mail je t'envoie un aperçu de mon travail , j'ai utilisé ABOBE PHOTOS. Le
padre m'a confié 16 photos que je remettrai à André Gucciardi. Amicalement. Yves
Pierre Lacroix
Merci Yves : Voir les photos dans la rubrique des établissements scolaires

26/02/07
Jackie Gardey
Pierrot, c'est bien pour mettre les photos sur le CD. Je suis en train de les classer et essayer de retrouver
les dates. Bisous. Jackie
Roger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur Van Gogh (voir rubrique des "pps")

25/02/07
Jackie Gardey
Nous envoie une 1ère réponse sur le Scannage des photos : Voir la rubrique concernée.
Pierre Lacroix
Je mets un message dans la rubrique "Scannage" pour les volontaires. Merci
Julian Correia
Bonjour,  j'envoie un message au Padre ce Vendredi 23 février 2007 à lucien187.aubert..... et le message
est retourné.  pourquoi ??? : Y a t-il trop de messages dans l'ordinateur du Padre ???  peux tu me dire
quelque chose a ce sujet.  Merci.... Amitiées. Julien
Pierre Lacroix
Je crois que le Padre n'a plus le temps de relever régulièrement sa boite de mails .... 

24/02/07
Joséphine Urso**
Bonjour Pierre. Je n'ai pas pu vous contacter car j'ai eu une panne qui a durée un mois. Il y a 4 jours que
j'ai été dépannée. J'espère que tout va bien dans la grande famille. J'ai pris une autre ligne de téléphone car
non seulement je n'avais plus internet mais aussi plus de téléphone et de télévision. Inutile de vous dire
que j'ai résilié mon contrat donc je vais chercher un autre opérateur. Je vous ferai parvenir ma nouvelle
adresse mail dès que cela sera fait. Pour non nouveau n° de téléphone c'est le 0442...... C'est une ligne a
part de France Télécom comme cela je suis sûre de ne plus être sans téléphone. Je vous envoie plein de
bisous. Joséphine

23/02/07



Julian Correia
nous envoie un mail de sympathie.
Pierre Lacroix
Plusieurs personnes m'ont demandé si le site Web www.le-lien-maarif.com est relié avec le journal "Le
Lien" : Réponse : Non, Le journal "papier" Le Lien est géré par le Padre et si vous avez un message à pas-
ser sur le Lien, il faut l'envoyer directement au Padre pour qu'il le publie "sur papier". Par contre, sur ce
site Web, nous acceptons vos messages et via un "copier-coller", nous les diffusons sur Internet.
Manu Muñoz
Salut Pierrot, encore une rescapée de l'année 65 : de G a D : Manu Munoz, Angèle Munoz, Alain Cardoso,
?    , Monique Cardoso, Michel Cardoso y François Munoz.  Caio
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir des 7'000 visites de notre site. Merci de votre fidélité.

22/02/07
Sylviane Galindo
Bonjour Pierre, J'ai pense que vous aimeriez avoir des nouvelles de René Carulla et la photo ci-jointe a
paru sur le site de Liliane, photo qui montre que René se rétablit petit à petit. Amitiés de Californie.
Sylviane - Labelledesi
Père Jean Baptiste Beraud
Cher ami, Ces jours, j'ai été avisé du versement d'une somme de 750 euros de  la part du MAARIF pour
la formation des prêtres dans notre scolasticat de théologie dont la construction se termine. Nous sommes
très sensibles à ce geste et avec vous, nous rendons grâce au Seigneur de cette charité authentique de nos
frères. Veuillez assurer le Père Lucien Aubert et ses nombreux amis, de toute la reconnaissance de cette
Province de l'ATE, qui met aussi ses nouvelles constructions au service de la Province voisine de l'AFO ( A b i d j a n
), au total, pour treize pays africains. J'avise de ce don généreux notre Économe Provincial, jeune salésien cata-
lan, qui dirige avec compétence et dévouement tous ces travaux. A tous, joyeuse préparation à Pâques
Christiane Gonzales Casanova
Ces magnifiques fleurs. Pour atténuer la dure réalité de notre inconscience. Très bonne et sereine journée.
Bisous
Pierre Lacroix
Voir son " pps" lettre écrite en 2070
Jean Bologna
nous envoie un "pps" sur la chanson de Mustapha

21/02/07
du site de José Morido / Chri$$$
Bonjour à tous. Je reviens du CHU de Nancy où j'ai rendu visite à notre ami
René Carulla...! Il m'a chargé de vous remercier tous pour votre soutien et vos encouragements. Il devait
subir une seconde opération ce matin, pour lui placer deux " stens " supplémentaires, mais hélas, il a fait
depuis hier une allergie à un médicament, et se retrouve plein de petites rougeurs. L'hôpital lui a placé des
patchs pour trouver quel médicament ne lui convient pas, mais, réponse au moins  Jeudi, ce qui reporte
d'autant son opération. Vous vous doutez donc que René en a raz le bol, d'attendre, et son moral baisse...
Je retournerai le revoir demain après midi...! Je le tiens au courant de chacuns de vos messages. Merci à vous.
Pierre Lacroix
Site de José Morido :
http://livredor.quick-web.com/?id=morido2
Slviane Froesch-Galindo
Bonjour Pierre, Toujours plaisir a lire le Lien sur le web. Beaucoup de personnes ont leur pensées vers
René Carulla. Comme tout le monde je souhaite qu'il retrouve bien vite une bonne santé et bon courage a
sa femme. Merci d'avoir mis ma photo d'identité sur le trombinoscope mais juste une petite rectification
pour mon nom de mariage qui est Froesch. Nom de jeune fille, comme vous le savez deja Galindo =
Galindo-Froesch.  J'ai vu aussi la photo de ma soeur aînée Marie Thérèse juste à côté de la mienne. Et sur
ce je vous quitte et envoie mon amitié Californienne à tous les amis et visiteurs du Lien. Bonjour au Padre.



Bye bye. PS: Merci pour avoir mis les photos de mes petits fils. Sylviane
Manu Muñoz
du très beau et du très vrai,qui solidifiera  sûrement votre manière de penser.  Salut
Pierre Lacroix
Voir le pps qui est déjà sur le site de de Roger Di Lorenzo//

20/02/07
Marie-Thérèse Chocron-Galindo
Merci pour votre aide. Voici l'adresse de René (il m'avait écrit tout récemment) : carulla.....
Mes messages me sont revenus car son quota était dépassé. Je suis sûre que dès qu'il le lui sera possible,
il lira les messages sur votre site. Amicalement,  Marie-Th. C. (Merci pour la parution de ma photo).
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, Un dépaysement total, pour les amoureux de l'Afrique. Bisous. Amy
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps" : c'est très beau ....
Manu Muñoz
Bonsoir Pierrot, voici 2 nouvelles photos rescapées des années 60.  Salut.
ma soeur Angèle , Marie Jeanne, ma dauphine et derrière le petit marché vert du Maarif
L'autre à Manessmann dans les années 62 environ : Assis : François Gomez, Manu Muñoz, Charly Do
Souto et José Ventura qui a, à ses côtes Dan, actuellement sa femme et debout les 3 soeurs de Dan. Et oui,
on avait connu ce jour là, les 4 soeurs d'un coup, il faut le faire ! hein !
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des Copains. 

19/02/07
Julian Correa
A propos du décès de Jean Marc RAMOS :
Hello, peux tu ajouter = Ses parents sont Bernard Ramos et Leonete Pernita et vivent à Fuzeta (Sud du
Portugal)...
Marie-Thérèse et Michel Chocron-Galindo
C'est en lisant le site de Mr. Morido que j'apprends les problèmes de santé de René Carulla. Je suis vrai-
ment désolée ; nous correspondons assez régulièrement et je comprends maintenant pourquoi les messages
que je lui envoie me sont retournés, sa boîte aux lettres (électroniques) a dépassé son quota. Puis-je vous
demander d'être notre intermédiaire pour lui souhaiter un prompt rétablissement et donner du courage à
son épouse Solange. Nos pensées et nos prières sont pour eux. Merci.  Amicalement - Marie-Thérèse et
Michel 

18/02/07
Julien Correia
Salut, On apprend le Décès de Jean Marc RAMOS né en 1951( dans les villas de la Compagnie SMD , en
face de l'Orphelinat de Casablanca.) Son père était topographe- Ingénieur de la SMD pendant plusieurs
années. Jean Marc Ramos était atteint du Cancer des poumons, et après plusieurs opérations subies, il
décédait  le 2 Février, 2007 a LE VAL . Il laisse sa femme et 4 enfants. Ses Parents vivent au Sud du
Portugal avec un autre fils Yves.  Nous présentons nos sincères condoléances aux Familles.  Julien Correia.

17/02/07
Marie-Thérèse Chocron
Bonjour P., Je vous envoie ma photo d'identité datant de Décembre 1955.
Pouvez-vous la faire paraître ?  sous le nom de Marie-Thérèse (Marinette) Galindo-Chocron. Je vous
remercie. J'espère que vous n'aurez pas de problème pour la recevoir. Je lis fréquemment votre site, il est
très intéressant et je vous félicite pour votre travail. C'est si bon de garder le contact, après tant d'années
(j'ai quitté le Maroc en 1956)  et les distances qui nous séparent. Merci pour votre persévérance. J'espère
que vous allez bien. Amicalement                       
Amy Marouach



Bonsoir Pierrot, En fouinant dans mes archives marocaines, je suis tombée sur ces billets de banque
Algérienne. Cela pourrait intéresser quelques Casablancais natifs d'Algérie. Bonne réception. Bisous. Amy
Pierre Lacroix
Voir la rubrique "Divers"

16/02/07
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur les belles pensées
Hélène et Jean-François Ivars
nous envoie un "pps" sur les roses : - gros bisous  A+ - Hélène 

15/02/07
Sylviane Froesch
Bonjour Pierre, Merci pour avoir fait paraître la photo ou je suis avec mes petits fils. Je viens d'apprendre
par l'intermédiaire d'un site des anciens du Maarif qui est "tenu" par Liliane que René Carulla avait subi
un infarctus. Je suis bien dessolée et veux lui souhaiter une meilleure santé et surtout un bon rétablisse-
ment. Je sais aussi qu'il écrit assez souvent sur le site de Morido et comme tous ses amis j'ai été surprise
de cette mauvaise nouvelle. Mes pensées sont vers lui et sa famille.
Toujours grand plaisir à lire le Lien.  Je suis sure que cela vous donne beaucoup de travail et veux vous
féliciter pour cette entreprise. Je vous joints une photo prise pour les fêtes avec mon dernier petit fils Marc,
No.6 de mon fils Dominique. Il avait du subir une opération a coeur ouvert seulement deux jours après sa
naissance. Grâce a Dieu sa santé est des meilleure maintenant. Amitiés de Californie. Sylviane Labelledesi

14/02/07
Jackie Gardey
Pierre, je t'envoie cette photo de classe. Par contre, je ne comprends pas pourquoi tu as mis ma photo
d'identité dans le trombinoscope des copains puisque que je n'y ai jamais fait partie. Ce n'est pas bien
grave. Je n'ai pas fini de scanner l'album des copains. J'en ai fait plus de la moitié. C'est assez long car il
faut décoller les photos et certaines sont vraiment très collées. J'essaie de ne pas trop les déchirer.  Bisous
Pierre Lacroix
Jackie, j'ai remis ta photo dans le Trombinoscope général : Merci pour ton travail de scannage des photos
- Chao
Nicole Ruglio
Nous envoie un "pps" sur le coral : CE SONT DES IMAGES MAGNIFIQUES  -  AMITIES
Jean Bologna
Bonsoir Pierrot, Pour ton usage personnel quelques souvenirs de musique, de la bonne époque. Amitiés
Pierre Lacroix
J'en ai mis dans la rubrique des "pps" 

13/02/07
Manu Munoz
Salut Pierrot,je me demandais à quoi était dû ce retard de mettre les 2 photos de groupes que j'ai envoyées
et bien sûr maintenant je viens de les voir dans la rubrique  SOUVENIRS FAMILIAUX,je ne pensais pas
les trouver la ,mais par contre dans LES COPAINS D ABORD,je pense que ces photos se rapprochent plus
des copains que des souvenirs familiaux. Alors vois si tu peux les bouger,sinon laisses-les là.  merci    salut
Pierre Lacroix
Désolé, je corrige - A +

12/02/07
Sylviane Galindo-Froesch
Je vais de temps en temps sur le site du Lien et ai le plaisir à y lire les nouvelles et à y regarder les pho-
tos qui apparaissent dans les différentes rubriques. J'y ai d'ailleurs vu la photo de Jean Vinco qui était mon
voisin sur la rue des Pyrénées et avec qui j'ai partagé pas mal de jeux en compagnie de mon autre voisin
de palier, Alain Corsan. Nous avons bu connu la famille Vinco. J'ai vu que vous avez mis pas mal de pho-



tos d'identité et je vous avais envoyé la mienne prise en 1954 mais elle ne parait pas dans la rubrique des
"identités" peut-être pourriez vous l'y inclure? Je vous envoie une photo prise avec une partie de mes petits
enfants, de gauche a droite, Nicolas, Nathan, moi, Dominique Jr. et Everett, fils de mon ainé Dominique.
J'espère que vous pourrez la recevoir.
Bien le bonjour à tous les amis du Lien et merci d'avance. Sylviane. Labelledesi
Nicole Ruglio
Pierre , voici encore quelques belles images, j'espère ne pas trop t'envahir ??    bizzzzzzzzz
Manu Munoz
Quelques photos ("pps") pour revenir quelques années en arrière.  salut

11/02/07
Jean-François Ivars
Salut Pierre, quelques photos de nos deux journées  < SACERDOCE 2006-2007 >. AMITIES
Juan Isabel Espinar Esteve
Ces quelques mots pour vous annoncer le décès, à Benicarló en Esapagne, de mon cousin Jean Valéra à
l'age de 64 ans. Il avait énormément d'amis maarifiens et a participé à la rencontre de Tolède il y a 2 ans.
Amicalement.  Isabelle Estève
Maria Angèle  Fernandez Costa
nous envoie un "pps" sur la Squala à Casablanca. - Feliz domingo ! - Bon dimanche !

10/02/07
Manu Munoz
Salut Pierrot, voici une photo pour le trombinoscope, où j ai vu qu il y a une photo de Francois Gomez,
un des copains qui sont sur les 2 dernières photos de groupe que je viens d envoyer. Je lui ai fais savoir et
il s'étonne et se demande d'où sort cette photo car lui,ne la jamais envoyée, même pas au Padre, donc
serait-il possible de savoir qui a envoyé cette photo.  merci  salut
Pierre Lacroix
Cette photo vient du classeur que le Padre m'a confiée- Chao - A +
Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, je t'envoie ce PPS que je trouve très bien à toi de juger      "Quand les hommes vivront
d'amour"    amitiés et bon week end
Amy Marouach
Re-bonjour Pierrot, J'ai trouvé une autre photo d'école, où cette fois-ci, j'y suis. Je vais essayer de donner
quelques noms : De gauche à droite et de haut en bas. - 1 ? 2- Casimir, 3 Bernard, 4 Pedro Gavigna, ? ?
2è ligne : ? 2-Gérard, ? ? Lucien, Martin, ?,?,?,? - 3- ligne : Le grand ? ,Biki Khaddouj , ?,? , Raphael,
Muriel Ottewaer, Hélène, Amina Marouach, ?, Anne-Marie Julien, Bensoussan, Monique Lefort, - 4- ligne
: Abdelkrim El Younessi,Michèle Jarry, ?, Joelle Tolédano, Pierre et Danièle Edery. - Notre maîtresse :
Melle Lucio. Bisous Amy

09/02/07
Amy Marouach
Un diaporama plein de fraîcheur. Amitiés maarifiennes. Amy.
Pierre Lacroix
Voir la rubrique des "pps" : J'ai enlevé la dernière image ....

08/02/07
Jean Bologna
Avec toutes mes amitiés Pierre. Jean nous envoie un "pps" sur l'Abbé Pierre (à découvrir dans la rubriqu
des pps)
Manu Muñoz
Salut Pierrot, j'espère que tout va bien. Je t'envoie 2 photos rescapées des années 60, dommage que je n'ai
pensé à garder toutes celles que j'avais, ah! si c'était à refaire.
Dans le groupe,de Gauche à Droite, Manu Muñoz, Sanchez Jean-Luc, Jose Ventura, Jose Iglesias (un
roches noiriens, adopté par nous) François Gomez, Charly Do Souto,et Manu (guitariste des STARS



MELODIES). Quelle différence de tenue avec la jeunesse de maintenant, si on peut appeler ça ,jeunesse.!!
Dans l'autre 3 copains inséparables, de G a D Jean Naranjo, Francois Gomez et Manu Muñoz. Merci et à
bientôt.
Julien Correia
Bonjour,  juste un jeu , utiliser les touches du clavier "FLECHES" pour faire tourner les roues et faire avan-
cer ou reculer la voiture. Bonne chance pour le Permis de conduire. 
Nicole Ruglio
Nous envoie des "pps" sur les animaux
Pierre Lacroix
Est-ce que cela vous intéresse comme rubrique ou pas ?; Merci de votre réponse.

07/02/07
Nicole Ruglio
Pierre je t 'envoie un PPS. Mignonne petite histoire qu'il faut surtout lire et mettre le son  BIZZZZZ.
"NOSTALGIE"
Guido Maarif
Dites à tous vos contacts qui sont dans votre  liste mail ou Messenger de NE PAS ACCEPTER le contact
david@mail.fr 
C'est quelqu'un qui va formater votre ordinateur et si un de vos contacts l'attrape alors vous serez touché.
Donc faites un    copier-coller de ceci et envoyez-le! C'est urgent et ça va très vite, il circule depuis hier
en faisant beaucoup de dégâts
Pierre Lacroix
Voir  HOAX via 
http://www.hoaxkiller.fr                    
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2006/virus_david.htm
c'est un faux !!!

06/02/07
Joseph Galiano
Le Consulat honoraire de France à Curitiba
avec la Federação das Indústrias do Estado do Paraná (Fiep), vous invite à la cérémonie solennelle de
décoration de  M. Joseph Galiano, Consul honoraire de France à Curitiba, chevalier de l' Ordre du Mérite,
qui lui sera remis par  M.  Antoine Pouillieute, Ambassadeur de France à Brasília, qui aura lieu au Cietep
, le 14 février, à 20h30,  mercredi, après l'invitation ci- jointe , à l' occasion du Séminaire réalisé par la
Délégation rhône-alpine qui sera au Paraná pour la  II Réunion du Comité de Pilotage
Jean Bologna
Bonjour Pierre, Voici un petit lien où l'on trouve de bonnes recettes. Il suffit de s'abonner gratuitement et
pratiquement toutes les semaines, nous recevons des recettes et autres. Amitiés. Jean BOLOGNA
christophe.certain@cuisine-pied-noir.com

05/02/07
Jackie Gardey
Pierre, je t'envoie quelques photos souvenirs : 1) ma communion solennelle le 24 mai 1959 - 2) le baptê-
me de mon fils Pascal le 20 avril 1980 ( il avait près de 9 ans ) - 3) mon petit fils Sophien et moi l'année
dernière en janvier 2006 - 4) et enfin une photo d'identité pour le trombinoscope. Bisous. Jackie
Maria-Angèle Fernandez Costa
nous envoie des "pps" sur les plazas des Toros du Maroc.
Maria Angèle nous préviens de refuser des mails de "david@mail.fr", car virus virulent. 
Roger Di Lorenzo
Nous envoie plusieurs "pps". Merci Roger.
Manu Munoz
Nous envoie un mail sur le "Vieux marin" : "Très grande vérité - salut"
Pierre Lacroix



Nouvelle rubrique : "Vos messages via les pps"

04/02/07
René Carulla
Bonsoir Pierre as-tu  E.Mail de Jeannot Buscema  ? Merci de me le faire parvenir je dois lui faire parve-
nir des photos. Amitiés. 
Pierre Lacroix
Non, je n'ai pas cet E-mail, mais si René, tu l'obtiens, annonces-le moi. Merci d'avance.
Je rappelle que tous les E-mails du site sont dans la rubrique "Nos Contacts"
Polo du Maarif ?
Qui est-ce ?
Répond au mail sur le cancer du sein :
Infos ou intox?
Cancer du sein http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/cancer_sein_antitranspirants.htm
Leucemie Noeliehttp://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/leucemie_noelie.htm
Merci à Polo de me donner son nom s'il est du Maarif.

03/02/07
Amy BMarouach
Bonjour Pierrot, La photo de l'école, c'est le groupe scolaire filles, rue Fabres
d'Eglantines. Quant à l'année, c'est peut être 62-63 avec beaucoup de doute. Marcelle Garcia ou Mauricette
peuvent nous donner, l'année, si elles visitent le site. Merci à elles. Mon séjour au Maroc se passe bien, j'ai
fait quelques photos du Mâarif. (Il fait très froid et surtout humide). Salutations. Amy
Pierre Lacroix
Information importante sur le cancer du sein
Le Planning Familial demande de diffuser le plus largement possible cette 'information : Le chlorhydrate
d'aluminium serait la cause de très nombreux cancers du sein.
Infos ou intox?
Cancer du sein http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/cancer_sein_antitranspirants.htm
Soyez vigilantes. Ce serait l'une des origines du cancer du sein. d'après une spécialiste en biologie cellu-
laire Mme Gabriela Casanova Larrosa de l'université d'Uruguay . Elle écrit : " Récemment j'ai assisté a un
séminaire sur le cancer du sein. Pendant la période de questions-réponses, j'ai demandé pourquoi l'aissel-
le est la place la plus commune pour développer le cancer du sein. Ma question n'a pas eu de réponse alors,
mais je viens de recevoir un courrier ou j'ai trouvé la réponse à ma question, que je veux partager avec
vous tous et toutes. La cause principale de cancer du sein est l'utilisation d'ANTITRANSPIRANTS. La
plupart des produits sur le marché sont une combinaison d'anti-transpirants et déodorants. Les déodorants
sont inoffensifs. Regardez, s.v.p. la composition de vos produits à la maison. S'il y en a qui contiennent du
chlorhydrate d'aluminium (même sous le nom de déodorants) il faut les jeter à la poubelle et essayer
d'autres marques qui ne contiennent pas d'aluminium. Il y en a sur le marché.
La raison est simple. Le corps humain a seulement quelques zones susceptibles d'éliminer des toxines :
derrière les genoux, derrière les oreilles, l'entrejambe et les aisselles. Les toxines sont éliminées sous forme
de transpiration. Les anti-transpirants empêchent cette transpiration, donc évitent la mission corporelle
d'élimination de toxines au travers les aisselles. Ces toxines ne disparaissent pas. Elles sont stockées dans
les glandes lymphatiques qui se trouvent en dessous des bras. La plupart des cancers du sein naissent dans
cette région supérieure du sein. Les hommes sont moins susceptibles de développer ce type de maladie car
même s'ils utilisent les anti-transpirants, ceux-ci restent sur les poils des aisselles et ne s'appliquent pas
directement sur la peau. Les femmes qui s'appliquent ce produit tout de suite après le rasage sont en train
d'accroître le risque car les petites blessures causées par le rasage font que les produits chimiques pénè-
trent plus facilement dans le corps. SVP, informez toutes les femmes et tous les hommes que vous connais-
sez. Le cancer de sein prend aujourd'hui des proportions vraiment alarmantes. Si nous pouvons en éviter
quelques-uns, ça ne sera jamais du temps perdu."

02/02/07



Jean-François Ivars
Cher P. , nous nous y prenons un peu tard , mais peux tu faire paraître sur le site le texte suivant : " En ce
2 février 2007, le M.A.S. présente à toutes les soeurs de la Présentation ses voeux de BONNE FETE.
L'Église célèbre en effet, aujourd'hui,  la fête de la Présentation de Jésus au Temple." Le Padré et tous les
membres du M.A.S.
Amina Marouach
Bonjour P., Enfin, j'ai retrouvé cette photo, hélas, mon visage a été découpé par un petit amoureux de
l'époque. Mais cela n'enlève rien, pour mes petites camarades qui, elles, se reconnaîtrons. Et pourquoi pas,
celles qui seraient détentrices de la même photo, pourraient, la scanner à leur tour. Donc :
En 1ère ligne de haut, en bas :
Rose-Marie, Marie-Thérèse, Raymonde Thami, Najat Cherkaoui
2°- ligne Khadija Farhat, Marcelle Garcia, Pierrette De Armas, Thérèse, Jeanine Rousseau , Aïcha
Moukide "moi-même", découpée, Aïcha Lahcen,
3°- ligne Rachida El Idrissi, ? , Lourdes, Jacqueline, ? , ? , Fatima Abdellah devenue Ftouh, et feu Zoubida
Jaïd (elle s'est suicidée).
4°- Ligne Rachida Khalfi, Bitton, Marie-Anne, je crois, Aicha Moh Sylviane, ? , Rita, Cécile et enfin
Marie-Thérèse. Et bien entendu, notre gentille maîtresse Mme Guigui. Photo prise par R. Jauson
Rger Di Lorenzo
Nous envoie un "pps" sur la Vierge voyageuse et nous dit "Amitiés"
Julien Correia
Bonjour, j'ai pu contacter Mme Evelyne Galia qui me dit avoir changé de E-mail adresse depuis 3 ans .
Voici sa nouvelle adresse ... voir notre rubrique "Contacts"
Georges Cerdan
Bonjour les amis, ces paysages de Neige et cette musique nous sont offerts par RENE CARULLA. La plu-
part d' entre nous n'aimons pas la neige, mais il faut bien reconnaître que c' est ce qui préoccupe les cher-
cheurs. Il y a seulement 50 ans, j' ai connu, de par mon métier, du 45° à l' ombre dans le sud de MAR-
RAKEH, alors que le maximum à CASABLANCA était de28°. Aujourd'hui, l' eau commence à manquer
dans le Sud du Maroc, les rivières souterraines,(les Marocains les appellent "GHETARA") ont un débit de
50% en moins. Tant qu' il y aura de la neige, il y aura de l' espoir, gardez en mémoire que nous avons eu
en 2006, dans le sud de la France, du 35° pendant plus de 15 jours pour apprécier les saisons.

01/02/07
Juan Isabel  Espinar Esteve
Bonjour Pierre, pour contacter Georges Espinar Guerra, essayes avec le mail suivant : ... Amicalement.
voir notre rubrique "Contacts"
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur la Croix à porter, tous les jours.
Manu Munoz
Salut P., pourrais tu mettre cette photo sur le trombinoscope. Cela m'a fait plaisir de revoir des visages bien
familiés et que je n'ai pas oubliés.  Salut.
Michel Maiquez
Pierre, je n'arrive pas a trouver les photos du 21janvier. Que de chaleur humaine, vous repartez avec un
coeur gonfler à bloc. Merci à tous. Amitié au Maarifiens  M.T MAIQUEZ
Pierre Lacroix
Hello, les photos de la rencontre du MAS du 21/1 à Montpellier se trouvent sur le site " www.le-lien-maa-
rif.com ", rubriques : Les Photos - Sous rubriques Le M.A.S. - Amitiés Maarifiennes. Pierrot

31/01/07
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 6'000 visiteurs de notre site ....
Jacky Gardey
Mon frère Michel est né en 1950. Il est allé à la maternelle à l'école du Maarif. Ensuite il est allé à l'éco-
le Camille Desmoulin puis au Petit Lycée. Il se souvient de toi aussi. Bisous.



Pierre Lacroix
C'est beau les retrouvailles 40 ans après : j'étais aussi au collège Ibn Toumert (Petit Lycée)

30/01/07
Claude et Leonel Ventura
Salut Pierrot et  famille,  Claude et Leonel vous souhaitent une bonne et heureuse année  2007. Que celle-
ci vous apporte joie santé  et  bonheur. Pierrot transmets de notre part à tous nos  amis  du lien tous nos
meilleurs  voeux pour l'année 2007.En espérant te revoir à une prochaine réunion. A bientôt.
Pierre Lacroix
Rappel : Prévision de Pentecôte 2008 avec une réunion de tous les Copains

29/01/07
Jacky GArdey
Pierre, je réponds à ton message concernant la photo Mas 63 ou 61. Cette photo date de 61. J'ai porté des
rectifications, il y a pas mal de temps. Le n°1 c'est de moi qu'il s'agit et non de d'Henriette Pacheu, n°2 il
s'agit de mon frère Michel en 3 de ma mère née Balestier. Le n° 18 n'est pas ma soeur Monique et le 19 je
ne reconnais pas Pierrette Bartoli qui avait les cheveux raides. Elle était copine de mon autre soeur
Nicole.Mes 2 soeurs étaient présentes ce jour là mais ne sont pas sur cette photo. Gros bisous
Roger Di Lorenzo
nous envoie un "pps" sur les aligators en Floride

28/01/07
Maria-Angèle
nous envoie un "pps" sur les avions au Maroc : Bon dimanche ! Feliz domingo !
Clair et Elise Amaro
Bonsoir P., j'ai visite le site du lien pour visionner les photos de dimanche à la réunion du Padre ;mais je
n'ai pas pu entrer dans cette  rubrique car il faut le mot de pass ; est-ce que tu peux me le communiquer ?
Merci et à bientôt.
Réponse de Clair, suite à mon message :
Merci P., pour ta rapide réponse : c'est précisément pour la rubrique des contacts qu'il me fallait le mot de
pass, je ne te l'avais pas précisé mais tu l'as bien comprise. Je te donne des noms concernant certaines pho-
tos :
Groupe 07 : je n'y suis pas car j'étais a tes côtés prenant la même, Assis de Ge à De, Jo Candéla, ? , ?,
Debout  de Ge à De, Elise (mon épouse), la tête de Robert Iachella, le Padre, Lisa Iachella, Marie
Pugliaresi (sœur de Jeannine Iachella).
L'invitée surprise c'est Elise qui sert de la « tortilla » au Padre.
Groupe 05 de De à Ge : la 3èmè c'est Elise et a côté c'est moi Clair.
Julien Correia
Bonjour P.,  sur la photo de 1ere communion que j'ai envoyé, pour le Père Espagnol, il faut mettre  Père
Justo.  je viens de voir sa photo sur la rubrique "Trombinoscope....
Pierre Lacroix
Alors, cela sert ce nouveau Trombinoscope ...

27/01/07
Pierre Lacroix
Germaine Bernabeu nous envoie la liste des personnes des antennes du MAS. Je complète la liste qui se
trouve dans le site sous la rubrique "Nos Contacts". Merci Germaine. Ne peut-on pas ajouter les adresses
E-mail de chacun ?
Juan Isabel Espinar Esteve
Bonjour P.. Dans la photo nº 18 de l'école du Maarif de l'année 1954 le nº 33 c'est Jeannot Espinar.
Amicalement. Isabelle
René Carulla
Salut P., merci pour le beau pps du Pape,j'ai trouvé une photo d'identité j'avais 16 ans chez le photographe
Blaise du Maarif, tu pourras la mettre sur le trombinoscope. Le site le Lien devient de plus en plus riche



toutes mes félicitations. Amitiés. René
Roger Dilorenzo
Nous envoie un "pps" sur les anges en visite chez nous : "Hier, c'est l'Histoire, Demain, c'est le Mystère,
Aujourd'hui, c'est le Cadeau, c'est pour ça qu'on l'appelle le Présent"
Michel Maneveau
nous envoie des photos du Collège Technique 1962, 63 et 65 : Qui se reconnait ?

26/01/07
Le Padre
Toulon, lettre du 22/1
Bien chers amis, bien chères amies membre du Bureau de Montpellier.
Encore une belle page de l'histoire de votre antenne que vous venez d'écrire.
Je vous le disais, hier dans la salle, vers 9h30, vous pouvez être fiers de ce que vous faites pour la grande
famille du MAS. Et la joie d'environ 80 d'entre vous, fait certainement plaisir.
Je devine aussi, combien avec les années qui passent, tout devient plus difficile. Et bien pour tant de géné-
rosité de votre part. Un grand Merci.

* Auriez-vous la possibilité de vous retrouver en bureau, pour faire un peu le point et pour être encore
plus attentifs à ceux qui ont le plus besoin de vous ?

* Peut-être aussi, vous aurez envie de réfléchir sur l'idée de rassembler ceux qui le voudraient pour "un
moment de prière" (qui peut prendre tellement de formes, soyez inventifs...) à une date à prévoir.

* Et puis, nous nous reverrons bientôt : le 25 février: A qui avez-vous envie d'envoyer un coup de fil
pour qu'il (ils) puisse(ent) profiter de ces 3 ou 4 heures d'amitié et d'échange.
En tous les cas, je tenais à vous faire ce petit mot, alors que je viens d'arriver de Vitrolles (où se trouve ma
soeur) et j'ai encore les yeux qui piquent de fatigue.
Je vous embrasse si fort. Le Padre.
René Carulla
nous envoie la photocopie de sa carte d'identité marocaines. (voir rubrique "Divers")
Nicole Ruglio
Bonsoir P., j espère que tu vas bien ?  je viens rajouter quelques noms sur les photos école du maarif  :
Photo n° 14 - 1954/55  :  le n° 32 c 'est Guy PEPITONE - Photo n° 17 - 1953 CM2  :  le n° 1  c'est mon
frère Joseph AGOSTA et le n° 11  c'est Guy PEPITONE - Photo n° 19 - 3ème rangée en partant du haut
le 2ème c est mon cousin Serge IVARS et le 5ème c 'est Lionel VENTURA
voilà encore du boulot, je t'embrasse bien amicalement.

25/01/07
Pierre Lacroix
Bonjour à tous, Je me permets de vous joindre en annexe le 3ème bulletin du site "www.le-lien-
maarif.com";. Amitiés Maarifiennes
2 nouvelles rubriques : "Les Trombinoscopes"
François Garcia
P., Peux tu me faire parvenir les courriers à l'adresse suivante : voir nouvelle adresse dans le site. Cette
nouvelle adresse est réservée à mon courrier privé. Si tu indiques mon nom, il vaut mieux mettre Garcia
François qui est celui par lequel les maarifiens me connaissaient. Salut et merci.
Julien Correia
Bonjour, c'est Julien Correia qui envoie quelques corrections sur la photo d'école Maarif # 02 : 1er rang =
1?...2 Mendonça,3 Pepitone,4 Cerdan René,5 Perez,... 9 De Souza (ainé) - 2eme rang = 8 Balez,10 Parra
Fernand, 11 Romero Jacques, 12 Enriquez Antonio - 3ème rang = 4 Visciana Adrien,% Ruglio René,    8
De Souza (frere) , 11 Roca - 4ème rang = 1 Sabater Marcel,....4 Bertolino Fiducia, 17 Ardito
Sur photo d'école garçons Maarif #11,  - 2ème rang  1 Senent Claude, 4 Jose Maria Morido      10 Romero
11 Codina - 4ème rang =  6 De Souza (et non Jose Maria Morido) 

24/01/07
Pierre Lacroix



Nous venons de mettre 2 nouvelles rubriques : Les Trombinoscopes. (Photos d'identité). Ces photos vien-
nent d'album du Padre. S i vous voulez me donner vos photos d'identité de l'époque à scanner et à mettre
sur le site, vous pouvez me les envoyer. Si vous ne désirez pas que votre photo, soit sur le site, dites-nous
le. Nous l'enlèverons. Pierre
Walter Caradona
Salut, P.. Quelle bonne surprise de recevoir votre e-mail en regard de Sauveur Plugleise et de Evelyne
Escobar. Sauveur, je rappelle très bien de lui.  Si ma mémoire ne joue pas des des truques, Sauveur a fait
sa communion en même que moi, 1942 le 8 Mai. J e m'excuse mais Evelyne Escobar ne chatouille pas la
mémoire, peut-être l'autre e-mail récipient, DiLorenzo Roger la connaissait. De retour à Sauveur, oui, il se
rappelle de l'arbre de murier, au 94 rue du Mont Blanc. Est-ce que Sauveur a un ordinateur?, j'aimerai, de
temps a autre, correspondre avec lui. De toute façon donnez lui une bonne serrer de bras de ma part.
Pierrot, merci beaucoup de votre amitié Vive le Maarif . Amitié Marifienne. Walter S. C.

23/01/07
Robert Sanchez
Bonsoir P., je viens de lire sur le site de la poste que tu avais reçu le CD. Ouf il est enfin arrivé, en bon
état j'espère!!! Tu me diras ce que tu en penses quand tu auras un petit moment. Le gravage des CD a-t-il
évolué depuis ? Amicalement. Robert.
Pierre Lacroix
Merci Robert, je pense que c'est exactement ce que nous demandions : je mets ces photos sur le site dès
que possible
Yves Angé
Salut  P., mes photos sont  prêtes  à être gravées sur cd ,sur  la rubrique :groupes scolaires Maarif. A quel-
le adresse faut il expédier  le cd  et en combien d'exemplaires ?  Les photos  originales faut- il les joindre
dans  le  même courrier ou les remettre  à  André Gucciardi, membre du bureau national pour  l'ouest. Je
te joins  mes photos de classe  du Maarif, classe de Mme  Delamarre: je suis  le seul en blouse et sur  la 2
è photo, au 1er rang  2è en partant de la droite. J'aimerais retrouver  le nom des copains. Amicalement.
Yves
Pierre Lacroix
C'est le but du scannage des photos : de pouvoir les publier et de compléter le noms des personnes. Le
Padre ne veut pas reprendre les photos car il en a beaucoup trop : Je pense que ces photos peuvent être
"stockées" dans les bureaux régionaux du M.A.S. - Pour la présentation, voir le travail de Robert Sanchez
: Photos - Ecoles. Pour l'expédition du CD, on peut les envoyer à mon adresse. Merci
Pierre Lacroix
Yves, il faut penser à mettre l'année et des no sur les personnes afin de mettre un bandeau en bas avec les
correspondances.

22/01/07
L'Abbé Pierre
L'abbé Pierre, l'apôtre des sans-abri, s'est éteint. L'abbé Pierre, fondateur des compagnons d'Emmaüs et
apôtre des sans-abri, s'est éteint lundi matin à 05H25 à l'âge de 94 ans à l'hôpital parisien du Val-de-Grâce
où il était hospitalisé depuis une semaine pour une bronchite. "Avec cette disparition, c'est toute la France
qui est touchée au coeur, a déclaré le président de la République Jacques Chirac, dès l'annonce de la mort
de l'abbé". "La France perd une immense figure, une conscience, une incarnation de la bonté".
Pierre Lacroix
Que de visages nouveaux à Montpellier
Très heureux d'avoir revu Guy Cantavenera et connu enfin Mimico Iacopino.
Nous avons une pensée pour notre ami Chicho Torres qui se trouve à l'hôpital : Chicho, on pense beau-
coup à Toi et à Nicole.
J'ai eu la chance de pouvoir téléphoner à Michel Rubio grâce à Mimico : Que de souvenirs ....
Alors, c'est lancer : Pentecôte 2008 sera le moment de rassemblement des Copains d'abord : ce sera une
organisation Guy Cantavenera, Mimico Iacopino et Pierrot Lacroix à CASTRI (34) à l'Auberge Berange.
Les Copains, réservez cette rencontre ....



21/01/07
Pierre Lacroix
à Montpellier
L'Antenne de Montpellier nous a invité dans leur ville à Don Bosco pour un Dimanche festif. Nous étions
environ 80 personnes réunies autour du Padre.
A la messe, Lucien nous a demandé de prier pour les décès récents : Soeur Di Lorenzo et Hortense
Escobar.
Montpellier est la 2ème antenne qui se réunit pour l'année du Sacerdoce. (Avant Bordeaux, ensuite
Grenoble dans 15 jours puis Paris).
Trois points pour le Sacerdoce : 1° Réflexion, 2° Prière et 3° Soutenir le Sacerdoce via les maisons de for-
mation de prêtres au Tchad et au Cameroun.
Le Padre nous raconte son aventure avec un policier marocain, il y a plusieurs années en arrière, qui lui
demandait ses papiers. Lucien présente son passeport : Profession : "Ministre du culte" .... Lors de l'évan-
gile, le Padre nous lit le texte : Jésus appelle ses amis, choisit ses 12 apôtres. Après une nuit de prière, Jésus
envoie ses disciples : "Allez dans toutes les nations et baptisez les hommes et femmes. A la Pentecôte, les
apôtres ont reçu "le feu sacré" puis ont désignés des évêques, des prêtres et des diacres pour continuer leur
mission. L'Église catholique est divisée malheureusement en 4 éléments : Les Romains, les Protestants, les
Orthodoxes et les Anglicans : ce serait bien de nouveau d'être tous unis. 
Mimico, apprenant que lors du baptême, le prêtre nous bénit en nous disant que nous sommes dorénavant
"prêtres", demande au Padre : "et les Femmes, ce ne sont pas des prêtres" ! Bonne question pour la pro-
chaine réunion de réflexion du 25/2/07.
Merci à l'équipe de Montpellier pour leur chaleureux accueil.
Merci à tous : Nous avons rencontré une partie de la famille Escobar qui avait 8 enfants : Evelyne (1937)
marié avec Sauveur Puggliese (1930) : Bravo Sauveur, tu as une forme exceptionnelle. Ensuite Huguette
(1939) mariée avec Claude Senent, Philippe-Jean (1940 Décédé), Ange (1942) marié avec Liliane Da
Sylva, Guy (1944) super sympha, Sylvianne (1946) mariée avec Jo Bordonado (1937), Lucie (1947) et
Geneviève (1954) :  Belle famille ...
Sauveur Puggliese
Sauveur demande de mettre un message sur le site concernant, entre autre ses 2 copains Roger Di Dolenzo
et Walter Caradona : Qu'ils se rappellent de l'arbre au mûrier .. Sauveur les embrasse.
Marcel Alvarez avait une très bonne forme.
Les photos de Montpellier de ce jour, sont dans la rubrique du Photos - Le M.A.S. au début ....
Marie-Angèle Fernandez-Costa
Angèle nous envoie des photos sur les hôtels de Caca. Bon Dimanche à tous. 

20/01/07
Jacques Marly
Nous informe qu'il a changé d'adresse E-Mail

19/01/07
Julien Correia
Salut P., je viens d'apprendre le décès de Mme Herminie Guerra, si j'ai bonne mémoire, son nom de jeune
fille était PASCUAL, elle était ma voisine Rue de l'Atlas,sa maman avait une Laiterie ,
son frère Albert est mon copain d'enfance. Je pressente mes sincères condoléances aux Familles.        Julien
Correia
Anne Marie Pradier
URGENT : Dites à tous vos contacts qui sont dans la liste mail ou Messenger de NE PAS ACCEPTER Le
contact : david@mail.fr. C'est quelqu'un qui va formater votre ordinateur et si un de vos contacts l'attrape
alors vous serez touché. Donc faites un copier-coller de ceci et envoyez-Le! C'est urgent et ça va très vite,
IL circule depuis hier en faisant beaucoup de dégâts
Georges Cerdan
Bonjour les amis, commençons la journée avec cette très belle photo qui mérite d' être montré à nos
enfants. Prenez le temps de lire avant de regarder.



Roger Di Lorenzo
We are home and whish to have neuws from you nice people,God bless you all.
Nous sommes rentrés au bercail et on espère avoir de vos nouvelles encore
Dieu vous bénisse.
Jean Louis Casano
Nous envoie un "pps" sur les petits coeurs que l'on s'attend à recevoir de chacun

18/01/07
Le Padre
P., tu dis avoir publié le plan pour Montpellier, sur le site du Lien, à la rubrique du MAS. Je n'ai rien trou-
vé, peux-être plus précis ? Merci, et bien sûr à dimanche, avec les photos demandées. Le Padre
Pierre Lacroix
Voir la rubrique Photos - Le MAS - et c'est la dernière actuellement. A Dimanche
Mimico Dominique Iacopino
Nous envoie le bonjour : il a changé d'adresse E-mail.
Julien Correia
j'ai appellé par téléphone Yves Ramos (portugal) est demandé la raison pour laquelle il ne répond pas aux
messages. Il m'a dit mon ordinateur doit être réparé, je vous le ferez savoir quand mon ordinateur sera prêt.
voila la raison....               

17/01/07
Robert Sanchez
Bonjour P.; je ne me suis plus manifesté car j'étais en panne d'ordinateur ( il ne marche toujours pas très
bien !!! ) j'ai pu cependant gravé la dernière mouture  ( avec le nom et l'année sur chaque photo d'école ).
Je t'envoie le CD; tu me feras signe quand tu le recevras. La collecte a-t-elle été bonne? Amicale pensée. Robert.
Pierre Lacroix
Robert, Pour l'instant le Padre, semble-t-il n'a envoyé des photos à scanner qu'à Jackie Gardey (Les
Copains) et à toi (Les écoles). Le Padre est très pris par son travail. Espérons qu'il trouve du temps pour
nous envoyer des photos au groupe des "scanneurs"
Marie Angèle Fernandez_Costa
nous envoie des photos sur les bateaux du Maroc. 

16/01/07
Jean Antoine Guerra 
Pour le lien, ma maman est décédée aux Iles CANARIES , elle est enterrée là-bas; son nom était HER-
MINIE GUERRA Née le 29 juillet 1922 au Maarif : Elle est décédée le 11 janvier 2007 a SANTA CRUZ
DE TENERIFE
Nicole Ruglio
Bonsoir P., j espère que tu as passé un bon week end ? Je viens de retrouver une photo, jour de la proces-
sion du 15 Août 1957 rue du Jura, je pense  que tu pourras la placer à côté de celle qui se trouve dans la
rubrique "Souvenirs familaux" n° 7 de Casano qui elle est de 1956. Les deux prêtres étaient le père Richet
et le père Aubert. Je te remercie et Amitiés.
Julian Correia
Bonjour, j'ai envoyé a 26 personnes avec le nom de Famille  AUTRET dans diverses villes et patelins de
France, Belgique, Luxembourg, Japon, et seulement 8 personnes ont répondu : ne connaissent pas, ...il n'y
a pas de Robert dans ma famille....,désolé, connaît pas....mes sincères condoléances à la famille, etc.  j'at-
tend encore  d'autres réponses. Julien
Pierre Lacroix
Merci Julien de tout ce travail. Robert Autret été enseveli avec un office religieux.

15/01/07
Bernard Paris
Salut P. !!! une panne d'informatique ordinateur HS m'a empêché de venir sur le site depuis le29/12.



Aujourd'hui, j'ai remplacé mon matériel et tout remis en fonction!!! Tous mes meilleurs voeux pour 2007
a toi et ta famille ainsi qu'au Padre et à tous les amis du site!!!
je suis un peu largué pour le scan des photos ou en est t-on?. AMITIES BERNARD
Georges Cerdan
Bonjour les amis, GEORGES ESPINAR s' est promené au MAARIF en Décembre 2006. Volontairement,
je vous ai laissé, ci-dessous, les renseignements qui pourraient vous laisser quelques souvenirs. BON-
JOUR A TOUS, Toutes les images de ce dossier, fête du mouton, ont été faites sans flash, en conduisant
par l'ex rue des Faucilles.
Pierre Lacroix
Ï'ai mis les photos dans la rubrique "Maarif"

14/01/07
Jackie Gardey
P., un collègue en invalidité a trouvé une réponse à mon problème pour ouvrir le fichier Word. Je te pro-
pose de l'insérer dans le menu des contacts. Voici ce qu'il faut faire : Cliquer sur Démarrer, Choisir sur pan-
neaux de configuration options régionales, Modifier le pays France par France (Belgique) dans le premier
onglet, Faire de même dans onglet Avancés. Cliquer sur appliquer et OK. Relancer l'ordinateur.
Logiquement c'est corrigé. Bisous
Pierre Lacroix
Jackie ne pouvait pas avant lire le fichier des contacts avec le mot de passe
José Morido
Nous venons d'apprendre, à travers de Nanou, le décès de notre chère Madame ESCOBAR. Nos sincères
condoléances à toute la famille ESCOBAR, à présent Mme ESCOBAR repose en paix et a atteint la
Plénitude et depuis de l'autre coté de la rive. Elle protégera toute sa grande famille. Affectueuses pensées.
Amina Marouach 
Salut P., Le voyage à Casa s'est bien passé. Merci de votre e-mail. Quelle joie de retrouver notre cher quar-
tier du Maârif, même si celui-ci à perdu son visage d'antan. Bonne continuation? A bientôt. Amy
Juan Duarte-Martinez
nous envoie le mail de Nicolas Hulot : voir le mail du 6/1/07
Pierre Lacroix
Pour la rencontre à Montpellier du Dimanche 21 Janvier 2007, à la Paroisse Don Bosco, "Journée festi-
ve", j'ai mis dans la rubrique du MAS, le plan d'accés.

13/01/07
Le Padre
Vient de téléphoner pour nous communiquer que l'antenne de NICE souhaite à tous les Maarifiens une très
bonne année 2007. Bonne réunion avec la Rjejah !!! Hum, que je voudrais être avec vous : bon appétit
Nicole Ruglio
Bonjour P., je voulais simplement te dire que sur la photo d'école N° 15 de 1950, scannée par R. SAN-
CHEZ.  le N° 9 est Jacky POMA, par contre à quelle photo correspondent tous les noms mentionnés par
Marie-Louise CORREIA, merci. et amitiés.
Pierre Lacroix
La photo mentionnée par Marie-Louise est dans Photos - Le Mas - Julian Correia-1r Communion (la der-
nière actuellement)
Amina Marouach
Bonjour P., Je viens vous faire un petit coucou parisien, et vous dire que je vais m'absenter quelque temps,
car je vais rejoindre LE MAARIF sous le soleil casablancais. J'espère pouvoir retrouver des photos de clas-
se ! A bientôt. Des tas de bisous à tous. Amy.

12/01/07
Mary-Louise Correia
Bonjour, voici ci-joint quelques noms dont Walter Caradona et Julien Correia se souviennent en commen-
çant de gauche vers la droite, et du haut vers le bas : 1er rang = 1 Arena Michel,.....6 Zammit Jean, 7 Di



Giacono,....11 Vasquez. 2eme rang = .1 Guillou,2 Zerelli, 3 Claude Bernard, 4 Planelles, 5 Lutz Christian,
7 Blundo. 3eme rang = .3 Piscitello Nino....8 Tendero Laurent...11 Galindo Antoine, 12 ?.13 Walter
Caradona, 14 ? . 15 Cuvillet 4eme rang =    6 Pugliesi, 7 Lucido, 8 ? ..9 Puig, 10 ?  11 DiGiovani Pierre,
12 ?.. 13 Fanfan, 14 Boudvin, 15 ? ....16 Garcia 5eme rang =  1 Maltese Paul, 2 Di Lorenzo Gilbert, 3
Benoit André, 4 Serrat Pierre, 5 Garcia, Père Julien, Père Vial, Père Edouard, Père ??(Espagnol) 
Pierre Lacroix
La photo mentionnée par Marie-Louise est dans Photos - Le Mas - Julian Correia-1r Communion (la der-
nière actuellement) 

11/01/07
Le Padre
Cher Pierrot, ce message au sujet de Robert Autret. Il a été inhumé ce matin, avec un office religieux, sans
pour autant avoir été identifié. Certains d'entre vous ont cru qu'il s'agissait du Père Guillaume Autret. Et
non, le Père Autret est décédé il y a bientôt une 20ne d'années. J'en profite pour redire à chacun de vous
toute ma profonde et fraternelle affection. Le Padre

10/01/07
Jannine Martin
SALUT P., BONNE ANNEE A TOI AUSSI ET QUE TOUS LES MEMBRES DU LIEN SACHENT
VOIR ET CUEILLIR TOUS LES PETITS BONHEURS TOUTES LES JOIES DU QUOTIDIEN .
MON  COURRIER EST AUSSI POUR SAVOIR SI VOUS RECHERCHEZ TOUJOURS LA FAMILLE
DE ROBERT AUTRET ? A MONTPELLIER IL YA UNE PERSONNE AUTRET QUI ETAIT PAREN-
TE AVEC LE PERE AUTRET EST CE LAMEME FAMILLE ? VOILA !  GROSSES BISES ET BRAVO
POURLE SITE !
Pierre Lacroix
Pour Robert Autret, il faut contacter René Carulla via l'association St Estache de Paris. Je ne sais pas si
c'est la famille du Père Autret : des Autret, il y a plein le Bretagne , mais j'espère que cette association a
retouvé la famille. Bises.
Christiane Krumeich(Galiana)
Cher Padre, Nous vous souhaitons beaucoup de bonheur, de douceur pour la nouvelle Année ,et par-des-
sus tout une bonne santé pour bien profiter de ce que la vie offre de meilleur. Meilleurs  voeux pour 2007
. Je vous souhaite une bonne fête avec un peu de retard .Les enfants  et petits enfants  et maman '(fiby) se
joignent a moi  ,pour vous embrasser. A bientôt    Christiane krumeich(Galiana)   

09/01/07
Georges Cerdan
nous envoie des "pps"

08/01/07
Manu Munoz
Nous envoie un très joli texte sur la Femme :
C'est pas beau ça, mais ma parole ce n'est pas moi qui l'ai fait.  Salut. Manu.
Pierre Lacroix
C'est vrai qu'il faut lire ce texte sur la Femme : il est très beau. Demandez-le à Manu..
Jackie Gardey
me téléphone au sujet des photos des Copains. Que c'est bon de parler et de retrouver ainsi grâce au Lien,
des personnes après 40 ans. Merci Padre. Merci Jackie de ton travail. Nous attendons tous avec impatien-
ce le CD des photos. Padre, trouve le temps de diffuser toutes tes photos. Merci d'avance.

07/01/07
Pierre Lacroix
Nous venons de franchir les 5'000 accès sur notre site !!!
Vu le temps de chargement de vos nombreux mails , nous avons créé une nouvelle rubrique "Historique
2007". Bon vent à tous .... 



06/01/07
Mimico Iacopino
Nous envoie un DVD sur les Copains et une photo des Copains que j'ai mise sur le site.
Pierre Lacroix
Dommage, je n'arrive pas à capter des images pour en faire des photos pour le site ...Merci Mimico
Le Padre
envoie à tous un BONJOUR
Pierre Lacroix
BON ANNIVERSAIRE PADRE : 79 ans !!! Que Dieu te garde en pleine forme pour continuer la Mission
que le Seigneur t'a confiée.
Claudine Agosta
BONNE ET HEUREUSE ANNEE A VOUS TOUS. SANTE SURTOUT A TOUS. CLAUDINE
Amina Marouach
Bonjour P., J'ai pu enfin retrouver la famille DESCHAMPS, Josette qui est à Marseille, mais surtout ma
très chère Aimée
qui est une soeur pour moi. Nous avons le même âge et avons grandi ensemble au maarif. Rue du Ballon
d'Alsace. J'ai aussi appelé Pierette DE Armas, mais elle ne se manifeste pas, ...... (j'ai bavardé avec une de
ses filles). J'attends avec impatience de voir d'autres photos sur le site, cela me ferait découvrir d'autres
personnes. Au passage, je demande à Bernard Paris s'il détient des photos de Ker Maria,je lui serais recon-
naissante de les publier. J'ai aussi, vu sur le site des noms qui me parlent : Mauricette Garcia et Christiane
qui doit être sa soeur, elles ont toutes deux fréquenté l'école du groupe scolaire avec moi. Merci infini-
ment, de votre travail, de cette volonté de garder le lien. Je ne dirais jamais assez de merci, au Padré, qui
grâce à lui, j'ai pu vous avoir tous. Alors, continuons à vous encourager pour ce travail, qui je sais est très
fastidieux. Amy
Manu Muñoz
Nous envoie de superbes photos venant de Lydia Pomares de Madrid : Santé, Paix et Amour
Georges Cerdan
nous envoie un mail :
MESSAGE DE NICOLAS HULOT A FAIRE SUIVRE A VOS PROCHES
Bonjour,
Je lance le Pacte Ecologique avec la Fondation Nicolas Hulot pour la Nature et l'Homme.
Le Pacte vise à  placer les enjeux écologiques et climatiques au coeur du débat de l'élection présidentielle.
Nous risquons de laisser à  nos enfants un terrible héritage, une dette écologique dont nous subissons déjà
les premières conséquences.
Nous ne pouvons plus attendre pour que les enjeux écologiques et climatiques soient enfin considérés
comme une priorité dans notre pays.
C'est pourquoi je propose de nous réunir autour d'un Pacte Ecologique.
Ensemble, signons le Pacte Ecologique et adressons un signal fort aux candidats !
Plus nous serons nombreux à affirmer notre volonté d'agir, plus les enjeux écologiques et climatiques
auront une chance de figurer au coeur des débats et de se traduire par des actes concrets.
Signez le Pacte écologique
www.pacte-ecologique-2007.org
Votre soutien est indispensable, chaque signature compte !
Merci par avance pour votre mobilisation Ã  mes côtés.
Nicolas Hulot
Président de la Fondation Nicolas Hulot
Pour la Nature et l'Homme
Henri Aubert
Nous envoie un mot sur l'anniversaire de la famille Aubert

05/01/07
Sr. Juana María Mena



Bonjour, P., Je viens juste de trouver l'appel de recherche pour la famille de R.Aubret. Je ne le connaissais
pas, puisque lorsqu'il est né, j'étais déjà religieuse en Espagne...donc je ne puis rien faire à propos de cette
recherche, mais je peux le porter dans ma prière...Merci pour vos voeux. A mon tour, je demande à l'Enfant
de Bethléem de vous bénir, vous et votre "mission", et de remplir chacun des jours de 2007 de paix,santé,
joie, bonheur et surtout d'Amour de Dieu, afin que vous puissiez poursuivre votre dévouement pour "Le
Lien" ...Unie dans notre dévotion à St. Jean Bosco, je vous salue fraternellement,Sr. Juana María MENA
Maria Angèle Fernandez-Costa
Je viens de lire le message de René Carulla.
Transmis à plusieurs amis/es et dans un site de copains de Casablanca. J'espère de tout coeur que le mes-
sage aboutira . Amitié
Jean-François Di-Blasi
Désolè , je ne connais pas ce nom ! a bientôt et bonne année nouvelle
Christiane Casanova-Gonzalez
Je viens d'apprendre le décès du père AUTRET. Mon émotion est immense, comment oublier un tel ami.
N'habitant pas loin de l'église de la Foncière, nous nous rendions souvent visite. Il venait nous voir a n'im-
porte quelle heure et nous le gardions "a manger" nous pouvions dialoguer de tout. C'était, c'était tout sim-
plement ......... UN MERVEILLEUX AMI; Christiane Casanova-Gonzalez
Julien Correia
Salut, Au sujet de la recherche sur Robert Autret,  est ce que cela a avoir avec le Pere Autret ?? Je ne
connais pas Robert Autret . J'aimerai avoir des informations pour faire des recherches. Merci pour une
réponse. Amitiés. Julien Correia
Pierre Lacroix
Il ne s'agit pas dans le message, du décès du Père Autret, mais de Robert Autret (par contre, je ne sais pas
si le Pére Autret est toujours en vie ???)
Réponse du Padre
Le Pére Autret est décédé il y a 20 ans
Raymond Gimilio
Bonsoir, En retour mes meilleurs voeux de santé, paix et bonheur. Grosses bises kénitréennes.
Marie-Therese Fernandez-Vibertr
Merci pour vos voeux. En retour la famille Fernandez vous présente les siens : de santé, d'amour et de paix
pour la famille du Lien, et vous adresse un diaporama pour se détendre !Amicalement
Amina Marouach
Bonjour P., Merci de vos bons voeux,
Recevez les miens, de bonne santé et la joie dans vos coeur. Je suis désolée, je ne connais pas cette famil-
le Autret. Amy.
Marie Jeanne Giroud
Bonjour Pierre, Je suis un peu déçue. J'ai voulu aller sur le site du Lien, rubrique Contacts, mais il faut un
MOT DE PASSE. Comment fait-on ? Merci de me donner la marche à suivre. Marie-Jeanne GIROUD
Raymond Gagnepain
Voeux 2007 : Merci pour vos bons voeux
Bonne année à tous et à toutes. Zazi, Raymond
Christiane Gonzales Casanova
Bonne journée. Mille bisous. A bientôt. Christiane

04/01/07
René Carulla
P.,  mes Meilleurs Voeux de Santé  Joie et Bonheur pour 2007 avec toutes mes sincères Amitiés .
L'association St Estache de Paris  recherche la famille de Robert Autret, né à Casa en 1950 pour les pré-
venir de son décès ,ils ont téléphoné au Padre mais il y à le répondeur. Si tu peux lancer un avis de
recherche c'est super Merci. - Amitiés René
Joséphine Urso
nous envoie un "pps" : en 3 mots :
AMOUR - PAIX - AMITIES



Jackie Gardey
TRES BELLE ANNEE 2007 A TOUS ET A TOUTES
(c'était pour les voeux de l'année 2006, mais comme cette calligraphie est très belle ce sera également pour
l'année 2007 )
Julien Correia
Bonjour, je t'ai envoyé une photo de la communion faite vers 1938 / 1939 ? à l'Eglise St. Antoine de
Padoue, Maarif. Attends quelques jours , je t'enverrai les noms de ceux qui sont sur la photo. Amitiés
Maarfiennnes. Julien Correia
Christiane Gonzalez -Casanova
Nous envoie un petit mot.

03/01/07
Jackie Gardey
Nous envoie un mail au sujet du scannage des photos.
Manu Muñoz
nous envoie un "pps" sur les artistes qui travaillent le sable sur les plages :
He Oui, Il existe encore des Artistes.
Beau travail avec beaucoup de patience.
Et dire que lorsque je fais une tortue a mon petit fils,je suis fier. De vrais artistes.  Salut

02/01/07
Michel et Marie-Thérèse MAIQUEZ
BONNE ANNÉE 2007. Michel et Marie Thérése vous souhaitent leurs meilleurs voeux pour cette nou-
velle année. Qu elle vous apporte santé,bonheur,prospérité pour toute votre famille. Avec toute notre affec-
tion. Marie terse et Michel

01/01/2007
BONNE ANNEE 2007

Nicole Ruglio
Cher P., je te renouvelle mes voeux pour cette nouvelle année 2007 ainsi qu'à ta famille, pleins de bonnes
choses, beaucoup de bonheur, de  joie, surtout une bonne santé et que ton site prospère longtemps, je sou-
haite mes bons voeux également à tous nos amis Maarifiens. Je t embrasse très amicalement.
Georges Cerdan
Meilleurs voeux de Bonheur, Santé, Prospérité, loto et moins d'impôts


